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Miércoles, 24 de enero de 2024
Cayey, Puerto Rico

El orden para las teofanías venir en carne
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenas tardes a todos los hermanos reunidos allá en 
Xalapa, Veracruz, México, junto al misionero Miguel Bermúdez 
Marín; y también a todos los que están reunidos en Villahermosa 
con nuestro hermano Andrés; y también en Venezuela, allá con 
nuestro hermano Jesús Barrolleta; y también en Perú con nuestro 
hermano Toribio; en Panamá también, en Brasil, en Chile, en la 
Argentina, y en todos los lugares donde hoy miércoles 24 de 
enero de este año 2024 están reunidos.
 En Filipenses, capítulo 3, verso 20 al 21, nos dice el apóstol 
Pablo:

 Filipenses 3:20
 20 Mas nuestra ciudadanía está en los cielos, de donde 
también esperamos al Salvador, al Señor Jesucristo;
 21 el cual transformará el cuerpo de la humillación 
nuestra, para que sea semejante al cuerpo de la gloria 
suya, por el poder con el cual puede también sujetar a sí 
mismo todas las cosas.

[JBP] Pueden tomar asiento, por favor, para estos minutitos acá 
que me permite el misionero Miguel Bermúdez Marín saludarles.
 En esta Escritura podemos ver la promesa que nos dice 
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El orden para las teofanías venir en carne 4

allí el Espíritu Santo por medio del apóstol Pablo, de que la 
Segunda Venida del Señor nos traería, con Su Venida, nos 
traería la transformación física, la cual no se ha obtenido en 
tiempos pasados.
 En el Antiguo Testamento eso no pudo ocurrir, solamente 
hubo manifestaciones de ese poder, o sea, de esa Fe de 
Rapto, lo cual lo vimos en Enoc, vean, también Elías; pero en 
el cumplimiento pleno, en una edad y en una dispensación, el 
mensajero y su grupo, eso no ocurrió; tampoco en las edades.
 Aunque Jesús habló de la Venida del Hijo del Hombre en 
el Día Postrero, y habló de una resurrección, y también los 
apóstoles, y también el primer ángel mensajero, el apóstol 
Pablo…
 Vean, él dice que subió al Tercer Cielo1 y vio cosas allí 
que ojo no había visto, ni oído había oído, ni habían subido a 
corazón de hombre2. O sea, las cosas que Pablo allí escuchó, 
vio: estaba siendo visto y escuchado por él lo que nosotros en 
este tiempo estamos recibiendo3; pero por cuanto fue en una 
visión, en la cual él fue —como fue Juan, como fue Daniel—, en 
ninguno de ellos se cumplió la promesa de una Fe de Rapto.
 Y eso corresponde al tiempo en donde el Lugar Santísimo 
del Templo espiritual del Señor vendría a ser manifestado; 
así como fue manifestado todo lo del Lugar Santo del Templo 
espiritual, vino a ser una realidad en esta dimensión; porque todo 
lo que está en el Templo espiritual tiene que ser materializado 
en esta dimensión. Esa parte del Lugar Santísimo, la cual no fue 
manifestada y no fue manifestada en esos tiempos, corresponde 

1 2 Corintios 12:2-4
2 1 Corintios 2:9
3 Estudio Bíblico #326, 2023/jul/21 (viernes), págs. 51-54 (f), págs. 
103-106 (T4): 60-1231 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 1”, párrs. 
116-121 - [WSS] «El Tercer Cielo = El Reino / La 3ra dispensación».
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a nuestro tiempo.
 Ahora, como hijos y escogidos de Dios pertenecientes al 
Lugar Santísimo, la presencia de cada hijo de Dios en este 
tiempo final es una manifestación del Lugar Santísimo.
 La manifestación de esos dos querubines allí, colocados 
por Salomón en el templo4, que no estaban en el tabernáculo 
de Moisés, representan los ministerios de Moisés y Elías, que 
en este tiempo final Dios estaría manifestándolos en medio de 
Su Iglesia, y como Ungidos de Dios; o sea, esos ministerios 
estarían en ese velo de carne ungido por Dios, ministerios 
ungidos en el Ungido.
 Ahora, así como el ministerio correspondiente al 
Lugar Santísimo, en donde Dios estaría llevando a cabo el 
cumplimiento de todo lo que en el Lugar Santísimo está allí 
representado, tiene que aparecer también el pueblo del Lugar 
Santísimo; y para esos escogidos de Dios es la promesa de una 
transformación.
 Ahora, ¿cómo es que puede ocurrir una transformación 
física en cuerpos terrenales?
 Si vamos a la historia, en el tiempo de Abraham ellos eran 
ya avanzados en edad; pero fíjense que por medio de la Palabra 
de Elohim hablada sobre Abraham…, la cual en un momento 
Sara dudó; o sea, ella escuchó lo que Elohim le estaba diciendo 
a Abraham, pero no con una fe basada en que eso podía ser 
posible, sino con incredulidad5.
 Ahora, al ser Sara parte de Abraham, vean, y Abraham creer 
que por medio de Sara iba a obtener esa bendición de tener ese 
hijo, un hijo prometido…; pero que Abraham tenía que creerlo.
 Ahora, para creerlo él tenía que escucharlo, y para 
escucharlo tenía que alguien hablarlo: fue la boca del mismo 

4 1 Reyes 6:23-28, 2 Crónicas 3:10-13
5 Génesis 18:9-15
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Dios, o sea, de Elohim, porque Él se creó un cuerpo para Él, 
creó uno para Miguel y otro para Gabriel.
 Ahora, para poder hablar esa bendición sobre Abraham 
tenía que hablar esa Palabra, y tenía que Abraham escucharla 
y creerla. Ahora, alrededor de esa Palabra, vean que él esperó 
(dice) “esperanza contra esperanza”6; y dice el hermano Branham 
que alrededor de esa Palabra ellos fueron rejuvenecidos7. Pero 
vean ustedes que ellos luego murieron.
 O sea, miren el poder de la Palabra, en la cual un creyente 
hijo de Abraham la toma, la cree, y espera esperanza contra 
esperanza.
 Ahora, ¿por qué Abraham y Sara no permanecieron 
jóvenes? Porque todavía no estaba su teofanía allí. Recuerden 
que Él pasó por el Paraíso, los recogió, y resucitaron. Y luego, 
vean ustedes que ellos al morir (porque envejecieron luego) 
no obtuvieron la plenitud, o sea, esa doble porción, la cual por 
medio de Jesucristo luego sería efectivo para todo aquel que 
creyese en Él, y que estando vivo en este tiempo final obtendría 
la promesa de su resurrección.
 Abraham no tenía la primera porción. Él llegó a obtener ese 
rejuvenecimiento, pero al no tener esas dos cosas juntas, no 
pudo permanecer viviendo eternamente.
 Al igual que como el Reino de Israel del Mesías: si no están 
los dos palos juntos en la mano del profeta, no puede haber 
restauración de Israel ni Reino del Mesías.
 Vean que todo es dual; tanto como con lo del Nombre. 
Dios tiene que cumplir esa parte dual del Nombre, porque no 
basta con creer en la Primera Venida del Señor, en Su Obra de 
Redención en la Cruz del Calvario, y con eso la persona [pensar 

6 Romanos 4:18
7 [Citas, pág. 138, párr. 1235: 64-0830M “Preguntas y Respuestas 
#3”, párr. 249]
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que] ya es suficiente. 
 En el cumplimiento de la Segunda Venida: pues no acepta 
la Segunda Venida y ya con la Primera Venida basta. No. Se 
requiere creer: así como creyeron las personas en la Primera 
Venida del Señor, el escogido de Dios creería en la Segunda 
Venida del Señor con un Nombre Nuevo.
 Ahora, la forma en que esas teofanías luego vendrían a 
hacer la parte y la labor en donde estaría en cada escogido 
esas dos porciones…

[Dr. José B. Pérez] Miren lo que nos dice en el mensaje “¿QUIÉN 
ES ESTE MELQUISEDEC?”8, nos dice en la página 14:

 65 Cuando Abraham se encontró con Él, Él era 
Melquisedec. Él revela aquí lo que todos los atributos 
harán en la terminación final, cada hijo de Abraham. 
Cada hijo de la fe absolutamente hará la misma cosa. 
Pero yo quiero mirar cómo tenemos que venir.

[JBP] Ahora, ¿cómo es que tenemos que escuchar y cómo es 
que tenemos que oír de nuestras teofanías?
 Así como Abraham escuchó de Elohim esa Palabra de 
promesa, y alrededor de Ella ellos fueron rejuvenecidos; así 
también la forma y la vía por la cual cada escogido de Dios 
estará recibiendo su teofanía es por medio de la manifestación 
de Dios en este tiempo final; en la cual, así como por medio de 
la Palabra hablada, del Verbo, el cual en el principio creó los 
Cielos y la Tierra, que es la Palabra; así mismo, por medio de la 

8 [65-0221E “¿Quién es este Melquisedec?”, párr. 65] [Estudio “Los 
requisitos para la adopción de un hijo de Dios”, 2022/abr/30 (sábado), 
pág. 17 (f), pág. 441 (T) / Estudio Bíblico #343, 2023/sep/17-2 (domingo), 
pág. 22 (f) (T4)]
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Palabra siendo hablada en el cumplimiento de lo que Él prometió: 
que en una Gran Carpa Catedral se estaría dando a conocer al 
pueblo escogido de Dios, a los escogidos de Dios, que estarían 
listos para el rapto, en el cumplimiento de esa promesa…; de lo 
cual Dios tendría un instrumento allí hablándole a Su pueblo, y 
esa misma Palabra de creación estaría haciendo una raza con 
vida eterna física.
 O sea que lo que Dios está haciendo en medio de Su Iglesia 
en una Gran Carpa Catedral es trayéndole sus teofanías a 
los escogidos de Dios; o sea, es la forma de oír de nuestras 
teofanías.
 Y como Dios siempre lo hace por medio de Sus profetas, 
pues tiene que haber un instrumento en el cual esté hablando esa 
Palabra, y esa teofanía se va haciendo carne en cada escogido. 
Y es esa la vía en la cual Dios le habla a cada escogido, de 
Teofanía a teofanía. Y ahí podemos ver que los escogidos de 
Dios son los predestinados de Dios, los elegidos de Dios, que 
estarían escuchando de sus teofanías.
 Recuerden que la teofanía es Palabra. [WSS] «La teofanía 
= Palabra», en varios escritos él lo tiene allí9.
 Ahora, vean ustedes que, en esto que leímos, nuestro 
hermano William escribe allí:

[WSS] «Revela aquí lo que harán cada hijo de Abraham. 
Yo quiero mirar cómo tenemos que venir (para la teofanía 
hacerse carne)». Y ahí al ladito escribe: [WSS] «El orden».

9 [Estudio “La Palabra encarnada”, 2023/feb/04 (sábado), pág. 10 (f), 
pág. 120 (T1) / Estudio Bíblico #298, 2023/abr/14-2 (viernes), pág. 6 (f), 
pág. 156 (T2): [WSS] «la Teofanía = el Verbo – el Logos = la Palabra». 
/ Estudio “El Hijo de David = En el Milenio, el Espíritu encarnado”, 2023/
jul/15 (sábado), pág. 4 (f), pág. 94 (T3): [WSS] «La teofanía, el Verbo».]
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9 [Estudio “La Palabra encarnada”, 2023/feb/04 (sábado), pág. 10 (f), 
pág. 120 (T1) / Estudio Bíblico #298, 2023/abr/14-2 (viernes), pág. 6 (f), 
pág. 156 (T2): [WSS] «la Teofanía = el Verbo – el Logos = la Palabra». 
/ Estudio “El Hijo de David = En el Milenio, el Espíritu encarnado”, 2023/
jul/15 (sábado), pág. 4 (f), pág. 94 (T3): [WSS] «La teofanía, el Verbo».]
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[JBP] ¿Ve que hay un orden para que las teofanías vengan a 
los escogidos?
 Así como la resurrección, él dice10: [WMB] “Miren cómo 
se mueve la resurrección, y el orden”. O sea, hay un orden, 
o: [WSS] «el orden de la resurrección», o: [WSS] «el orden y 
la resurrección». Todo eso él lo escribe en el libro de Citas. Y 
así es como esa teofanía de cada escogido de Dios estaría 
haciéndose carne en cada escogido.
 Ahora, una persona que no tiene representación en la sexta 
dimensión, o sea, no tiene su teofanía, entonces no puede 
escuchar ese canal en donde está viniendo la teofanía de ese 
escogido; o sea, la parte que le corresponde a esa persona 
recibir, pues no la puede recibir por ese canal, porque no tiene 
representación allá.
 Por lo tanto, si se coloca a favor de ese escogido o de ese 
grupo, y está brazo a brazo con ese pueblo que está siendo 
preparado para ser transformado y raptado, pues Él dice que: 
“El que le diere un vaso de agua a uno de estos, Mis pequeñitos, 
no perderá su recompensa”11.
 O sea que todo aquel que ya sabe que no tiene esa 
representación…; porque algunos se van a dar cuenta; porque 

10 [Citas, pág. 12, párr. 96: 56-0224 “Jehová-Jireh”, párr. 50] 
[Compilación, pág. 318] [Estudio Bíblico #305, 2023/may/07 (domingo), 
pág. 59 (f) (T2): [WSS] «La Carpa y la resurrección». [WSS] «En la 
Carpa = la resurrección». [WSS] «Observa la resurrección».] • [Estudio 
Bíblico #339, 2023/sep/03-2 (domingo), págs. 42-43 (f), págs. 182-183 
(T1): Citas, pág. 3-A, párr. 22: 54-0512 “Las siete edades de la Iglesia”, 
párr. 98: [WSS] «El orden de su resurrección».]
11 San Mateo 10:42, San Marcos 9:41
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dice el hermano Branham en “ALMAS ENCARCELADAS” que: 
[WMB] “En la Tercera Etapa tendrán que reconocerlo”12, aun los 
incrédulos.
 Ahora, las vírgenes fatuas, vean, [WMB] “en la Tercera 
Etapa (dice que) lo reconocerán”; porque la Tercera Etapa es 
para la Novia, para la iglesia (las fatuas) y para los perdidos.
 Ahora, aquellos que más bien combaten la Obra de Dios 
y el Programa de Dios, pues ellos están escuchando no de la 
sexta dimensión; ellos son inspirados y escuchan de la quinta 
dimensión, que son personas que pertenecen a esa dimensión.
 Porque el único que combate la Obra de Dios, y la señala, 
y condena todo lo que Dios está haciendo, es el diablo; por 
consiguiente, son personas que están siendo dirigidas y ellos 
escuchan de la quinta dimensión.
 Ahora, para nosotros —los escogidos— es la promesa 
de que en una Gran Carpa Catedral Dios iba a estar trayendo 
esa Fe de Rapto. ¿Y qué es lo que estamos recibiendo y qué 
es lo que estamos escuchando? Pues estamos escuchando 
la Palabra, el Verbo, el cual se está haciendo carne en cada 
escogido de Dios, lo cual es la teofanía de cada uno.
 Ahora, hemos salido ¿de dónde? De la Gran Teofanía, porque 
todos somos uno con Dios; o sea que sería una Gran Teofanía. 
Allí fueron lenguas repartidas el Día de Pentecostés13, acá son 
columnas de fuego14, que forman una Columna de Fuego.

12 [Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), pág. 14 (f), pág. 24 (T3): 63-1110M “Almas encarceladas 
hoy”, párr. 279 - [WSS] «En la 3ra Etapa: tuvieron que reconocerlo».] 
[Compilación, pág. 276]
13 Hechos 2:1-4
14 [Estudio “La Palabra encarnada”, 2023/feb/04 (sábado), págs. 88-
90 (f), págs. 198-200 (T1): 59-1216 “¿Qué es el Espíritu Santo?”, párr. 
104 - [WSS] «hoy será el cuerpo teofánico hoy».] [“Palabras al finalizar 
la actividad”, 2023/abr/01-2 (sábado), pág. 5 (f), pág. 115 (T1)]
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 “EL ORDEN PARA LAS TEOFANÍAS VENIR EN CARNE”�
 Hemos hablado así a la ligera, un poco sobre este tema 
muy pero que muy importante.
 Y Dios nos está mostrando ese misterio grande de lo que 
Dios está llevando a cabo en el cumplimiento de la Visión 
de la Carpa, lo cual es más grande de lo que nosotros nos 
imaginamos; porque es el tiempo en donde esas teofanías están 
siendo traídas a cada escogido, y están escuchando —cada 
escogido de Dios— de su teofanía, por medio del canal, del 
instrumento, del velo de carne en donde Dios está manifestando 
los ministerios de Jesús, de Moisés y de Elías en medio de 
Su Iglesia, en la etapa de la Edad de la Piedra Angular y la 
Dispensación del Reino.
 Así que continuemos escuchando la Voz de Dios, 
continuemos escuchando todo lo que Él tenga que decirnos, para 
que toda esa Palabra se haga carne en nuestros corazones; y 
alrededor de Ella entonces ocurrirá lo que ocurrió con Abraham, 
pero ya para luego no ver muerte, sino vivir eternamente.

[Dr. José B. Pérez] En la página 352 del libro de Los Sellos, nos 
dice el reverendo William Branham, hablándonos de la Venida 
del Señor, en donde nos dice:

 [107]. Y sucederá que al tiempo cuando el anticristo 
venga en su plenitud, Dios también vendrá en Su plenitud 
para redimirnos.

[JBP] Estaba en Su plenitud allí en ese cuerpo: Elohim con 
Abraham —y somos la descendencia de Abraham según la 
fe—, y ocurrió, con la presencia de Elohim, Gabriel y Miguel, 
una transformación en Abraham y Sara. Y en el Monte de la 
Transfiguración estaba allí Jesús, Moisés y Elías; y un Hijo El orden para las teofanías venir en carne11
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adoptado: o sea, Jesús siendo adoptado.
 Todo eso nos muestra que en este tiempo final está en 
medio de la Iglesia: Elohim, Gabriel, Miguel; o sea, está Jesús 
con los ministerios de Moisés y Elías hablándole a Su Iglesia. 
Y alrededor de esa Palabra que está siendo hablada a todos 
los escogidos de Dios, todos serán transformados; porque 
están creyendo Palabra sobre Palabra; y esa teofanía se está 
haciendo carne en cada escogido, para obtener su cuerpo 
eterno y glorificado.
 “EL ORDEN PARA LAS TEOFANÍAS VENIR EN CARNE”�
 Muchas gracias, misionero Miguel Bermúdez Marín, por 
esta oportunidad que me permites de hablarles estas palabras a 
todos ustedes, y a todos los que están reunidos en los diferentes 
países, en esta ocasión de hoy miércoles 24 de enero de este 
año 2024.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
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La Palabra = la Teofanía
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenos días a todos los que están reunidos allá en Veracruz, 
México, junto al misionero Miguel Bermúdez Marín, todos los 
ministros y todos los hermanos y hermanas de los diferentes 
lugares que se encuentran reunidos allá; y también los que se 
encuentran en los diferentes países, y los que estarán luego 
escuchando este saludo; hoy jueves, 25 de enero, de este año 
2024.
 Nos dice en Hebreos, capítulo 11, el Espíritu Santo por boca 
del apóstol Pablo, en el verso 5 dice:

 Hebreos 11:5
 5 Por la fe Enoc fue traspuesto para no ver muerte, y 
no fue hallado, porque lo traspuso Dios; y antes que fuese 
traspuesto, tuvo testimonio de haber agradado a Dios.
 6 Pero sin fe es imposible agradar a Dios; porque es 
necesario que el que se acerca a Dios crea que le hay, y 
que es galardonador de los que le buscan.

[JBP] Cómo aquí el Espíritu Santo nos dice (hablando Pablo 
allí, primer ángel mensajero de la primera edad de la Iglesia), 
que Enoc fue traspuesto, o sea, fue raptado1; y el hermano 

1 Génesis 5:24
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William nos había escrito que Enoc recibió la Fe de Rapto, o 
sea, escuchó los Truenos2.
 Pero vean ustedes que él, ahí en el verso 6, enseguida nos 
dice de la fe. O sea que Enoc sabía cómo acercarse a Dios; y 
se acercó a Dios con esa fe, en la cual estaba la promesa de ser 
raptado sin ver muerte.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, en el mensaje “¿QUIÉN ES ESTE 
MELQUISEDEC?”3, encontramos aquí algo muy importante, de 
lo cual Dios nos ha estado mostrando en estos días, y también 
en algunos Estudios anteriores; y nos está dando a conocer el 
hermano Branham el misterio de esas teofanías, y de cómo 
volver a la Casa del Padre celestial (o sea, a la presencia de 
Dios, de donde salimos), cómo volver allá sin ver muerte.
 Ahora, vemos el domingo cómo ese mensaje, y el Estudio4 
que estuvimos llevando a cabo, que en el tiempo de Jesús, Él 
estaba en ese ciclo eterno, por lo cual tenía que ocurrir en Sus 
días la resurrección y el rapto; o sea, la resurrección en esos 
cuerpos glorificados, como el de Jesús.
 Y en ese ciclo eterno fue llevado a cabo esa promesa; la cual 
en este tiempo final, al entrar en ese ciclo eterno, los escogidos 
de Dios estarían recibiendo esa fe que tenía Enoc, el cual fue 

2 [Estudio Bíblico #262, 2022/dic/09 (viernes), págs. 5-8 (f), págs. 
63-66 (T2): [WSS] «La Fe de Rapto / la tenía Enoc». [WSS] «Enoc 
con Fe de Rapto».] [Estudio Bíblico #185, 2022/mar/13 (domingo), 
pág. 23 (f), pág. 91 (T): [WSS] «Enoc 7mo desde Adam dijo: él tenía 
la Revelación profética: la Profecía de la 2da Venida de Cristo con Su 
Iglesia, compuesta por millones de millares, Y Enoc tenía la fe de rapto, 
la Revelación del rapto, que es la 2da Venida de Cristo, lo cual tendrá la 
Iglesia-Novia hoy con el Ángel de Jesús revelándoselo».]
3 65-0221E “¿Quién es este Melquisedec?”, párrs. 88-97
4 [Mensaje de estudio del domingo, 21 de enero, 2024: 2015-04-05 
“Jesús resucitado, como dijo la Escritura”] [Estudio Bíblico #379, 2024/
ene/21-2 (domingo)]
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traspuesto (o sea, fue raptado). Y al entrar en ese ciclo eterno 
se entra a eternidad.
 Ahora, miren en la página 19 de este mensaje, de este 
folleto (que es la página 19; en el otro es la página 20 o 21, 
pero en esta versión la página 19), dice [“¿QUIÉN ES ESTE 
MELQUISEDEC?”]:

 [88] Había un hombre llamado Moisés. Todos saben que 
en la Biblia los profetas son llamados 
águilas.

 89 Había un profeta llamado Moisés. Y un día Dios lo 
llamó, y no lo dejó pasar a la tierra, y él murió sobre una 
roca . Los Ángeles se lo llevaron y lo enterraron.
 Había otro hombre, un águila, ni 

siquiera tuvo que morir. Solo anduvo 
a través del Jordán, y Dios hizo bajar 

una carroza; y él dejó caer este manto de carne, y se 
levantó y cogió el premio eterno.

[JBP] Ese es Elías. Ahí tenemos esos dos ministerios. Y miren 
lo que sigue diciendo:

 [89] Ochocientos años más tarde, sobre el Monte de 
la Transfiguración, allí estaban ambos hombres. Hacía 
cientos de años que el cuerpo de Moisés estaba podrido, 
pero aquí estaba en tal forma hasta que aun Pedro, Jacobo 
y Juan lo reconocieron. ¡Amén! “Si este tabernáculo 
terrestre se deshace”, si usted es un atributo de Dios 

expresado aquí en el mundo, “usted 
tiene un cuerpo esperándole después 
que salga de este mundo”.
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[JBP] Él escribe aquí: [WSS] «teofanía». En la parte donde 
habla, arriba de “Moisés” escribe: [WSS] «Moisés». Y en la 
parte donde está hablando de ese “hombre”, de esa “águila”, el 
cual cruzó el Jordán sin ver muerte, ahí escribe: [WSS] «Elías».

 [89] Allá estaban parados sobre el Monte de la 
Transfiguración, en sus teofanías. Porque ellos eran 
profetas, a quienes venía la Palabra.

[JBP] Ahora, cómo el hermano Branham aquí habla de las 
teofanías de Moisés y Elías.
 Si en San Juan, capítulo 14, nos había dicho que “Él iba a 
preparar lugar para vosotros”, o sea, teofanías5, ¿cómo pueden 
estar esas teofanías allí en el Monte de la Transfiguración, si 
todavía Jesús no había subido a preparar esas moradas?
 Ahora, podemos ver el por qué el Séptimo Sello viene siendo 
anunciado desde el Génesis6; porque el Séptimo Sello es nada 
más y nada menos que la Venida del Señor. Por lo tanto… y 
vamos a seguir un poquito adelante, para continuar esta línea. 
No se les vaya a pasar por alto esto, donde nos detuvimos 
ahora. Miren (continúo leyendo donde me quedé, de “¿QUIÉN 
ES ESTE MELQUISEDEC?”):

 90 También notemos otro profeta, en 
un tiempo, llamado Samuel. Él era un gran 
hombre ([JBP] escribe): [WSS] «Samuel». Él 

había enseñado a Israel; les decía que no debían tener un rey. 

5 [“Palabras por la partida de Vicente Feliciano Resto”, 2023/sep/19-
2 (martes), págs. 4, 9 (f), págs. 102, 107 (T4) / “Palabras por la partida 
del Rev. Carlos Arturo Giraldo y Marilyn Figuera”, 2023/dic/04 (lunes), 
pág. 5 (f), pág. 239 (T1): [WSS] «teofanías».]
6 Los Sellos, pág. 448, párr. 48
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Él dijo: “¿Les he dicho a ustedes alguna vez una sola cosa 
en el Nombre del Señor que no haya llegado a suceder?”.
 Ellos dijeron: “No. Todo lo que tú has dicho en el 
Nombre del Señor siempre ha sucedido”.
 Él era un profeta, y él murió.
 91 Unos tres o cuatro años más tarde, el rey se metió 

en problemas ([JBP] escribe): [WSS] 
«Samuel y Saúl»; esto fue antes de que la 
Sangre del Señor Jesús fuera derramada. 
Él estaba en el Paraíso ([JBP] o sea, en el 

Seno de Abraham, porque todavía no había sido efectuado ese 
Sacrificio). Y una pitonisa de Endor llamó para que alguien 
viniera y consolara a Saúl. Y cuando la pitonisa lo vio 
parado, ella dijo: “Veo a Dios subiendo de la Tierra”.
 92 Después de que este hombre murió, fue enterrado, 
y estaba podrido en el sepulcro, ahora estaba parado allí 
en aquella cueva, vestido con sus mantos de profeta; y 
todavía era un profeta ([JBP] está 
hablando de Samuel. Y escribe): 
[WSS] «Samuel». Porque él dijo: “¿Por qué me llamaste 
de mi descanso…?”.
 [JBP] ¿Ve que ese es un lugar de descanso?, ese lugar 
llamado el Paraíso, el Seno de Abraham7, en ese tiempo; lo 

7 Estudio “Las siete dimensiones”, 2022/jul/02 (sábado), págs. 14-18, 
20-21 (f), págs. 60-64, 66-67 (T1):
[WSS] «1. El Seno de Abraham [Lucas 16:20-25]. Donde estaba 
Abraham y fue Lázaro. Todavía está en función, y ahí van las vírgenes 
fatuas, insensatas, cuando mueren; y están los que no eran los escogidos 
del Antiguo Testamento, pero que murieron salvos; y ahí están los judíos 
martirizados por Hitler, Mussolini y Stalin, etc. Están bajo el Altar del 
Antiguo Testamento. A ese lugar es a donde irán las vírgenes insensatas 
que morirán en la gran tribulación, y aparecen con palmas en sus manos 
en Apocalipsis 7:1-11 y 15:1-6, y los 144.000 hebreos».
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cual, todavía existe, y es el lugar donde van las fatuas y van a ir 
los 144.000; un lugar de descanso, como el lugar de descanso 
del Paraíso.

 [92] Porque él dijo: “¿Por qué me llamaste de mi 
descanso, viendo que has llegado a ser un enemigo de 
Dios?”. Mírenlo profetizar. “Mañana por la noche, para 
esta hora, estarás conmigo” ([JBP] o sea, 24 horas después, 
le dio un día; estaba profetizándole a él que iba a morir, iba a 
ser reunido con su pueblo, Saúl). Él era todavía un profeta, 
aunque se había ido de este cuerpo.
 ¿Ven?, él había llegado aquí y era parte de esa 
Palabra, y él volvió de la vida de la carne a entrar en 
el cuerpo que había sido 
preparado para él antes 
de la fundación del mundo [WSS] «teofánico angelical» 
([JBP] está hablando de un espíritu de profeta). Él entró en 
la teofanía, que era la Palabra [WSS] 
«el Verbo» ([JBP] ¿Dónde entró? En 
la teofanía, que era Palabra). ¿Lo captan? Eso es a donde 
vamos todos los creyentes cuando salimos de aquí.

[JBP] ¿A dónde? A esa teofanía, que es Palabra.

Él escribe arriba: [WSS] «El cuerpo teofánico fue preparado 
antes de la fundación del mundo».

[JBP] Porque por ese cuerpo teofánico, que es la imagen de 
Dios, Él creó los Cielos y la Tierra, de Su cuerpo teofánico.
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 93 Entonces, en esa forma, el velo se levanta. Ustedes 
ven que son la Palabra, también, 
cuando entran allí ([JBP] escribe): 
[WSS] «la Palabra». Como un 
pequeño niño; como les dije hace poco…

 94 Ahora note. Gracias a Dios 
por estos Sellos que se abren, es 
mi oración, ¡para saber estas 
cosas!
 95 Ahora la verdadera 
revelación de Melquisedec viene 
a la vista. Es que Él era Dios, la 
P a l a b r a 

[WSS] «Verbo», antes de hacerse 
carne; [Él era] Dios, la Palabra. 
Tenía que serlo; porque nadie más podía ser inmortal 
como Él.

[JBP] Y él escribe allí:
[WSS] «Un Hombre, el Ángel del Pacto, el Verbo».

[JBP] Ahora, donde nos detuvimos en cuanto a ese Séptimo 
Sello, que ha sido anunciado desde el Génesis, y ha venido 
siendo anunciado desde el Génesis, o sea, la Segunda Venida 
del Señor; por cuanto Él viene con Sus Ángeles, que son los 
ministerios de Moisés y de Elías, vean, ellos, dice el hermano 
Branham en el libro de Citas y en Los Sellos, que [WMB] “ellos 
tienen que probar muerte”.
 Y por cuanto hay una profecía que se tiene que cumplir, 
vemos que esas teofanías tenían que —que es Palabra— venir 
en carne para cumplir esa Obra de ese Séptimo Sello; lo cual es 
como León de la tribu de Judá, como Rey de reyes y Señor de La Palabra = la Teofanía21
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señores en Su Obra de Reclamo.
 Y sigue diciendo el hermano Branham:

 [95] ¿Ven?, yo tuve padre y madre; y ustedes también. 
Jesús tuvo padre y madre. “Pero este Hombre ([JBP] está 
hablando de Melquisedec) no tuvo padre 
ni madre”. Jesús [WSS] «en carne» 
tuvo un tiempo en que comenzó [WSS] 
«en carne»; pero este Hombre no. Jesús 
dio Su vida; pero este Hombre no podía darla, porque Él 
era la Vida.

[JBP] Él escribe al lado: 
[WSS] «Dios en Su 
cuerpo angelical, 
llamado el Ángel de 
Jehová o del Pacto».

 [95] … pero este Hombre no podía darla, porque Él era 
la Vida. Y es el mismo Hombre todo el tiempo. Espero que 
Dios se lo revele a ustedes. La misma Persona, todo el 
tiempo.
 96 Noten Su título: “Rey de justicia”. Ahora, Hebreos 
7:2: “Rey de justicia y Rey de paz”. Él es dos reyes. Ahora 
miren, Hebreos 7:2: “Rey de justicia, también Rey de 
paz”. Él es dos reyes allí. Ahora, puesto que Él ha venido 
en la carne y recibió Su cuerpo arriba, en Apocalipsis 
21:16, Él es llamado: “El Rey de reyes”8. Él es todos, los 
tres de ellos, juntos. ¿Ven? Rey Dios, Rey Teofanía, Rey 

8  Apocalipsis 19:16
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8  Apocalipsis 19:16
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Jesús ([JBP] recuerden: la rueda dentro de la rueda)9. “Él es el 
Rey de reyes”.
 Todo está hallado, exactamente como alma, cuerpo y 
espíritu, todo viene a ser Uno.

[JBP] Ahí escribe:

[WSS] «Alma — Padre Dios.
Espíritu — Teofanía - H.D. (o sea, Hijo de Dios) - invisible, 
Hijo de Dios (escribe nuevamente).
Cuerpo — carne, Hijo del Hombre».

 97 También, Él es el Padre, el que era al principio; 
Hijo; y el Espíritu Santo, el Espíritu.
 “Rey de justicia”, el atributo de Espíritu; Teofanía, 
“Rey de paz”, Teofanía; y en carne Él era “Rey de reyes”, 
la misma Persona.

[JBP] Ahora, podemos ver cómo de esa Teofanía —de la cual 
todos los hijos de Dios hemos salido, de esa Gran Teofanía—, 
cuando la persona muere, si es creyente en el Señor va a ese 
lugar: a esa Palabra, a esa teofanía, a ese lugar que Él fue a 
preparar.
 Ahora, cuando es un espíritu de profeta, esa teofanía, que 
es el Verbo, vino en una porción en cada instrumento de Dios; y 

9 [Citas, pág. 103, párr. 889: 63-0630M “El tercer éxodo”, párrs. 
86-87] [Estudio Bíblico #299, 2023/abr/16 (domingo), págs. 13-14 (f) 
(T3): [WSS] «La rueda dentro de la rueda».] [Plática “Cuando la Novia 
reconozca su posición, el Rapto acontecerá”, 2023/feb/13 (lunes), págs. 
20-21 (f), págs. 210-211 (T2)]
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vino en la plenitud en Jesús, la cual fue creada desde antes de 
la fundación del mundo: Su Teofanía, de esa Gran Teofanía.
 Y a través de las edades ha venido esa porción de la Palabra 
en cada mensajero. Y vuelve nuevamente ese ciclo eterno a: 
Dios manifestarse en toda Su plenitud; el cual es el Verbo, la 
Palabra en carne nuevamente; y viene a ser esa Gran Teofanía 
otra vez obrando y siendo llevada a cabo una Obra, como la 
llevó en ese ciclo eterno en el tiempo de Jesús. Pero Él tenía 
que ver muerte, tenía que morir, para llevar a cabo esa Obra.

[Dr. José B. Pérez] Por cuanto Elías y Moisés, que son los 
ministerios de los Dos Olivos de Apocalipsis 11, tienen que llevar 
a cabo una Obra en ese ciclo eterno…; de lo cual el hermano 
Branham en la página 315 de Los Sellos nos dice…, desde la 
314 abajo [PÁG. 314]:

 171. Noten esto: Estos hombres fueron preservados 
vivos por Dios desde su ministerio original para un servicio 
futuro porque sirvieron tan perfecto. Piénselo: Este 
espíritu de Elías ministra cinco veces. El de Moisés dos 
veces. Ninguno de los dos estaba muerto. No vaya usted 
a creer que estaban muertos. Ambos fueron vistos vivos 
hablando con Jesús en el Monte de la Transfiguración. 
Pero recuerden, tienen que morir.

[JBP] Ahora, vean que ellos, por cuanto vinieron por medio de 
un hombre y una mujer…, como nos habló allí (¿ve?): [WMB] 
“Jesús tuvo padre y madre, pero…”. Lo dice así de esa forma; 
aunque sabemos que el padre no era José, pero él lo coloca de 
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 Y vemos cómo Moisés y Elías, vean, al venir por medio 
de la unión de un hombre y de una mujer, ellos cuando se 
están manifestando nuevamente, o Dios está manifestando 
nuevamente ese ministerio en un cuerpo de carne: ese 
ministerio, por cuanto también tiene padre y madre, pues tienen 
que morir.
 Ahora, vean ustedes cómo él aquí sigue diciendo en el libro 
de Los Sellos, en donde nos detuvimos, ahí en la página 314; 
dice:

 [171]. Ninguno de los dos estaba muerto. No vaya usted 
a creer que estaban muertos. Ambos fueron vistos vivos 
hablando con Jesús en el Monte de la Transfiguración. 
Pero recuerden, tienen que morir.
 172. Ahora, Moisés en realidad murió, pero resucitó 
porque fue un tipo perfecto de Cristo. Nadie pudo hallar 
dónde fue sepultado. Los ángeles vinieron y lo tomaron. 
¿Por qué sería? Ningún mortal podía llevarlo a donde iba. 
Él simplemente pasó por un acto. Tuvo ángeles como 
cargadores porque solamente ellos le podían llevar a donde 
debía estar. Nadie sabía dónde estaba. Hasta Satanás tuvo 
contienda con el Arcángel ([JBP] con el Arcángel Miguel)10. 
Él no podía entender lo que sucedió con Moisés, dijo: 
“Lo vi que estaba temblando allá sobre el monte mirando 
la tierra prometida, y luego miraba para atrás sobre los 
israelitas. Lo vi que estaba temblando, pero luego subió a 
la roca, y esa fue la última vez que lo vi”.
 173. Esa es la roca. Permíteme pararme sobre esa roca 
al fin de mi camino. ¡Sí señor! Me acuerdo de un corito 
que cantaba un hermano aquí hace ya mucho:

10  Judas 1:9
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Si yo pudiese, seguramente
Me pararía sobre la Roca donde se paró Moisés.

 174. Sí, señor. Esa es la roca sobre la cual yo también 
me quiero parar. Por fe, allí estoy.
 175. Pero recuerden, Elías simplemente se cansó porque 
le quedaba mucho trabajo por delante. Estaba demasiado 
cansado, y Dios simplemente le mandó un carro para 
traerlo a Su Casa, y lo recogió. Él nunca murió. Dios lo 
mantuvo vivo porque tenía mucho trabajo para él en el 
futuro: le iba a permitir ungir a otros hombres para que 
vinieran con su espíritu; pero estos tendrían que saborear 
la muerte.

[JBP] Ahora vean el por qué Apocalipsis 11. Y miren lo que sigue 
diciendo:

 [175]. Ahora fijémonos en Apocalipsis 11 para que 
veamos cómo estos dos profetas son muertos. Cuando su 
ministerio haya cesado entonces tendrán que saborear la 
muerte.
 Y cuando ellos hubieren acabado ([JBP] está citando de 
Apocalipsis, capítulo 11, verso 7 en adelante) su testimonio, 
la bestia que sube del abismo hará guerra contra ellos 
(¡cómo se fastidia con esos fanáticos!), y los vencerá, y los 
matará. (Pero fíjense lo que sucede. Son perfectamente 
tipificados).
 Y sus cuerpos serán echados en la plaza de la grande 
ciudad, que espiritualmente es llamada Sodoma y 
Egipto, donde también nuestro Señor fue crucificado. (Es 
Jerusalem).

Apocalipsis 11:7-8
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[JBP] Ahora, recuerden que eso es la Jerusalén espiritual; y eso 
se cumple y se va a cumplir en medio de los gentiles.
 La Primera Venida fue en el este, en la tierra de Israel; y la 
Segunda Venida es en el occidente, la tierra de América.

 176. Entonces ellos tienen que probar la muerte al fin de 
su ministerio.

[JBP] Ahora, ¿qué profeta de Dios ha probado muerte y se ha 
levantado en tres días y medio, o tres días? Ninguno, porque 
no estuvieron en ese ciclo eterno. Y no ocurrió con la muerte 
de ellos, con ellos probar la muerte, no cumplieron la promesa 
de que el Hijo del Hombre hablaría y los muertos resucitarían11.
 Ahora, ¿cómo va a hablar ese instrumento la Palabra para 
que los que están en el Paraíso vengan? Ya eso es una de las 
cosas que él guardará para sí; porque él es el único que sabe 
qué decir y qué hablar para que los santos que han partido, que 
están en la sexta dimensión, regresen.
 Pero ellos no van a regresar hasta que el juicio se lleve 
a cabo en la sexta dimensión; y para llevarse a cabo el juicio 
en la sexta dimensión, él tiene que ir allá; y luego es que ellos 
escucharán algo.
 De lo cual, ese ministerio estará en medio de la Iglesia, 
como fue en el tiempo de Jesús: “Y abriéndose los sepulcros… 
Y saliendo de los sepulcros, después de la resurrección de Él”, 
dice San Mateo, capítulo 27, verso 57 en adelante12.
 Ahora vean que, para llevar a cabo esa labor, esos 
ministerios tienen que probar muerte. Porque aquí el hermano 
Branham nos está mostrando… Vean: “Entonces…”. Vamos a 
leer esta partecita aquí nuevamente, esta oración, después que 

11  San Juan 5:25
12  San Mateo 27:51-53
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él lee Apocalipsis 11; dice [Los Sellos] [PÁG. 315]:

 176. Entonces ellos tienen que probar la muerte al fin 
de su ministerio. Correcto. ¿Por qué entonces no podría 
el ministerio del séptimo ángel ser por medio de Moisés, 
siendo que estaba en la misma condición de Elías? ¿Por 
qué no dijo Dios: “Mira Elías, tú has obrado tanto en 
distintas partes, creo que sería mejor esta vez enviar a 
Moisés”? ¿Por qué no lo hizo así?
 177. Fíjense bien en el ministerio de Moisés: Él fue el 
que trajo la Ley solamente a los judíos…

[JBP] Vean, ¿por qué no podía Dios cumplirlo en el cuarto Elías? 
Porque no estaba el ministerio de Moisés en él; y Moisés fue el 
que trajo la Ley a los judíos. Tiene que estar el ministerio de 
Moisés para poder sellar a los 144.000.

 177. Fíjense bien en el ministerio de Moisés: Él fue 
el que trajo la Ley solamente a los judíos, pero Elías fue 
profeta a todas las naciones. Pero la razón por qué Moisés 
viene con Elías es porque los judíos dirán: “Espérense, 
nosotros todavía guardamos la Ley”. Entonces allí estará 
Moisés mismo juntamente con Elías. ¿Ve usted?

[JBP] ¿Por qué no lo hubiesen recibido, a Elías? Porque no 
llevaba el ministerio de Moisés en su segunda manifestación; 
y no tenía él tampoco ese ministerio; o sea, no estaba Dios 
ministrando ese ministerio en él, el ministerio de Moisés; por 
consiguiente, Dios lo mandó a regresarse: [WMB] “Ni eres 
tú…” - o sea: [WMB] “Ni es el tiempo, ni es el ministerio; y tiene 
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que ser conforme a Apocalipsis 11”13, o sea, los ministerios de 
Moisés y Elías.

 [177]. … “Espérense, nosotros todavía guardamos la 
Ley”. Entonces allí estará Moisés mismo juntamente con 
Elías. ¿Ve usted? Moisés únicamente fue enviado a los 
judíos, pero el profeta Elías fue para todas las naciones; 
en cambio Moisés vino como profeta solamente a los 
judíos, y por cierto, el que trajo la Ley. La Ley fue su 
Mensaje. Pero ¿cuál fue el Mensaje de Elías? Predicaba 
en contra de las mujeres que se cortaban el cabello, las 
denominaciones, etc. Él censuró todas esas cosas como 
la pintura para la cara. Les dijo que serían carne para los 
perros. Él les predicó muy duro.

[JBP] Ahora, vean cómo esos dos ministerios son los que en 
este tiempo final Dios estaría operando; lo cual es el Espíritu 
Santo operando esos ministerios.
 Y al estar el ministerio de Moisés y el ministerio de Elías, 
estaría llevando a cabo esa predicación, o sea, esa Enseñanza, 
tanto la que trajo el cuarto Elías (porque su Mensaje es el 
fundamento)… Y como es el ministerio de Elías, ¡les estará 
dando duro a las denominaciones!; les estará dando duro y 
hablando duro en contra de las mujeres que se cortan el pelo, de 
las que se pintan y de las que hacen todo lo que es abominación 
para Dios; o sea, todo lo que esté en contra de la Palabra de 
Dios, todo lo que no refleja la sexta dimensión.
 Y estará, por otro lado, con Moisés: hablando un Mensaje 
dispensacional, lo cual es el Mensaje que nos trajo las Buenas 
Nuevas de ese poderoso Arcángel.

13 Las Setenta Semanas de Daniel – 61-0730M “Instrucciones de 
Gabriel a Daniel”. Pág. 41, párrs. 159-164 (LGCC)
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 Tendrá en su ser, tendrá esos dos Mensajes: tanto el del 
precursor como el del Arcángel Gabriel, dándole a conocer al 
pueblo con su Mensaje… O sea, con esa Enseñanza estará 
llevando a cabo esa Obra de Reclamo, la cual es la separación 
(la segregación) y la cosecha (la siega del trigo).
 Estará madurando ese trigo; porque es el mismo Sol el que 
estará hablándoles directamente a su alma, directamente a su 
corazón.
 Y por medio de esa Palabra que estará siendo hablada: 
estarán siendo traídas a existencia —a los cuerpos de carne— 
esas teofanías.
 Y llegará el momento en que, ya que se lleve a cabo ese 
juicio en la sexta dimensión (y ya ustedes saben cómo - todo lo 
que va a pasar para que eso ocurra allá), entonces Él traerá de 
lleno todo lo que le falte a los escogidos en esos días para que 
esas teofanías entren completamente a esos cuerpos mortales; 
y por la Palabra hablada serán transformados.
 Ese es el orden, tanto de la resurrección como de la 
transformación; porque para poder ver la resurrección, el 
escogido de Dios tiene que tener su teofanía.
 Y hasta ahí lo vamos a dejar ahora. Ya mañana viernes y el 
sábado podemos seguir hablando de ese misterio tan grande, 
de lo que es la teofanía, de lo que es un hijo de Dios adoptado.
 Jesús, cuando fue adoptado allí, Él tuvo la revelación de lo 
que Él haría en Jerusalén, de la Obra que iba a llevar a cabo en 
Jerusalén; cuando Él enfocó Sus ojos y Su mirada a Jerusalén, 
sabía que no iba a salir vivo de allí.
 El misterio de esas teofanías siendo traídas a los escogidos 
es solamente en el ciclo eterno, en el ciclo en donde entran a 
eternidad; donde el hermano Branham había dicho en el libro 
de Citas: [WMB] “Si alguien entrara de lleno a este Mensaje (o 
al Mensaje), lo lanzaría directo a eternidad”, porque se estaría La Palabra = la Teofanía30
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viviendo en el ciclo eterno.
 Y estamos y hemos estado entrando de lleno, pero tan 
de lleno, que hasta estamos discerniendo los tuétanos, las 
intenciones y los pensamientos del corazón de Dios.
 Así como la Palabra discierne los pensamientos y las 
intenciones de los seres humanos, ahora los escogidos de 
Dios están entrando de lleno a las partes más íntimas del 
Dios Creador de los Cielos y de la Tierra, al conocimiento más 
grande que seres humanos hayan tenido en este planeta Tierra; 
porque estamos siendo traídos y atraídos a esa Gran Teofanía. 
Y recuerden que la Teofanía es la Palabra.

[Dr. José B. Pérez] Página 105 del libro de Citas, párrafo 910:

 91014 - “[70] Yo creo que si alguien entrara de lleno…”.

[JBP] Mire, hermano, cuando usted lee eso, y usted dice como 
el hermano Branham dice allí: “Ese alguien…”: “Pero ¡espérate! 
¡Ese alguien soy yo! ¡Ese alguien soy yo!”. Y sigue allá el otro 
en otro país: —“¡Soy yo!”. —“¡Soy yo!”. —“¡Soy yo!”. —“¡Soy 
yo!”. —“¡Soy yo!”.
 Y todos a una sola voz decimos: “¡SOMOS NOSOTROS! 
¡SOY YO!”.
 Así como Jesús le dijo a la mujer samaritana: “Soy yo”15.
 —“Dime quién eres”, a aquel que Él le dio la vista16:
 —“Dime quién eres, para que le adore”.
 —“Soy yo, que habla contigo”.

14 [Cita 910: 63-0714M “¿Por qué clamas? ¡Di!”, párr. 70] [Compilación 
de extractos “La introducción de la Segunda Venida de Cristo a Su 
Iglesia”, pág. 75]
15 San Juan 4:5-26
16 San Juan 9:1-38
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 Cómo todo eso ya se hace parte de usted como creyente, y 
dice en su ser: “¡Soy yo, Señor! ¡Soy yo el que estoy entrando 
de lleno a este Mensaje! ¡Soy yo, el que Tú me estás lanzando 
a eternidad!”.

 910 - “[70] Yo creo que si alguien entrara de lleno a 
este Mensaje y no lo entendiera, o mejor dicho, que lo 
entendiera al venir a él de lleno ([JBP] ¿Al venir a qué? ¡Al 
venir al conocimiento del Séptimo Sello!), eso casi lo lanzaría 
en Rapto hacia la eternidad sin saberlo. Solamente al 
entrar de lleno a lo que nosotros sabemos, entendemos y 
hemos visto”.

[JBP] Todo eso que Dios está haciendo en este tiempo final 
es para usted, es para mí; es para los creyentes, es para los 
atributos de Dios, es para los escogidos de Dios, predestinados 
de Dios desde antes de la fundación del mundo.
 Ha sido para mí un privilegio y una bendición grande poder 
platicar en esta ocasión estas palabras a todos ustedes allá 
reunidos con el misionero Miguel Bermúdez Marín; y a todos los 
lugares donde están reunidos y estarán reunidos en el día de 
hoy, jueves 25 de enero de este año 2024.
 “LA PALABRA DE LA TEOFANÍA”, o: “LA PALABRA = LA 
TEOFANÍA”.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos; y continúen 
pasando un día lleno de grandes bendiciones.
 Dios les bendiga.
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ESTUDIO BÍBLICO #380
VIERNES, 26 DE ENERO DE 2024

[Dr. José B. Pérez] Muy buenas tardes a todos los que están 
conectados a través del satélite Amazonas y también el satélite 
Eutelsat 8, y también por internet, en los diferentes países; y un 
saludo muy especial al misionero Miguel Bermúdez Marín, y a 
todos los ministros y a todos los hermanos; hoy viernes 26 de 
enero de este año 2024.
 Nuestro tema para esta ocasión, que estaremos viendo y 
escuchando es:

JESÚS PREDICANDO
EN LA QUINTA DIMENSIÓN

Dr. William Soto Santiago
Sábado, 4 de abril de 2015

Cali, Valle del Cauca, Colombia

Escritura: 1 Pedro 3:18-22

[Dr. José B. Pérez] Y nos dice en el libro de Judas, que es el 
libro que está antes del Apocalipsis, tiene un solo capítulo; en el 
verso 5 nos dice:

 Judas 1:5
 5 Mas quiero recordaros, ya que una vez lo habéis 
sabido, que el Señor, habiendo salvado al pueblo sacándolo 
de Egipto, después destruyó a los que no creyeron.
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 6 Y a los ángeles que no guardaron su dignidad, sino 
que abandonaron su propia morada, los ha guardado 
bajo oscuridad, en prisiones eternas, para el juicio del 
gran día;
 7 como Sodoma y Gomorra y las ciudades vecinas, 
las cuales de la misma manera que aquellos, habiendo 
fornicado e ido en pos de vicios contra naturaleza, fueron 
puestas por ejemplo, sufriendo el castigo del fuego eterno.
 8 No obstante, de la misma manera también estos 
soñadores mancillan la carne, rechazan la autoridad y 
blasfeman de las potestades superiores.
 9 Pero cuando el arcángel Miguel contendía con el 
diablo, disputando con él por el cuerpo de Moisés, no se 
atrevió a proferir juicio de maldición contra él, sino que 
dijo: El Señor te reprenda.
 10 Pero estos blasfeman de cuantas cosas no conocen; 
y en las que por naturaleza conocen, se corrompen como 
animales irracionales.
 11 ¡Ay de ellos! porque han seguido el camino de Caín, 
y se lanzaron por lucro en el error de Balaam, y perecieron 
en la contradicción de Coré.
 12 Estos son manchas en vuestros ágapes, que 
comiendo impúdicamente con vosotros se apacientan a sí 
mismos; nubes sin agua ([JBP] ahí en un lugar él dice que 
son… hay ministros sin agua)1, llevadas de acá para allá por 
los vientos; árboles otoñales, sin fruto, dos veces muertos 
y desarraigados;

1 Estudio Bíblico #325, 2023/jul/16-2 (domingo), pág. 8 (f), pág. 124 
(T3): [WSS] «Hay nubes (personas) con agua, con Mensaje de Dios, 
de la Lluvia Temprana o de la Lluvia Tardía, el cual está y viene en 
un hombre, un profeta. Ese es la nube con agua». [WSS] «También 
hombres, ministros, que son como nubes sin agua».
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 13 fieras ondas del mar, que espuman su propia 
vergüenza; estrellas errantes, para las cuales está 
reservada eternamente la oscuridad de las tinieblas.
 14 De estos también profetizó Enoc, séptimo desde 
Adán, diciendo: He aquí, vino el Señor con sus santas 
decenas de millares,
 15 para hacer juicio contra todos, y dejar convictos a 
todos los impíos de todas sus obras impías que han hecho 
impíamente, y de todas las cosas duras que los pecadores 
impíos han hablado contra él.
 16 Estos son murmuradores, querellosos, que andan 
según sus propios deseos, cuya boca habla cosas infladas, 
adulando a las personas para sacar provecho.

[JBP] Ahora, vean esta Escritura, la cual allí nos habla de ese 
Juicio que habría de venir.

JESÚS PREDICANDO EN LA QUINTA DIMENSIÓN

LA SEÑAL DEL FIN DEL SIGLO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 1 de julio de 2006
Buenos Aires, Argentina
 Y ahora, tenemos los escogidos que forman la Iglesia 
de Jesucristo, y tenemos los escogidos del pueblo hebreo, 
que son 12.000 de cada tribu; y por cuanto ambos son 
escogidos, el ministerio que enviará el Hijo del Hombre, 
el ministerio de los Ángeles con la Gran Voz de Trompeta, 
impactará a los escogidos del cristianismo y a los escogidos 
del judaísmo.
 Y la aparición de esos ministerios, que son los Estudio Bíblico #38037
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ministerios de Moisés y Elías siendo manifestados 
primeramente en medio de la Iglesia de Jesucristo y 
después en medio del pueblo hebreo, será la señal del fin 
del siglo, será la señal del fin.
 Después de ese ministerio, o ministerios, terminará 
todo para la raza humana; para unos, todo terminará con 
la gran tribulación; pero para otros, después de la gran 
tribulación será establecido el Reino Milenial del Mesías 
en la Tierra.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Citas nos dice en la página 
115, en el párrafo 1015; nos dice… Porque recuerden que ahí 
nos está mostrando el hermano William que al final de ese 
ministerio… Recuerden que el Séptimo Sello tiene un comienzo 
y tiene un final; y en el libro de Los Sellos él lo compara como 
un cohete siendo lanzado; y al final, vean, cuando él dice allí…, 
después que hace esas explosiones, dice: [WMB] “luego se 
desvanece”.
 Vamos a buscarlo. Eso está en el libro de Los Sellos, en 
el mensaje “EL SÉPTIMO SELLO”, dice… desde la página 464 
abajo2:

 139. Al final de este Séptimo Sello ([JBP] y escribe): 
[WSS] «tiempo sobrante / Moisés y Elías» ([JBP] ¿Qué es 

el Séptimo Sello? Moisés y Elías, la Venida del Hijo del Hombre 
con Sus Ángeles) es el fin de la edad de la Iglesia; es el fin 
del Séptimo Sello, es el fin de las Trompetas, es el fin de 

2 Estudio Bíblico #331, 2023/ago/06 (domingo), págs. 17-18 (f), págs. 
213-214 (T1)
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las Copas ([JBP] ahí es que escribe él): [WSS] «al final de la 
½ hora de silencio / Al final del 7mo Sello es el fin de todo» 
y aun es el fin de la entrada al 
Milenio ([JBP] escribe): [WSS] 
«introducción». Todo eso es contenido en el Séptimo Sello.
 140. Es como disparar un cohete al aire. Este cohete 
hace una explosión por aquí cerca; y luego mucho más alto 
hace otra explosión, y de allí salen cinco estrellas. Una de 
esas cinco hace una explosión, y de allí salen otras cinco 
estrellas; y una de esas estrellas explota, y de allí salen 
otras cinco estrellas; y después desaparece gradualmente. 
Así es el Séptimo Sello. Allí termina el tiempo para el 
mundo. Es el fin del tiempo para esto y aquello y todas las 
cosas. Todo termina con el Séptimo Sello. Ahora, ¿cómo lo 
va a hacer Dios? Eso es lo que no sabemos, no lo sabemos. 
En esto será el tiempo para 
todas estas cosas y la entrada 
del Milenio. ([JBP] Y escribe): [WSS] «Introducción».

[JBP] ¿Ven cómo ese Séptimo Sello, al final del Séptimo Sello, 
es el fin de todo? O sea, de todo lo que el reino de los gentiles 
ha tenido prisionera a la raza humana.
 O sea, porque al final, para unos, nos dice allí el hermano 
William: [WSS] “Para unos todo terminará con la gran tribulación; 
pero para otros (o sea, para los escogidos y los 144.000) será 
establecido el Reino Milenial del Mesías”.
 O sea, terminará todo para el mundo: cuando esté recibiendo 
esos juicios divinos, ya ahí estará la parte final de la etapa de 
los pies de hierro y barro cocido de la estatua que vio el rey 
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Nabucodonosor3; ya es, en esa etapa final, ya será la etapa en 
donde será desmenuzado todo: el hierro, el bronce, la plata, la 
cabeza de oro; o sea, toda esa imagen, o sea, todo ese reino, 
caerá.
 Pero vean que al final, para los escogidos de Dios se estará 
entrando ya a ese Reino que será establecido en este planeta 
Tierra, llamado el Reino del Mesías, el Reino de David, del Hijo 
de David.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, ¿cómo terminará esos ministerios? 
Porque al final de esos ministerios, vean allí, en un lugar aquí 
nuestro hermano Branham nos muestra: página 115, párrafo 
1015, dice [Citas]:

 10154 - “[5] [Hablando del asesinato del presidente 
Kennedy] Así que yo siempre he pensado que esa sería 
mi condición, algún día. Ya casi ha ocurrido varias veces, 
como lo saben, que me dispararon en naciones extranjeras; 
cuando ellos han tenido que poner sus cuerpos sobre mí 
para protegerme del disparo, a la distancia”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, recuerden el sueño que tuvo la 
hermana; de lo cual en el mensaje “ALMAS ENCARCELADAS”5 
nos dice en la página 34; dice:

3 Daniel 2:31-45
4 [Cita 1015: 63-1124M “¿Qué haré de Jesús, llamado el Cristo?”, 
párr. 5] [Estudio Bíblico #309, 2023/may/21 (domingo), pág. 12 (f), pág. 
40 (T4)]
5 [63-1110M “Almas encarceladas hoy”, párr. 233] [Compilación de 
extractos “La introducción de la Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 
274] [Estudio “Una separación entre los llamados y los escogidos”, 2022/
may/14 (sábado), págs. 11-12 (f), págs. 247-248 (T1) / Estudio “El Estrado 
de Juicio”, 2023/oct/31 (martes), págs. 42-43 (f), págs. 296-297 (T5)]
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hermana; de lo cual en el mensaje “ALMAS ENCARCELADAS”5 
nos dice en la página 34; dice:

3 Daniel 2:31-45
4 [Cita 1015: 63-1124M “¿Qué haré de Jesús, llamado el Cristo?”, 
párr. 5] [Estudio Bíblico #309, 2023/may/21 (domingo), pág. 12 (f), pág. 
40 (T4)]
5 [63-1110M “Almas encarceladas hoy”, párr. 233] [Compilación de 
extractos “La introducción de la Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 
274] [Estudio “Una separación entre los llamados y los escogidos”, 2022/
may/14 (sábado), págs. 11-12 (f), págs. 247-248 (T1) / Estudio “El Estrado 
de Juicio”, 2023/oct/31 (martes), págs. 42-43 (f), págs. 296-297 (T5)]
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 233 Una hermana tuvo un sueño hace poco. Y me lo 
mandó, dijo: “Los vi, esa iglesia; prepararon el camino 
para matarlo a usted. En algún tiempo, cuando se esté 
bajando de su carro para entrar, dispararán”. Pero luego 
el Espíritu dijo: “No en este tiempo ([JBP] y escribe): [WSS] 
«4to Elías», pero vendrá más adelante”.

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «Moisés y Elías». Y al lado dibuja 
una Piedra Angular y las edades. Y arriba escribe: [WSS] «La 
muerte del 5to Elías y 2do Moisés». Y abajo la Escritura: 
[WSS] «Apoc. 11:3-15, 17:8, 19:11-21».

[JBP] Y en este mensaje también, o sea, el mismo de “ALMAS 
ENCARCELADAS” pero en este otro folleto, escribe ahí:

[WSS] «Matarán a Elías».

Y él escribe ahí, en la parte del frente:
[WSS] «Le costará la vida a Elías el hablar en contra de 
la bestia y su imagen».
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[JBP] Ahora, vean que la marca de la bestia pues es ese Concilio 
Ecuménico.
 Y vean ustedes cómo, todo lo que se está hablando en 
este tiempo final, ya fue profetizado de cómo sería el final de 
ese Séptimo Sello; lo cual vimos en el libro de Los Sellos, que 
leímos allí: [WMB] “Al final de este Séptimo Sello…”.
 ¿Qué es el Séptimo Sello? Moisés y Elías. ¿Ve que tiene 
un comienzo y tiene un final? Como el comienzo y el final del 
Séptimo Sello en Su Primera Venida: nació allí en un pesebre… 
¿Ve?, tuvo un nacimiento; de lo cual él aquí nos dice, en este 
libro de Los Sellos, en la página 472 dice:

 165. El domingo pasado, hace una semana hoy, cuando 
estaba predicando sobre: “Sed humildes, sed humildes, 
recuerden que Dios obra en cosas pequeñas”, en verdad 
no me daba cuenta de lo que estaba hablando, pero ahora 
lo veo bien. Será de una manera tan humilde. Uno pensaría 
que una cosa tan tremenda sería revelada allá en el Vaticano 
[WSS] «(en el papa)» ([JBP] escribe ahí), pero más bien 
viene ([JBP] y escribe): [WSS] «con Moisés y Elías» como 

vino Juan el Bautista, viene como el nacimiento de nuestro 
Señor, ¡allá en un establo! ¡GLORIA A DIOS! ¡La hora 
está a la mano! ¡Aquí estamos! ¡Oh, hermano!

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo acá nuestro hermano 
William [(RM) “LA SEÑAL DEL FIN DEL SIGLO”]:
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 [WSS] (…) Y ahora, Israel está esperando algo 
profético, y es a Elías y al Mesías; está esperando a los 
Dos Olivos, que son los ministerios de Moisés y Elías, y 
está esperando al Mesías. Y Mesías significa ‘el Cristo’, 
‘el Ungido’. Está esperando al Ungido con el Espíritu de 
Dios. Y cuando lo vea, y llegue el tiempo en que Dios 
le abra el entendimiento y lo vea, dirá: “Este es el que 
nosotros estamos esperando”.
 Ahora, vean, aquí dice que vendrá, que anunciará la 
Pascua para toda la humanidad, con la llegada del Mesías; 
por lo tanto, le anunciará la Pascua, la Pascua que vendrá 
con la llegada del Mesías. Y en la lectura que tuvimos del 
libro “La religión de Israel”, dice que anunciará la paz 
imperecedera.

[JBP] De lo cual él leyó aquí de este libro “La religión de 
Israel”6; dice, página 73:

 (…) “Cuando llegue el tiempo del reino de la fe 
israelita, Dios enviará a su profeta Elías que ‘unirá el 
corazón de los padres al de sus hijos, y el corazón de los 
hijos al de los padres’, y proclamará así la paz universal 
imperecedera. Ese es el verdadero precursor del Mesías 
judío, el ángel de la unión y de la concordia en el mundo”.

[JBP] Ahora vean, esto fue lo que él leyó aquí (que había 
leído antes en ese mismo mensaje). Y sigue diciendo nuestro 
hermano William [(RM) “LA SEÑAL DEL FIN DEL SIGLO”]:

6 “La religión de Israel” - Libro hebreo impreso en México, 1953. 
Autor y redactor S. Blösch.
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 [WSS] (…) Es que bajo el Nuevo Pacto, bajo el Pacto 
que estará dentro del Programa Divino y en el Reino del 
Mesías, bajo ese Nuevo Pacto es que estará la paz para 
Israel. Por lo tanto, le anunciará la Pascua, le anunciará 
la paz; y por consiguiente le anunciará el Pacto, el Nuevo 
Pacto, y todas las cosas que hay ahí.
 Y Él estará también tocando la Gran Trompeta. Por 
eso la Gran Voz de Trompeta corresponde al Espíritu de 
Dios a través del ministerio de Elías.
 Esa es la Trompeta de la Fiesta de las Trompetas, que 
se efectúa el día primero del mes séptimo. O sea que van 
a estar cumpliéndose un sinnúmero de promesas que están 
tipificadas o representadas en las diferentes fiestas de 
Israel.
 Bajo el Mensaje que estará siendo traído se anunciará 
el juicio que ha de venir: el juicio para individuos y el 
juicio para naciones.
 [JBP] Recuerden que el juicio comienza por la Casa7.
 Ahora, sigue diciendo:
 [WSS] Y eso será predicando el Día de venganza del 
Dios nuestro, que Jesús no lo predicó, sino que se detuvo 
cuando estuvo leyendo Isaías, capítulo 61, verso 1 en 
adelante. Cuando llegó al lugar donde decía: “Para predicar 
el año de la buena voluntad del Señor”, no continuó; allí 
hubo una coma, se detuvo.
 Y vean, en el aspecto profético, el punto y la coma 
no pierden su significado; no perecerá ni un punto ni una 
coma.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Citas, en la página 23, nos 
dice; en el párrafo 186 dice:

7 1 Pedro 4:17
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 1868 - “116 Ella corrió a la ciudad y dijo: ‘Vengan a ver 
a un hombre que me ha dicho las cosas que yo hice. ¿No 
es este el Mesías?’.

 117 Y él nunca hizo eso a un gentil. ¿Por qué? Él lo 
dejó hasta este día. Eso es lo que dijo aquí. ‘En los días 
cuando el Hijo del Hombre sea revelado del Cielo’ ([JBP] 
y escribe): [WSS] «en Elías». Se está 
revelando a Sí mismo ahora a la 
Iglesia por misericordia; la siguiente vez que se revele 
([JBP] y escribe): [WSS] «en 
Moisés y Elías» a Sí mismo 
será en la destrucción, 
a quienes rechazaron el 
Mensaje”.
 
[JBP] Y escribe: [WSS] «Elías y Moisés», otra vez ahí.

Y arriba escribe:
[WSS] «El Hijo del Hombre dos veces se revela».

[JBP] De lo cual, en la página 22, en ese párrafo 1839, ahí nos 
habla de esa manifestación del Hijo del Hombre; lo cual fue 
en misericordia, que fue en el reverendo William Branham. Y 
dice que hay, más adelante (dice allí), una manifestación, otra 
manifestación del Hijo del Hombre, pero ya en juicio.

8 [Cita 186: 58-0309E “¿Se irá la Iglesia antes de la tribulación?”, 
párrs. 116-117]
9 [Citas, pág. 22, párr. 183: 58-0109 “Los llamados fuera”, párr. 24] 
[Compilación, pág. 9]
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 De lo cual el hermano William nos habla en diferentes 
mensajes, y nos coloca el hermano Branham en esa 
manifestación de Hijo del Hombre en misericordia; y él dice que 
habrá otra manifestación del Hijo del Hombre: en juicio.
 Ahora, no hubo en ninguno de los mensajeros esa 
manifestación en juicio y como León de la tribu de Judá, sino 
en este tiempo final. Porque todavía ellos estaban viviendo bajo 
la Dispensación de la Gracia en misericordia; y la siguiente vez, 
pues sería en una nueva dispensación: la Dispensación del 
Reino.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [(RM) “LA SEÑAL DEL FIN DEL SIGLO”]:

 [WSS] Y una coma ahí, vean, ya en esa pausa que 
hubo, esa coma que hubo ahí en la mitad de la semana 
número setenta: ya llevamos dos mil años; llevamos dos 
mil años o alrededor de dos mil años desde el año 30 o 33 
después de Cristo.

LOS MISTERIOS DEL REINO DE LOS CIELOS
REVELADOS A LOS ESCOGIDOS
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 16 de diciembre de 2006
Ciudad de Guatemala, Guatemala
 … fue Cristo a través de ese mensajero cumpliendo lo 
que Él prometió para cada edad.
 Y en ese movimiento espiritual que se efectuó en cada 
edad con la manifestación del Espíritu de Cristo en cada 
mensajero, Dios cumplió lo prometido para cada edad; y 
fueron llamados y juntados los escogidos de cada edad. Estudio Bíblico #38046
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 Y Dios no cambia Su forma de actuar. Para nuestro 
tiempo hay Palabra prometida que tiene que ser cumplida; 
y como Él hizo en edades pasadas, tanto en el Antiguo 
Testamento como en el Nuevo Testamento, y a través de 
las siete etapas de la Iglesia gentil, así hará en nuestro 
tiempo.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “LA VOZ DE LA SEÑAL”10, 
ahí nos dice nuestro hermano Branham: en la página 7 de este 
folleto dice:

 42 Pero los ministros siempre están procurando 
regresarse a lo que alguien más dijo muy allá en el 
pasado, en lugar de lo que Dios dijo que hicieran. Estamos 
subiendo el árbol de fe. ¿Ven?

[JBP] ¡Vean qué hermoso eso!: Estamos subiendo el árbol de 
fe.

 43 Y Dios nunca cambia Su Programa. Ustedes 
pueden descansar solemnemente en lo que Dios dice la 
primera vez. Él siempre tiene que quedarse con eso. Él 
no puede–Él no puede cambiarlo, y nunca lo hizo, en 
ninguna ocasión. Porque si Él lo hace, entonces Él–Él es 
finito como nosotros somos, Él hace errores, Él tiene que 
disculparse y retractarse. Pero Él es la Fuente de toda 
sabiduría, la Fuente de todo poder; Infinito, Omnipresente, 
Omnisciente, Omnipotente. ¿Ven?, Él es solamente… Él 
es Dios. Si Él no es todas estas cosas, entonces Él no es 
Dios. Pero Él tiene que ser eso para ser Dios.
 44 Ahora, Dios nunca usó algún programa hecho 

10  64-0214 “La Voz de la señal”, párrs. 42-44
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10  64-0214 “La Voz de la señal”, párrs. 42-44
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por el hombre para honrarlo a Él, a menos que solo sea 
para ponerlo en desgracia. Dios siempre usa un solo 
individuo, solo uno, nunca una organización, nunca una 
denominación. Él usa una sola persona, porque nosotros 
todos somos diferentes el uno del otro. Nunca hubo dos 
profetas mayores en la Tierra al mismo tiempo. Nunca. 
¿Ven? Él no lo hace, porque Él solo le habla a ese uno. 
Cuando ese uno se va, Él levanta a otro para hablar en 
ese tiempo. Recuerden: ese siempre ha sido Su Programa.

[JBP] Vean lo claro que es el Programa Divino; y como Él obró 
en tiempos pasados tiene que obrar siempre.
 Si Él se lleva a ese instrumento, pues levanta a otro. No sé 
de dónde sacan eso de que tiene que regresar nuevamente ese 
que se llevó para continuar o culminar lo que no hizo.
 ¿Ven? Porque dice allí que “los ministros siempre están 
procurando regresarse a lo que alguien más dijo muy allá en el 
pasado, en lugar de lo que Dios dijo que hicieran”, dice él allí.
 Porque estamos es siempre hacia arriba: creciendo, 
creciendo; no se puede ir para atrás. Pero más bien ellos lo que 
hacen es que buscan entonces las Escrituras para debatir.

[Dr. José B. Pérez] Él lo dice allí en un mensaje, en una parte 
del libro de “HEBREOS”11, hay una parte aquí donde él dice…, 
en la página 86:

 57 Esa experiencia debe cuadrar con la Palabra de 
Dios. Sí, señor. Si no está toda conectada con la Biblia… 
No solamente busque aquí y diga: “¡Oh, sí, aquí está, 
aquí mismo! ¡Bendito Dios, la tengo!”. No, no. Así no es 
como Dios la da.

11  57-0901M “Hebreos, Capítulo Tres”, párrs. 57-58, 68-72
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 58 Debe ser la Biblia completa; toda. Porque se 
puede… Los incrédulos usan esta Biblia como materia 
para debatir. Pero ellos toman una pequeña Escritura 
aquí, abren por acá y usan otra pequeña por acá, y tratan 
de hacer que armonicen, y son dos temas completamente 
diferentes. Así que ustedes tienen que hacer que Escritura 
concuerde con Escritura.

[JBP] Vean. Y hay un lugar también, donde él nos dice en la 
página 88…, un poquito más adelante de este mismo mensaje, 
dice… Él está hablando aquí de cuando era niño. Miren este 
relato de él, lo que nos muestra aquí; dice (página 87 y 88 de 
“HEBREOS, CAPÍTULO TRES”):

 68 Saben, cuando yo era un niño, tenía un pequeño 
charco detrás de la casa, y yo iba allá. Y todos nosotros 
siendo niños, nos metíamos desnudos; pequeños, como 
de seis, siete años. Y nosotros… El agua era como así 
de profunda. No era más que un revolcadero de cerdos. 
Y yo tenía allí una caja de jabón. Y mostraba que yo 
podía echar clavados; me agarraba la nariz, y salpicaba, 
haciendo así. Y mi barriguita golpeaba el lodo, ustedes 
saben, y volaba por todos lados. Le dije a mi papá que yo 
podía nadar.

[JBP] O sea, eso es cuando se ponen la mano en la nariz, y 
piensan que va a hacer un clavado, y más bien lo que hacen es 
que se tiran de frente; y por eso dice: [WMB] “La barriguita pues 
golpeaba ahí el agua”, ahí en ese caso era el lodo, y salpicaba 
para todos lados. Y sigue diciendo:
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 69 Él me llevó allá atrás ([JBP] o sea, su papá) un día y 
me dijo: “Quiero verte nadar”. Y yo salté de allí, ustedes 
saben, me quité la ropa detrás de un arbusto de acacia 
blanco; y corrí al agua. Y empecé a chapotear, el lodo 
volaba por todas partes. Y papá estaba sentado sobre 
una alcantarilla. Él se sentó allí y me observó por unos 
minutos. Dijo: “Sal de ese charco y báñate, y ve a casa”. 
¿Ven?
 70 Bueno, así igual es como algunos de nosotros 
decimos que somos cristianos; gateamos en el lodo. 
Correcto. Mientras ustedes estén anclados en que: 
“Yo soy un metodista, yo soy un pentecostal, yo soy un 
presbiteriano; tengo una evidencia, yo lo tengo”, ustedes 
están gateando en el lodo.
 71 Un día yo estaba con mi tío. Y yo le repetía… Él 
tenía como quince, dieciséis años. Estábamos en el río. Le 
decía: “Tío Lark, yo puedo nadar”. Y yo estaba sentado 
atrás en la barca, ustedes saben, me sentía bien seguro. 
Él tomó el remo y me empujó al agua en unos diez pies de 
profundidad ([JBP] unos 3 metros, más o menos). Entonces 
fue otra cosa; chapoteos y gritos como ustedes nunca han 
oído en su vida.
 72 Algún día a usted lo van a empujar, es mejor que 
sepa en dónde está parado. Sí, señor. Si usted lo conoce, 
más le vale que en verdad lo conozca a Él. Correcto.
 Pero ahora estamos entrando en aguas profundas, 
aguas profundas, que lo ahogarán si usted—si usted no es 
un cristiano bien nutrido.

[JBP] Ahora vean cómo no es cuestión de decir o tomar la 
Escritura para debatir (como dice ahí, que son los incrédulos), 
porque en donde estamos entrando es en Aguas profundas, Estudio Bíblico #38050
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revelación profunda; y ahí es que se sabe en dónde usted está 
parado.
 Ahora, hay una parte en donde…, en “¿QUIÉN ES ESTE 
MELQUISEDEC?”, de lo cual continuaremos hablando ya esa 
línea de lo que es la teofanía; porque entrando en esas Aguas 
profundas hay que conocerlo a Él, hay que saber quién es Él.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vamos a seguir acá en este tema, 
para no desviarnos mucho, ahí en esa parte; pero vean aquí lo 
que sigue diciendo nuestro hermano William, dice [(RM) “LOS 
MISTERIOS DEL REINO DE LOS CIELOS REVELADOS A 
LOS ESCOGIDOS”]:

 [WSS] Por lo tanto, Dios tendrá Palabra para ser 
cumplida: tendrá un mensajero para el tiempo final, al 
cual revelará todo Su Programa; y a medida que le vaya 
revelando las cosas, él irá trabajando en la Obra del Señor 
y Dios lo estará respaldando; pues será Cristo en Espíritu 
Santo (como fue en cada mensajero) en ese mensajero 
del tiempo final, haciendo la Obra del Día Postrero, 
cumpliendo Su Palabra que Él ha prometido para el Día 
Postrero.
 Y para este tiempo final tenemos la promesa que Dios 
estará obrando en medio de Su Iglesia-Novia, también 
obrará con las vírgenes insensatas, también obrará con el 
mundo y también obrará con el pueblo hebreo.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, en este mensaje “ALMAS 
ENCARCELADAS”12, nos dice en la página 39 y parte de la 40, 
nos dice:

12  [63-1110M “Almas encarceladas hoy”, párrs. 277-285] [Compilación, 
págs. 276-277]
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 [277] Y noten bien, cuando vino la Tercera Etapa de Su 
ministerio; primero fue la sanidad de los enfermos.
 278 La Segunda fue la condenación de las organizaciones, 
y el profetizar de lo que habían hecho, y lo que era, y lo 
que estaba por venir. Así lo hizo. ¿No es verdad?
 279 Pero Su Tercera Etapa fue cuando predicó a los 
perdidos, que no podían ser salvos jamás. Estaban allá 
donde también están aquellas con los ojos todos pintados. 
Predicó a las almas en el infierno, las cuales no aceptaron 
la misericordia sino más bien estaban eternamente 

separados de la presencia de Dios. 
Sin embargo, tuvieron que reconocer 
lo que Él era, porque Dios le hizo lo 
que era.

[JBP] Y ahí dibuja una Estrella de David.

Y escribe (ahí es que él escribe): [WSS] «En la 3ra Etapa: 
tuvieron que reconocerlo».

[JBP] Tuvieron que reconocerlo en la Primera Venida, y tuvieron 
que reconocerlo en la Segunda Venida.
 O sea, podemos decir: “Tendrán que reconocerlo”, pero se 
habla en tiempo presente; o sea, “tuvieron que reconocerlo”, 
porque eso va a ocurrir.
 Tuvieron que reconocerlo en la Primera, y tuvieron que 
reconocerlo en la Segunda, porque ya eso es un hecho.
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 280 Ahora, lo que yo me pregunto es esto: ¿Se repite 
igualmente Su ministerio en los últimos días? Él a la 
verdad dijo: “Como el Padre me ha enviado a Mí, así os 
envío a vosotros. Las obras que Yo hago también vosotros 
las haréis”.
 281 Aquellos estaban perdidos, sin ninguna esperanza 
de ser salvos. Habían rechazado la misericordia. Esa fue 
Su Tercera Etapa.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, ¿qué fue lo que nos habló en el libro 
de Los Sellos, en la página trescientos…? En la página 369, 
nos habla:

 194. Ahora fijémonos en los últimos dos versículos de 
Apocalipsis 6, o sea, lo que sucederá con los que hicieron 
mofa y se rieron de la predicación de la Palabra vindicada 
del Dios viviente. Esos profetas estarán allí y harán toda 
clase de milagros, oscurecerán el sol, y todas esas cosas 
a través de ese tiempo. Luego aquellos clamarán a las 
piedras y a los montes, que los escondan de la misma 
Palabra de la cual antes se habían burlado, porque ahora 
lo podían ver que venía. Decían: “Escondednos de la ira 
del Cordero”. Él es la Palabra. Ellos se habían burlado 
de la Palabra y ahora allí estaba 
la Palabra encarnada [WSS] 
«Moisés» ([JBP] o sea, un profeta dispensacional). Ellos se 
habían mofado grandemente de esos profetas, pero ahora 
había venido la Palabra encarnada.
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[JBP] Y escribe:
[WSS] «en el Ángel de Jesús, Moisés y Elías».

[JBP] Porque es la manifestación del Ángel del Señor, o sea, del 
Espíritu Santo, operando esos ministerios en este tiempo final.

 [194]. ¿POR QUÉ NO SE ARREPINTIERON? No 
pudieron; ya era demasiado tarde. Y ellos conocían muy 
bien el castigo que les esperaba; habían oído todo eso. Ellos 
habían estado en cultos como este, y habían escuchado 
todas esas cosas. Ellos sabían que estaban encarando las 
mismas cosas que esos profetas habían predicho. Pero lo 
habían rechazado; despreciaron la misericordia de Dios 
por última vez ([JBP] ahí es que él escribe): [WSS] «Elías 
y Moisés, el que recibe Su Mensaje recibe misericordia». 

Y cuando uno desprecia la misericordia, lo único que le 
queda es el juicio ([JBP] lo único que le queda es el juicio). 
¡Piénselo!
 195. Entonces allí se encontraban. No tenían ni en dónde 
esconderse. Y la Biblia dice: “Y decían a los montes y 
a las peñas: Caed sobre nosotros, y 
escondednos de la cara de aquel [WSS] 
«Juez» que está sentado sobre 
el Trono [WSS] «Trono de 
David»…”.

[JBP] Porque el Trono de David es Su manifestación final. Tan 
sencillo como eso.
 Ahora, ya eso es otro tema. Estudio Bíblico #38054
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 Vean cómo en Su Primera Venida el Trono de Misericordia 
era Jesús; y en Su Segunda Venida, el Trono de Juicio, él 
escribió13: [WSS] «el Ángel de Jesús».
 ¿Y quién es el Ángel de Jesús? Los ministerios de Moisés y 
Elías; porque es el Ángel de Jesús operando los ministerios de 
Moisés y Elías.
 ¿Ven? Ahí en ese trono viene a ser el trono de juicio, que es 
el Trono de David.

 [195]. “… y de la ira del Cordero ([JBP] 
y escribe): [WSS] «León»”. Ellos trataron 
de arrepentirse, pero el Cordero ya había venido para 
reclamar a los Suyos. Ellos clamaron a los montes y a las 
piedras [WSS] «reinos y gobernantes» ([JBP] escribe allí); 
oraron, pero las oraciones fueron hechas muy tarde.

[JBP] Ahí es que escribe: [WSS] «No había Sangre en el 
Propiciatorio».

Escribe: [WSS] «Con Elías 
y Moisés – Reclamación».

[JBP] Porque son los ministerios que Dios está operando en 
este tiempo final haciendo la Obra de Reclamo. Pero recuerden 
que todo tiene un proceso.

13 Estudio Bíblico #193, 2022/abr/10 (domingo), págs. 7-8 (f), págs. 
151-152 (T) / Estudio “El más grande estremecimiento”, 2023/nov/04 
(sábado), pág. 40 (f), pág. 156 (T1): [WSS] «el Trono de Juicio = Su 
Ángel / El Trono de Misericordia = Jesús».
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 Cuando Él vino para llevar a cabo la Obra de Redención en 
la Cruz del Calvario, Él no vino ahí, enseguida ese día, y ahí 
cumplió la Obra de Redención en la Cruz del Calvario.
 Tuvo un proceso: nació, tuvo Su niñez, creció, vean…, fue 
bautizado, tuvo Su ministerio; y luego al final llevó a cabo la 
Obra por la cual había venido a este planeta Tierra.
 Y así es el Séptimo Sello, así es la manifestación del Hijo 
del Hombre con Sus Ángeles en este tiempo final. Tiene que 
tener una trayectoria y luego su final.
 O sea que esa Obra de Reclamo es paralela a la Obra de 
Redención. Uno vino a redimir, otro viene a reclamar.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí en “ALMAS 
ENCARCELADAS”, página 40, dice:

 282 Ahora, ¿hay preguntas? Su primera etapa fue la de 
sanar a los enfermos. Correcto. El Segundo Ministerio fue 
profetizar. Luego el Tercer Ministerio fue predicar a los 
perdidos eternamente. Vemos los tres picos, 
etc.; ¡estaban perdidos eternamente!
 283 El ministerio de Noé, todos los ministerios 
han sido iguales. Noé predicó. Luego entró en 
el arca. Y pasaron siete días ([JBP] y escribe): 

[WSS] «los 7 
Truenos» durante 

los cuales nada sucedió ([JBP] “nada sucedió” 
escribe): [WSS] 
«en 7 edades 

perfectas»; su testimonio fue predicado a los 
que no podían ser salvos.
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[JBP] Y ahí dibuja al lado una Estrella de David, y escribe: [WSS] 
«Silencio, Apoc. 8:1 / La Venida del Hijo del Hombre».

 284 ¡Luego vemos a Sodoma y Gomorra! Jesús mencionó 
ambos ejemplos cuando dijo: “Antes de la Venida del Hijo 
del Hombre será como en los días de Noé, será como en 
los días de Sodoma”. Él se refirió a Noé.
 285 Noé tuvo Tres Etapas, la Tercera fue a los perdidos 
después que la puerta fue cerrada. Dios dejó el arca allí 
durante aquel tiempo, donde nadie podía entrar ni salir. 
Ellos estaban adentro. Y (vino a posar sobre el séptimo 
cerro) Él posó el arca sobre el cerro más alto. Correcto.

[JBP] Ahora vean, ese último cerro, que es el séptimo cerro, es 
la Tercera Etapa.
 Recuerden los picos14: la Primera Etapa, la Segunda Etapa, 
y después dice que un pico alto: la Tercera Etapa.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [(RM) “LOS MISTERIOS DEL REINO DE LOS CIELOS 
REVELADOS A LOS ESCOGIDOS”]:

 [WSS] Por lo tanto, veremos al Espíritu Santo 
moviéndose a través del mensajero del Día Postrero 
en medio de la Iglesia-Novia del Señor Jesucristo; lo 
veremos también, al Espíritu Santo, a través de ese 

14 [Citas, pág. 101, párr. 879: 63-0623M “Parado en la brecha”, párrs. 
139-155 / Estudio “Las siete dimensiones”, 2022/jul/02 (sábado), 
págs. 43-46 (f), págs. 89-92 (T1) / Estudio Bíblico #288, 2023/mar/10-
2 (viernes), págs. 32-34 (f), págs. 88-90 (T2) [DIBUJO] / Estudio Bíblico 
#307, 2023/may/14 (domingo), págs. 34-36 (f), págs. 68-70 (T3)] 
[Compilación, págs. 261-262, párrs. 148-149, 153-154]
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mensajero moviéndose en medio de las iglesias, del 
mundo denominacional…

[Dr. José B. Pérez] Porque recuerden que ese mundo 
denominacional, dice en la página 10-A, párrafo 99, que 
cuando… vamos a buscarlo aquí. [WMB] “Cuando el mundo 
denominacional comience a recibir el Mensaje (dice que), esa 
es la exacta la hora de Su Venida”. Ya estará ahí en esa etapa 
pico. Dice [Citas] [antigua revisión]:

 9915 - “[39] ¡En el mismísimo minuto en que ese 
mundo denominacional de afuera comienza a recibir 
este Mensaje, esa es exactamente la hora de Su Venida! 
Cuando ellos – cuando ellos fueron, cuando las vírgenes 
fatuas comprendieron que no tenían suficiente aceite en 
sus lámparas, y cuando vinieron a golpear la puerta para 
obtenerlo, ahí fue exactamente cuando la Novia se fue, 
cuando las vírgenes prudentes se fueron. Eso es correcto. 
Ellas no entraron. No.
 Sus organizaciones no podrán entrar. Ellas no tendrán 
la oportunidad: en el momento en que el Mensaje esté en 
circulación, la Iglesia se habrá ido”.

[JBP] ¿Ven?

[Dr. José B. Pérez] Ahora, ¿cómo es que estará impactando…? 
Vamos a seguir aquí, a terminar [(RM) “LOS MISTERIOS DEL 
REINO DE LOS CIELOS REVELADOS A LOS ESCOGIDOS”]:

15 [Cita 99, pág. 10-A: 61-0427 “Solo creed”, párr. 39] [Compilación, 
pág. 37]
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 [WSS] … lo veremos también moviéndose el Espíritu 
Santo a través de ese mensajero en medio del mundo, del 
mundo político, económico, social, cultural; y lo veremos 
también moviéndose en medio del pueblo hebreo, o sea, 
con los judíos que estén en Israel o que estén fuera de 
Israel.

[JBP] Ahora, vean que todo eso fue mostrado, representado, 
tipificado, en los diferentes mensajeros de las edades.
 Hasta el hermano Branham quiso ir a Israel para convertir 
al pueblo hebreo; pero vean, no era su tiempo. Y tuvo personas 
que lo conocían, él tenía amistades, rabinos también.
 Y más cerca —como mensajero— nuestro hermano William: 
¡cuántos amigos de Israel él tuvo! Vean, fue el más que se 
acercó.
 Pero vean ustedes que es dentro de la Dispensación del 
Reino que el pueblo hebreo, esos 144.000, son traídos al Reino; 
o sea, son traídos a una dispensación, que es la Dispensación 
del Reino, y no a la Dispensación de la Gracia. No son colocados 
en una dispensación que ya pasó, o sea, en la Dispensación de 
la Gracia, sino que son colocados en la Dispensación del Reino.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, hemos visto lo que la Tercera Etapa 
estará impactando: tanto a la Novia… - O sea, a los perdidos; lo 
cual nos dice en la página 119 del libro de Citas, párrafo 1057, 
donde nos dice :

 105716 - “[44] Tenemos que esperar por un minuto hasta 
que esto acontezca aquí para alcanzarlo… (…).
 49 Se está apretando. Y entonces cuando llegue ese 

16 [Cita 1057: 63-1229E “Apartando la mirada hacia Jesús”, párrs. 44, 
49] [Compilación, pág. 287]
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tiempo, y la presión llegue a tal grado de que ustedes 
sean echados fuera por la presión, entonces vigilen lo 
que estoy a punto de decirles en unos minutos. Vigilen 
la Tercera Etapa entonces ¿ven?, y será absolutamente 
para los totalmente perdidos, pero será para la Novia y la 
Iglesia”.

[JBP] Vean, ahí están los tres grupos; y, por supuesto, para el 
pueblo hebreo.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vemos…, hay un lugar aquí también 
donde nos habla de esta Tercera Etapa, que será hablando la 
Palabra. Miren, en la página 135, párrafo 1206, dice [antigua 
revisión]:

 120617 - [Pregunta 248]: “… esta es la Tercera Etapa 
y es hablando la Palabra. Parece enteramente posible 
que usted hable la Palabra y uno sería completa y 
plenamente restaurado, colocado enteramente listo para 
el rapto en la resurrección, el Hijo del Hombre’. ¿Esto es 
verdad, o no? Y usted haría esto si se viera obligado, ¿no 
es así? ‘Escapar de todas estas cosas (tiene unas comillas 
allí) … escapar de todas estas cosas y estar en pie delante 
del Hijo del Hombre’? (Lucas 21:36).
 158 [Respuesta]: Ahora, mi querido amigo. ¿Ven? 
Ahora, yo creo que usted ha hecho aquí una buena 
afirmación. ¡Sí, señor!”.

[JBP] Y arriba él escribe:
[WSS] «La 3ra Etapa = hablando la Palabra».

17  [Cita 1206: 64-0823M “Preguntas y Respuestas #1”, párr. 158]
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Y también escribe:
[WSS] «Ser restaurado para el Rapto en la Resurrección».

[JBP] Ahora vean todo…, y diferentes escritos ahí (ya eso lo 
hemos leído)18.
 Pero vean el por qué la Tercera Etapa es para la Novia, es 
para las fatuas, y es para los perdidos; y para los 144.000.
 Porque la Tercera Etapa, así como fue la Tercera Etapa allá, 
que fue la predicación para aquellos que no tenían oportunidad 
de salvación, los cuales fueron desobedientes en el tiempo de 
Noe…; allá Jesús predicó en Su Tercera Etapa, vean.
 Y en la Tercera Etapa del Séptimo Sello, vean, es lo que 
estaría Dios cumpliendo por medio de la predicación. ¿Ve? Será 
la Palabra hablada.
 Por eso él escribe allí: [WSS] «La 3ra Etapa = hablando 
la Palabra».
 Fue hablando la Palabra allá y es hablando la Palabra acá.
 “JESUCRISTO PREDICANDO EN LA QUINTA 
DIMENSIÓN”�
 Nos ponemos en pie, y dejamos así con nosotros, en 
este tema: “JESUCRISTO PREDICANDO EN LA QUINTA 
DIMENSIÓN”, a nuestro amado hermano y amigo, el doctor 
William Soto Santiago.

18 [Estudio Bíblico #244, 2022/oct/07 (viernes), págs. 27-28 (f), págs. 
37-38 (T2) / Estudio Bíblico #366, 2023/dic/08 (viernes), págs. 20-21 (f), 
págs. 112-113 (T2)]
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Sábado, 27 de enero de 2024
Cayey, Puerto Rico

En la 3ra Etapa, el mismo Mensaje para todos
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenos días a todos los que están reunidos allá en México, 
junto al misionero Miguel Bermúdez Marín, de todos los lugares, 
ministros, hermanos y hermanas; y también a todos los que 
están conectados a través del satélite Amazonas y el satélite 
Eutelsat 8, y también por internet; hoy sábado 27 de enero de 
este año 2024.
 Buscamos en el libro del Apocalipsis, en el capítulo 19, 
verso 11, donde nos dice:

 Apocalipsis 19:11
 11 Entonces vi el cielo abierto; y he aquí un caballo 
blanco, y el que lo montaba se llamaba Fiel y Verdadero, 
y con justicia juzga y pelea.
 12 Sus ojos eran como llama de fuego, y había en su 
cabeza muchas diademas; y tenía un nombre escrito que 
ninguno conocía sino él mismo.
 13 Estaba vestido de una ropa teñida en sangre; y su 
nombre es: el Verbo de dios.
 14 Y los ejércitos celestiales, vestidos de lino finísimo, 
blanco y limpio, le seguían en caballos blancos.
 15 De su boca sale una espada aguda, para herir con 
ella a las naciones, y él las regirá con vara de hierro; 
y él pisa el lagar del vino del furor y de la ira del Dios 
Todopoderoso.
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 16 Y en su vestidura y en su muslo tiene escrito este 
nombre: rey de reyes y señor de señores.

[Dr. José B. Pérez] Nos dice nuestro hermano William:

EL JINETE DEL QUINTO CABALLO
DEL APOCALIPSIS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 5 de noviembre de 1989
Bogotá, Colombia
 Este Jinete del quinto caballo del Apocalipsis viene 
para traer bendición a todos los hijos de Dios, y para traer 
el juicio divino sobre este planeta Tierra, para que el reino 
de los gentiles pase a las manos de nuestro Dios y de Su 
Cristo ([JBP] o sea, y de Su Ungido).
 [JBP] Y la bendición es la que los escogidos de Dios están 
recibiendo; porque cada escogido de Dios que vive en este 
tiempo final y que está preparado para recibir esas bendiciones, 
lo que recibe de ese cumplimiento —de la Venida del Hijo del 
Hombre con Sus Ángeles— son bendiciones.
 Ahora, sigue diciendo:
 [WSS] (…) Así que este quinto Jinete del quinto 
caballo del Apocalipsis es el que en el tiempo final, en 
el cual nosotros vivimos, tendrá el ministerio más grande 
que se haya manifestado en este planeta Tierra.
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 [WSS] Por eso dice que los Ejércitos celestiales le 
seguían1.

1  Apocalipsis 19:14

En la 3ra Etapa, el mismo Mensaje para todos66

 16 Y en su vestidura y en su muslo tiene escrito este 
nombre: rey de reyes y señor de señores.
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EL JINETE DEL QUINTO CABALLO
DEL APOCALIPSIS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 5 de noviembre de 1989
Bogotá, Colombia
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 [JBP] Recuerden, ese es Cristo, el Ángel del Pacto, la 
Columna de Fuego, en Su manifestación.
 [WSS] Estos son los santos de Dios: los que han 
partido en el pasado y los que viven en el presente; ellos 
siguen a este Jinete del quinto caballo del Apocalipsis.
 Todos los hijos de Dios tienen un cuerpo…, un ángel 
teofánico, un espíritu teofánico, el cual sigue a este Jinete 
del quinto caballo del Apocalipsis.
 Este Jinete viene del Cielo. Él viene del Cielo a la 
Tierra para llevar a cabo una gran labor, en la cual Él estará 
manifestándose como Rey de reyes y Señor de señores, 
bajo Su nuevo ministerio del León de la tribu de Judá.

[JBP] Porque Él en Su Segunda Venida viene como León de la 
tribu de Judá. No viene como Cordero de Dios; el cual vino en 
las edades, en cada mensajero en una porción, en misericordia.
 Y lo vimos también en esa etapa, en esa brecha también, 
en la etapa del séptimo ángel mensajero: el reverendo William 
Marrion Branham, precursor de la Segunda Venida del Señor, 
con el espíritu y virtud de Elías en su cuarta manifestación, en 
Norteamérica, para el que lo desee recibir; él fue el precursor de 
la Segunda Venida del Señor.
 Y en esa etapa Dios estaba manifestándose en misericordia, 
porque todavía estaba en el Trono de Intercesión el Señor, 
haciendo intercesión por los escogidos de esa edad. Y en la 
parte de la brecha también estaba Dios obrando en medio del 
pueblo en misericordia.
 Y con el Mensaje que nos trajo, las Buenas Nuevas que 
nos trajo ese Arcángel Gabriel, el cual con su Mensaje estaba 
llamando y recogiendo a los pertenecientes a la etapa de la 
Edad de la Piedra Angular; la cual no estaba construida, por 
consiguiente no se podía estar ahí; y no había sido hecho una En la 3ra Etapa, el mismo Mensaje para todos67
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realidad en ese lugar el colocarse los escogidos en esa etapa, 
porque estaba en construcción.
 Ahora, una vez que ya esa etapa fue terminada, entonces, 
para Dios manifestarse en esa etapa es bajo una nueva 
dispensación y bajo un nuevo ministerio: es el ministerio 
del León de la tribu de Judá; lo cual, Él estaría operando los 
ministerios de Moisés, de Elías y de Jesús; y estaría llevando a 
cabo la separación, la segregación, entre lo cierto y lo erróneo.
 Y es en esa etapa de Edad de Piedra Angular en donde los 
escogidos de Dios estarían recibiendo la Fe de Rapto bajo ese 
ministerio de León.
 No puede recibir ninguna persona, bajo ninguno de los 
mensajeros traídos por Dios a la Tierra antes, no podían recibir la 
Fe de Rapto. Y no podía ocurrir la resurrección de los santos de 
las edades; no podía ocurrir ese evento, porque no estaba en la 
etapa de adopción, en la etapa en donde Él estaría ministrando 
como el León de la tribu de Judá.
 Todas esas bendiciones que fueron habladas por los 
profetas corresponden a la etapa de la Edad de la Piedra 
Angular y Dispensación del Reino; por eso en ninguna de esas 
etapas ocurrió la resurrección y la transformación.
 El único ministerio que cumplirá esa promesa de la 
resurrección y la transformación es el ministerio de Moisés y 
Elías, es el ministerio del quinto caballo del Apocalipsis, como 
León de la tribu de Judá, como Rey de reyes y Señor de señores 
en Su Obra de Reclamo. No en la Obra de Redención, sino en la 
Obra de Reclamo.
 Reclama todo aquello que Él redimió con Su Sangre allá en 
la Cruz del Calvario.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren lo que nos dice en la página 113 
del libro de Citas, en el párrafo 998, dice: En la 3ra Etapa, el mismo Mensaje para todos68
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 9982 - “[154] Es que sus nombres estaban en aquel Libro 
para ser revelados [WSS] «Los nombres en el Libro» 
([JBP] escribe arriba); y el Cordero había revelado el Libro.
 155 El Cordero los había redimido, pero no podía 
aparecer hasta que todo nombre fuese revelado; y eso 
sucedió bajo el Sexto Sello, antes de que se abriera el 
Séptimo. Entonces es cuando el Cordero viene por aquello 
que había redimido”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Apoc. 10:1-6».

Y escribe arriba: [WSS] «Bajo el 6to Sello [Moisés y Elías] 
aparece el León».

[JBP] ¿Dónde es que aparece ese ministerio de León de la tribu 
de Judá, de Rey de reyes y Señor de señores? Bajo el Sexto 
Sello, lo cual son los ministerios de Moisés y de Elías.
 Ahora, esa etapa es muy importante; porque, vean ustedes 
que ahí dice esa parte de…, al principio, donde dice:

 998 - “[154] Es que sus nombres estaban en aquel Libro 
para ser revelados; y el Cordero había revelado el Libro”.

2 [Cita 998: 63-1110M “Almas encarceladas hoy”, párrs. 154-155] 
[Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida de 
Cristo a Su Iglesia”, pág. 172] [Estudio “El tiempo de Redención terminó, 
dice el Ángel Fuerte de Apocalipsis 10:1-11”, 2022/nov/12 (sábado), 
págs. 60-61 (f), págs. 160-161 (T2) / Estudio “Bajo el 6to Sello aparece el 
León”, 2023/mar/18 (sábado), págs. 10-11 (f), págs. 92-93 (T3)]
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[JBP] Ahora, vean que todo eso corresponde al Lugar Santísimo, 
los que están escritos en el Libro de la Vida del Cordero; y Él 
tenía que redimir hasta ese último escogido.

Y vean que esa etapa…, él coloca allí:
[WSS] «1940 - 200-».

O sea que sabemos ya ese tiempo en donde ese Séptimo Sello 
estaría comenzando allí en una de las etapas.

[Dr. José B. Pérez] Porque el Séptimo Sello, dice el hermano 
Branham que es como el nacimiento… Vamos a ver en el libro 
de Los Sellos, en la página 472, una partecita aquí:

 165. El domingo pasado, hace una semana hoy, cuando 
estaba predicando sobre: “Sed humildes, sed humildes, 
recuerden que Dios obra en cosas pequeñas”, en verdad 
no me daba cuenta de lo que estaba hablando, pero 
ahora lo veo bien. Será de una manera tan humilde. Uno 
pensaría que una cosa tan tremenda sería revelada allá 
en el Vaticano, pero más bien viene como vino Juan el 
Bautista, viene como el nacimiento de nuestro Señor, ¡allá 
en un establo! ¡GLORIA A DIOS! ¡La hora está a la mano! 
¡Aquí estamos! ¡Oh hermano!

[JBP] Vean, el Séptimo Sello en la Primera Venida del Señor, 
¿cómo comenzó? Con el nacimiento de Jesús allí en Belén de 
Judea.
 Ahora, tendría Sus explosiones3, el Séptimo Sello allí, y 
tendría Sus etapas.

3 Los Sellos, pág. 465, párr. 140
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 Ahora, en esta etapa aquí, en donde él la coloca en esas 
fechas, vean, algo muy importante: en el Programa Divino estaba 
comenzando por esos años; lo cual, luego, más adelante, se iba 
a estar dando a conocer todo lo correspondiente a esas etapas 
del Séptimo Sello.
 Recuerden, el Séptimo Sello (como leímos) es la Venida del 
Señor; el Séptimo Sello: Moisés y Elías.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro 
hermano William [“EL JINETE DEL QUINTO CABALLO DEL 
APOCALIPSIS”]:

 [WSS] Este ministerio de León de la tribu de Judá lo 
trae a Él a la Tierra como el Jinete del quinto caballo del 
Apocalipsis.
 Este Jinete, dice la Escritura que tiene por nombre…: 
“Se llama Fiel y Verdadero, y con justicia juzga pelea”4; y 
dice que Su Nombre es el Verbo de dios.

[Dr. José B. Pérez] En la página 77 del libro de Citas, párrafo 
658, dice [antigua revisión]:

 6585 - “[318] La primera Biblia que Dios escribió fue el 
Zodiaco en los cielos. Comienza con una virgen. Termina 
con Leo, el León. Y cuando yo llegue dentro de ese Sexto 
y Séptimo Sello, usted encontrará cuando ese otro Sello 
fue abierto, la marca del Zodiaco de ese lugar fue Cáncer, 

4 Apocalipsis 19:11
5 [Cita 658: 62-1014M “La estatura de un Varón perfecto”, párr. 318] 
[Compilación, pág. 191] [Estudio Bíblico #253, 2022/nov/06 (domingo), 
pág. 14 (f), pág. 168 (T1) / Estudio Bíblico #332, 2023/ago/11 (viernes), 
pág. 21 (f), pág. 103 (T2)]
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el pez cruzado. Esa es la edad cancerosa 
en que estamos viviendo ahora, revelado. 
Y la cosa siguiente: el Sello fue roto, ello 
reveló a Leo, el león, la Segunda Venida de 
Cristo”.

[JBP] ¿Ven?

Y ahí escribe: [WSS] «Cáncer – revelación.
León – 2da Venida».

[JBP] Porque es en Su Segunda Venida que Él viene como el 
León de la tribu de Judá.

[Dr. José B. Pérez] Más adelantito, en este mismo mensaje, dice 
[“EL JINETE DEL QUINTO CABALLO DEL APOCALIPSIS”]:

 [WSS] (…) Así vino el Señor Jesucristo, el Verbo 
hecho carne: vino como Cordero de Dios, llevando a cabo 
la Obra de Redentor con Su propia Sangre.
 Y podemos ver que siempre que el Verbo se manifiesta 
en este planeta Tierra, se manifiesta en carne humana.
 [JBP] ¿Cómo es que se manifiesta el Verbo, la Palabra, en 
esta Tierra? Se manifiesta en carne humana.
 [WSS] Por lo tanto, este Jinete del quinto caballo del 
Apocalipsis, viniendo del Cielo a la Tierra, es el Verbo, 
la Palabra, la cual estará manifestada en carne aquí en la 
Tierra, cumpliendo así la Segunda Venida de Cristo, la 
Segunda Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles, 
para llevar a cabo la Obra del León de la tribu de Judá, y 
así ser manifestado como Rey de reyes y Señor de señores.
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[JBP] En ese mismo velo de carne se hace ese cambio de 
Cordero a León.
 Vean, primero estaría llevando a cabo Su ministerio en el 
final de la Dispensación de la Gracia. Y ya luego, vean, cuando 
está en la carrera de relevos, que se le pasa el cetro al próximo: 
ya ahí entra una nueva fase, un nuevo tramo con otro velo de 
carne; y ese velo de carne, vean, estaba entrelazándose con el 
anterior.
 Y no podía estar ministrando ese velo de carne junto con 
ese otro que estaba ahí ministrando. Porque, vean ustedes, 
no puede haber dos profetas al mismo tiempo ministrando; 
pero sí en diferentes edades o diferentes dispensaciones: uno 
pertenece a una dispensación, y el otro a otra dispensación6.
 Y ese último, o sea, el que aparece al final de esa 
dispensación, es el que puede obrar al final de esa dispensación, 
y comienza la próxima dispensación; porque es el que está 
haciendo ese entrelace.
 Ese que está al final de esa edad o de esa dispensación, no 
puede pasar a la próxima, a la próxima edad, sino que se queda 
en esa parte y esa etapa anterior.
 Pero vean, el otro que viene después sí puede empezar 
a correr con ese que está al lado; y llega un momento en que 
le pasa el Cetro. Y está corriendo la misma carrera, pero ya 
llega a un punto en que toma el Cetro y sigue solo. Y el otro va 

6 [Estudio Bíblico #377, 2024/ene/14 (domingo), págs. 59-60 (f), 
págs. 175-176 (T2)]: 2001-05-03 “El Maestro sabio”: [WSS] Bueno, les 
dije que no hay dos mensajeros a la misma vez en una misma edad y 
en una misma dispensación; dos profetas mayores no pueden estar. Y 
si aún están en la Tierra ministrando, uno está en una edad y otro está 
en otra edad. Y si es un mensajero dispensacional el que viene después 
del primero, entonces está en una nueva dispensación; el otro está en la 
dispensación antigua. ¿Ven? Quedan separados uno en una edad y el otro 
en otra edad, y uno en una dispensación y el otro en otra dispensación.
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[JBP] En ese mismo velo de carne se hace ese cambio de 
Cordero a León.
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ya ahí entra una nueva fase, un nuevo tramo con otro velo de 
carne; y ese velo de carne, vean, estaba entrelazándose con el 
anterior.
 Y no podía estar ministrando ese velo de carne junto con 
ese otro que estaba ahí ministrando. Porque, vean ustedes, 
no puede haber dos profetas al mismo tiempo ministrando; 
pero sí en diferentes edades o diferentes dispensaciones: uno 
pertenece a una dispensación, y el otro a otra dispensación6.
 Y ese último, o sea, el que aparece al final de esa 
dispensación, es el que puede obrar al final de esa dispensación, 
y comienza la próxima dispensación; porque es el que está 
haciendo ese entrelace.
 Ese que está al final de esa edad o de esa dispensación, no 
puede pasar a la próxima, a la próxima edad, sino que se queda 
en esa parte y esa etapa anterior.
 Pero vean, el otro que viene después sí puede empezar 
a correr con ese que está al lado; y llega un momento en que 
le pasa el Cetro. Y está corriendo la misma carrera, pero ya 
llega a un punto en que toma el Cetro y sigue solo. Y el otro va 

6 [Estudio Bíblico #377, 2024/ene/14 (domingo), págs. 59-60 (f), 
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mermando la velocidad, y ya no le cuenta esos últimos pasos 
que está dando; o sea, ya esos últimos pasos va menguando.
 Por eso él decía: [WMB] “Si aun así fuera, Él crecerá y yo 
menguaré”7.
 O sea, siempre los mensajeros eso lo tienen bien claro. 
El único que no lo tiene claro son los seres humanos; que no 
entienden ese Programa Divino, que siempre Dios lo ha hecho 
de edad en edad y de dispensación en dispensación. No es 
nuevo eso que Él está haciendo hoy.
 Ahora, los únicos que entienden eso son aquellos que 
tienen la percepción profética.
 Y ahí uno entonces entiende y puede discernir quién es 
escogido de Dios y quién es un fatuo; o sea, una persona que 
no es prudente, como las vírgenes prudentes. Porque los hijos 
de Dios, escogidos de Dios, saben diferenciar ya uno del otro: 
por sus obras, por lo que sigue, por lo que cree.
 Ahora vean, ese nuevo ministerio es el que estaría Él 
operando en La Gran Carpa Catedral.
 Porque vean, en un escrito aquí del libro de Los Sellos (es 
uno finito [angosto] que él tiene), y nuestro hermano William 
allí… Miren, en la página 471, donde el hermano Branham está 
relatando la ocasión en donde en la Primera y Segunda Etapa 
él se puso a enseñarle a los ministros cómo pescar, y él decía: 
[WMB] “Yo soy un buen pescador”, y comenzó a enseñarles; y 
surgieron muchos imitadores imitando al hermano Branham, y 
el pueblo cambió su vista a esos ministros.
 Lo cual, en la Tercera Etapa, los únicos que cambiarán la vista 
para esos ministros serán los incrédulos y los manufacturados. 
Y las fatuas, parte de ellas, que están dentro (todavía no son del 
mundo denominacional), ellos cambiarán la vista.

7 Los Sellos, pág. 474, párr. 174
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 Pero recuerden que hay una parte allí en la cual dice que8: 
[WSS] «En la 3ra Etapa: tendrán que reconocerlo». O sea, todos 
tendrán que luego mirar nuevamente a donde dejaron de mirar, 
a donde dejaron al Señor; y lo verán bajo esa manifestación, 
bajo ese ministerio que Él había estado operando en medio del 
pueblo.
 Pero como cambiaron la vista hacia esos otros ministros, 
los cuales trataron de imitar haciendo lo mismo que Dios estaba 
llevando a cabo en La Gran Carpa Catedral, pues no recibieron 
esa porción que Él vino a traer, que era la que faltaba a Su 
Iglesia, que era la Fe de Rapto; o sea, la segunda parte de lo 
que el pueblo necesitaba.
 Tenía la primera parte, que es la porción del bautismo del 
Espíritu Santo; y faltaba esa segunda porción, que es el cuerpo 
eterno y glorificado, lo cual se obtendría en esa Enseñanza bajo 
Carpa.
 Y luego, por eso vienen luego a tocar la Puerta, porque 
regresan al lugar donde dejaron de ver al Señor. Y vienen 
entonces a tocar la Puerta, la cual estaba abierta en ese tiempo 
para ellos, pero ellos despreciaron la misericordia de Dios por 
última vez9.
 Pero ahora vienen a tocarla; y si vienen a tocarla es porque 
está cerrada. Y Él no les abrirá; más bien los echará a las 
tinieblas de afuera, que es la gran tribulación, para que allí sean 
purificadas.
 Aquellos que no son borrados del Libro de la Vida y no 
cruzaron la línea, esos obtienen vida eterna; pero los que 

8 [Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), pág. 14 (f), pág. 24 (T3): 63-1110M “Almas encarceladas hoy”, 
pág. 42, párr. 279 - [WSS] «En la 3ra Etapa: tuvieron que reconocerlo».] 
[Compilación, pág. 276]
9 Los Sellos, pág. 369, párr. 194
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cruzaron la línea y son echados en la gran tribulación, esos 
resucitan luego en esos mismos cuerpos, para ser juzgados y 
ser condenados, y desaparecer en alma, espíritu y cuerpo10.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, él relatando todo esto aquí, 
dice… a mitad de página dice [Los Sellos] [PÁG. 471]:

 161. Entonces comencé a llorar; y la cuerda la tenía toda 
enredada. Estaba llorando con la cabeza inclinada, y dije: 
“Dios, perdóname. Yo soy tan torpe. Perdóname”. Tenía 
esta cuerda, y en la mano tenía el zapatito de niño muy 
pequeño. La cuerda que tenía en la mano era como del 
grueso de mi dedo, como de un centímetro, y el agujero en 
el zapatito tenía como un milímetro; y yo estaba tratando 
de meter esa cuerda en ese agujerito. En eso la Voz me 
dijo: “No puedes enseñarles las cosas sobrenaturales a 
los bebés pentecostales. ¡Déjalos!”. ([JBP] Ahí dibuja una 
flecha hacia la séptima edad; dibuja la parte de abajo de las 
edades y una flecha hacia la séptima edad). Entonces me 
alzó y me colocó en un lugar 
muy elevado, donde había una 
reunión, y parecía una carpa o 
una especie de catedral.

[JBP] Y ahí dibuja abajo una Pirámide, y la flecha hacia la 
Pirámide.
 O sea, la Edad de la Piedra Angular; porque es en la 
Edad de la Piedra Angular donde aparecería esa Gran Carpa 
Catedral. No podía aparecer antes. Y tenía que aparecer bajo el 
ministerio correspondiente a esa etapa.

10  Apocalipsis 20:11-15
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 Por eso los demás mensajeros no pudieron alcanzar, 
conquistar esa promesa, y se fueron.
 Cuando Dios termina la labor en cada mensajero y se lo 
lleva, no lo trae nuevamente para continuar esa etapa próxima 
del Programa Divino que estaría llevando a cabo Dios en medio 
del pueblo; Él levanta otro velo de carne. Siempre ha sido así en 
el Programa Divino.

 [161]. Yo miré, y así a un lado parecía que había una 
cajita, un lugar pequeño. Y esa Luz que ustedes ven sobre 
la fotografía estaba hablando con alguien más arriba de 
donde yo estaba. Se fue volando de donde yo estaba, y se 
fue a posar sobre la carpa, y dijo: “Te encontraré allí. 
Esto será la Tercera Etapa, y no se lo dirás a nadie”.

[JBP] Ahora vean, “se fue a posar sobre la Carpa”, y él escribe 
abajo:

[WSS] «La Carpa = tipo de la Edad de la Piedra 
Angular…».

[JBP]¿A dónde se fue la Columna de Fuego de la séptima edad? 
A la Piedra Angular.

[WSS] «La Carpa =  tipo de la Edad de la Piedra Angular 
y su gente en ella. Y es en esa edad que se tendrá una 
Carpa Catedral bajo un ministerio».
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[JBP] Y si los ángeles mensajeros de las siete edades se fueron, 
y el poderoso Arcángel también se fue, pues entonces tiene 
Dios que tener ahí un velo de carne para esa edad, para esa 
nueva dispensación, en donde la Columna de Fuego estaría en 
medio de esa gente, de ese pueblo, obrando, pero como León 
de la tribu de Judá, como Rey de reyes y Señor de señores, 
como el quinto Jinete del quinto caballo del Apocalipsis, en Su 
Obra de Reclamo.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano William 
[“EL JINETE DEL QUINTO CABALLO DEL APOCALIPSIS”]:

 [WSS] Es el Señor Jesucristo en Su Segunda Venida con 
todos Sus hijos que Él redimió con Su Sangre preciosa. Él 
en Su Segunda Venida trae esos cuerpos teofánicos, para 
luego producir la resurrección de los muertos, y luego la 
transformación de los hijos de Dios que están vivos en 
este tiempo.
 [JBP] Ahora, esto es algo muy pero que muy importante; 
porque vean que esos cuerpos teofánicos, que es la Palabra, que 
es el Verbo, Él en Su Segunda Venida los estaría trayendo a los 
escogidos de Dios, a esa gente, a esas personas pertenecientes 
a la Edad de la Piedra Angular, para que ellos puedan ver y 
mirar…, cuando se cumpla la resurrección, poderlos ver.
 Vienen primero a la Tierra; o sea, viene primero la parte de 
la revelación, la Fe de Rapto, las teofanías a los escogidos, para 
luego ocurrir la resurrección. Eso es algo muy pero que muy 
importante.
 Ahora, miren lo que sigue diciendo:
 [WSS] Él viene en este tiempo final cabalgando sobre 
este caballo blanco, para así llamar y juntar a todos los 
escogidos que están viviendo en este planeta Tierra. En la 3ra Etapa, el mismo Mensaje para todos78
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[JBP] Ahora vean, ¿en qué parte es que Él viene a llamar y 
juntar a esos escogidos?, ¿a cuáles? A los pertenecientes a la 
Edad de la Piedra Angular.
 —“Pero ¿no estaban ya recogidos?”.
 Recuerden que se está llevando a cabo la Cosecha de todo 
eso que se recogió; y unos son colocados en el Alfolí, y otros 
son echados fuera11.
 Ahí es que entra esa labor, la cual no se hizo en edades 
pasadas; porque allí… vamos a decir como dice el hermano 
William, que los mensajeros podían decirle a Dios:
 —“¡Pero hay trigo! ¿Cómo dejaron sembrar cizaña dentro 
del trigo?, porque hay trigo aquí y hay cizaña también. ¿Quieres 
que arranquemos la cizaña?”.
 Él le dijo:
 —“No; no vaya a ser que arrancando la cizaña arranquen 
también el trigo. Eso déjenlo para el final, déjenlo para el 
ministerio que estará siendo operado en la etapa de Edad de 
la Piedra Angular, donde se llevaría a cabo esa labor de la 
separación del trigo y de la cizaña”.
 Y los que deseen quedarse con Pablo, pues se quedan 
con Pablo; los que deseen quedarse con Ireneo, se quedan… 
¿Ven? Cada persona se ha quedado, o cada grupo… Cuando 
el mensajero se va: muere esa edad, se denominacionaliza; 
y hacen una denominación ahí; y empiezan a decir de lo que 
quiso decir, o a interpretar de lo que dijo ese mensajero. Y 
cada uno se va quedando en cada edad, y se identifica con ese 
mensajero (las personas).
 Y ahí no saben que lo que están es muriendo, o sea, 
mueren, porque no está Dios presente, no hay Vida ahí, no está 
la Columna de Fuego obrando ahí.

11  San Mateo 13:47-50
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 Y los que están en el tiempo presente, en la manifestación 
que Dios está llevando a cabo, pues esos tienen Vida.
 Sigue diciendo [“EL JINETE DEL QUINTO CABALLO DEL 
APOCALIPSIS”]:

 [WSS] Por eso Él dijo que el Hijo del Hombre vendría 
con Sus Ángeles; y dice que enviaría Sus Ángeles con 
Gran Voz de Trompeta, y juntarían a todos los escogidos.

[JBP] Ahí se está llevando a cabo, vean, esa cosecha.

[Dr. José B. Pérez] Y miren lo que nos dice en este libro de 
“HEBREOS, CAPÍTULO 7”12, página 267,  dice:

 35 Ahora, Abraham de camino, regresando. Vamos a 
regresar y a leer acerca de él, por unos momentos, en el 
libro de Génesis. En el capítulo 14 de Génesis, creo que 
es. ¡Oh, qué hermosa es esta historia aquí! Ahora, todos 
sabemos de Abraham, cómo Dios lo llamó a que saliera 
de la tierra caldea y de la ciudad de Ur, y le dijo que se 
separara de sus asociados.
 Dios cuando llama a hombres o mujeres, llama a una 
separación.
 36 Ahora, ese es el problema con las iglesias hoy, no se 
quieren separar de aquellos carnales incrédulos. Por eso 
es que no podemos avanzar. Simplemente entramos en esa 
corriente carnal, y nosotros—nosotros decimos: “¡Oh, 
Jim es un buen hombre, aunque bebe! Si él… Y yo voy con 
él al billar, pero yo no juego billar. Yo—yo voy con ella a 
la fiesta. Ellos cuentan chistes sucios y todo eso, pero yo 

12  57-0915E “Hebreos, Capítulo Siete, Parte 1”, párrs. 35-42
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no los cuento”.
 37 “Salid de ellos”. Correcto. “Usted sepárese. No 
toquéis sus cosas inmundas, y Yo os recibiré”, dice el 
Señor.

[JBP] Ahora, vean cómo usted no puede desanimarse por las 
cosas que usted hizo, o… ¡Usted es una nueva criatura! Usted 
va de perfección en perfección.
 A usted es a quien Dios en este tiempo final está 
cosechando, está separando de todas esas cosas; y colocándolo 
posicionalmente en esa Edad Eterna, la Edad de la Piedra 
Angular, y está siendo lanzado a eternidad.
 Y Dios está haciendo un milagro en su vida tan y tan grande, 
que usted puede decir: “Pero si yo no era así. Yo me remonto 
hacia un mes, seis meses, un año atrás (porque unos van 
cambiando progresivamente; no todos en el mismo momento); 
yo me veo un año atrás, yo me veo hace dos años atrás, yo 
me veo dos años y medio atrás; y yo miro para atrás y me veo 
ahora, ¡y yo no soy el mismo! ¿Qué está ocurriendo en mi vida!”.
 Es la Palabra, es la teofanía que está haciendo el cambio en 
usted. Y usted ya no hace cosas que antes hacía; ese es Dios 
obrando en usted. ¿Ve?

 [37] “No toquéis sus cosas inmundas, y Yo os recibiré”, 
dice el Señor. “No os unáis en yugo con los incrédulos, 
unidos en yugo desigual”. Usted no lo haga. Usted 
sepárese.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en la página 141, en el párrafo 
1260… ¿Qué es lo que vemos allí que Dios en este tiempo final 
está llevando a cabo en medio del pueblo?
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Dios llevaría a cabo esa separación, esa segregación entre lo 
cierto y erróneo; lo cual lo hace el Ángel del Señor Jesucristo; 
porque es el Ángel el que hace esa labor, pero en otro velo de 
carne; en ese velo de carne en el cual lleva a cabo esa transición 
de una edad…, de una dispensación a otra; y lo hace bajo ese 
mismo ministerio, que está vivo.
 No puede hacerlo en uno que está ya allá en la sexta 
dimensión; lo hace uno que está en medio de Su Iglesia; porque 
sigue siendo el Ángel, el Ángel el que está obrando en medio 
de Su Iglesia. ¿Y quién es el Ángel? Es el Espíritu Santo, es la 
Columna de Fuego.
 Dice [Citas] [antigua revisión]:

 126013 - “19 Noten, en el versículo 41 [Mateo 13], los 
dos también muy cerca; tan cerca en los postreros días 
hasta que Él no hizo… Él no podía depender de alguna 
cierta iglesia para separarlos; digan la metodista o la 
bautista o los pentecostales, para separarlos. Él dijo que 
envía Sus Ángeles para separarlos. Un Ángel viene para 
traer la separación, la segregación entre lo cierto y lo 
erróneo”.

[JBP] Y al diablo no le gusta eso; a él le gusta estar metido entre 
medio para seguir haciendo daño. Pero ese Ángel viene y hace 
esa separación, esa segregación, dice:

 1260 - “[19] … entre lo cierto y lo erróneo. Y nadie puede 
hacer eso sino el Ángel del Señor. Él es el que va a decir 
cuál es cierto y cuál es erróneo. Dios dijo que Él enviará 
Sus Ángeles en el último tiempo. No ángeles abajo aquí, 

13 [Cita 1260: 65-0118 “La simiente de discrepancia”, párr. 19] 
[Compilación, pág. 147]

En la 3ra Etapa, el mismo Mensaje para todos82

Dios llevaría a cabo esa separación, esa segregación entre lo 
cierto y erróneo; lo cual lo hace el Ángel del Señor Jesucristo; 
porque es el Ángel el que hace esa labor, pero en otro velo de 
carne; en ese velo de carne en el cual lleva a cabo esa transición 
de una edad…, de una dispensación a otra; y lo hace bajo ese 
mismo ministerio, que está vivo.
 No puede hacerlo en uno que está ya allá en la sexta 
dimensión; lo hace uno que está en medio de Su Iglesia; porque 
sigue siendo el Ángel, el Ángel el que está obrando en medio 
de Su Iglesia. ¿Y quién es el Ángel? Es el Espíritu Santo, es la 
Columna de Fuego.
 Dice [Citas] [antigua revisión]:

 126013 - “19 Noten, en el versículo 41 [Mateo 13], los 
dos también muy cerca; tan cerca en los postreros días 
hasta que Él no hizo… Él no podía depender de alguna 
cierta iglesia para separarlos; digan la metodista o la 
bautista o los pentecostales, para separarlos. Él dijo que 
envía Sus Ángeles para separarlos. Un Ángel viene para 
traer la separación, la segregación entre lo cierto y lo 
erróneo”.

[JBP] Y al diablo no le gusta eso; a él le gusta estar metido entre 
medio para seguir haciendo daño. Pero ese Ángel viene y hace 
esa separación, esa segregación, dice:

 1260 - “[19] … entre lo cierto y lo erróneo. Y nadie puede 
hacer eso sino el Ángel del Señor. Él es el que va a decir 
cuál es cierto y cuál es erróneo. Dios dijo que Él enviará 
Sus Ángeles en el último tiempo. No ángeles abajo aquí, 

13 [Cita 1260: 65-0118 “La simiente de discrepancia”, párr. 19] 
[Compilación, pág. 147]



En la 3ra Etapa, el mismo Mensaje para todos 83

sino Ángeles en el último tiempo, y reuniría. Sabemos que 
esto es el tiempo venidero de cosecha ahora. Ahora, un 
ángel es en realidad interpretado un ‘mensajero’. Y vemos 
que hay siete ángeles de las siete iglesias… (y no ahora) a 
través de las edades de la Iglesia”.

[JBP] Ahí es que él escribe:
[WSS] «En la separación enviará Sus Ángeles».

[WSS] «Moisés y Elías, la reunión y cosecha».

[JBP] Porque vean, ahí está la reunión; buscando a esos 
escogidos, ahí los reúne, cosechándolos en la cima, en la Edad 
de la Piedra Angular.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
Branham [“HEBREOS, CAPÍTULO 7, PARTE 1”]:

 38 Y Dios llamó a Abraham para que se separara de 
toda su parentela, y que caminara con Él. Hermano, 
algunas veces eso significa dejar una iglesia.

[JBP] “No, es que yo estoy cómodo aquí, porque aquí mi pastor 
me mantiene, y me da esto y me da lo otro. Pero yo no estoy de 
acuerdo con él, pero aquí por lo menos estoy cómodo”.
 ¡Hermano, más vale que usted se separe si usted quiere y 
desea recibir las bendiciones de Dios!
 Porque adentro… Vean, usted dice: “Esto no me cuadra 
con la Palabra; lo que está pasando en la Carpa sí. Así que yo En la 3ra Etapa, el mismo Mensaje para todos83
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mejor lo escucho de escondidas, y me quedo acá”. Más vale 
que delante de Dios sea sincero; porque Dios lo ve todo y Él 
sabe todas las cosas.

 [38] Hermano, algunas veces eso significa dejar una 
iglesia. Significó eso para Pablo; él tuvo que dejar 
su iglesia. Significó eso para muchos. Algunas veces 
significa dejar el hogar. Algunas veces significa dejar 
padre y madre, y dejar todo. No quiero decir que eso pasa 
siempre, pero sí algunas veces.

[JBP] O sea, porque algunas veces, o el padre o la madre, o el 
esposo o la esposa, o el hijo o la hija, o el yerno o la yerna, la 
suegra, el suegro; o sea, alguno de ellos son incrédulos o son 
creyentes manufacturados, y hay que separarse (es lo que está 
diciendo el hermano Branham ahí); o toda la familia entra, o 
toda la familia es creyente.

 [38] Significa que usted tiene que quitar todo entre 
usted y Dios, y caminar a solas con Él. ¡Oh, esa bendita 
comunión tan dulce, ese compañerismo que usted tiene 
cuando separa sus asuntos (usted mismo) de las cosas del 
mundo y de los creyentes carnales que se están burlando 
de usted, y camina a solas con Cristo!

[JBP] O sea, ahí hay una coma. Vamos a leerlo nuevamente:

 [38] ¡Oh, esa bendita comunión tan dulce, ese 
compañerismo que usted tiene cuando separa sus asuntos 
(usted mismo) de las cosas del mundo y de los creyentes 
carnales que se están burlando de usted ([JBP] o sea, y ahí 
habla ahora del creyente), y camina a solas con Cristo! En la 3ra Etapa, el mismo Mensaje para todos84
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 39 ¡Cuántas veces le he dado gracias a Dios! Él dijo: 
“Os daré padres y madres en este mundo presente; os 
daré amigos y asociados. Y Yo nunca os dejaré, ni os 
desampararé. Aunque todo el mundo les dé la espalda, Yo 
iré con vosotros hasta el fin del camino”.
 40 ¡Qué privilegio tan bendito!, ese hombre que tiene 
ese reto de seguir al Señor Jesús, de separarse de todos 
sus asociados carnales, para seguir al Señor. Y si alguien 
parece no comportarse correctamente, y se presentan 
como cristianos, pero aman las cosas carnales, es mejor 
que usted se consiga otro colega rápidamente. Correcto. Y 
si nadie quiere caminar con usted, hay Uno que prometió 
caminar con usted: Ese es el bendito Señor Jesús. Él 
caminará con usted.

[Dr. José B. Pérez] En la página 166 del libro de Citas, en el 
párrafo 1481, nos dice… Porque usted podrá decir: “Pero ¿cómo 
puedo caminar con Él?, ¿cómo puedo caminar con Jesús?”. 
Recuerden que dondequiera que está la Palabra, está velada, 
está revelada, manifestada, mostrada en medio del pueblo.
 Ahora, miren lo que nos dice en esa página 166, del párrafo 
1481 [antigua revisión]:

 148114 - “[175] Cuando les es inspirado a ustedes para 
ver Su presencia aquí, de San Marcos 11… o San Lucas 
17:30, que Él va a revelarse en los postreros días entre Su 
gente, en carne humana, como Él lo hizo antes de Sodoma. 
(…)
 181 Y cuando la verdadera, genuina vindicación de las 
Escrituras de este Mensaje del último día, y ustedes ven 

14 [Cita 1481: 65-1127E “Yo había escuchado mas ahora veo”, párrs. 
175, 181]
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la presencia de Jesucristo, que 
ustedes habían oído lo que Él 
hizo en Su vida ([JBP] él escribe): 
[WSS] «Día Postrero», y oyendo las Escrituras decir que 
Él es el mismo ayer, hoy y para siempre; y poco antes 
de que la condición de Sodoma sea quemada con la ira 
de Dios, ver a Jesús volviendo entre Su gente, formado 
en carne humana y haciendo la misma cosa que Él hizo. 
¡Vaya! Debe elevar nuestras 
almas a la Gloria”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Rapto».
Y arriba escribe: [WSS] «Jesús en carne humana».

[JBP] Él se reveló en carne humana como el Hijo del Hombre 
en misericordia en la séptima etapa, en el reverendo William 
Branham. Vean, y él dijo que será una próxima manifestación 
de Hijo del Hombre como juicio, o sea, o en juicio; lo cual está 
en el párrafo 183 del libro de Citas15.
 Ahora vean cómo Él caminará con usted.
 —“¡Es que no hay más nadie!”.
 Él caminará con usted, ¿cómo? En Su manifestación final; 
porque es Jesús, Moisés y Elías, esos ministerios, el que Él está 
operando, caminando con el pueblo rumbo a la tierra prometida 
del nuevo cuerpo.
 O sea que usted no está solo. ¡Usted tiene los ministerios 
más importantes!, usted tiene la compañía más importante en 

15 [Citas, pág. 22, párr. 183: 58-0109 “Los llamados fuera”, párr. 24] 
[Compilación, pág. 9]
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su vida.
 Es en esa manifestación en donde Dios está llevando a cabo 
esa Obra en usted, esa preparación para que usted camine con 
Él a la perfección.

 [“HEBREOS, CAPÍTULO 7, PARTE 1”]
 41 Dios le dijo a Abraham que se separara. Y tan 
humano como era Abraham, llevó consigo a su papá, llevó 
allí al hijo de su hermano, su sobrino; todos prendidos de 
él. Y Dios nunca lo bendijo hasta que él hizo lo que Dios 
le dijo que hiciera.
 42 Yo no digo que usted no sea un cristiano. Eso, yo no 
le quito la cristiandad a nadie. Pero diré esto: que si Dios 
le dijo a usted que hiciera algo, Él jamás lo bendecirá 
hasta que usted lo haga.

[JBP] O sea, hasta que usted no haga lo que Dios le dijo, hasta 
que usted no sea obediente…; puede ser lo más cristiano que 
sea (y eso no se lo quitamos), pero Dios jamás bendecirá a una 
persona que es desobediente.
 Si hay que hacer…, lo que tenga que hacer: dejar las 
cosas que están en contra de la Palabra de Dios para recibir 
las bendiciones de Dios, pues se deja; eso es un verdadero 
creyente.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean lo que nos dice también en el 
libro de Citas, en la página 153, párrafo 1368, dice [antigua 
revisión]:

 136816 - “[189] Jesús dijo: ‘En los días finales, cuando 

16 [Cita 1368: 65-0725M “Los ungidos en el tiempo del fin”, párrs. 
189-190]
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Él a la perfección.

 [“HEBREOS, CAPÍTULO 7, PARTE 1”]
 41 Dios le dijo a Abraham que se separara. Y tan 
humano como era Abraham, llevó consigo a su papá, llevó 
allí al hijo de su hermano, su sobrino; todos prendidos de 
él. Y Dios nunca lo bendijo hasta que él hizo lo que Dios 
le dijo que hiciera.
 42 Yo no digo que usted no sea un cristiano. Eso, yo no 
le quito la cristiandad a nadie. Pero diré esto: que si Dios 
le dijo a usted que hiciera algo, Él jamás lo bendecirá 
hasta que usted lo haga.

[JBP] O sea, hasta que usted no haga lo que Dios le dijo, hasta 
que usted no sea obediente…; puede ser lo más cristiano que 
sea (y eso no se lo quitamos), pero Dios jamás bendecirá a una 
persona que es desobediente.
 Si hay que hacer…, lo que tenga que hacer: dejar las 
cosas que están en contra de la Palabra de Dios para recibir 
las bendiciones de Dios, pues se deja; eso es un verdadero 
creyente.
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libro de Citas, en la página 153, párrafo 1368, dice [antigua 
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el tiempo se haya acabado y la gran resurrección venga, 
muchos vendrán y se sentarán en el Reino’ ([JBP] o sea, eso 
es en la Iglesia). El Reino de Dios está dentro de ustedes 
([JBP] la Iglesia, o sea, los miembros de esa Iglesia).
 ¡Muchos! Las hierbas vendrán, y se sentarán bien con 
el trigo ([JBP] ‘las hierbas’, o sea, la cizaña), y dirán: ‘Ahora, 
¡espera un minuto, Señor! Yo hablé en lenguas, grité, 
bailé en el Espíritu, eché fuera diablos, hablé en lenguas, 
hice todas estas cosas’.
 ¿Qué dirá Él? ¡Noten! ‘Vosotros obradores de 
iniquidad, nunca siquiera os conocí’.
 190 ¿Qué es iniquidad? Pregúntenle a alguien. Es algo 
que ustedes saben que deben hacer y rehúsan hacerlo. 
¡Ellos conocen esa 
Palabra! ¡La oyen!”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Los personificadores».

[Dr. José B. Pérez] Vean, de lo que él…, estuvimos hablando 
allí, que [“HEBREOS, CAPÍTULO 7, PARTE 1”]:

 [42] … si Dios le dijo a usted que hiciera algo, Él jamás 
lo bendecirá hasta que usted lo haga.

[JBP] Porque es por medio de la Palabra que el escogido de 
Dios va escalando cada vez más y más hacia la perfección. ¿Y 
cómo? Dejando las cosas carnales; o sea, haciendo todo lo que 
Él dice que se requiere, o sea, esos requisitos para la adopción.
 Ahora, sigue diciendo…
 Ahora vean, ¿dónde estaba allí? Dice que estaban sentados 
en el Reino, que es la Iglesia, el trigo. ¿Ven que es de adentro 
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 Y tiene que llegar un momento en donde luego vendrán 
para atrás nuevamente esos que se han ido, a tocar esa Puerta.
 —“Pero es que yo hice esto también. Pero si yo di mi 
vida completa. Tantos años al lado de la Obra de Dios y del 
Programa de Dios, en toda esa trayectoria estuve ahí trabajando, 
luchando”.
 —“Sí, pero al final me diste la espalda”.
 O sea, ¿de qué le vale todo el trabajo que hayan hecho?, 
si al final no están siguiendo la forma provista por Dios para 
llevarlos a la tierra prometida. Rechazan la manera provista por 
Dios.
 No les vale de nada todo el trabajo si no obedecen; o sea, 
no hacen las cosas que el Señor nos está diciendo para llenar 
esos requisitos para obtener las bendiciones de Dios. Pasó 
con Abraham, él tenía que separarse primero para que Dios lo 
bendijera.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro 
hermano William [“EL JINETE DEL QUINTO CABALLO DEL 
APOCALIPSIS”]:

 [WSS] Esa es la Obra que lleva a cabo el Jinete del 
quinto caballo del Apocalipsis. Por eso le siguen todos 
los Ejércitos celestiales, y le siguen todos los hijos de 
Dios que viven en esta Tierra, porque viene llamando y 
juntando a todos los hijos de Dios, que tienen un ángel allá 
en el Cielo.
 El Señor Jesucristo dijo que estos pequeñitos, los hijos 
de Dios, tienen un ángel, y sus ángeles ven el rostro de su 
Padre celestial cada día en el Cielo17.

17 San Mateo 18:10
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 “El Ángel de Jehová acampa en derredor de los que le 
temen, y los defiende”18.
 Cada hijo de Dios tiene su propio ángel que lo cuida, 
que lo defiende, que lo guía; y ese ángel es su cuerpo o 
espíritu teofánico, perteneciente a la sexta dimensión. Y 
esos ángeles o espíritus teofánicos siguen a este Jinete del 
quinto caballo del Apocalipsis.
 Y cada persona que tiene un ángel, puesto que cada 
ángel estará siguiendo a este Jinete del caballo blanco, 
del quinto caballo del Apocalipsis ([JBP] vean, si esos 
ángeles, o sea, esas teofanías, o sea, la Palabra, sigue a ese 
Jinete del caballo blanco, del quinto caballo del Apocalipsis, 
dice), las personas que tienen esos ángeles también estarán 
siguiendo al quinto caballo con su Jinete en este tiempo 
final.
 [JBP] O sea, con esa manifestación.
 ¡Las personas que siguen a ese quinto caballo del 
Apocalipsis con su Jinete es porque tienen teofanías, es porque 
están representados, tienen esa representación allá!
 Los que no siguen a ese quinto caballo del Apocalipsis con 
su Jinete: no tienen las teofanías. ¿Ven? Tan sencillo como eso.
 Cómo ahí se identifica quién tiene las teofanías y quién no.
 [WSS] Este Jinete del caballo blanco del Apocalipsis, 
del quinto caballo del Apocalipsis, viene cabalgando 
sobre el poder de la Palabra pura, el poder del Evangelio 
del Reino, el poder del Mensaje de Gran Voz de Trompeta 
o de Trompeta Final prometido para este tiempo final.

[Dr. José B. Pérez] En la página 94, párrafo 809, nos dice, del 
libro de Citas, nos dice el reverendo William Branham [antigua 
revisión]:

18 Salmos 34:7
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 80919 - “Esa es la razón por la cual tenemos un Ireneo 
y un Policarpo y esos individuos, San Martín. Cuando ese 
anticristo estaba montando con sus falsas enseñanzas, 
Dios envió Su Enseñanza, la Palabra, el León de la tribu 
de Judá, el cual es la Palabra hecha manifiesta en el 
Espíritu Santo”.

[JBP] Y escribe allí: [WSS] 
«La Enseñanza. León de 
Judá».

[JBP] ¿Ven que es bajo esa manifestación del León de la tribu 
de Judá que viene esa Enseñanza?, que viene esa Palabra 
pura, en la que los escogidos de Dios están representados; o 
sea, tienen esa representación, lo cual son las teofanías, que 
es la Palabra: les sigue; y ellos, por consiguiente, siguen esa 
Enseñanza.

[Dr. José B. Pérez] En la página 16 del libro de “ALMAS 
ENCARCELADAS”20 nos dice nuestro hermano Branham… 
Porque recuerden que la Tercera Etapa es para los perdidos, 
para la iglesia (las fatuas), y para la Novia, y también para los 
144.000. Y él dice en este mensaje:

 114 Ahora, Jesús, después que terminó Su ministerio, 
predicó a las almas encarceladas, las que jamás podían 
ser salvas. Ahora, la misma Biblia nos dice eso, Él fue 
a predicar a las almas encarceladas, las cuales no se 

19 [Cita 809: Extracto de Los Sellos - “El Quinto Sello”, pág. 293, párr. 
67 / La traducción exacta también se consigue en el libro de Citas, 
revisión de PR]
20 63-1110M “Almas encarceladas hoy”, párrs. 114-121
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arrepintieron. Cuando les fue extendida la misericordia, 
ellos rechazaron la misericordia…

[JBP] Ahora, vean ustedes aquí algo muy importante; porque les 
fue extendida la misericordia.
 Luego de terminar la Dispensación de la Gracia le es 
extendida la misericordia a los escogidos de Dios que todavía 
están en este planeta Tierra, le es extendida la misericordia por 
medio de los ministerios de Moisés y Elías.
 Lo cual, en el libro de Los Sellos, ahí nos habla que [WMB] 
“ellos habían escuchado todas estas cosas, ellos estaban 
encarando las mismas cosas que estos profetas habían predicho 
(y dice), despreciaron la misericordia de Dios por última vez”21.
 Ahora, sigue diciendo aquí:

 [114] … ellos rechazaron la misericordia y 
ahora están esperando el juicio. ¡Qué tiempo 
tan tremendo fue ese! ¡Cómo quisiera poder 
sacudir al mundo con esto, para que pudieran 
ver la realidad!

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Sacudir al mundo con 
esto».
Dibuja una Estrella de David
Y escribe: [WSS] «La 3ra Etapa».

 115 Y Jesús mismo dijo: “Así como el Padre me 
ha enviado a Mí, así mismo os envío”. Y como 

el Padre lo envió a predicar a aquellos seres vivientes 
que tenían esperanza, y luego lo mandó a presentar el 
mismo Mensaje a los que no tenían ninguna esperanza 

21  Los Sellos, pág. 369, párr. 194
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([JBP] y escribe): [WSS] «el mismo Mensaje para todos»; 
parece que cuadra con este tiempo cuando eso tendrá que 
ser hecho ([JBP] vean, “cuando eso tendrá que ser hecho”), 
porque el Espíritu de Cristo viviendo en nosotros no 
cambia Su naturaleza, ni tampoco cambia el sistema de 
Dios, Él tiene que ser igual en toda generación; tiene que 
ser igual.

[JBP] Porque es el mismo Espíritu de Cristo el que opera todo 
el tiempo, cambiando Su instrumento, cambiando Su velo de 
carne; Dios en morphe, cambiando de máscara.

 [115] Cristo dijo: “Como me envió el Padre, así también 
Yo os envío”.
 116 Entonces los ministerios tienen que ser iguales, 
hasta tal grado que Él dijo… En Juan 14:12: “El que cree 
en Mí, las obras que Yo hago, también él las hará”. ¿Ve 
usted? “Las obras”, predicando a los perdidos, sanando a 
los enfermos, y luego [también] a los que les es imposible 
ser salvos. La obra continuó de todos modos. Entonces, 
esto ha sido, o —déjenme decirlo de esta manera— ¿ha 
sido esto el ministerio de Jesucristo repetido en Su Iglesia 
en estos últimos días? Eso es lo que muchos creemos; y 
yo juntamente con ustedes creo esto. Yo creo esto. Si no lo 
creyera, entonces haría algo diferente al respecto; porque 
a pesar de todo, esto aquí me toca a mí. Y si el Espíritu 
de Dios está en usted, entonces usted se preocupa por la 
gente.
 117 Hay una Escritura que siempre me era algo difícil, En la 3ra Etapa, el mismo Mensaje para todos93
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de cómo podía Moisés sugerirle a Dios una idea mejor 
que la que Él tenía. Eso me sucedió hasta cuando entendí 
que era el Espíritu de Cristo en Moisés.
 118 Dios le dijo a Moisés: “Sepárate de los demás, 
porque Yo voy a destruirlos a todos y a comenzar de nuevo 
contigo”.
 119 Moisés, poniéndose en la brecha, le respondió: 
“¡Señor! Tómame a mí y borra mi nombre”. La misma 
gente que había sido tan rebelde, su corazón intercedió 
por ellos.
 120 Y cuando un ministro que tiene el pueblo sobre su 
corazón; ¿cómo podría sentirme justificado ante Dios 
y conmigo mismo, si guardo algo y no les digo todo a 
ustedes, a quienes amo más que a mí mismo? ¿Cómo 
puede un hombre recibir a una persona en la iglesia por 
simplemente estrecharle la mano, o por rosearle un poco 
de agua, o por un bautismo falso, o cualquier otra cosa, 
y luego dejarlo allí bajo la influencia de esa mentira 
sabiendo que allí está la Biblia; y luego decir que él ama 
a esa persona?

[JBP] O sea, ¿cómo un ministro puede empezar a buscar 
personas y a mantener a la congregación ahí atada a algo que 
es mentira, y cómo puede decir que lo ama si lo que le está 
diciendo es una mentira? Tendrá que dar cuenta a Dios por eso. 
No ama nada a ese pueblo, a ese grupo.

 121 Aunque yo tuviera que mendigar para vivir, o 
cualquier otra cosa, prefiero ser honrado con Dios y con 
el pueblo y decirles la Verdad. Que Dios nunca me permita 
que yo sea un engañador. ¿Cómo puedo engañar a los que 
amo? Aunque les tenga que herir, sin embargo, les amo. En la 3ra Etapa, el mismo Mensaje para todos94
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Cuando castigamos al niño, no es porque no le amamos, 
sino porque le amamos. Y cuando le vemos cometer un 
error, sabemos que hasta puede hallar la muerte si no le 
corregimos.

[JBP] Pueden hallar la muerte esas personas si ese ministro 
no les dice la verdad y los está guiando a que no reciban las 
bendiciones de Dios; más bien los están preparando para pasar 
por la gran tribulación.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro 
hermano William [“EL JINETE DEL QUINTO CABALLO DEL 
APOCALIPSIS”]:

 [WSS] Un caballo, una bestia, en el libro del 
Apocalipsis siempre representa un poder. Y este poder 
sobre el cual Él viene, este caballo blanco sobre el cual Él 
viene, es el poder de la Palabra de Dios, la Palabra pura, 
el Mensaje puro de Dios, para el tiempo final; viene sobre 
ese poder.
 Por lo tanto, todos los hijos de Dios seguirán a este 
Jinete del quinto caballo del Apocalipsis, y tendrán la 
Gran Victoria del Amor Divino.

[Dr. José B. Pérez] En la página 91 del libro de Citas, en el 
párrafo 792, nos dice [antigua revisión]:

 79222 - “Ahora recuerden, ahora en la primera edad 
de la Iglesia era la Edad del León. Ese era el León de la 

22 [Cita 792: Extracto de Los Sellos - “El Cuarto Sello”, pág. 250, párr. 
93 / La traducción exacta también se consigue en el libro de Citas, 
revisión de PR]
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tribu de Judá, Cristo: Su propia influencia de vida tomó 
esa edad. Ese fue el primer animal, lo cual significa poder; 
que contestó por voz humana”.

[JBP] Y ahí dibuja una Estrella de David.
Y él escribe: [WSS] «León = poder por voz humana».

[JBP] Vean, porque es en este tiempo final en donde ese Jinete 
del quinto caballo del Apocalipsis viene sobre ese poder, sobre 
el Mensaje, la Palabra pura; de la cual se podrá obtener esa 
Gran Victoria en el Amor Divino.

LA LUZ DE LA PALABRA
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 8 de enero de 1993
Cayey, Puerto Rico
 Y en esa sexta dimensión encontramos que también 
la Columna de Fuego, Jesucristo, se mueve; por lo tanto, 
nuestros ángeles están en mutuo compañerismo con la 
Columna de Fuego ([JBP] por lo tanto, nuestros ángeles 
están en mutuo compañerismo con la Columna de Fuego), con 
Jesucristo.
 Así que tenemos representación en la sexta dimensión: 
nuestro espíritu teofánico; tenemos representación delante 
de Jesucristo en esa Columna de Fuego.

[JBP] Y por eso es que lo podemos identificar: porque tenemos 
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 Ahora, así como pudieron luego identificar quién era el 
que iba a entregar al Señor…; porque vean ustedes, allí todos 
se preguntaban: —“¿Quién será?, ¿seré yo?”. —“¿Seré yo?” 
—“¿Seré yo?”23. Todo el mundo preguntándose.
 Y luego, cuando ya ven…; porque se llega a un momento en 
donde, vean ustedes, hubo una separación allí.
 Y dice la Escritura que “luego buscaba cómo entregarle”24, 
Judas Iscariote, buscaba cómo entregarle a Jesús; pero ya los 
discípulos sabían quién era.
 Ahora, no crean que Judas llegó…, mientras buscaba la 
forma de entregarle, llegó de seguro a estar preguntándole a 
ellos en algunas ocasiones: “¿Dónde está?, ¿dónde…? ¿Cómo 
va la cosa?, ¡Oye!”. Y trataba de buscar alguno que otro aliado, 
buscando de los mismos discípulos; pero como ya los discípulos 
sabían y conocían quién era, no iban a ser engañados.
 Por eso es que dice que serían, vamos a decir, una 
tentación en cuanto a que pudieran ser engañados; pero no 
serán engañados; porque ya saben y conocen quién es Judas. 
O sea, en ese tiempo sabían quién era Judas, que era el que lo 
iba a entregar; aunque lo conocían, y de seguro lo saludaban 
a lo mejor cuando estaba por allí, porque estaban en la misma 
área; de seguro se lo topaban de vez en cuando; y como ya 
sabían quién era, se había separado del grupo.
 Vean, de doce: uno, vino a ser una minoría, un grupo 
pequeño, el que entregó al Señor; porque ese se buscó otros 
aliados de afuera, del Concilio del Sanedrín y de todos esos 
líderes religiosos. Pero de seguro trató de llevarse gente que 
eran seguidores de Jesús, hablando de seguro mal de Él y 
matando Su influencia; los Judas de este tiempo, los cuales 
también hacen lo mismo.

23  San Mateo 26:21-25, San Marcos 14:18-21
24  Mt. 26:14-16, Mr. 14:10-11, Lc. 22:1-6

En la 3ra Etapa, el mismo Mensaje para todos97

 Ahora, así como pudieron luego identificar quién era el 
que iba a entregar al Señor…; porque vean ustedes, allí todos 
se preguntaban: —“¿Quién será?, ¿seré yo?”. —“¿Seré yo?” 
—“¿Seré yo?”23. Todo el mundo preguntándose.
 Y luego, cuando ya ven…; porque se llega a un momento en 
donde, vean ustedes, hubo una separación allí.
 Y dice la Escritura que “luego buscaba cómo entregarle”24, 
Judas Iscariote, buscaba cómo entregarle a Jesús; pero ya los 
discípulos sabían quién era.
 Ahora, no crean que Judas llegó…, mientras buscaba la 
forma de entregarle, llegó de seguro a estar preguntándole a 
ellos en algunas ocasiones: “¿Dónde está?, ¿dónde…? ¿Cómo 
va la cosa?, ¡Oye!”. Y trataba de buscar alguno que otro aliado, 
buscando de los mismos discípulos; pero como ya los discípulos 
sabían y conocían quién era, no iban a ser engañados.
 Por eso es que dice que serían, vamos a decir, una 
tentación en cuanto a que pudieran ser engañados; pero no 
serán engañados; porque ya saben y conocen quién es Judas. 
O sea, en ese tiempo sabían quién era Judas, que era el que lo 
iba a entregar; aunque lo conocían, y de seguro lo saludaban 
a lo mejor cuando estaba por allí, porque estaban en la misma 
área; de seguro se lo topaban de vez en cuando; y como ya 
sabían quién era, se había separado del grupo.
 Vean, de doce: uno, vino a ser una minoría, un grupo 
pequeño, el que entregó al Señor; porque ese se buscó otros 
aliados de afuera, del Concilio del Sanedrín y de todos esos 
líderes religiosos. Pero de seguro trató de llevarse gente que 
eran seguidores de Jesús, hablando de seguro mal de Él y 
matando Su influencia; los Judas de este tiempo, los cuales 
también hacen lo mismo.

23  San Mateo 26:21-25, San Marcos 14:18-21
24  Mt. 26:14-16, Mr. 14:10-11, Lc. 22:1-6



En la 3ra Etapa, el mismo Mensaje para todos 98

 Pero ya el escogido de Dios sabe quiénes son; porque ellos, 
como leímos en un mensaje de nuestro hermano William, que 
nos decía que el escogido de Dios iba a conocer esa labor que 
estarían llevando a cabo los ministerios de Moisés y Elías en 
esa separación, e iban a saber quién es trigo y quién es cizaña25.
 Ahora, vean el conocimiento tan grande que Dios nos 
ha dado en este tiempo final; y por eso es que no seríamos 
engañados, no serían engañados los escogidos.

[Dr. José B. Pérez] En la página 36 del mensaje “¿QUIÉN ES 
ESTE MELQUISEDEC?”26… Vamos a ver aquí si es en este 
otro libro en donde él nos dice… (en este es), página 36 dice:

 162 Quién es este Melquisedec, entonces, el que es el 
mismo ayer… “Nunca tuvo padre, nunca tuvo madre; 
Él nunca tuvo principio de días, ni fin de vida”. Él se 
encontró con Abraham, ¿y qué clase de señal ejecutó Él? 
Entonces cuando Él se hizo carne, Él dijo que había de 
repetirse otra vez poco antes del tiempo del fin. ¿Creen 
ustedes eso? [La congregación dice: “Amén”. –Editor]. 
Yo lo creo. [“Amén”.].
 Vamos a orar.
 163 Querido Dios, creo en las Escrituras, que Tú has 
dicho que Tú eres “el mismo ayer, hoy y para siempre”. 
Sinceramente en mi corazón, Señor, yo sé que algo está 
por acontecer. No puedo identificarlo estrictamente. 
Tengo miedo de decir cualquier cosa, Señor. Tú conoces 

25 [Estudio “Un Mensaje de separación”, 2022/ago/06 (sábado), págs. 
11-24 (f), págs. 79-92 (T1): 1978-06-11 “La Venida de la Piedra Angular”, 
págs. 23-31] [Estudio “La Segunda Venida = León”, 2023/dic/21 (jueves), 
págs. 13-14 (f), págs. 75-76 (T4)]
26 65-0221E “¿Quién es este Melquisedec?”, párrs. 162-164
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el corazón de Tu siervo.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Identificarlo hoy».
«Melquisedec = Elías y Moisés».

[JBP] Recuerden lo que él dijo en el libro de Los Sellos, que él 
dijo: [WMB] “Señor, yo no se los puedo decir”27. O sea, él aquí 
está hablando de esa identificación de Melquisedec en este 
tiempo final, lo cual es Moisés y Elías.

[WSS] «Identificarlo hoy».
«Melquisedec = Elías y Moisés».

 164 Cuántas veces, a través de las edades, cuando Tú 
enviaste cosas, la gente falló en 
recibirlo. El hombre está alabando 
a Dios constantemente por lo que Él 
hizo, y diciendo qué grandes cosas 
Él va a hacer, pero ignorando lo 

que Él está haciendo. Así ha sido a través de la edad.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «La gente alaba a Dios por lo que 
hizo y por lo que hará, pero ignoran lo que está haciendo». 
Ahí dibuja una Pirámide y las edades.

27  Los Sellos, pág. 376, párrs. 232-233
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 [164] ¿Por qué la iglesia romana falló en ver a San 
Patricio como el profeta de Dios? ¿Por qué mataron a 
Juana de Arco cuando ella era una profetisa, la quemaron 
como una bruja? Padre, siempre ha sido así. Tú lo ocultas 
de los ojos de los sabios y prudentes. Con razón Tú les 
dijiste a esos sacerdotes: “Vosotros adornáis los sepulcros 
de los profetas, y sois los que 
les metieron allí”. Después 
de que ellos se han ido ellos 
ven su error. Ellos siempre te 
persiguen, Señor, en cualquier 
forma que Tú vienes.

[JBP] Y él escribe: 
[WSS] «Te persiguen en la forma en que vienes».

[JBP] ¿Como? En ese instrumento; porque no se dan cuenta 
que el que están persiguiendo o rechazando es a Dios.
 ¿No le dijo eso Dios a Samuel? “No te han desechado a ti, 
no te han rechazado a ti, me han rechazado a Mí”28, y la gente 
piensa que rechazaron a Samuel.
 Y así es cada edad y en cada dispensación: las personas 
que rechazan a Dios es cuando rechazan a ese mensajero. Y es 
una cosa terrible darle la espalda, rechazar y hablar en contra 
de Dios, el cual está en ese mensajero.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“LA LUZ DE LA PALABRA”]:

 [WSS] Así que estos son misterios del Reino de Dios, 
los cuales para muchas personas no son muy sencillos; 

28  1 Samuel 8:7
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pero es que son tan sencillos que uno tiene que entender 
estas cosas en esa forma sencilla en que Dios lo ha dado a 
conocer.
 Ahora, algún día cada hijo de Dios tendrá ese espíritu 
teofánico dentro de su cuerpo. Y escuchen una cosa: ese 
espíritu teofánico entrará a ese cuerpo físico, mortal, y lo 
transformará.

[JBP] Que siga Dios trayéndonos ese espíritu teofánico dentro 
de cada uno de nosotros; y que pronto Dios los transforme, ¡nos 
transforme!; y seamos así iguales, a imagen y semejanza de 
nuestro amado Señor Jesucristo.
 “EN LA 3RA ETAPA, EL MISMO MENSAJE PARA 
TODOS”�
 Ese ha sido nuestro tema para esta ocasión, en la cual 
hemos visto esa gran manifestación de ese Jinete del quinto 
caballo del Apocalipsis, en lo que hemos leído así en estos 
extractos, en el cual Él estaría viniendo como el León de la tribu 
de Judá, y Rey de reyes y Señor de señores en Su Obra de 
Reclamo.
 “EN LA 3RA ETAPA, EL MISMO MENSAJE PARA 
TODOS”�
 Que Dios les bendiga, que Dios les guarde.
 Y muchas gracias, misionero Miguel Bermúdez Marín, por 
esta oportunidad que me permites poder compartir con ustedes 
ahí en esa reunión que tienen alrededor de la Palabra de Dios y 
Su Programa correspondiente a este tiempo final.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos; y continúen 
pasando un día feliz, lleno de las bendiciones de Dios.
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Dios viviendo en medio de Su pueblo
en la Edad de la Piedra Angular
Dr. José Benjamín Pérez

Buenos días a todos. El Señor les bendiga grandemente en esta 
hermosa mañana que nos concede el Señor poder estar acá, 
orándole a Dios y teniendo la comunión con el Dios Creador de 
los Cielos y de la Tierra; tener el privilegio en este tiempo, que 
nos concede el Señor, de vivir y tener el compañerismo con Él.
 ¿Y qué es lo que nos da la seguridad de que estamos 
teniendo el compañerismo con el Dios Creador de los Cielos y 
de la Tierra? Porque somos Su Creación; fuimos creados desde 
antes de la fundación del mundo, y estamos ahora siendo la 
materialización, el cumplimiento, de esa Creación.
 Porque vean ustedes que la Palabra, que es la que fue 
desde el principio, o sea, “en el principio era el Verbo, y el Verbo 
era con Dios, y el Verbo era Dios. Y aquel Verbo fue hecho 
carne”, ahí vimos la Palabra. Para la materialización de esa 
Palabra tenía que hacerse carne. “Y habita”, dice, “habitó entre 
nosotros”1.
 Cuando nosotros fuimos colocados en este planeta Tierra ¡no 
fue por casualidad! Entre tantos millones de espermatozoides, 
que usted haya sido escogido para venir, era porque Dios lo 

1  San Juan 1:1, 1:14
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había vigilado.
 Porque al salir de esa Gran Teofanía, vean, lo que pasó fue 
que no pasamos por la sexta dimensión primero; vinimos aquí, 
a este planeta Tierra primero, vean, por causa de la caída; y así 
hacemos contacto con la vida eterna. Y ahí entonces entra esa 
etapa y esa fase de la teofanía, la cual son las moradas que Él 
fue a preparar2.
 Pero vean que para tener contacto con el Creador: Dios 
(por causa de la caída) entonces nos coloca en esta Tierra, y 
tiene que, esa Palabra, que es el Verbo, llegar al escogido, para 
que pueda hacer contacto con Su Padre; si no, no puede hacer 
contacto…
 Puede estar el cable del breaker3 al switch4, y del switch a 
la bombilla o al receptáculo, pero si no se prende el breaker…; 
puede estar la tubería, el cable, la pieza donde se va a enchufar 
las cosas, y si no hay corriente: no funciona nada de eso. Se 
necesita prender el breaker para que la corriente llegue hasta 
ahí; y ahí hace contacto el receptáculo: la licuadora, la estufa 
(todo lo que le enchufe), con el breaker. ¿Ven?
 Y así es con Dios. ¿Por qué tenemos contacto con Dios? 
Porque hay un hombre en este tiempo que ha prendido la Luz en 
esta edad. Y la ha encendido en cada edad de…, el mensajero 
enciende esa Luz; porque mientras se estuvo viviendo en el 
tiempo del mensajero anterior, había ahí contacto.
 Se va… Es como cuando sale de la habitación y apaga 
la luz. Pero tiene que haber un hombre allí que sepa dónde 

2 “Palabras por la partida de Vicente Feliciano Resto”, 2023/sep/19-2 
(martes), págs. 4, 9 (f), págs. 102, 107 (T4) / “Palabras por la partida del 
Rev. Carlos Arturo Giraldo y Marilyn Figuera”, 2023/dic/04 (lunes), pág. 
5 (f), pág. 239 (T1): [WSS] «teofanías».
3 breaker: cada uno de los tacos o interruptores en la caja o panel de 
fusibles
4 switch: interruptor de luz en cada área
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está el breaker; por eso es que los identificamos. A veces no 
se identifican los breaker, y eso es un…, como decimos: una 
pejiguera [un lío], porque conseguir de dónde es el breaker para 
apagar ese receptáculo…, hay que estar apagándolo uno a uno; 
y ya usted sabe los gritos en los diferentes sitios: “¡Me dejaste 
sin luz! ¡Me dejaste sin luz!”.
 Pero eso es algo muy importante. Pero llega alguien que 
sabe dónde está: “Este es”. ¿Ven?
 No basta con saber el panel y dónde están los breaker, sino 
saber cuál es el breaker de cada área. ¿Ven lo sencillo que es?
 Ahora, cuando Moisés, Dios se lo llevó por causa de lo que 
él hizo, lo cual le contó…, un profeta dispensacional; y por causa 
de una desobediencia le costó no entrar a la tierra prometida, 
¡siendo un mensajero, el cual, dice la Biblia que él hablaba cara 
a cara con Dios en Su cuerpo teofánico!5.
 Y luego, vean ustedes, se fue esa Luz; y cuando van, o sea, 
están en esa parte final de entrar a la tierra prometida: “Pero 
¿ahora qué hacemos?”. El pueblo no tenía las herramientas 
para encender esa Luz y alumbrar el camino hacia la tierra 
prometida; porque hasta Moisés, lo que él trajo, no tenían el 
plano de cómo entrar. Tenían una idea de que era esa tierra que 
fueron los espías a ver; pero hasta ahí. ¿Cómo pasar a toda esa 
gente hacia el otro lado? No se sabía.
 O sea que no se podían quedar estancados solamente con 
lo que trajo Moisés. Ese era la base, el fundamento, y no se 
podían salir de ahí en cuanto a las Leyes y todo lo que Dios trajo 
a través de Moisés; pero las instrucciones y la forma de entrar… 
Vean, en Moisés estaba la forma de salir; pero las de entrar no 
las tenía nadie, excepto Josué.
 Entonces ¿de qué les valía tener todo lo de Moisés, si 

5 Éxodo 33:11
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no tenían eso que necesitaban para entrar, que lo tenía otro 
hombre? No les valía de nada.
 Sí tenían que seguir todas las Leyes y las ordenanzas que 
Dios les había traído por medio de Moisés; no podían salirse de 
lo que Moisés trajo, tenía que ser tal cual como él lo había dicho. 
Hasta ahí estaba todo bien.
 Ahora…: “Okey. Con ese Mensaje: vamos, entra a la tierra 
prometida. ¡Pasa! (!)”.
 ¡Si él les dijo allí: “Vayan detrás del arca, porque ustedes no 
conocen el camino”6!
 Tenían que seguir al arca; pero el Arca es la Palabra. Y el 
Arca, dondequiera que está, ¿está qué?, ¡velada! Entonces era 
seguir a ese velo de carne, a ese instrumento, para poderlos 
pasar a la tierra prometida.
 Y había una serie de cosas que había que hacer; pero eso 
que estaba diciendo Dios allí por boca de Josué, ¡búsquenlo a 
ver si Moisés lo había dicho! No lo había dicho, lo había dejado 
oculto. Vamos a decir, lo había dejado entre líneas, lo había 
dejado quieto.
 Por eso no se le podía añadir nada a lo que Moisés trajo, 
porque le iban a cambiar entonces el sentido, para cuando 
viniera el otro, el otro instrumento, entonces ya todo se hubiese 
cambiado.
 Y por eso Dios permitió que tuviéramos ese Mensaje puro. 
Vean cómo es que Dios obra y el por qué hace las cosas.
 Ahora, todas esas instrucciones de Josué, usted ve allí (está 
en el capítulo 3 de Josué), hay una serie de directrices que él 
dio allí.
 Y cualquiera podrá decir: “Pero es que yo no escuché a 
Moisés decir eso que tú estás diciendo: que cuando los hijos 

6 Josué 3:1-4
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de Israel comiencen a caminar y a tocar el agua… ¡Tú los vas 
a ahogar! ¿En dónde está eso? Vamos mejor… ¡no! ¡Pero coge 
un canto de palo, una vara! Mira, yo creo que tú tienes la vara de 
él guardada allí, o algo parecido. ¡Si [es que] con él levantar la 
vara, y habló la Palabra, y el Mar Rojo se abrió! ¡Vamos a hacer 
eso mismo! Eso que estás haciendo no es así”.
 Había que operar una fe especial allí; no era la que había 
traído Moisés con la liberación; esa funcionó en el momento que 
había que hablarla; y funcionó en la guerra, cuando estaba con 
las manos alzadas7.
 Allí se requería otra clase de fe y otra clase de directrices, 
las cuales no estaban en el Mensaje que había traído Moisés, 
pero sí estaban entre líneas; porque Dios le había dicho que 
iban a salir libres de esa esclavitud.
 Por lo tanto, en esa Palabra estaba todo —¡todo!—; lo que 
había que hacer era colocarla bien; eso era todo.
 Y había uno que estaba con él al ladito, que ya conocía la 
forma de su padre, y sabía cómo esa Palabra colocarla bien.
 Él de seguro le había dicho muchas cosas: “Mira, yo me 
voy; hazte así, hazte así, hazte así”; porque usted no encuentra 
allí a Josué diciendo: “Espérense un momento, es que él me 
dijo que hiciera esta forma, esta forma, esta forma. Miren, aquí 
tengo esta evidencia; miren, aquí tengo esta otra; miren, aquí 
tengo…”. Iba a ser un chorro de manufacturados allí, y no iban 
a pasar a la tierra prometida por fe; tampoco Dios se los iba a 
permitir, porque ellos se quedaron, o sea, los incrédulos.
 Ahora, vean que Josué no se puso allí a decir que él le había 
dicho tal cosa o tal cosa, sino que él actuó. Es como cuando… 
Bueno, miren, ahí dice:

7 Éxodo 17:8-13
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 Josué 3:1
 1 Josué se levantó de mañana, y él y todos los hijos 
de Israel partieron de Sitim y vinieron hasta el Jordán, y 
reposaron allí antes de pasarlo.
 2 Y después de tres días, los oficiales recorrieron el 
campamento,
 3 y mandaron al pueblo, diciendo: Cuando veáis 
el arca del pacto de Jehová vuestro Dios, y los levitas 
sacerdotes que la llevan, vosotros saldréis de vuestro 
lugar y marcharéis en pos de ella,
 4 a fin de que sepáis el camino por donde habéis de 
ir; por cuanto vosotros no habéis pasado antes de ahora 
por este camino ([JBP] y empieza a dar ahí, ¿ve?, todas las 
cosas que había que hacer). Pero entre vosotros y ella haya 
distancia como de dos mil codos; no os acercaréis a ella.

[JBP] Ahora, todo eso ¿dónde estaba en el Mensaje de Moisés? 
Sí estaba allí, pero no estaba revelado; y tenía que haber una 
boca que hablara: “Háganlo así, háganlo así, háganlo así”. 
Espero que me vayan entendiendo, la línea.

 5 Y Josué dijo al pueblo:

[JBP] Y ahí va los requisitos. Porque, “okey, está todo bien; van 
a hacer así, van a hacer así, van a hacer así. Ahora voy con 
ustedes”.

 5 … Santificaos, porque Jehová hará mañana 
maravillas entre vosotros.
 6 Y habló Josué a los sacerdotes, diciendo: Tomad el 
arca del pacto, y pasad delante del pueblo.
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[JBP] Ahora, vean (¿qué?) un líder (¿ve?) frente a los 
sacerdotes —ahí serían los ministros—, les está diciendo qué 
hacer, porque ellos no conocen tampoco el camino. Y aunque 
hubiera personas allí de mucho mayor edad que Josué, eso no 
les daba derecho a no escuchar a Josué; o sea, ni la edad, ni la 
trayectoria, ni lo que hicieron. Vamos a decir, eso tuvieron que 
echarlo a un lado.
 “Okey, ahora, ¿cuáles son las directrices?”. Esa era la mejor 
posición que tenían que hacer los ministros.

 6 … Y ellos tomaron el arca del pacto y fueron delante 
del pueblo.
 7 Entonces…

[JBP] ¿Ve que siempre tiene que haber un ministro frente a 
un grupo en cada lugar?, y así tenerles en su lugar las cosas 
correspondientes, para que ese pueblo tenga sus sillas, su 
televisor, su buen audio y todas esas cosas, para que esté 
lo más cómodo posible, para que estén preparándose para 
su transformación; y todas las demás cosas que conlleva un 
ministerio.

 7 Entonces Jehová dijo a Josué:

[JBP] Y vean allí, vemos cómo lo mismo que hizo Dios con 
Moisés ahora lo está haciendo con Josué, porque dijo: “Y dijo 
Jehová a Josué”:

 7 … Desde este día comenzaré a engrandecerte delante 
de los ojos de todo Israel, para que entiendan que como 
estuve con Moisés, así estaré contigo.
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[JBP] Luego de que Dios, que dio todas esas instrucciones y dio 
todo, y mandó a santificar al pueblo, entonces dijo: “Ahora van 
a ver que eso que Yo les mandé a decir, que hicieran esto, esto 
y esto y esto, ahora van a ver que estoy Yo en medio de ellos: 
en ti”.
 Pero siempre hay un proceso de prueba. Cualquiera podrá 
decir: “Este viene ahora a… venir a que nos santifiquemos, 
después que hemos hecho 40… bueno, 40 cosas en 40 años; 
¡hemos hecho tantas cosas en el camino!, ¿y ahora vamos a 
santificarnos?”.
 Vean, se requiere que el pueblo, para poder ver la Gloria 
de Dios manifestada, se requiere santificación; porque Dios no 
puede manifestar Su gloria, Su presencia… Él, Dios es santo, y 
no puede mostrar Su gloria en un pueblo que no esté santo. Los 
manda primero a santificarse, y entonces les dice: “Ahora van a 
ver”.

 7 … para que entiendan que como estuve con Moisés, 
así estaré contigo.
 8 Tú, pues, mandarás a los sacerdotes que llevan el 
arca del pacto, diciendo: Cuando hayáis entrado hasta el 
borde del agua del Jordán…

[JBP] Ahí empieza a hablarles ahora un poquito más fuerte; 
porque mandarlos a ellos al agua… (!), y de seguro eso 
estaba… Estaba en tiempo de la siega, o sea que estaba 
desbordándose8. Eso de seguro era cuando…, los que han visto 
los ríos crecidos…, ¡cualquiera coge miedo!
 Y cuando uno ya pone la pierna en el agua, que empieza a 

8 [Josué 3:14-15] [Estudio “Reclamar lo que Dios prometió”, 2023/
mar/25 (sábado), págs. 16-18 (f), págs. 136-138 (T4): 65-0426 “Probando 
Su Palabra”, párrs. 104-106]
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chocar la…, y va…: “¡Uy! ¡Ea, rayos!”. Imagínese, ya ahí eso es 
una prueba para los mismos ministros, o sea, allí los sacerdotes. 
Y van entrando…
 Pero vean, todo eso nos muestra todo lo que Dios estaría 
haciendo en este tiempo final; porque todo lo que ha sido 
mostrado en el Antiguo Testamento y en el Nuevo Testamento 
habla de este tiempo.
 Ahora vean lo que sigue diciendo. Un poquito más adelante, 
dice… ahí mismo:

 9 Y Josué dijo a los hijos de Israel: Acercaos, y 
escuchad las palabras de Jehová vuestro Dios.
 10 Y añadió Josué: En esto ([JBP] o sea, en eso) 
conoceréis que el Dios viviente está en medio de vosotros, 
y que él echará de delante de vosotros al cananeo,

[JBP] Ahí empieza a subirle la fe. Ya le está diciendo todo lo que 
va a ocurrir haciendo todo eso. Vean, así como cuando le dijo 
a María: “He aquí tu parienta Elisabet también ha concebido, y 
este es el sexto mes”9; ahí le elevó la fe a María.
 Vean que por la Palabra hablada se eleva la fe.

 10 … y que él echará de delante de vosotros al cananeo, 
al heteo, al heveo, al ferezeo, al gergeseo, al amorreo y al 
jebuseo.
 11 He aquí, el arca del pacto del Señor de toda la tierra 
pasará delante de vosotros en medio del Jordán.
 12 Tomad, pues, ahora doce hombres de las tribus de 
Israel, uno de cada tribu.
 13 Y cuando las plantas de los pies de los sacerdotes 

9 San Lucas 1:36
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que llevan el arca de Jehová, Señor de toda la tierra, se 
asienten en las aguas del Jordán, las aguas del Jordán 
se dividirán; porque las aguas que vienen de arriba se 
detendrán en un montón.

[JBP] Todo eso nos habla de la apretura.
 Por eso cuando las cosas se van poniendo cada vez más y 
más difíciles…; que llegará un momento en donde ya se cumple 
plenamente esa parte de la apretura; pero hablándonos [de] 
pequeñas apreturas que ocurren en medio del pueblo, y como 
individuos también, vean, siempre al final usted va a encontrar 
que se abrirán las puertas.
 —“Pero… es que no puedo pasar, Señor”.
 —“Espera, ¡sigue!”.
 Y de momento, usted ve que se va. Son pequeñas pruebas, 
pequeñas apreturas; pero la dura va a ser ya la del final; y ahí 
es donde más usted tiene que estar bien agarrado; porque si en 
las demás pasó y obtuvo la victoria, en esa también.
 Porque este camino no es para cobardes, ni es para 
quedarnos allá atrás; sino es para valientes y para personas 
que siempre van hacia al frente, hacia adelante.
 No importa las cosas que estén en el camino, recuerden 
que va al frente el Capitán, el Arca del Pacto, y va derrumbando 
todo obstáculo; y ese es el camino que se está haciendo, rumbo 
a la tierra prometida del nuevo cuerpo.

 14 Y aconteció cuando partió el pueblo de sus tiendas 
para pasar el Jordán, con los sacerdotes delante del 
pueblo llevando el arca del pacto,
 15 cuando los que llevaban el arca entraron en el 
Jordán, y los pies de los sacerdotes que llevaban el arca 
fueron mojados a la orilla del agua (porque el Jordán Dios viviendo en medio de Su pueblo...114
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suele desbordarse por todas sus orillas todo el tiempo de 
la siega),

[JBP] El tiempo de la siega. [WMB] “Cuando le peguemos al 
Jordán…”. ¿Cuál es la cita? Dice10: [WMB] “Cuando le peguemos 
al Jordán…, con dos porciones”.

 16 las aguas que venían de arriba se detuvieron como 
en un montón bien lejos de la ciudad de Adam, que está al 
lado de Saretán, y las que descendían al mar del Arabá, al 
Mar Salado, se acabaron, y fueron divididas; y el pueblo 
pasó en dirección de Jericó.
 17 Mas los sacerdotes que llevaban el arca del pacto de 
Jehová, estuvieron en seco, firmes…

[JBP] Firmes y en seco.
 Vean, Dios depositó la confianza en Josué, y Josué depositó 
la confianza en esos sacerdotes. Eso muestra que los escogidos 
de este tiempo final también tienen la confianza del Señor. Ese 
grupo podrá hacer como este grupo: que estará colocando la 
Palabra bien.
 [WMB] “Si hemos de pasar o no”, eso dice el hermano 
Branham, hay una parte donde lo habla así11. Firmes en medio 
del Jordán.

10 [Citas, pág. 69, párr. 597: 62-0513M “La manera de un verdadero 
profeta de Dios”, párrs. 61-62] [Compilación de extractos “La 
introducción de la Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 49]
11 58-1005E “Hombre llamado por Dios”, párr. 84: [WMB] 84 Así que, 
si se fijan, todo creyente, cuando ustedes llegan a un punto en que se 
tienen que vender, ustedes sentirán las frías olas del Jordán chocando 
suavemente a sus pies. ¿Van a cruzar o no? Jordán es “separación”, 
separando.
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 17 Mas los sacerdotes que llevaban el arca del pacto de 
Jehová, estuvieron en seco, firmes en medio del Jordán, 
hasta que todo el pueblo hubo acabado de pasar el Jordán; 
y todo Israel pasó en seco.

[JBP] O sea, “en seco”: sin ver muerte, del grupo de la Edad de 
la Piedra Angular; por eso él decía que el 99.9% no verá muerte; 
muy poquitos.
 O sea que los que se han ido, ya pertenecientes a este 
tiempo… Y pedimos que Dios no se lleve más ninguno; pero hay 
un Programa, recuerden; y tienen que haber testigos también 
de este tiempo; pero deseamos que todos sean revestidos y 
que no sean desnudados.
 Ahora, vean ustedes que allí Dios mostró, al final, que Él 
estaba con ese pueblo, aunque Moisés ya no estaba.
 Allí se dieron cuenta de una de tantas ocasiones, quizás de 
ahí en - atrás, una confirmación más de Dios en morphe, de Dios 
cambiando de máscara, de Dios cumplir lo que Él prometió: que 
Él los libertaría y los llevaría hacia la tierra prometida. ¿Cómo? 
Ya Él sabía.
 Ahora, allí fue… Ahí me llama la atención en esa parte, 
donde leímos aquí, en el verso 10:

 10 … En esto conoceréis que el Dios viviente está en 
medio de vosotros,

[JBP] O sea que allí el pueblo conoció que en verdad estaba 
Dios con Josué; un Dios viviente, un Dios del presente; o sea, el 
Dios viviente en medio de Su pueblo.
 Que en este tiempo final siga —ese Dios viviente— 
guiándonos y llevándonos a la tierra prometida del nuevo 
cuerpo, a la tierra prometida del glorioso Reino Milenial; y que Dios viviendo en medio de Su pueblo...116
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seamos obedientes al Arca del Pacto; y seguir las instrucciones 
del Arca del Pacto, la Palabra, del Verbo; porque no sabéis el 
camino, solamente el Dios viviente a través de Su instrumento 
sabe el camino.
 Y en este tramo final a veces se le sueltan los gabetes al 
que va corriendo, y se detiene a amarrárselos; porque si no, se 
escocota más, porque se pisa, y entonces ya es peor. Así es en 
este tramo final.
 Porque algunos dicen: “¡Sss!, es que me pasó esto, 
hermano; ya entonces yo no soy, ¿verdad?”. Amárrese bien la 
correa y siga, que vamos a esperar por usted. Porque no puede 
ocurrir la resurrección hasta que el pueblo, los escogidos de 
Dios, estén listos, preparados, para recibirlos a ellos.
 Ellos están esperando por nosotros. Por lo tanto, Dios está 
esperando por Su pueblo: que siga preparándose para recibir 
esa promesa de esa gran visita angelical.
 No se detenga en este camino. Siempre diga: “Yo soy un 
vencedor, esto no me va a detener; más bien he adquirido más 
experiencia, y con esto puedo ayudar a los demás”. Y torna todo 
en algo positivo ¡y sigue adelante! Porque después que llegó 
ahí y ve las dificultades que había…
 Ellos, al mirar todo eso, de seguro muchos dijeron: “¡Jumf!, 
yo… ¿meterme ahí?”, o de seguro algunos: “¡Oye! Está fría. A 
mí no me gusta el frío”.
 Vean, son cosas que debe de desmenuzarlas de esa forma, 
y cuando las ve de esa manera: “¡No, si…! Yo voy a llegar, 
porque Tú me colocaste en este tiempo; y yo te estoy viendo 
que estás abriendo camino, abriendo…, ese lugar hacia donde 
vamos. Así que voy a apurarme para que no se me pierda de 
vista”.
 Y ahí se cumple la Palabra, porque las Escrituras entonces 
le empiezan a llegar, y dice: “Yo voy a hacer como Jacob: ¡No Dios viviendo en medio de Su pueblo...117
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te soltaré!”12. Y esa noche era noche oscura; si lo soltaba, de 
seguro: “Sss, ¿dónde se habrá metido?”.
 El mundo está en tinieblas, en oscuridad; pero tenemos 
alguien que puede encender esa Luz, al cual estamos siguiendo, 
que es la Columna de Fuego, el Ángel del Pacto, guiando a Su 
pueblo.
 Recuerden que hubo un hombre que estaba ya en la sexta 
dimensión, el cual vio lo que los hijos de Israel tuvieron allí esa 
experiencia de ver la Columna de Fuego guiar al pueblo. Y ese 
hombre vio en una Gran Carpa Catedral la misma Columna de 
Fuego hablándole a alguien.
 Por lo tanto, ya él había identificado el grupo, el lugar, el 
territorio, el mensajero, ¡todo! Ya él había visto quién era esa 
persona que Dios estaría usando para el cumplimiento de la 
promesa de darle al pueblo la Fe de Rapto.
 Por eso él dijo13: [WMB] “Lo que Él me dijo allí, no lo puedo 
decir; lo llevaré en mi seno, estará guardado en mi corazón”; 
porque él vio todo lo que hoy el pueblo que va a pasar a la tierra 
prometida del nuevo cuerpo está viendo; o sea, la realidad de lo 
que él vio, en donde él fue transportado, y ese Arcángel que le 
estaba mostrando todo allí; porque él dijo en un escrito14: [WSS] 
«El Ángel que le aparecía al hermano Branham era Gabriel».
 Y allí vemos a Gabriel… Y vean, eso no lo había dicho él, 
sino que ahora es que todo eso está siendo hablado, revelado; 
y ya ahí podíamos ver que él iba a estar también en la sexta 

12 Génesis 32:24-30
13 [Citas, pág. 13, párr. 98 al final: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, 
Vol. IV, No. 2”] [Compilación, pág. 308] • [Citas, pág. 14, párr. 103 al 
final: 56-0408A “¿Qué es una visión?”, párr. 109] [Compilación, pág. 
321] • [Citas, pág. 40, párr. 321 al final: 56-0219 “Siendo guiados por el 
Espíritu Santo”, párr. 26] [Compilación, pág. 316]
14 Estudio Bíblico #264, 2022/dic/16 (viernes), pág. 33 (f) (T3): [WSS] 
«El Ángel que le aparecía al hermano Branham es Gabriel».
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final: 56-0408A “¿Qué es una visión?”, párr. 109] [Compilación, pág. 
321] • [Citas, pág. 40, párr. 321 al final: 56-0219 “Siendo guiados por el 
Espíritu Santo”, párr. 26] [Compilación, pág. 316]
14 Estudio Bíblico #264, 2022/dic/16 (viernes), pág. 33 (f) (T3): [WSS] 
«El Ángel que le aparecía al hermano Branham es Gabriel».
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dimensión. Es el Ángel que tiene acceso al Libro de la Verdad.
 Por lo tanto, así como le dio a conocer a Daniel todas las 
cosas que le sucederían a su pueblo; y a Juan, el cual representa 
al mensajero y al grupo de este tiempo final; él también estará 
dándole a conocer todo el contenido de ese Libro, estará 
revelándole.
 Porque cuando uno se echa algo a la boca y empieza a 
masticarlo, ahí empieza el cuerpo a asimilar el sabor; si es duro, 
si es blandito, si sabe bien… Primero hasta, a veces le dan 
una olidita, a veces, a la comida (no sé, los que acostumbran 
a oler la comida, pero…): “Me huele rico”; pero cuando traga, 
entonces el cuerpo empieza a asimilar y a agarrar los nutrientes 
correspondientes; no es de cantazo [de inmediato].
 Y así es con la entrega del Título de Propiedad: es un Libro 
abstracto. Pero se habla de “Libro” para que tengan pues algo… 
Se habla de un Libro y rápido el ser humano sabe que hay algo 
escrito, y tiene un contenido y tiene una información. Pero todo 
eso es la revelación que Dios está abriendo, que son esos 
misterios los cuales estaban cerrados, los cuales Pablo vio; vio 
allí el Maná, vio todo allí.
 Hay un extracto en el que el hermano William habla que 
Pablo, si llega a tomar el Maná… Imagínese, en ese tiempo, si 
llega a predicar lo que había allí, tenía que ocurrir la resurrección 
en ese tiempo. “Cosas que ojo no vio”. No sé si en el… si tuviera 
el… (mira a ver si está el otro teléfono ahí encima), para… Esa 
partecita está muy interesante (de ese extracto). Ya íbamos a 
terminar, pero… Pablo habla allí:

 Primera de Corintios 2:9
 9 Antes bien, como está escrito:
  Cosas que ojo no vio, ni oído oyó,
  Ni han subido en corazón de hombre, Dios viviendo en medio de Su pueblo...119
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  Son las que Dios ha preparado para los que le 
aman.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean… dice:

LAS COSAS QUE SON (PARTE II)
Dr. William Soto Santiago
Jueves, 17 de diciembre de 1992
Villahermosa, Tabasco, México
 [PÁG. 9] Por lo tanto, nuestra edad contiene todas las 
bendiciones que tuvieron allá en las edades pasadas, y 
contiene también las que ellos no pudieron tener, que eran 
exclusivas para nosotros, tales como el Maná escondido.
 No dejó que San Pablo lo sacara para darlo a comer. 
San Pablo trató. ¿Y cuándo trató San Pablo de sacar ese 
Maná escondido? ¿Recuerdan ustedes que San Pablo dijo 
que el templo era tipo y figura de las cosas celestiales, 
el templo que estaba en la Tierra? Él mostró el Atrio, el 
Lugar Santo, y todas estas cosas; y luego cuando habló del 
Lugar Santísimo dijo que ahí, las cosas que estaban ahí: 
el Arca del Pacto, los Querubines, las tablas de la Ley, la 
vara de Aarón que reverdeció y el Maná escondido y un 
incensario, dice: “De las cuales cosas no se puede hablar 
abiertamente, claramente”15.
 ¿Por qué? Porque estaban escondidas para nosotros. [Y] 
Si él se pone a hablar, por ejemplo, del Maná escondido, 
y se pone a explicar lo que era el Maná escondido, tenía 
que decirle al pueblo ese Maná escondido; porque es la 
Palabra, el Mensaje del Evangelio del Reino, que se lo van 
a comer los escogidos de Dios que entren a ese lugar; pero 
él no podía hacer eso.

15  Hebreos 9:1-5

Dios viviendo en medio de Su pueblo...120

  Son las que Dios ha preparado para los que le 
aman.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean… dice:

LAS COSAS QUE SON (PARTE II)
Dr. William Soto Santiago
Jueves, 17 de diciembre de 1992
Villahermosa, Tabasco, México
 [PÁG. 9] Por lo tanto, nuestra edad contiene todas las 
bendiciones que tuvieron allá en las edades pasadas, y 
contiene también las que ellos no pudieron tener, que eran 
exclusivas para nosotros, tales como el Maná escondido.
 No dejó que San Pablo lo sacara para darlo a comer. 
San Pablo trató. ¿Y cuándo trató San Pablo de sacar ese 
Maná escondido? ¿Recuerdan ustedes que San Pablo dijo 
que el templo era tipo y figura de las cosas celestiales, 
el templo que estaba en la Tierra? Él mostró el Atrio, el 
Lugar Santo, y todas estas cosas; y luego cuando habló del 
Lugar Santísimo dijo que ahí, las cosas que estaban ahí: 
el Arca del Pacto, los Querubines, las tablas de la Ley, la 
vara de Aarón que reverdeció y el Maná escondido y un 
incensario, dice: “De las cuales cosas no se puede hablar 
abiertamente, claramente”15.
 ¿Por qué? Porque estaban escondidas para nosotros. [Y] 
Si él se pone a hablar, por ejemplo, del Maná escondido, 
y se pone a explicar lo que era el Maná escondido, tenía 
que decirle al pueblo ese Maná escondido; porque es la 
Palabra, el Mensaje del Evangelio del Reino, que se lo van 
a comer los escogidos de Dios que entren a ese lugar; pero 
él no podía hacer eso.

15  Hebreos 9:1-5



Dios viviendo en medio de Su pueblo... 121

[JBP] Vean a quiénes era reservado ese Maná escondido: era 
para nosotros.
 Ahora vean que todo fue hablado, todo está ahí. Ahora, 
¿cómo accedemos al Maná escondido? Porque tenemos todo 
el Mensaje, y tenemos todo lo que trajo el precursor, y también 
tenemos todo lo que nos trajo ese poderoso Arcángel, esas 
Buenas Nuevas; todo está ahí.
 —“Ajá, ¿pero ahora?, ¿qué hacemos con todo esto? ¿Cómo 
vamos a colocar toda esta Palabra bien para que produzca esa 
fe?”.
 Algunos dicen, como hemos… (porque eso está, lo han 
dicho):
 —“No, es que tiene que regresar para darnos la fe”.
 Porque saben que Dios siempre obra por medio de un velo 
de carne; y prefieren resucitar a alguien que pasó, que ya se 
fue, por no creer y seguir a ese instrumento que ya Dios tenía 
reservado desde antes de la fundación del mundo: el Benjamín 
de los profetas, que lo iba a tener en el fin del tiempo para que 
no se tuvieran que romper la cabeza tratando de… que Dios 
cumpliera una reencarnación, cuando tenían allí la encarnación 
de la Palabra.
 Ahora, Dios lo cumple tan sencillo que solamente aquellos 
que tienen esa teofanía, esa representación allá…, la cual 
es la que le está hablando. Dice: [WSS] «Oímos de nuestras 
teofanías»16.
 Ahora, ¿cómo oyen de vuestras teofanías? Es el gran evento 
que está haciendo Dios en este tiempo: que alrededor de esa 
Palabra es la que va produciendo en cada escogido ese cambio.

16 Estudio “Los requisitos para la adopción de un hijo de Dios”, 2022/
abr/30 (sábado), pág. 13 (f), pág. 437 (T): Citas, pág. 144, párr. 1287: 
65-0221E “¿Quién es este Melquisedec?”, párr. 88 - [WSS] «oír de sus 
teofanías».
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 Ahora, ese misterio de las teofanías ya está quedando 
abierto; lo cual en estos días hemos estado hablando; y Dios 
nos ha estado dando muchas cosas, de las cuales vamos a 
estar entendiendo cada vez más y más cómo es que Dios habla 
y lidia con Sus profetas; porque es la misma forma en que un 
pueblo estando vivo en estos cuerpos de carne, experimentará 
la forma y manera de Dios obrar en todo Su tiempo por medio 
de los profetas.
 Eso está ocurriendo en vuestros corazones, vuestras 
mentes; y cada vez va a ir aumentando, cada vez más y más, 
que llegará el momento en que estarán hablando con su Padre 
celestial sin darse cuenta; y estarán haciendo lo mismo que hizo 
Jesús: “Yo no hago nada de Mí mismo, sino lo que Yo veo a Mi 
Padre hacer”17.
 Bueno, ya estamos entrando a… (como decimos) a aguas 
profundas; pero… hay un extracto que leímos18. ¡Pero bendito 
Dios que ustedes saben nadar! Ustedes no chapalatean nada 
más, sino que tienen buen swing; o sea, saben moverse en 
aguas profundas y saben colocar esa Palabra bien.
 Bueno, Dios les bendiga, Dios les guarde. Y ya vamos a 
atender a algunos hermanos que han venido.
 Y hemos visto: “DIOS EN MEDIO DE SU PUEBLO”.
 Dios en medio de Su pueblo en tiempo presente, en hoy, 
en el hoy. No en una palabra escrita, sino en un velo de carne 
vivo, con un pueblo vivo, con una edad viva; porque Dios es el 
Dios viviente; pues tiene que estar en un edad viviente, con un 
pueblo viviente, con un mensajero viviente y con el Mensaje 
viviente.
 “DIOS VIVIENDO ENTRE SU PUEBLO, o EN MEDIO DE 

17 San Juan 5:19, 8:28
18 [Estudio Bíblico #380, 2024/ene/26 (viernes): 57-0901M “Hebreos, 
Capítulo Tres”, párr. 72]
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SU PUEBLO EN LA EDAD DE LA PIEDRA ANGULAR”.
 Bueno, Dios les bendiga y les guarde.
 Y buen provecho si van a desayunar. Ya desayunaron 
espiritualmente, y ahora a de-… los que vayan a desayunar.
 Y agradecido a Dios siempre porque está fluyendo esa 
corriente de breaker a receptáculo o de breaker a switch; está 
fluyendo esa corriente, la cual al final tratarán de apagarla. Pero 
cuando aparentemente la apaguen ya van a haber muchos 
escogidos de Dios, hijos de Dios, con ese poder.
 Y… vamos a dejarlo ahí; porque si… imagínense que un 
hombre pueda encender la Luz y pueda encender una edad, 
y es más grande cuando enciende una dispensación, uno, 
¡cuánto más escogidos de Dios que tengan también ese poder! 
¡Estremecerán la Tierra! Será algo grande.
 Aparentemente oscuridad: “Ah, ya apagué a este”. Es como, 
no sé si han visto, algunos lugares, o en alguna forma hacen, 
que la persona va y elimina cierta cosa: “Ah, ya terminé con 
esto”, y el… (la imagen, cuando la pones), y hace así… —“¡Ea 
rayo!, ¿y todo eso?”. No sé si… en qué forma. Eliminó uno, 
pero cuando mira para atrás: “Ea, ¿y ahora qué hago con todo 
esto?”.
 Así pasará con Apocalipsis 11. Apagarán una Luz, ¡pero hay 
atrás un montón de Luces encendidas!, ¡que nadie las apagará! 
porque serán transformados.
 Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.
 “DIOS VIVIENDO EN MEDIO DE SU PUEBLO EN LA 
EDAD DE LA PIEDRA ANGULAR”�

Dios viviendo en medio de Su pueblo...123

SU PUEBLO EN LA EDAD DE LA PIEDRA ANGULAR”.
 Bueno, Dios les bendiga y les guarde.
 Y buen provecho si van a desayunar. Ya desayunaron 
espiritualmente, y ahora a de-… los que vayan a desayunar.
 Y agradecido a Dios siempre porque está fluyendo esa 
corriente de breaker a receptáculo o de breaker a switch; está 
fluyendo esa corriente, la cual al final tratarán de apagarla. Pero 
cuando aparentemente la apaguen ya van a haber muchos 
escogidos de Dios, hijos de Dios, con ese poder.
 Y… vamos a dejarlo ahí; porque si… imagínense que un 
hombre pueda encender la Luz y pueda encender una edad, 
y es más grande cuando enciende una dispensación, uno, 
¡cuánto más escogidos de Dios que tengan también ese poder! 
¡Estremecerán la Tierra! Será algo grande.
 Aparentemente oscuridad: “Ah, ya apagué a este”. Es como, 
no sé si han visto, algunos lugares, o en alguna forma hacen, 
que la persona va y elimina cierta cosa: “Ah, ya terminé con 
esto”, y el… (la imagen, cuando la pones), y hace así… —“¡Ea 
rayo!, ¿y todo eso?”. No sé si… en qué forma. Eliminó uno, 
pero cuando mira para atrás: “Ea, ¿y ahora qué hago con todo 
esto?”.
 Así pasará con Apocalipsis 11. Apagarán una Luz, ¡pero hay 
atrás un montón de Luces encendidas!, ¡que nadie las apagará! 
porque serán transformados.
 Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.
 “DIOS VIVIENDO EN MEDIO DE SU PUEBLO EN LA 
EDAD DE LA PIEDRA ANGULAR”�



Notas
Notas



TEMA

DE REGRESO AL PRINCIPIO
Dr. William Soto Santiago

Sábado, 4 de octubre de 2014
Bogotá, Colombia

Domingo, 28 de enero de 2024
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico

381

TEMA

DE REGRESO AL PRINCIPIO
Dr. William Soto Santiago

Sábado, 4 de octubre de 2014
Bogotá, Colombia

Domingo, 28 de enero de 2024
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico

381





ESTUDIO BÍBLICO #381
DOMINGO, 28 DE ENERO DE 2024

SEGUNDA ACTIVIDAD

[Dr. José B. Pérez] Muchas gracias, misionero Miguel Bermúdez 
Marín, que Dios te siga bendiciendo grandemente y te siga 
usando grandemente en la Obra de Dios en este tiempo final, 
allá en Mapachapa, Veracruz, donde pastorea el reverendo 
Bladimiro Rivera, y todos los ministros y hermanos y hermanas 
allá en Veracruz, México. Y también los que están a través del 
satélite Amazonas y el satélite Eutelsat 8, y demás medios de 
comunicación, y por internet también, y todos los aquí presentes.
 Realmente es un privilegio y una bendición poder estar hoy 
domingo, 28 de enero de este año 2024, glorificando a Dios, 
orándole, y listos para recibir de Sus bendiciones, las cuales 
vienen todas por una sola vía: Su Palabra.
 Nos unimos en esta mañana a toda la familia de nuestra 
hermana Ligia de Barrolleta, a sus hijos Elí y Nohelis, y demás 
familiares; y a todos los hermanos allá en la congregación donde 
ella se reunía; conscientes de que pronto ella regresará en un 
cuerpo eterno y glorificado; y también todos los que están allí.
 O sea que hay esperanza para todos los familiares: Cuando 
se nos va un ser querido estamos tranquilos de que ellos están 
allí en un lugar donde no se cansan, no tienen los afanes de 
esta Tierra, y están allí ya sin sufrimiento. O sea que al pensar 
todas esas cosas se tranquiliza nuestro corazón, porque ellos 
están bien.
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 Por eso le decía Hope al hermano Branham1: “Prométeme 
que no vas a estar triste. Yo estoy bien”. Él todo triste, y ella 
estaba feliz, porque todo es felicidad allí.
 Por lo tanto, los únicos que nos ponemos tristes somos 
nosotros que nos quedamos acá, y ellos allá están felices; que 
si pudieran, cada uno de los familiares, Dios permitirles eso, se 
dieran cuenta que están bien.
 Pero uno lee y oye eso que le pasó al hermano Branham…; 
lo cual para eso es que Dios permite que quede como un 
testimonio, para que cuando ocurra eso a un creyente: va ahí, y 
a las promesas de Pablo, que habló el Espíritu Santo por boca 
del apóstol Pablo, y eso lo tranquiliza2.
 Ahora, algún día ya no tendrá que morir más nadie; o sea 
que allí se va a completar el número.
 Ellos esperan a Uno. Él dice: [WMB] “Él vendrá y te juzgará 
(le dice al hermano Branham); y cuando él venga…”3. ¿Ve? O 
sea, ellos están esperando la Venida del Señor allí4.
 Ninguno de los que ha ido ha efectuado ese juicio allí; pero 
habrá uno que irá. Y ya luego, con ese que va a ir allí, no van a 
morir más escogidos.
 Así como hay un último escogido que fue llamado y 
juntado, pero antes de ese último vinieron: el penúltimo, el 
antepenúltimo…; así en la sexta dimensión va a faltar ese 
último, que cuando llegue: ya no llegará más nadie allí.

1 [“Palabras en el velorio de Samuel Motta Morales”, 2022/sep/27 
(martes), págs. 11-12, 21-22 (f), págs. 145-146, 155-156 (T4) / Estudio 
Bíblico #347, 2023/oct/01-2 (domingo), págs. 49, 51-52 (f), págs. 63, 
65-66 (T1): 59-0419A “La historia de mi vida”, párrs. 280-284, 291-294]
2 1 Corintios 15:51-52, 1 Tesalonicenses 4:13-18
3 Los Sellos, pág. 320, párrs. 198-220
4 Estudio Bíblico #306, 2023/may/12 (viernes), págs. 8-10 (f), págs. 
164-166 (T2): Las Edades, pág. 228, párrs. 178-189 - [WSS] «El Paraíso. 
La 6ta dimensión. Allí están esperando la Venida del Señor».
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estaba feliz, porque todo es felicidad allí.
 Por lo tanto, los únicos que nos ponemos tristes somos 
nosotros que nos quedamos acá, y ellos allá están felices; que 
si pudieran, cada uno de los familiares, Dios permitirles eso, se 
dieran cuenta que están bien.
 Pero uno lee y oye eso que le pasó al hermano Branham…; 
lo cual para eso es que Dios permite que quede como un 
testimonio, para que cuando ocurra eso a un creyente: va ahí, y 
a las promesas de Pablo, que habló el Espíritu Santo por boca 
del apóstol Pablo, y eso lo tranquiliza2.
 Ahora, algún día ya no tendrá que morir más nadie; o sea 
que allí se va a completar el número.
 Ellos esperan a Uno. Él dice: [WMB] “Él vendrá y te juzgará 
(le dice al hermano Branham); y cuando él venga…”3. ¿Ve? O 
sea, ellos están esperando la Venida del Señor allí4.
 Ninguno de los que ha ido ha efectuado ese juicio allí; pero 
habrá uno que irá. Y ya luego, con ese que va a ir allí, no van a 
morir más escogidos.
 Así como hay un último escogido que fue llamado y 
juntado, pero antes de ese último vinieron: el penúltimo, el 
antepenúltimo…; así en la sexta dimensión va a faltar ese 
último, que cuando llegue: ya no llegará más nadie allí.

1 [“Palabras en el velorio de Samuel Motta Morales”, 2022/sep/27 
(martes), págs. 11-12, 21-22 (f), págs. 145-146, 155-156 (T4) / Estudio 
Bíblico #347, 2023/oct/01-2 (domingo), págs. 49, 51-52 (f), págs. 63, 
65-66 (T1): 59-0419A “La historia de mi vida”, párrs. 280-284, 291-294]
2 1 Corintios 15:51-52, 1 Tesalonicenses 4:13-18
3 Los Sellos, pág. 320, párrs. 198-220
4 Estudio Bíblico #306, 2023/may/12 (viernes), págs. 8-10 (f), págs. 
164-166 (T2): Las Edades, pág. 228, párrs. 178-189 - [WSS] «El Paraíso. 
La 6ta dimensión. Allí están esperando la Venida del Señor».
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 Pero tendrá un pueblo listo en la Tierra para recibirlos, 
cuando volvamos.

DE REGRESO AL PRINCIPIO
Dr. William Soto Santiago

Sábado, 4 de octubre de 2014
Bogotá, Colombia

Escritura: San Mateo 17:9-13

[Dr. José B. Pérez] Él usó la Escritura del Evangelio según San 
Mateo, capítulo 17, del 9 al 13; el cual ya fue cuando bajaron 
ellos del monte. Y dice en el verso 9:

 San Mateo 17:9
 9 Cuando descendieron del monte, Jesús les mandó, 
diciendo: No digáis a nadie la visión, hasta que el Hijo 
del Hombre resucite de los muertos.
 10 Entonces sus discípulos le preguntaron, diciendo: 
¿Por qué, pues, dicen los escribas que es necesario que 
Elías venga primero?

 11 Respondiendo Jesús, les dijo: 
A la verdad, Elías viene primero, y 
restaurará todas las cosas.

[JBP] Él al lado ahí escribe: [WSS] «el 4to Elías».

 12 Mas os digo que Elías ya vino, y no le conocieron, 
sino que hicieron con él todo lo que quisieron; así también 
el Hijo del Hombre padecerá de ellos.
 13 Entonces los discípulos comprendieron que les había 
hablado de Juan el Bautista. Estudio Bíblico #381129
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DE REGRESO AL PRINCIPIO
Dr. William Soto Santiago

Sábado, 4 de octubre de 2014
Bogotá, Colombia

Escritura: San Mateo 17:9-13

[Dr. José B. Pérez] Él usó la Escritura del Evangelio según San 
Mateo, capítulo 17, del 9 al 13; el cual ya fue cuando bajaron 
ellos del monte. Y dice en el verso 9:

 San Mateo 17:9
 9 Cuando descendieron del monte, Jesús les mandó, 
diciendo: No digáis a nadie la visión, hasta que el Hijo 
del Hombre resucite de los muertos.
 10 Entonces sus discípulos le preguntaron, diciendo: 
¿Por qué, pues, dicen los escribas que es necesario que 
Elías venga primero?

 11 Respondiendo Jesús, les dijo: 
A la verdad, Elías viene primero, y 
restaurará todas las cosas.

[JBP] Él al lado ahí escribe: [WSS] «el 4to Elías».

 12 Mas os digo que Elías ya vino, y no le conocieron, 
sino que hicieron con él todo lo que quisieron; así también 
el Hijo del Hombre padecerá de ellos.
 13 Entonces los discípulos comprendieron que les había 
hablado de Juan el Bautista.
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[JBP] Y escribe ahí: [WSS] «el 3er Elías».

DE REGRESO AL PRINCIPIO

[Dr. José B. Pérez] Nos dice en el mensaje “EL PODEROSO 
DIOS DEVELADO”5, en la página 8 dice el reverendo William 
Branham, precursor de la Segunda Venida del Señor con 
el espíritu y virtud de Elías en su cuarta manifestación en 
Norteamérica, nos dice:

 71 Así que Dios, en el principio, era Vida, el Ser Eterno. 
En Él había atributos, y esos atributos vinieron a ser 
palabras, y la Palabra se hizo carne. Jesús fue un Redentor. 
Y redimir significa ‘regresarlo’. Y para poder regresar o 
retornar a algo, eso debió haber estado primero en algún 
lugar o posición a donde debe regresarse. Así que usted 
notará que no todo el mundo podrá verlo, porque no todo 
el mundo estaba en el pensamiento de Dios al principio. 
¿Lo ve?
 72 ¡Miren a los sacerdotes! Cuando ellos vieron a 
Jesús expresarse a Sí mismo mostrando lo que Él era, 
exactamente de acuerdo a la Palabra, ellos dijeron: “Es 
Beelzebú”. Eso demostró de qué naturaleza eran ellos…

[JBP] Unos lo identificaban como el Hijo de Dios, otros: “Hijo de 
David”; pero vean, aquí los sacerdotes, el Concilio del Sanedrín, 

5  64-0629 “El poderoso Dios develado ante nosotros”, párrs. 71-85
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[JBP] Y escribe ahí: [WSS] «el 3er Elías».

DE REGRESO AL PRINCIPIO

[Dr. José B. Pérez] Nos dice en el mensaje “EL PODEROSO 
DIOS DEVELADO”5, en la página 8 dice el reverendo William 
Branham, precursor de la Segunda Venida del Señor con 
el espíritu y virtud de Elías en su cuarta manifestación en 
Norteamérica, nos dice:

 71 Así que Dios, en el principio, era Vida, el Ser Eterno. 
En Él había atributos, y esos atributos vinieron a ser 
palabras, y la Palabra se hizo carne. Jesús fue un Redentor. 
Y redimir significa ‘regresarlo’. Y para poder regresar o 
retornar a algo, eso debió haber estado primero en algún 
lugar o posición a donde debe regresarse. Así que usted 
notará que no todo el mundo podrá verlo, porque no todo 
el mundo estaba en el pensamiento de Dios al principio. 
¿Lo ve?
 72 ¡Miren a los sacerdotes! Cuando ellos vieron a 
Jesús expresarse a Sí mismo mostrando lo que Él era, 
exactamente de acuerdo a la Palabra, ellos dijeron: “Es 
Beelzebú”. Eso demostró de qué naturaleza eran ellos…

[JBP] Unos lo identificaban como el Hijo de Dios, otros: “Hijo de 
David”; pero vean, aquí los sacerdotes, el Concilio del Sanedrín, 

5  64-0629 “El poderoso Dios develado ante nosotros”, párrs. 71-85
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le decían a Él que Él era Beelzebú. Por consiguiente, ya ahí se 
sabía que ellos no tenían representación en el Cielo: por lo que 
hablaban; eso era lo que había en el corazón; eso demostró la 
naturaleza que eran.

 [72] … esa era la idea moderna de aquel 
tiempo.
 73 Pero cuando aquella prostituta, a quien 
Él encontró a la puerta, y le mostró la señal 
mesiánica diciéndole todo lo que ella era y lo 
que había hecho, ella le oyó y dijo: “Caballero, 
percibo que eres profeta. Sabemos que cuando el 
Mesías venga nos dirá todas estas cosas”. Ella lo 
estaba reconociendo como el Mesías, el Ungido, 
porque Él llenaba las condiciones de la Escritura. 
¿No lo ve usted? Las dos partes del papel estaban 
juntándose. “Sabemos que cuando venga el 
Mesías…”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «la Señal Mesiánica».

 74 Ahora, Dios posiblemente había arreglado esto 
y aquello para lograr aquel sonido particular de la 
campana, como el alfarero, pero cuando Jesús se dio la 
vuelta y dijo: “Yo soy el que habla contigo”, allí no hubo 
tal expresión como “Beelzebú”. Allí dejó su cántaro, y 
corrió a la ciudad y dijo: “Vengan y vean a un Hombre 
que me ha dicho las cosas que yo he hecho. ¿No es este el 
mismo Mesías?”.
 75 Ahora, ¿cuál fue el resultado de poner la antigua 
Escritura junto a la experiencia que Jesús le estaba 
dando? El resultado fue el Mesías. ¿Y notó usted que allí Estudio Bíblico #381131

le decían a Él que Él era Beelzebú. Por consiguiente, ya ahí se 
sabía que ellos no tenían representación en el Cielo: por lo que 
hablaban; eso era lo que había en el corazón; eso demostró la 
naturaleza que eran.

 [72] … esa era la idea moderna de aquel 
tiempo.
 73 Pero cuando aquella prostituta, a quien 
Él encontró a la puerta, y le mostró la señal 
mesiánica diciéndole todo lo que ella era y lo 
que había hecho, ella le oyó y dijo: “Caballero, 
percibo que eres profeta. Sabemos que cuando el 
Mesías venga nos dirá todas estas cosas”. Ella lo 
estaba reconociendo como el Mesías, el Ungido, 
porque Él llenaba las condiciones de la Escritura. 
¿No lo ve usted? Las dos partes del papel estaban 
juntándose. “Sabemos que cuando venga el 
Mesías…”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «la Señal Mesiánica».

 74 Ahora, Dios posiblemente había arreglado esto 
y aquello para lograr aquel sonido particular de la 
campana, como el alfarero, pero cuando Jesús se dio la 
vuelta y dijo: “Yo soy el que habla contigo”, allí no hubo 
tal expresión como “Beelzebú”. Allí dejó su cántaro, y 
corrió a la ciudad y dijo: “Vengan y vean a un Hombre 
que me ha dicho las cosas que yo he hecho. ¿No es este el 
mismo Mesías?”.
 75 Ahora, ¿cuál fue el resultado de poner la antigua 
Escritura junto a la experiencia que Jesús le estaba 
dando? El resultado fue el Mesías. ¿Y notó usted que allí 
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mismo sus pecados fueron perdonados?, porque para 
comenzar ella era redimible…

[JBP] Vean, ¿por qué? Porque ella tenía la naturaleza de 
ese lugar de donde ella había venido: de Dios, de la séptima 
dimensión; por lo tanto, era redimible.

 [75] … porque ella estaba en el pensamiento de Dios 
desde el principio. Así que cuando ella vio la Escritura de 
Jehová hecha manifiesta: lo que Él era; lo que Él es, esto 
la redimió, la trajo al original.

[JBP] O sea, fue restaurada al original.

 76 Ahora, si Jesús hubiese venido con el Mensaje de 
Noé, esto no hubiese funcionado: construir un arca y 
hacerla flotar. Eso no funcionaría ahora. Noé fue una 
porción de Dios. Él actuaba de una forma muy peculiar, 
porque él era peculiar. Y su Mensaje era peculiar, porque 
era la Palabra de Dios manifestada.
 77 Él tampoco hubiese podido venir con el Mensaje de 
Moisés porque no hubiese funcionado. Moisés era Dios 
manifestado en una porción; Él era la Palabra manifiesta 
para aquella hora. Pero Jesús no podía venir en esa 
forma. La Biblia no decía que tenía que venir así.
 78 Pero cuando Él vino y se expresó, lo hizo tal y como 
estaba escrito en el Antiguo Testamento, entonces todos 
los que eran redimibles le creyeron; porque ellos eran los 
pensamientos de Dios. Los atributos de Él allá al principio, 
se manifestaron en carne y fueron redimidos, y tornados 
de nuevo a Dios. “Mas a todos los que le recibieron, Él 
les dio el poder de ser hechos hijos de Dios”, porque ellos Estudio Bíblico #381132

mismo sus pecados fueron perdonados?, porque para 
comenzar ella era redimible…

[JBP] Vean, ¿por qué? Porque ella tenía la naturaleza de 
ese lugar de donde ella había venido: de Dios, de la séptima 
dimensión; por lo tanto, era redimible.

 [75] … porque ella estaba en el pensamiento de Dios 
desde el principio. Así que cuando ella vio la Escritura de 
Jehová hecha manifiesta: lo que Él era; lo que Él es, esto 
la redimió, la trajo al original.

[JBP] O sea, fue restaurada al original.

 76 Ahora, si Jesús hubiese venido con el Mensaje de 
Noé, esto no hubiese funcionado: construir un arca y 
hacerla flotar. Eso no funcionaría ahora. Noé fue una 
porción de Dios. Él actuaba de una forma muy peculiar, 
porque él era peculiar. Y su Mensaje era peculiar, porque 
era la Palabra de Dios manifestada.
 77 Él tampoco hubiese podido venir con el Mensaje de 
Moisés porque no hubiese funcionado. Moisés era Dios 
manifestado en una porción; Él era la Palabra manifiesta 
para aquella hora. Pero Jesús no podía venir en esa 
forma. La Biblia no decía que tenía que venir así.
 78 Pero cuando Él vino y se expresó, lo hizo tal y como 
estaba escrito en el Antiguo Testamento, entonces todos 
los que eran redimibles le creyeron; porque ellos eran los 
pensamientos de Dios. Los atributos de Él allá al principio, 
se manifestaron en carne y fueron redimidos, y tornados 
de nuevo a Dios. “Mas a todos los que le recibieron, Él 
les dio el poder de ser hechos hijos de Dios”, porque ellos 
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podían ser redimidos. Ellos existían desde el principio 
como expresión de Dios.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «Los hijos de Dios existían desde el principio».

 79 Si nos detuviéramos aquí por un momento (si fuera 
posible), y pensáramos en esto esta noche, en el Mensaje 
de la hora, los pensamientos expresados de Dios… Se 
nos dice que antes de la fundación del mundo nuestros 
nombres fueron puestos en el Libro de la Vida del Cordero. 
Así que podemos ver ambos lados, como dije al principio, 
por lo cual somos tan raros para el otro. Tiene que ser en 
esa forma; así ha sido siempre; y así seguirá siendo. “Él 
era la Palabra, y la Palabra se hizo carne y habitó entre 
nosotros”.
 80 Ahora, allá en los días del Antiguo Testamento 
podemos ver que Dios, después de haberse manifestado 
a Su pueblo en diferentes formas, se veló o escondió en 
pieles de tejón, en Su Trono de Misericordia. Vemos esto 
(como Salomón, cuando dedicó el templo del Señor, y estas 
pieles de tejón estaban colgando allí, el velo) —cómo Él 
vino en la forma del Pilar de Fuego y como una Nube, 
y se escondió detrás del velo, velándose para el mundo 
exterior. Pero por fe Israel sabía que Él estaba allí. Ellos 
lo sabían, independientemente de lo que el mundo pagano 
dijera. Él estaba escondido para el incrédulo, pero el Estudio Bíblico #381133

podían ser redimidos. Ellos existían desde el principio 
como expresión de Dios.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «Los hijos de Dios existían desde el principio».

 79 Si nos detuviéramos aquí por un momento (si fuera 
posible), y pensáramos en esto esta noche, en el Mensaje 
de la hora, los pensamientos expresados de Dios… Se 
nos dice que antes de la fundación del mundo nuestros 
nombres fueron puestos en el Libro de la Vida del Cordero. 
Así que podemos ver ambos lados, como dije al principio, 
por lo cual somos tan raros para el otro. Tiene que ser en 
esa forma; así ha sido siempre; y así seguirá siendo. “Él 
era la Palabra, y la Palabra se hizo carne y habitó entre 
nosotros”.
 80 Ahora, allá en los días del Antiguo Testamento 
podemos ver que Dios, después de haberse manifestado 
a Su pueblo en diferentes formas, se veló o escondió en 
pieles de tejón, en Su Trono de Misericordia. Vemos esto 
(como Salomón, cuando dedicó el templo del Señor, y estas 
pieles de tejón estaban colgando allí, el velo) —cómo Él 
vino en la forma del Pilar de Fuego y como una Nube, 
y se escondió detrás del velo, velándose para el mundo 
exterior. Pero por fe Israel sabía que Él estaba allí. Ellos 
lo sabían, independientemente de lo que el mundo pagano 
dijera. Él estaba escondido para el incrédulo, pero el 
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creyente, por la fe, sabía que Él estaba allí; ellos tenían 
misericordia. Y Él estaba en Su 
Trono de Misericordia, lo cual 
era un gran 

secreto.
 81 Ustedes saben que en los días del 
Antiguo Testamento, el entrar detrás de 
aquella cortina era muerte. Estar fuera 
de ella hoy, es muerte.

[JBP] Escribe:
[WSS] «El Trono, el Velo y la Puerta = Cristo». 
Y a la derecha escribe: [WSS] «Lugar Santísimo».
Y una Piedra Angular y las edades.

 [81] En aquel tiempo, el entrar a Su gloria era muerte; 
hoy: el permanecer fuera de ella es muerte. Eso ocurrió, 
por supuesto, cuando el velo se rasgó, aquel viejo velo, 
cuando Él murió en el Calvario. Hoy, el permanecer 
fuera de Su presencia es la muerte. ¿Lo ven? Usted debe 
escudriñar la Escritura para ver en qué día estamos 
viviendo, porque esto cambia de una forma a otra.
 82 Ahora, cuando el velo se rasgó en el Calvario, el 
Trono de Misericordia quedó descubierto, pero ¿qué 
sucedió? Estaba colgando en el Calvario, chorreando 
sangre. De la misma forma en que ellos lo hacían año tras 
año, tomaban sangre y rociaban el trono de misericordia 
en la purificación del santuario. Pero allí, Dios, con Su 
grande y poderoso golpe de fulminante poder, dividió el 
viejo velo de tejón desde arriba hasta abajo, y el Trono de 
Misericordia quedó expuesto a la vista de todos.
 83 El genuino y real Cordero de Dios estaba colgando Estudio Bíblico #381134

creyente, por la fe, sabía que Él estaba allí; ellos tenían 
misericordia. Y Él estaba en Su 
Trono de Misericordia, lo cual 
era un gran 

secreto.
 81 Ustedes saben que en los días del 
Antiguo Testamento, el entrar detrás de 
aquella cortina era muerte. Estar fuera 
de ella hoy, es muerte.

[JBP] Escribe:
[WSS] «El Trono, el Velo y la Puerta = Cristo». 
Y a la derecha escribe: [WSS] «Lugar Santísimo».
Y una Piedra Angular y las edades.

 [81] En aquel tiempo, el entrar a Su gloria era muerte; 
hoy: el permanecer fuera de ella es muerte. Eso ocurrió, 
por supuesto, cuando el velo se rasgó, aquel viejo velo, 
cuando Él murió en el Calvario. Hoy, el permanecer 
fuera de Su presencia es la muerte. ¿Lo ven? Usted debe 
escudriñar la Escritura para ver en qué día estamos 
viviendo, porque esto cambia de una forma a otra.
 82 Ahora, cuando el velo se rasgó en el Calvario, el 
Trono de Misericordia quedó descubierto, pero ¿qué 
sucedió? Estaba colgando en el Calvario, chorreando 
sangre. De la misma forma en que ellos lo hacían año tras 
año, tomaban sangre y rociaban el trono de misericordia 
en la purificación del santuario. Pero allí, Dios, con Su 
grande y poderoso golpe de fulminante poder, dividió el 
viejo velo de tejón desde arriba hasta abajo, y el Trono de 
Misericordia quedó expuesto a la vista de todos.
 83 El genuino y real Cordero de Dios estaba colgando 
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a la vista de todos en el Calvario, el verdadero Trono de 
Gracia…

[JBP] Ahora, ahí quedó al descubierto el Trono de Misericordia, 
cuando fue herido allí en Su Primera Venida en la Cruz. Y 
quedará expuesto el Trono de Juicio cuando Apocalipsis 11 
termine su ministerio y vean que ya no es Trono de Misericordia 
sino que verdaderamente era un Trono de Juicio.

 [83] … cuando Dios mismo había pagado el precio 
y había venido a ser como uno de nosotros, y se había 
manifestado como un hombre para relacionarse con 
nosotros y nosotros relacionarnos con Él.

[JBP] Recuerden que el velo que estaba colocado allí representa, 
tipifica, la Palabra. El Velo era, en Su Primera Venida, Jesús.

 [83] El Asiento de Misericordia estaba a la vista de todo 
Israel en aquel Día del Sacrificio.
 84 Pero la tradición de los padres eclesiásticos 
había velado ante el pueblo el verdadero Asiento de 

Misericordia. Si ellos hubiesen conocido 
la Escritura, cada pedazo hubiese caído 
en su lugar, como el recibo que nos daba 
el chino de la lavandería. La profecía del 
Antiguo Testamento se hubiese cumplido, 
y en verdad se cumplió. Y si les hubieran 
enseñado la Escritura, ellos hubieran visto 
el Asiento de Misericordia. Como Moisés 
dice aquí… Hasta este día están velados. 
Todavía tienen sus corazones velados; ellos 
no lo pudieron ver. Estudio Bíblico #381135

a la vista de todos en el Calvario, el verdadero Trono de 
Gracia…

[JBP] Ahora, ahí quedó al descubierto el Trono de Misericordia, 
cuando fue herido allí en Su Primera Venida en la Cruz. Y 
quedará expuesto el Trono de Juicio cuando Apocalipsis 11 
termine su ministerio y vean que ya no es Trono de Misericordia 
sino que verdaderamente era un Trono de Juicio.

 [83] … cuando Dios mismo había pagado el precio 
y había venido a ser como uno de nosotros, y se había 
manifestado como un hombre para relacionarse con 
nosotros y nosotros relacionarnos con Él.

[JBP] Recuerden que el velo que estaba colocado allí representa, 
tipifica, la Palabra. El Velo era, en Su Primera Venida, Jesús.

 [83] El Asiento de Misericordia estaba a la vista de todo 
Israel en aquel Día del Sacrificio.
 84 Pero la tradición de los padres eclesiásticos 
había velado ante el pueblo el verdadero Asiento de 

Misericordia. Si ellos hubiesen conocido 
la Escritura, cada pedazo hubiese caído 
en su lugar, como el recibo que nos daba 
el chino de la lavandería. La profecía del 
Antiguo Testamento se hubiese cumplido, 
y en verdad se cumplió. Y si les hubieran 
enseñado la Escritura, ellos hubieran visto 
el Asiento de Misericordia. Como Moisés 
dice aquí… Hasta este día están velados. 
Todavía tienen sus corazones velados; ellos 
no lo pudieron ver.
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 85 Pero Él era Dios, el sufrimiento y el Sacrificio, Él 
era el Asiento de Misericordia genuino a la vista de todos.

[JBP] Y escribe: [WSS] «el Asiento de Misericordia».

EL MISTERIO PROFÉTICO DEL DÍA POSTRERO 
Y SUS ETAPAS
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 11 de agosto de 2007
São Paulo, Brasil
 Y ahora, tenemos la promesa en el Antiguo Testamento, 
que el Señor, el Ángel del Pacto, vendría en medio de Su 
pueblo Israel; y cuando vino, vino en carne humana en el 
velo de carne llamado Jesús.
 Para el tiempo final tenemos la promesa de que vendrá 
nuevamente como León, como Rey y como Juez. Será 
el Ángel del Pacto, el Ángel Fuerte que desciende del 
Cielo con el Librito abierto en Su mano, y lo entrega a 
un hombre para que se lo coma y profetice sobre muchos 
pueblos, naciones, lenguas y reyes.
 Y por consiguiente, a través de ese hombre, Dios por 
medio de Cristo, el Ángel del Pacto, tendrá el ministerio 
profético del Día Postrero, el ministerio profético del 
séptimo milenio y, por consiguiente, el ministerio para 
una nueva dispensación: la Dispensación del Reino, en 
donde hay diferentes etapas.

[JBP] De las cuales él en un escrito, vean, él allí escribe6:

6 Estudio “Las cosas que acompañan a la Tercera Etapa”, 2022/jun/04 
(sábado), págs. 28-30 (f), págs. 82-84 (T1)
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 85 Pero Él era Dios, el sufrimiento y el Sacrificio, Él 
era el Asiento de Misericordia genuino a la vista de todos.

[JBP] Y escribe: [WSS] «el Asiento de Misericordia».

EL MISTERIO PROFÉTICO DEL DÍA POSTRERO 
Y SUS ETAPAS
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 11 de agosto de 2007
São Paulo, Brasil
 Y ahora, tenemos la promesa en el Antiguo Testamento, 
que el Señor, el Ángel del Pacto, vendría en medio de Su 
pueblo Israel; y cuando vino, vino en carne humana en el 
velo de carne llamado Jesús.
 Para el tiempo final tenemos la promesa de que vendrá 
nuevamente como León, como Rey y como Juez. Será 
el Ángel del Pacto, el Ángel Fuerte que desciende del 
Cielo con el Librito abierto en Su mano, y lo entrega a 
un hombre para que se lo coma y profetice sobre muchos 
pueblos, naciones, lenguas y reyes.
 Y por consiguiente, a través de ese hombre, Dios por 
medio de Cristo, el Ángel del Pacto, tendrá el ministerio 
profético del Día Postrero, el ministerio profético del 
séptimo milenio y, por consiguiente, el ministerio para 
una nueva dispensación: la Dispensación del Reino, en 
donde hay diferentes etapas.

[JBP] De las cuales él en un escrito, vean, él allí escribe6:

6 Estudio “Las cosas que acompañan a la Tercera Etapa”, 2022/jun/04 
(sábado), págs. 28-30 (f), págs. 82-84 (T1)
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[WSS] «La 1ra Etapa
La 2da Etapa
La 3ra Etapa».

Y escribe:
[WSS] «La 3ra Etapa tiene tres partes, cosas que le 
acompañan
La 1ra cosa
La 2da cosa
La 3ra cosa».

Vean, en “la 3ra cosa”, ahí escribe:
[WSS] «La 3ra cosa: será en una Gran Carpa Catedral, 
donde el Espíritu Santo estará operando».
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[WSS] «La 1ra Etapa
La 2da Etapa
La 3ra Etapa».

Y escribe:
[WSS] «La 3ra Etapa tiene tres partes, cosas que le 
acompañan
La 1ra cosa
La 2da cosa
La 3ra cosa».

Vean, en “la 3ra cosa”, ahí escribe:
[WSS] «La 3ra cosa: será en una Gran Carpa Catedral, 
donde el Espíritu Santo estará operando».
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[JBP] Ahora, miren lo que él sigue diciendo [(RM) “EL MISTERIO 
PROFÉTICO DEL DÍA POSTRERO Y SUS ETAPAS”]:

 [WSS] Por eso el Séptimo Sello tiene diferentes etapas. 
Bajo el Séptimo Sello es que la Tercera Etapa se estará 
manifestando en medio de Su Iglesia: será para Su Iglesia-
Novia, será para las vírgenes insensatas (o sea, el resto del 
cristianismo), será también para el mundo (o sea, impactará 
a todos los sistemas terrenales, políticos, académicos, 
religiosos, sociales, culturales; todos los sistemas y su 
gente serán impactadas)7; y también impactará al pueblo 
hebreo ([JBP] recuerden que es un Mensaje —como el tema 
de ayer8— para todos), de donde llamará y juntará 144.000 
judíos, 12.000 de cada tribu - o sea, llamará y juntará 
144.000 hebreos, 12.000 de cada tribu.

[JBP] O sea, ese mensaje; en esta misma libreta, hay una parte 
aquí donde él escribe:

[WSS] «En donde está Dios en Espíritu Santo están 
siendo hechas y vistas las Obras de Dios prometidas que 
Él llevaría a cabo; y Él las cumple a través de Su Enviado, 
Su Ungido; y le habla a toda la familia humana, buenos 
y malos…».

[JBP] Vean que es ese ministerio, que dice que en una Gran 
Carpa Catedral estaría el Espíritu Santo operando.

7 Citas, pág. 119. párr. 1057
8 Estudio “En la 3ra Etapa, el mismo Mensaje para todos”, 2024/
ene/27 (sábado)
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[JBP] Ahora, miren lo que él sigue diciendo [(RM) “EL MISTERIO 
PROFÉTICO DEL DÍA POSTRERO Y SUS ETAPAS”]:

 [WSS] Por eso el Séptimo Sello tiene diferentes etapas. 
Bajo el Séptimo Sello es que la Tercera Etapa se estará 
manifestando en medio de Su Iglesia: será para Su Iglesia-
Novia, será para las vírgenes insensatas (o sea, el resto del 
cristianismo), será también para el mundo (o sea, impactará 
a todos los sistemas terrenales, políticos, académicos, 
religiosos, sociales, culturales; todos los sistemas y su 
gente serán impactadas)7; y también impactará al pueblo 
hebreo ([JBP] recuerden que es un Mensaje —como el tema 
de ayer8— para todos), de donde llamará y juntará 144.000 
judíos, 12.000 de cada tribu - o sea, llamará y juntará 
144.000 hebreos, 12.000 de cada tribu.

[JBP] O sea, ese mensaje; en esta misma libreta, hay una parte 
aquí donde él escribe:

[WSS] «En donde está Dios en Espíritu Santo están 
siendo hechas y vistas las Obras de Dios prometidas que 
Él llevaría a cabo; y Él las cumple a través de Su Enviado, 
Su Ungido; y le habla a toda la familia humana, buenos 
y malos…».

[JBP] Vean que es ese ministerio, que dice que en una Gran 
Carpa Catedral estaría el Espíritu Santo operando.

7 Citas, pág. 119. párr. 1057
8 Estudio “En la 3ra Etapa, el mismo Mensaje para todos”, 2024/
ene/27 (sábado)
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [(RM) “EL MISTERIO PROFÉTICO DEL DÍA 
POSTRERO Y SUS ETAPAS”]:

 [WSS] Y ahora veamos lo que dice el reverendo 
William Branham en la página 128 del libro de Citas, 
párrafo 1143 ([JBP] y cita):
 11439 - “[155] Debajo de la Séptima Trompeta es para 
Israel lo mismo que el Séptimo Sello fue para la Iglesia”.

[JBP] Página 128, vamos a ver allí. Eso está en el mensaje 
“FIESTA DE LAS TROMPETAS”, ese es un extracto de ese 
mensaje.
 Y allí él escribe: [WSS] «7ma Trompeta, 7mo Sello». Ahí 
escribe, en el libro de Citas.

9 [Cita 1143: 64-0719M “La Fiesta de las Trompetas”, párrs. 155, 158] 
[Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida de 
Cristo a Su Iglesia”, págs. 174-175]
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [(RM) “EL MISTERIO PROFÉTICO DEL DÍA 
POSTRERO Y SUS ETAPAS”]:

 [WSS] Y ahora veamos lo que dice el reverendo 
William Branham en la página 128 del libro de Citas, 
párrafo 1143 ([JBP] y cita):
 11439 - “[155] Debajo de la Séptima Trompeta es para 
Israel lo mismo que el Séptimo Sello fue para la Iglesia”.

[JBP] Página 128, vamos a ver allí. Eso está en el mensaje 
“FIESTA DE LAS TROMPETAS”, ese es un extracto de ese 
mensaje.
 Y allí él escribe: [WSS] «7ma Trompeta, 7mo Sello». Ahí 
escribe, en el libro de Citas.

9 [Cita 1143: 64-0719M “La Fiesta de las Trompetas”, párrs. 155, 158] 
[Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida de 
Cristo a Su Iglesia”, págs. 174-175]
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[JBP] Y el hermano William dice [(RM) “EL MISTERIO 
PROFÉTICO DEL DÍA POSTRERO Y SUS ETAPAS”]:

 [WSS] Lo que es para Israel es lo mismo que fue para 
la Iglesia. ¿Por qué? Porque el Mensajero a Israel viene 
para la Iglesia también.
 Y ahora veamos un poco más ([JBP] está leyendo en este 
mismo párrafo):
 1143 - “[155] Hallamos debajo del Séptimo Sello, que 
cuando estas almas que estaban debajo del altar allí, las 
cuales recibieron túnicas; fueron dadas túnicas, no porque 
las merecieran, porque estaban en la dispensación 
cuando Dios todavía estaba tratando con merced ([JBP] y 
escribe) (misericordia) ([JBP] o sea, dice el hermano William) 
(misericordia) con los gentiles (o sea, con merced con los 
gentiles), judíos no ([JBP] y dice el hermano William) (no 
con judíos; con judíos no estaba tratando con merced, con 
misericordia; estaban bajo juicio). (…)
 [158] ¡Qué perfectos entonces son la Séptima Trompeta 
y el Séptimo Sello!”.

[JBP] Y ahí, en esa oración donde dice: “porque estaban en la 
dispensación cuando Dios todavía…”, ahí es que él escribe:

[WSS] «Dispensación de la Gracia», ahí en la cita.

[JBP] Y pasa…, dice:
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[JBP] Y el hermano William dice [(RM) “EL MISTERIO 
PROFÉTICO DEL DÍA POSTRERO Y SUS ETAPAS”]:

 [WSS] Lo que es para Israel es lo mismo que fue para 
la Iglesia. ¿Por qué? Porque el Mensajero a Israel viene 
para la Iglesia también.
 Y ahora veamos un poco más ([JBP] está leyendo en este 
mismo párrafo):
 1143 - “[155] Hallamos debajo del Séptimo Sello, que 
cuando estas almas que estaban debajo del altar allí, las 
cuales recibieron túnicas; fueron dadas túnicas, no porque 
las merecieran, porque estaban en la dispensación 
cuando Dios todavía estaba tratando con merced ([JBP] y 
escribe) (misericordia) ([JBP] o sea, dice el hermano William) 
(misericordia) con los gentiles (o sea, con merced con los 
gentiles), judíos no ([JBP] y dice el hermano William) (no 
con judíos; con judíos no estaba tratando con merced, con 
misericordia; estaban bajo juicio). (…)
 [158] ¡Qué perfectos entonces son la Séptima Trompeta 
y el Séptimo Sello!”.

[JBP] Y ahí, en esa oración donde dice: “porque estaban en la 
dispensación cuando Dios todavía…”, ahí es que él escribe:

[WSS] «Dispensación de la Gracia», ahí en la cita.

[JBP] Y pasa…, dice:
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 [WSS] Y ahora, pasamos a la página 129, párrafo 
1150:
 115010 - “[270] Ahora, tan pronto como esta Iglesia, el 
misterio del Séptimo Sello es conocido ([JBP] dice el hermano 
William) (o sea que para la Iglesia el misterio del Séptimo 
Sello le será revelado y lo va a conocer). Y los judíos son 
llamados por el misterio de la Séptima Trompeta, que son 
(Moisés y Elías) (o que son): Elías y Moisés”.

[JBP] Y ahí escribe:
[WSS] «Moisés y Elías = el misterio de la 7ma Trompeta».

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos, nos dice en la 
página 173. Dice:

 96. Ahora, la obra de Satanás es pervertir la Palabra 
de Dios y cambiarla por razonamiento humano. Luego 
la señal que pone sobre sus súbditos es la de rechazar la 
Palabra original.

[JBP] Vean. Y lo que coloca Dios como señal en cada escogido 
es la revelación: aceptarla, creerla; pero lo que coloca Satanás, 
el diablo, es razonamiento humano; y dice:

 [96]. Luego la señal que pone sobre sus súbditos ([JBP] 
o sea, sus seguidores) es la de rechazar la Palabra original. 
Ahora déjenme mostrarles el tipo para que lo puedan ver. 
Todo está en tipo, en la Palabra y en todo. No deben irse 

10 [Cita 1150: 64-0719M “La Fiesta de las Trompetas”, párr. 270] 
[Compilación, pág. 141]
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 [WSS] Y ahora, pasamos a la página 129, párrafo 
1150:
 115010 - “[270] Ahora, tan pronto como esta Iglesia, el 
misterio del Séptimo Sello es conocido ([JBP] dice el hermano 
William) (o sea que para la Iglesia el misterio del Séptimo 
Sello le será revelado y lo va a conocer). Y los judíos son 
llamados por el misterio de la Séptima Trompeta, que son 
(Moisés y Elías) (o que son): Elías y Moisés”.

[JBP] Y ahí escribe:
[WSS] «Moisés y Elías = el misterio de la 7ma Trompeta».

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos, nos dice en la 
página 173. Dice:

 96. Ahora, la obra de Satanás es pervertir la Palabra 
de Dios y cambiarla por razonamiento humano. Luego 
la señal que pone sobre sus súbditos es la de rechazar la 
Palabra original.

[JBP] Vean. Y lo que coloca Dios como señal en cada escogido 
es la revelación: aceptarla, creerla; pero lo que coloca Satanás, 
el diablo, es razonamiento humano; y dice:

 [96]. Luego la señal que pone sobre sus súbditos ([JBP] 
o sea, sus seguidores) es la de rechazar la Palabra original. 
Ahora déjenme mostrarles el tipo para que lo puedan ver. 
Todo está en tipo, en la Palabra y en todo. No deben irse 

10 [Cita 1150: 64-0719M “La Fiesta de las Trompetas”, párr. 270] 
[Compilación, pág. 141]
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de aquí confundidos.
 97. En el Antiguo Testamento, 
cuando un hombre había sido 
vendido como esclavo, y cada 
cincuenta años llegaba el año del 
jubileo donde tocaban la trompeta, 
y cuando el esclavo oía esto y 
quería ser libre, no había nada que 
podía impedirle su libertad.

[JBP] Ahí él dibuja una Pirámide y las 
últimas dos edades. Y escribe: [WSS] 
«42» en la parte de Wesley; 7 más: 
49, escribe: [WSS] «49»; y en la parte 
de la Piedra Angular escribe: [WSS] 
«50», que es el Año de Jubileo.

Y en el otro libro de Los Sellos, él escribe:
[WSS] «El Año 50 del Jubileo y la Trompeta».

 [97]. Tiraba su azadón al suelo y decía: 
“Hasta luego”. Y se iba a su casa al oír la 
trompeta. Correcto. Pero si no quería irse, 
antes estaba satisfecho con su amo; entonces 
el amo lo llevaba al templo y tomando una 
lezna le horadaba la oreja, y eso era la señal de 
que nunca podía regresar. ¿Correcto? ([JBP] Él 
había escrito al lado): [WSS] «Jubileo». Él tenía 
que servirle a aquel amo de allí en adelante. 

No importaba cuantas veces más él oyera la trompeta de 
jubileo, él absolutamente había vendido su primogenitura Estudio Bíblico #381142
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cuando un hombre había sido 
vendido como esclavo, y cada 
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49, escribe: [WSS] «49»; y en la parte 
de la Piedra Angular escribe: [WSS] 
«50», que es el Año de Jubileo.

Y en el otro libro de Los Sellos, él escribe:
[WSS] «El Año 50 del Jubileo y la Trompeta».

 [97]. Tiraba su azadón al suelo y decía: 
“Hasta luego”. Y se iba a su casa al oír la 
trompeta. Correcto. Pero si no quería irse, 
antes estaba satisfecho con su amo; entonces 
el amo lo llevaba al templo y tomando una 
lezna le horadaba la oreja, y eso era la señal de 
que nunca podía regresar. ¿Correcto? ([JBP] Él 
había escrito al lado): [WSS] «Jubileo». Él tenía 
que servirle a aquel amo de allí en adelante. 

No importaba cuantas veces más él oyera la trompeta de 
jubileo, él absolutamente había vendido su primogenitura 



Estudio Bíblico #381 143

de ser libre.

[JBP] Y escribe: [WSS] «la Primogenitura».

 98. Y ahora cuando un hombre rechaza la verdad del 
Evangelio, Satanás lo marca. ¿Dónde? En el oído, y lo 
hace sordo para que no pueda jamás escuchar la verdad. 
Ya no hay esperanza. El tal se queda con el grupo con 
el cual se encuentra, y jamás escucha la verdad. Si uno 
conoce la verdad, pues la verdad lo hace libre.
 99. Dios también marca a los 
Suyos cuando vienen, vindicándoles 
Su Palabra prometida ([JBP] y 
escribe): [WSS] «vindicar Su Palabra 
prometida». Exactamente. Juan 14:12 
y Marcos 16 donde Jesús dijo: “Y estas señales seguirán 
a los que creyeren”. Ahora, veamos eso en detalles por 
unos momentos. ¿Estaba Él bromeando cuando dijo 
esto? ¿Era esto solo para los apóstoles, como algunos nos 
tratan de decir? Fíjense bien en los versículos anteriores: 
“Id por (¿dónde?) todo el mundo; predicad el Evangelio 
a (¿quién?) toda criatura”. No hemos cumplido ni con la 
tercera parte todavía. “Estas señales seguirán por todo el 
mundo a toda criatura dondequiera que se predique este 
Evangelio. Estas señales seguirán a los que creyeren”. No 
solamente a unos poquitos.
 100. Una vez un hombre me dijo: “Dios dio el don 
de sanidad a los doce apóstoles únicamente”. Muchos 
hermanos están aquí presentes que estuvieron allí cuando 
él dijo eso. En unos cuantos momentos él desistió. 
Entonces fíjense que esto es “a todo el mundo y a toda 
criatura, y estas señales les seguirán”. No acepte usted la Estudio Bíblico #381143
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[JBP] Y escribe: [WSS] «la Primogenitura».

 98. Y ahora cuando un hombre rechaza la verdad del 
Evangelio, Satanás lo marca. ¿Dónde? En el oído, y lo 
hace sordo para que no pueda jamás escuchar la verdad. 
Ya no hay esperanza. El tal se queda con el grupo con 
el cual se encuentra, y jamás escucha la verdad. Si uno 
conoce la verdad, pues la verdad lo hace libre.
 99. Dios también marca a los 
Suyos cuando vienen, vindicándoles 
Su Palabra prometida ([JBP] y 
escribe): [WSS] «vindicar Su Palabra 
prometida». Exactamente. Juan 14:12 
y Marcos 16 donde Jesús dijo: “Y estas señales seguirán 
a los que creyeren”. Ahora, veamos eso en detalles por 
unos momentos. ¿Estaba Él bromeando cuando dijo 
esto? ¿Era esto solo para los apóstoles, como algunos nos 
tratan de decir? Fíjense bien en los versículos anteriores: 
“Id por (¿dónde?) todo el mundo; predicad el Evangelio 
a (¿quién?) toda criatura”. No hemos cumplido ni con la 
tercera parte todavía. “Estas señales seguirán por todo el 
mundo a toda criatura dondequiera que se predique este 
Evangelio. Estas señales seguirán a los que creyeren”. No 
solamente a unos poquitos.
 100. Una vez un hombre me dijo: “Dios dio el don 
de sanidad a los doce apóstoles únicamente”. Muchos 
hermanos están aquí presentes que estuvieron allí cuando 
él dijo eso. En unos cuantos momentos él desistió. 
Entonces fíjense que esto es “a todo el mundo y a toda 
criatura, y estas señales les seguirán”. No acepte usted la 
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marca del diablo de incredulidad. Él la pondrá sobre usted 
aun en este mismo culto si puede hacerlo.

[JBP] Como: “Oye, ¿será eso verdad? ¿Estará diciendo eso 
correcto?”. ¿Ve? Ese es el enemigo. No acepte eso. “Hasta en 
el mismo culto si puede hacerlo”.

 [100]. Él lo pondrá a usted contra la pared y usted se 
irá de aquí diciendo: “Pues no estoy muy seguro sobre 
eso”. Mejor vaya usted a su casa y estúdielo bien, luego 
póngase a orar en sinceridad. Porque en esta hora, en esta 
hora tan sagrada todo es perfectamente bíblico.

[JBP] Por eso él decía11: [WMB] “¿Por qué allí?”. Y Él dice: “¿No 
está escrito (¿Ve? Se fue a las Escrituras): ‘Cuando tú ores 
entra en tu cámara secreta y ora a tu Padre, y Aquel que te ve 
y te oye en secreto, te recompensará en público’?”. ¿Ve? Él es 
siempre escritural.

 [100]. Por muchos años ha sido probado. Hemos pasado 
por todo eso y hemos llegado aquí a la mera hora. Este 
es el tiempo. Ahora, no deje que el diablo le marque en 
el oído con su marca de incredulidad, porque él fue un 
incrédulo desde el principio. Él dudó. No deje que él tome 
las Escrituras y con su sabiduría las tuerza y pervierta con 
sus poderes de razonamiento. Quédese humilde y diga: 
“Dios así lo dijo, y no hay nada más que decir”.

11 [Citas, pág. 13, párr. 98: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, Vol. IV, No. 
2”] [Compilación, pág. 308] • [Citas, pág. 14, párr. 103: 56-0408A “¿Qué 
es una visión?”, párrs. 105-109] [Compilación, págs. 320-321] • [Citas, 
pág. 40, párr. 321: 56-0219 “Siendo guiados por el Espíritu Santo”, párrs. 
20-26] [Compilación, págs. 315-316]
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[JBP] O sea, no permita que el diablo tome el Mensaje y le diga 
por medio de su razonamiento, y le haga una perversión de la 
Palabra; más bien no preste oído a Satanás.
 Y dirá: “Pero, ¿cómo prestar oído a Satanás?”. Él tiene sus 
instrumentos, que son seres humanos. Así como Dios usa Sus 
seres humanos para llevar a cabo Su Programa, el diablo tiene 
también sus instrumentos.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren lo que sigue diciendo nuestro 
hermano William en este mensaje [(RM) “EL MISTERIO 
PROFÉTICO DEL DÍA POSTRERO Y SUS ETAPAS”]:

 [WSS] El misterio de la Séptima Trompeta son Elías 
y Moisés, porque ellos son los Ángeles que con Gran Voz 
de Trompeta llaman y juntan a los escogidos, a los hebreos 
escogidos de las doce tribus de Israel, y son 12.000 de 
cada tribu, los cuales son (por todos) 144.000.
 Por esa causa es que han tratado de convertir al pueblo 
hebreo a Cristo como nación, y no han podido. Solamente 
el ministerio del Espíritu Santo operando el ministerio 
de Elías y de Moisés, será recibido por los hebreos, para 
obtener la restauración del Reino.

[Dr. José B. Pérez] En la página 102 del libro de Citas, en el 
párrafo 881, nos dice [antigua revisión]:

 88112 - “[141] Y esa moderna Jezabel que ha desviado y 
embrujado bajo la hechicería de su poder hasta que toda 

12 [Cita 881: 63-0623E “La destellante luz roja de la Señal de Su 
Venida”, párr. 141]
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la nación estaba corrompida, y Elías se paró solo en la 
montaña ([JBP] y ahí dibuja una Piedra 
Angular, y una flecha hacia la Piedra 
Angular). Dios dijo: ‘¿No crees tú que 
tengo siete mil allá honestos de corazón todavía? Esta es 
tu segunda etapa, y el tercer regreso por ellos’”.

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «Los 7000 de Elías = 144.000 
hoy…». Y también escribe: [WSS] «en la 3ra Etapa regresa 
por (ellos)». O sea, [WSS] «en la 3ra Etapa regresa por», 
y ahí escribe: [WSS] «Los 7000 de Elías = 144.000 hoy de 
los judíos». Y escribe: [WSS] «Apoc. 7:2, 14:1».

[Dr. José B. Pérez] O sea que cuando él nos habló que 
regresaría, dice: [WMB] “Recorreremos esta senda otra vez”. 
Página 166 del libro de Citas, dice [antigua revisión]:

 148513 - “6 Ahora, yo estaba poniéndome bastante 
viejo y pensé: ‘¿Yo…? ¿Habrá otro avivamiento, veré otro 
tiempo?’. Y solo recuerden, del oeste vendrá un Jinete en 
un caballo blanco. Cabalgaremos esta senda otra vez. 
Eso es correcto. Tan pronto como estemos casi listos. 
¿Ven ustedes? Es una promesa”.

13 [Cita 1485: 65-1128M “El único lugar provisto por Dios para la 
adoración”, párr. 6] [Compilación, pág. 107]
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[JBP] Ahí lo tiene regresando en su quinta manifestación junto 
con Moisés, para recoger, sellar, a los 144.000. Pero como la 
Iglesia está a punto de ser raptada, dice que Él viene por Su 
Iglesia.

[Dr. José B. Pérez] Párrafo 176 de la página 22 [Citas]:

 17614 - “[729] Y allí están esos Dos Testigos.
 730 Y cuando ellos atormenten al mundo con sus 
predicaciones, y reúnan otra vez a los judíos, trayéndolos 
a arrepentimiento, trayéndolos otra vez a que crean… 
cuando vean a Jesucristo viniendo por la Novia, ellos 
dirán: ‘Mirad, este es el Dios a quien esperábamos. ¡Este 
es Él!’. Pero Él no viene por ellos, viene por Su Novia”.

[JBP] Y más abajito, ahí al final, las últimas oraciones, dice:

 176 - “733 La misma cosa, esos judíos van a tener el 
gran tiempo de batalla antes de la Venida, ahora, de la 
persecución corriéndolos otra vez a la patria natal. Los 
lleva a ellos como un montón de ovejas otra vez al monte 
Carmelo allá.
 734 Cuando el Señor Jesucristo venga por Su Novia, 
y ellos lo vean a Él, ellos dirán: ‘Ese es el que hemos 
esperado, allí está Él’. Él se levantará con sanidad en Sus 
Alas”.

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “EL MISTERIO PROFÉTICO DEL DÍA POSTRERO Y 
SUS ETAPAS”]:

14 [Cita 176: 57-1006 “Preguntas y respuestas sobre Hebreos #3”, 
párrs. 729-730, 733-734] [Compilación, pág. 123]
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 [WSS] Y eso será el Ángel Fuerte que desciende 
del Cielo, el Ángel del Pacto, Cristo, manifestándose 
y operando los ministerios de Moisés y Elías. Él viene 
con Sus Ángeles, como fue visto en el Monte de la 
Transfiguración: viene con Moisés y Elías15.
 El misterio del Séptimo Sello es la Venida del Señor, 
la Venida del Ángel Fuerte, la Venida del Ángel del Pacto; 
y el misterio de la Séptima Trompeta es el ministerio de 
Moisés y Elías operado por el Espíritu Santo.

[JBP] Lo cual leímos allí, que es lo que Dios estaría llevando 
a cabo en esa Gran Carpa Catedral. Dice: [WSS] «será en 
una Gran Carpa Catedral, donde el Espíritu Santo estará 
operando». ¿Operando qué? Operando los ministerios de 
Moisés y de Elías.

 [WSS] Donde esté el Espíritu Santo en el Día Postrero 
estará operando el ministerio de Elías por quinta vez y el 
ministerio de Moisés por segunda vez; porque el espíritu 
de Elías es nada menos que el Espíritu Santo, Cristo.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje… Y eso, dice que el Espíritu…, 
donde dice: [WMB] “El espíritu de Elías es el Señor Jesucristo”, 
o “el espíritu que tenemos”. Página 165, párrafo 1471, dice 
[Citas] [antigua revisión]:

 147116 - “[212] Ese no fue Elías, eso fue el Espíritu de 
Dios sobre Elías; Elías fue solo un hombre. Ahora, hemos 
tenido los Elías, y abrigos de los Elías, y mantos de los 

15 Mt. 17:1-8, Mr. 9:2-8, Lc. 9:28-36
16 [Cita 1471: 65-1127B “Tratando de hacer un servicio a Dios sin ser 
la voluntad de Dios”, párr. 212] [Compilación, pág. 106]
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Elías, y todo de los Elías. Pero el Elías de este día es el 
Señor Jesucristo. Él ha de venir según Mateo el 17… 
Lucas 17:30 dice que el Hijo del Hombre ha de revelarse 
entre Su gente. No un hombre, ¡Dios! Pero vendrá por 
un profeta. Y Él nunca tuvo dos profetas mayores en el 
mundo al mismo tiempo”.

[JBP] Y escribe allí: [WSS] «Elías = es Jesucristo».
«El Hijo del Hombre en un profeta».

[WSS] «Dos profetas mayores» también escribe allí.

MINISTROS ATENTOS TRABAJANDO
EN Y CON LA PROFECÍA VIVA
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 13 de septiembre de 2008
(Segunda actividad)
Monterrey, Nuevo León, México
 Y ahora, tenemos la promesa de que habrá una 
manifestación plena de Dios en medio del cristianismo, 
y que esa manifestación fue identificada por el Ángel que 
le aparecía al precursor de la Segunda Venida de Cristo 
como la Tercera Etapa; y se llevará a cabo en otro idioma 
que no es el inglés, porque cuando él vio o escuchó la 
Voz de los Siete Truenos, dice que estaba en un idioma 
desconocido para él; por lo tanto, no era inglés17.

17  Los Sellos, pág. 471, párr. 162
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[JBP] Ahora, este Ángel, es donde él escribió en esa libreta, que 
él escribió18: [WSS] «El Ángel que le aparecía al hermano 
Branham es Gabriel».

[JBP] O sea, el Arcángel Gabriel, el cual, vean, le mostró todo lo 
que estaba sucediendo en esa Gran Carpa Catedral.

 [WSS] Tiene que ser en el idioma que corresponda al 
mensajero que Dios tenga para ese tiempo, porque Cristo 
en Espíritu Santo en cada mensajero ha hablado en el 
idioma del mensajero.
 Cuando se hizo carne, pues habló en el idioma del 
Ángel Mensajero, el Ángel del Pacto hecho carne, que era 
el hebreo o arameo que Él hablaba (y ellos hablaban) en 
aquel tiempo, ese era el idioma de Jesús.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en la página 207 del libro de 
Los Sellos… 208, dice [PÁG. 208]:

 83. En toda mi vida no supe por qué estaba tan en 
contra de los sistemas organizados; ahora, no en contra 
de la gente, no; la gente es como yo o como usted o 
como cualquier otro, pero es el sistema, ese sistema 
denominacional. Ahora lo puedo ver aquí. Nunca supe eso 

18  Estudio Bíblico #264, 2022/dic/16 (viernes), pág. 33 (f) (T3)
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hasta ahora. Correcto.
 84. Dios le prometió a la Eva 
espiritual lo mismo que había prometido 
a la Eva natural: que la Palabra le sería 
restaurada otra vez. En los últimos días 
Él prometió restaurar la Palabra original a 
la Iglesia. Fíjense bien. Quiero que estén 
seguros. Dios le prometió a Eva que el 
tiempo vendría cuando la Palabra sería 
restaurada por su simiente. Esta Palabra 
misma llegaría a ser simiente. Ahora, ella 
(la Novia hebrea) tenía su sustituto, y 
cuando le llegó la Palabra, ¿qué hizo? Dijo: 
“No quiero eso, es demasiado humilde”. 

No le pareció bien, no tenía suficiente brillo.

[JBP] Al lado escribe: [WSS] «la Restauración».

 85. “¿Nacido en un establo? ¿Un 
hombre como ese, que no tuvo ni un 
solo día de escuela? ([JBP] Ahí él escribe): 
[WSS] «Jesús no fue a la escuela». Yo 
no puedo aceptar tal cosa. Ese no es 
ningún Mesías. ¿Alguien que se deja 
pisotear y blasfemar por los demás, y 
luego es llamado el Mesías? Deja que le 
pongan un trapo en la cara y le peguen 
con un palo, y él mismo se llama un profeta. Un verdadero 
profeta se levantaría…”.
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[JBP] Y como aquellos dos discípulos que le dijeron a Jesús: 
“¿Quieres que descienda fuego del cielo y los queme?”19. 
Pensaban que la forma de Dios hacer las cosas era así; pero 
cada cosa tiene su tiempo.
 Vean, va a caer fuego atómico, pero en la gran tribulación. 
O sea, todo tiene su momento.

 86. La verdad es que ellos no sabían cómo era un 
verdadero profeta. Jesús mismo dijo: “Si hubierais 
conocido los profetas, entonces me hubierais conocido a 
mí”.
 87. Pero cuando le llegó la Palabra exactamente en 
la manera que Dios dijo que vendría, ella ya lo tenía 
calculado de otra manera. Estoy hablando de la Novia, la 
Novia hebrea, la cual en el principio fue Eva. Pero cuando 
llegó a este punto, ella no lo quiso; quería quedarse con el 
sustituto.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en este mensaje, vamos 
a ver aquí, el de “CRISTO ES EL MISTERIO DE DIOS 
REVELADO”20, hay un lugar aquí donde nos dice, 
hablándonos de la Novia hebrea y de la primera Eva; 
página 56 dice:

 [428] Y justo en la copa del árbol, en estos últimos 
días, Él está produciendo el Árbol-Novia.
 429 Ahora recuerden, Él es el Árbol de la Vida, lo 
contrario de a “la simiente de la serpiente”. Él es 
aquella Simiente, “la Simiente de la mujer”, el Árbol 
de la Vida allá en el Edén ([JBP] escribe): [WSS] «el 

19 San Lucas 9:51-56
20 63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, párrs. 428-435
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19 San Lucas 9:51-56
20 63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, párrs. 428-435
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Árbol de la Vida». “Y no sea que extiendan las manos y 
muevan este árbol ([JBP] y escribe): 
[WSS] «de ciencia», [entonces] 
ellos hubieran comido del Árbol [WSS] «de 
la Vida» y hubieran vivido para siempre”. Y 
Él es el único Árbol del cual podemos comer y vivir para 
siempre; porque…

[JBP] Ahora vean, comiendo del Árbol en Su Primera Venida 
obtienen vida eterna. Pero usted podrá decir: “Pero han muerto 
personas que han creído en ese Árbol”. Se requiere comer del 
Árbol de la Vida en Su Segunda Venida, para que, tanto los 
que han partido como los que están vivos, obtengan el cuerpo 
eterno y glorificado.
 Sin comer del Árbol de la Vida en Su Segunda Venida: no 
hay cuerpo eterno y glorificado para los que están en el Paraíso, 
y para los que están vivos no hay transformación.
 Ahora, como todavía Él no se había manifestado como 
León de la tribu de Judá, y como Cordero de Dios —o sea, allí 
en el Edén—, entonces ellos cayeron de la vida eterna. Y vean 
cómo por medio de ese sacrificio que ellos hicieron allí, de ese 
animalito, estaban ellos sin darse cuenta…; porque de lo que se 
dieron cuenta es que estaban desnudos; pero ellos estaban allí 
tipificando ese Cordero perfecto.
 O sea, al Dios matar ese animalito y cubrirlos…; porque 
acuérdense que ellos estaban ocultándose de Dios, o sea, 
sabían que estaban desnudos.
 Ahora, hay algo ahí muy importante; porque todavía no 
estaba efectuado el Sacrificio, y tampoco estaba allí el Árbol 
hecho carne, para que ellos pudieran vivir eternamente con 
cuerpos eternos.
 Ahora, vean ustedes algo, vamos a ir un poquito más: Estudio Bíblico #381153
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 [429] Y Él es el único Árbol del cual podemos comer y 
vivir para siempre; porque Su Palabra es Vida. Y si esa 
fue la Palabra, la Palabra de Dios que Eva rechazó en el 
Huerto del Edén; entonces aquí está Cristo, la Palabra 
hecha manifiesta.
 430 Y cuando Él llegó a la Tierra, Él era el Árbol de 
la Vida ([JBP] o sea, está hablando de Jesús). ¿Lo creen 
así? [La congregación dice: “Amén”. –Ed.] ¿Y qué hizo 
Roma? Él tuvo que ser cortado. Y Él fue puesto sobre un 
árbol de desgracia, “maldito cualquiera que es colgado 
en un madero”, fue hecho pues maldición por toda la raza 

humana.
 431 Y ahora, por medio de eso, Él produce 
un Árbol-Novia, que será el Árbol de la Vida 
restaurado de nuevo a Él, siendo [nuevamente] 
Esposo y Esposa [como] en el Huerto del Edén 
(¡oh, gloria a Dios!); por la misma Palabra y 
el mismo Dios hecho manifiesto en el Esposo 
y la Esposa, el mismo Árbol-Novia aquí otra 
vez ([JBP] y escribe): [WSS] «Dios en carne / 
Esposo y Esposa».
 432 Noten, ¡dándolo a conocer! Cómo… 
Vaya, hay tanto aquí que sencillamente 

podríamos continuar [sin tener dónde poner fin]. Noten, 
el Árbol de Cristo, Su Cuerpo, en el Huerto ([JBP] y escribe 
ahí): [WSS] «al Huerto del Edén de nuevo», y ahora está 
dando a conocer Su misterio a este Árbol-Novia.
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 433 Observen [que ha sido] redimida por Cristo, ¡el 
segundo Adán! ¿Cree usted que Él fue el segundo Adán? 
[La congregación dice: “Amén”. –Ed.] [Ahora] está 
volviendo a Casa, al Edén, juntamente con Su esposa, 
que cayó, pero la cual ha sido redimida, y puesta en su 
Casa de nuevo. Ese es Cristo en la Iglesia hoy día, Él 
regresando con Su Esposa ([JBP] y arriba escribe): [WSS] 
«de regreso al Huerto del Edén». ¿Puede usted ver ahora 
el misterio triple? [“Amén”.]. Es Dios manifestado en 
Cristo; [luego] Cristo manifestado en la Iglesia; y todo 
junto, para traer de nuevo al Adán y a la Eva original, 
varón y hembra, los cuales son uno, hechos de la misma 
Sangre y del mismo Espíritu, etc.
 434 La Iglesia es la Sangre de Cristo, por medio del 
Espíritu ([JBP] y él escribe): [WSS] «la Iglesia es la Sangre», 

porque la Vida está en la Sangre. Eso es el bautismo del 
Espíritu Santo, lo cual nos bautiza en Su Cuerpo, porque 
reconoce solamente Su Cuerpo, Su carne, Su Palabra. [El 
hermano Branham palmotea su Biblia. –Ed.]
 435 Las denominaciones nunca llegarán a tocar eso; 
porque es una revelación, la Novia lo sabe muy bien. Eva 
también lo supo, pero ella cayó; mas esta lo sabe y no 
caerá. ¡Ella ha sido ordenada! ¡Aleluya! ¡Fiuu! Ella ha 
sido ordenada para no caer; y Ella no fallará. Ella está 
predestinada…

[JBP] Ahora vean, Ella sabe… en el libro de Las Edades es que 
dice que Ella sabe que hay algo…
 Algo pasó hace unos minutos… Donde estábamos hablando 
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para cubrir a Adán y a Eva, y… Hay que ver ahí algo.
 Miren… Después le damos a la cinta para ver qué… allí hay 
algo ahí que se detuvo. Pero vamos a seguir. Es para que no se 
nos pase, en ese momento fue.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en la página… ¿dónde es que está la 
página? En Edades 187, vamos a ver en este, que él dice que 
la Novia sabe… O sea, si sabe es porque Dios le va a abrir el 
entendimiento, le va a dar esa revelación, para no caer como 
cayó Eva; vean, porque, claro, Ella está predestinada para no 
caer, Ella está ordenada para no caer. En esta es la 189 (allá es 
la 187), dice [PÁG. 187]:

 61. Aquellos en la Novia hacen solamente Su voluntad; 
nadie los puede hacer que hagan de otra manera. Si no 
tienen ASÍ DICE EL SEÑOR, se quedan callados. Ellos 
saben que tiene que ser Dios en ellos 
haciendo las obras, cumpliendo Su 
propia Palabra ([JBP] y escribe): [WSS] 
«de hoy». Él no completó toda Su 
Obra cuando estaba aquí en Su ministerio terrestre, así 
que ahora obra en y por medio de la Novia. Ella sabe eso, 
porque no era el tiempo para hacer ciertas cosas que ahora 
tiene que hacer; pero Él ahora cumplirá por medio de la 
Novia aquella Obra ([JBP] y 
escribe): [WSS] «León» que 
dejó para este tiempo en 
particular.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean lo que sigue diciendo aquí en el 
libro de Los Sellos, que nos detuvimos allí; dice… estoy en la 
208 abajo, para pasar a la 209 [PÁG. 208]: Estudio Bíblico #381156
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 88. Ahora, Dios le prometió a la Eva espiritual allá 
en Pentecostés, y se lo dijo aun antes de que sucediera, 
cuatrocientos años antes de que la iglesia cayera, le dijo 
que iba a caer y que harían lo que han hecho; pero le 
prometió que en los últimos días le enviaría la Palabra de 
nuevo. Jesús dijo la misma cosa cuando estuvo sobre la 
Tierra, que la enviaría de nuevo. ¿Y qué hallará cuando 
venga? La misma cosa que encontró la primera vez. 
Correcto. Quieren quedarse con sus sustitutos, con sus 
denominaciones, quieren sus credos; quieren vivir de la 
manera que les place, y decir: “Pues yo soy Fulano de 
Tal y pertenezco a Tal y Cual”. No les importa cuánto 
se manifieste Dios; pues podría levantar a los muertos, 
discernir los secretos de los corazones y todo lo demás que 
la Biblia dice que hará; pero eso no les importa nada: “Si 
eso no sale de mi organización, entonces no está basado 
en la verdad”.

[JBP] ¿No le pagaron allí a los soldados para que dijeran que 
era que los discípulos se habían llevado el cuerpo de Jesús?21. 
La ocasión en que resucitó a Lázaro. La ocasión en que le 
colocó lodo al ciego. ¡Y vio que era ciego de nacimiento!, que 
tenían un conocimiento los familiares y los conocidos que había 
sido nacido ciego; le sana, y aun así no creen22.
 ¿Ven? Que el que es incrédulo no va a creer nunca. Más 
bien, como no es a su manera… Y no se extrañen que cuando 
se esté cumpliendo ya físicamente…, porque ya lo están 
haciendo en la parte espiritual, donde el milagro está siendo 
hecho en todos los escogidos de Dios, los predestinados de 
Dios —porque Dios nos está abriendo el entendimiento, las 

21 San Mateo 28:11-15
22 San Juan 9:1-34
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Escrituras, ¡y ese es el milagro más grande!, y nos está dando 
la Fe de Rapto—, y ya en ese campo están muchos diciendo 
que no es así, y no creen.
 Cuando vengan los milagros físicos van a decir lo mismo 
que dijeron en el tiempo de Jesús: “Eso es algo…, un chanchú 
hecho ahí entre ellos. De seguro está planeado todo, y esa 
persona no estaba así como estaba, que entró ahí cojo o con 
cierto problema, y ahora está sano. Eso no puede ser”. Porque 
se repite lo mismo.
 Aun en sus narices llevando a cabo los milagros y maravillas 
que Jesús estaba haciendo allí, no creyeron en Él. ¿Usted cree 
que van a creer también cuando venga ese tiempo? ¡Tampoco!
 Pero ya cuando vean que es demasiado tarde, dice que 
vendrán a tocar. O sea que llegará un momento en que sí se 
darán cuenta que verdaderamente, como decía allí el… dice el 
hermano Branham23 en una ocasión, cuando ese soldado vio 
todo eso, dijo: “Verdaderamente ese era el Hijo de Dios”24.
 Pero siempre es tarde para los incrédulos, y siempre será 
tarde para los incrédulos.

 89. Eso es lo mismo que hizo la Novia hebrea. Correcto. 
Ellos escucharon a los sustitutos, pero Dios les prometió 
lo verdadero. Cuando lo verdadero llegó, no lo quisieron 
porque era demasiado humilde. Es lo mismo hoy. Cuando 
esto aparece en la escena… Ahora, Dios dijo en Malaquías 
capítulo 4, que enviaría un Mensaje en los últimos días, 
el cual restauraría. En Joel dice: “Yo restauraré todos 
los años”: Todo lo que Roma se comió, todo lo que los 
metodistas se comieron, y todo lo que los bautistas se 

23 [Estudio Bíblico #296, 2023/abr/07 (viernes), pág. 43 (f), pág. 247 
(T1): 63-1229E “Apartando la mirada hacia Jesús”, párrs. 287-289]
24 San Mateo 27:54, San Marcos 15:39
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comieron de aquella rama original pentecostal. Dios dijo: 
“Yo restauraré en los últimos días”.
 90. Y Él nos puede mandar tal persona que será… El 
único instrumento al cual Dios siempre ha mandado Su 
Palabra, es a un profeta; no ha sido a reformadores, sino 
a profetas. Allá no fue la hora para ello, pero ahora está 
llegando la hora y por eso estamos velando con mucho 
cuidado para poder reconocerlo. Será tan humilde y dócil. 
¿Cree usted que esos metodistas, bautistas, presbiterianos 
y pentecostales tan aristocráticos podrán recibirlo?
 91. Usted me pregunta: “¿Dijo usted 
PENTECOSTALES?”.
 92. Los pentecostales son los de Laodicea, son los 
ricos que no tienen necesidad de ninguna cosa; pero Él 
le dice: “No sabes que eres pobre”. Puede ser que estén 
construyendo edificios que cuesten millones de dólares, 
pero de todos modos son pobres —pobres espiritualmente.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William en este mensaje [(RM) “MINISTROS ATENTOS 
TRABAJANDO EN Y CON LA PROFECÍA VIVA”]:

 [WSS] Y ahora, tenemos la promesa de esa Tercera 
Etapa, llamada Tercera Etapa, donde la plenitud de Dios 
será manifestada; por lo tanto, estará el Verbo en medio 
de la Iglesia[-Novia] del Señor Jesucristo, la Palabra, el 
Verbo manifestado.
 [JBP] Como estuvo manifestado dos mil años atrás. El 
Verbo, la Palabra; porque dondequiera que esté la Palabra, está 
velada.
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 [WSS] Y ahora, tenemos la promesa de esa Tercera 
Etapa, llamada Tercera Etapa, donde la plenitud de Dios 
será manifestada; por lo tanto, estará el Verbo en medio 
de la Iglesia[-Novia] del Señor Jesucristo, la Palabra, el 
Verbo manifestado.
 [JBP] Como estuvo manifestado dos mil años atrás. El 
Verbo, la Palabra; porque dondequiera que esté la Palabra, está 
velada.
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[Dr. José B. Pérez] “Hay más Palabra para ser… para estar 
velada”. Hay una parte en el libro de Citas (en el lado izquierdo 
está); vamos a ver: página 120, párrafo 1065, está a la mano 
izquierda abajo [antigua revisión]:

 106525 - “[253] Él era la Luz vindicada de ese día. ¿Ve?
 254 Pero hay más Palabra para ser vindicada. Él tiene 
que vindicar más Palabra ([JBP] ahí él escribe): [WSS] 
«Jesús, Elías, Moisés». Y cuando la última Palabra sea 
vindicada…”.

[JBP] O sea, sea hecha carne, tanto en el mensajero como en 
los escogidos; porque no se queda en el mensajero: ¡pasa a 
ustedes y se cumple en ustedes!
 O sea, puede decir: “Yo soy la última Palabra vindicada en 
esta generación”. Eso lo concluye todo.

 1065 - “[254] Y cuando la última Palabra sea 
vindicada…”.

[JBP] O sea… Vean, podemos mencionar los nombres de cada 
uno: cuando seamos vindicados cada uno de nosotros. Dice:

 1065 - “[254] … entonces la muerte es sorbida con 
victoria y los muertos en Cristo se levantarán, y entrará 
el Milenio”.

25 [Cita 1065: 64-0112 “Shalom”, párrs. 253-254] [Compilación, pág. 
88]
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[JBP] Y él escribe: [WSS] «Cuando la última Palabra sea 
vindicada». Y miren aquí lo que escribe también: [WSS] 
«El Señor con Elías y Moisés será vindicado en la 2da 
Venida».

[JBP] Ahora vean, el Señor con Elías y Moisés será vindicado 
en la Segunda Venida.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, aquí en esta parte, donde 
nos detuvimos, voy a volver a leer este parrafito, esta oración 
[(RM) “MINISTROS ATENTOS TRABAJANDO EN Y CON LA 
PROFECÍA VIVA”]:

 [WSS] Y ahora, tenemos la promesa de esa Tercera 
Etapa, llamada Tercera Etapa, donde la plenitud de Dios 
será manifestada; por lo tanto, estará el Verbo en medio 
de la Iglesia del Señor Jesucristo, la Palabra, el Verbo 
manifestado. Y tendrá también un Nombre que ninguno 
conocía sino Él mismo, “y Su Nombre es: el Verbo de 
dios”26.
 “Y en Su vestidura y en Su muslo tiene escrito este 
nombre: rey de reyes y señor de señores”27, porque 
estará en ese tiempo para manifestarse como Rey. Y por 
consiguiente, terminará Su Obra de Intercesión en el Cielo 
y se convertirá en Rey, en el Rey de reyes y Señor de señores 
y Juez de toda la Tierra. Ya no será Sumo Sacerdote, ya no 
estará como Cordero y como Sumo Sacerdote, sino como 
Juez y Rey.

26  Apocalipsis 19:13
27  Apocalipsis 19:16
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 Tenemos la promesa de un edificio grande: una Carpa 
Catedral, donde habrá miles de personas y donde grandes 
maravillas y señales serán llevadas a cabo; y habrá un 
cuartito pequeño de madera —la cual vendrá a ser “la 
cámara secreta”— en donde estará Cristo, el Espíritu 
Santo, la Columna de Fuego, obrando esas maravillas. Y 
tendrá un velo de carne, porque será el Verbo viniendo en 
Su manifestación final en medio de Su Iglesia.

[JBP] ¿Lo quieren más claro todavía? ¿Quieren que les diga el 
nombre también?
 O sea, si tiene que tener un velo de carne en el cumplimiento 
y en la operación del Espíritu Santo en medio de Su Iglesia en 
una Gran Carpa Catedral, ¡pues tiene que ser un velo de carne 
vivo!, que esté llevando a cabo esa labor en una Gran Carpa 
Catedral.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en este mensaje, el cual colocaron 
en la parte de atrás un extracto del mensaje “LA VISITA DEL 
ÁNGEL”, en donde nos relata esa visión; y una partecita aquí 
dice:

VISIÓN DE LA CARPA EXPLICADA
Magazín de “La Voz”
Vol. IV, No. 2. Marzo, 1956
 Adentro de la Carpa, vi una lona estirada a una altura 
de unos cuatro pies, con una puerta en esta cerca de lona. 
Adentro de esta cerca vi un pequeño cuarto cuadrado de 
madera. Una dama estaba a la puerta de la cerca de lona 
tomando el nombre y la tarjeta de oración de una dama 
que estaba acostada en una camilla de ruedas. Detrás de 
la camilla estaba un hombre con muletas, y la dama tomó Estudio Bíblico #381162
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su nombre y tarjeta también. Salió un hombre fuerte y 
empujó a la dama en la camilla por la puerta en la cerca 
de lona, y por medio de una puerta entró a este cuarto 
pequeño de madera.
 Yo oí el sonido silbante, el sonido conocido producido 
por la Luz que acompaña mi ministerio, y vi que se fue de 
mí al cuartito.
 El Ángel del Señor todavía estaba junto a mí allí en 
el aire ([JBP] o sea, todavía estaba allí Gabriel con él). Él me 
dijo: “¡Te encontraré allí!”.

[JBP] En el libro de Citas, hay una parte donde dice28: [WSS] 
«Los milagros estaban siendo llevados a cabo aun sin el 
hermano Branham bajar». O sea que ya estaba ocurriendo 
todo, él estaba viendo todo lo que estaba pasando allí.

 Él me dijo: “¡Te encontraré allí!”. Vi que Su mano 
señalaba al cuartito. Él siguió: “¡Esta es la Tercera 
Etapa!”. Dije: “Yo no entiendo esto”. Él respondió: “¡Allí 
adentro, te encontraré!”.

[JBP] Y él escribe allí: 
[WSS] «es el ministerio del Señor en Su 2da Venida».

O sea, ese es el ministerio del Señor, el cual el Espíritu Santo 
estaría operando en ese lugar.

28  [Estudio Bíblico #220, 2022/jul/15-2 (viernes), pág. 30 (f), pág. 
146 (T2) / Estudio Bíblico #347, 2023/oct/01-2 (domingo), págs. 7-8 (f), 
págs. 21-22 (T1): [WSS] «La Visión de la Carpa. Milagros aconteciendo 
antes de llegar el hermano Branham».] [Compilación, págs. 327-328]
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo [(RM) “MINISTROS 
ATENTOS TRABAJANDO EN Y CON LA PROFECÍA VIVA”]:

 [WSS] Y el reverendo William Branham dijo (en - ahí 
pueden tener en la página 136 del libro de Citas y también 
el libro de Los Sellos) que las señales y maravillas, los 
grandes milagros, son para Moisés y Elías; por lo tanto, 
ahí estarán los ministerios también de Moisés y Elías, y de 
Jesús, repitiéndose nuevamente; el Espíritu Santo, Cristo, 
el Ángel del Pacto, operándolos nuevamente. Porque el 
único que tiene ministerios es el Espíritu Santo, Él es el 
único que ha operado ministerios.

[Dr. José B. Pérez] Vamos a ver allí un momentito, en la página 
136, que es el párrafo 1208, donde le hacen estas preguntas; 
dice [Citas] [antigua revisión]:

 120829 - “[Pregunta 253] ‘¿La Novia, antes que venga 
Jesús, Ella tendrá todo poder del Espíritu Santo para hacer 
milagros, levantar muertos, y así sucesivamente, como en 
la Lluvia Tardía, y es esta Lluvia Tardía para los 144.000 
judíos? ¿Tendrán todos los ministros esto, y estamos solo 
esperando la Venida?’. (…)
 197 Ahora, Lluvia Tardía, 144.000 judíos, no; eso es 
cuando Elías y Moisés… Allí es donde los milagros tienen 
lugar. Las cosas que la gente ha estado buscando, los 
pentecostales por milagros, pero donde eso tendrá lugar 
será bajo Elías y Moisés. (…)
 198 Solo debemos de esperar la Venida del Señor. Solo 
esperen; guarden sus lámparas aderezadas, todas llenas 

29 [Cita 1208: 64-0823M “Preguntas y Respuestas #1”, párrs. 186, 197-
198] [Compilación, págs. 145-146]
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completamente de Aceite. Oren cada hora, no cada día, 
cada hora. Solo guárdense listos; estén listos, sean dulces 
y vigilando”.

[WSS] «Los milagros con Moisés y Elías» [JBP] escribe allí. 

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [(RM) “MINISTROS ATENTOS TRABAJANDO EN Y 
CON LA PROFECÍA VIVA”]:

 [WSS] Y ahora, ese proyecto divino de una Carpa 
Catedral gigante es el programa —para el tiempo final— 
en donde la manifestación plena de Dios será manifestada, 
y estarán cumpliéndose las profecías correspondientes a 
este tiempo final para bendición de la Iglesia-Novia, para el 
cristianismo, para también el mundo ver esa manifestación 
(en donde Dios va a estremecer este mundo), y también 
los judíos van a ver esa manifestación.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en este mensaje “DOLORES DE 
PARTO”30, en la página 13…
 Ahora vean, la Tercera Etapa, recuerden que es para la 
Novia; o sea, la parte importante es los escogidos, las vírgenes 
prudentes. Y el hermano Branham aquí nos habla algo muy 
hermoso; dice:

30  65-0124 “Dolores de parto”, párrs. 71-74
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 71 Y de esa manera nosotros obtener lo que queremos, es 
clamando por ello. ¡Clamando! No se avergüence. Diga: 
“Tengo hambre de Dios”. No le importe si los diáconos, 
pastores o quien esté [a su] alrededor, grite de todas 
formas. Los vecinos están sentados allí, ¿qué importa? 
Clame, esa es la única forma que existe para obtenerlo 
([JBP] ¿Recuerdan el mensaje “DESPESPERACIÓN”?), hasta 
obtener ayuda. Él enseñó eso cuando estuvo aquí en la 
Tierra, ustedes saben, con lo del juez injusto.
 72 Una pequeña gota de rocío, yo no conozco su 
fórmula. Puede que haya aquí algún científico de… Pero 
yo voy a decir de la manera que yo pienso. Pueda que sea 
alguna clase de materia congestionado de la atmósfera, 
que se junta en una noche oscura, y eso cae a la tierra. 
Y cuando lo hace, nace en la noche. Pero en la mañana, 
permanece allí fría y temblando sobre una hojita de hierba 
o colgando de la línea del tendido de ropa.

[JBP] Ese es el rocío. No sé si ustedes la han tocado la… el 
rocío así en diferentes lugares, ya sea en hoja; hasta en las 
telarañas, en las telarañas usted ve ahí el rocío.

 [72] Pero en la mañana, permanece allí fría y temblando 
sobre una hojita de hierba o colgando de la línea del 
tendido de ropa. Pero solo deje que brille el sol una 
vez, ¿nota cuán feliz se pone? Simplemente resplandece 
([JBP] y se ve resplandeciente, usted la puede ver) y tiembla. 
¿Por qué? Ella conoce que esa luz solar va a llevarla a 
donde ella estaba al principio.
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[JBP] Ahí escribe: [WSS] «La Gotita de Rocío y el Sol».

Y él escribe: [WSS] «El Sol de la Mañana la regresa al 
principio». Y escribe “el Sol de la Mañana” y al lado entre 
paréntesis: [WSS] «(Moisés)».

[JBP] Vean, un mensajero dispensacional.

Y escribe: [WSS] «Apoc. 1:15, 10:1, 19:11-21, 14:14-16».

[JBP] Ahora, eso fue lo que en una ocasión…, y posiblemente 
fue…, si no fue el primero, a lo mejor fue de los primeros que 
fue hablado, y era esa Escritura. Yo creo que yo tenía como 22 
años o 23 años por ahí.
 Yo le pasé un videíto que… (creo que ustedes lo han visto), 
de cuando estábamos en recorrido… 15 de agosto (ahí me 
están confirmando) del… vamos a ver si es del 97 o 98; pero 
fue a principio de esos recorridos, o por ahí comenzando. Tenía 
unos 22, 23 años.
 Y yo le había dicho a él: [JBP] “No me pases para… Por favor, 
yo me quedo mejor grabando, no me pases para dar saludos”.
 Pero como veníamos cantando, ahí aprovechó y…: [WSS] 
“Mira, ya que estás por aquí, vamos a cantar y… No has saludado”. Estudio Bíblico #381167
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[JBP] Vean, un mensajero dispensacional.

Y escribe: [WSS] «Apoc. 1:15, 10:1, 19:11-21, 14:14-16».

[JBP] Ahora, eso fue lo que en una ocasión…, y posiblemente 
fue…, si no fue el primero, a lo mejor fue de los primeros que 
fue hablado, y era esa Escritura. Yo creo que yo tenía como 22 
años o 23 años por ahí.
 Yo le pasé un videíto que… (creo que ustedes lo han visto), 
de cuando estábamos en recorrido… 15 de agosto (ahí me 
están confirmando) del… vamos a ver si es del 97 o 98; pero 
fue a principio de esos recorridos, o por ahí comenzando. Tenía 
unos 22, 23 años.
 Y yo le había dicho a él: [JBP] “No me pases para… Por favor, 
yo me quedo mejor grabando, no me pases para dar saludos”.
 Pero como veníamos cantando, ahí aprovechó y…: [WSS] 
“Mira, ya que estás por aquí, vamos a cantar y… No has saludado”.
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 Y yo: [JBP] “(Ay, ¿qué voy a decirles yo?)”.
 Pero miren, el mensaje fue “LA LIBERTAD GLORIOSA 
DEL TERCER ÉXODO”. Imagínese. Es un pedacito, pueden 
colocarlo. Quizás el audio no estaba muy bien allí, había 
problemas en esa ocasión; pero si lo pueden colocar. Miren lo 
que se habló allí; de lo cual ya estaba sembrada esa Palabra 
ahí.
 O sea que mi primer (vamos a decir) mensaje, en cuanto 
así… (pueden ponerlo). 

[Proyección del video]
[Mensaje de estudio del viernes, 1 de octubre, 2021]
LA LIBERTAD GLORIOSA DE TERCER ÉXODO
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 15 de agosto de 1998
(Segunda actividad)
Hidalgo, Tamaulipas, México
 [PÁG. 20] Dejo con nosotros nuevamente al reverendo 
Roberto Monsibáez para continuar. Él, si hay tiempo 
todavía, le pasará quizás alguna oportunidad a Benjie, 
para si tiene algún cántico Benjie.
 Vamos a tener por aquí, ¿a quién primero?
 Vamos a pasar a Benjie, si tiene algún cántico por 
aquí, para que así tengamos algún cántico, el cual también 
ustedes podrán acompañar; porque ya ustedes también 
conocen algunos de estos cánticos de Benjie.
 Vamos a tener a Benjie por aquí. También les dará un 
saludo. ¿No había dado un saludo todavía? Les dará un 
saludo por aquí.
 Él es José Benjamín Pérez de Puerto Rico, el cual 
me acompaña; y toma las conferencias con la cámara 
que trae, para que queden grabadas y pasen a todos los Estudio Bíblico #381168

 Y yo: [JBP] “(Ay, ¿qué voy a decirles yo?)”.
 Pero miren, el mensaje fue “LA LIBERTAD GLORIOSA 
DEL TERCER ÉXODO”. Imagínese. Es un pedacito, pueden 
colocarlo. Quizás el audio no estaba muy bien allí, había 
problemas en esa ocasión; pero si lo pueden colocar. Miren lo 
que se habló allí; de lo cual ya estaba sembrada esa Palabra 
ahí.
 O sea que mi primer (vamos a decir) mensaje, en cuanto 
así… (pueden ponerlo). 

[Proyección del video]
[Mensaje de estudio del viernes, 1 de octubre, 2021]
LA LIBERTAD GLORIOSA DE TERCER ÉXODO
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 15 de agosto de 1998
(Segunda actividad)
Hidalgo, Tamaulipas, México
 [PÁG. 20] Dejo con nosotros nuevamente al reverendo 
Roberto Monsibáez para continuar. Él, si hay tiempo 
todavía, le pasará quizás alguna oportunidad a Benjie, 
para si tiene algún cántico Benjie.
 Vamos a tener por aquí, ¿a quién primero?
 Vamos a pasar a Benjie, si tiene algún cántico por 
aquí, para que así tengamos algún cántico, el cual también 
ustedes podrán acompañar; porque ya ustedes también 
conocen algunos de estos cánticos de Benjie.
 Vamos a tener a Benjie por aquí. También les dará un 
saludo. ¿No había dado un saludo todavía? Les dará un 
saludo por aquí.
 Él es José Benjamín Pérez de Puerto Rico, el cual 
me acompaña; y toma las conferencias con la cámara 
que trae, para que queden grabadas y pasen a todos los 
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escogidos de Dios en todos los países latinoamericanos y 
caribeños; y también se tome de esas conferencias todo, y 
quede grabado también, quede impreso en folletos, para 
beneficio de todos los hijos e hijas de Dios de este tercer 
éxodo que han salido, y también para los que faltan de 
salir; para que así todos seamos preparados para llegar a 
la tierra prometida del glorioso cuerpo eterno, y a la tierra 
prometida del glorioso Reino Milenial.
 Vamos a tener por aquí en un saludito a José Benjamín 
Pérez, y también en unos cánticos. Que Dios les continúe 
bendiciendo a todos.

 [Saludo del reverendo José Benjamín Pérez]31:
 Damos gracias a Dios por esta bendición tan grande. 
El Señor les continúe bendiciendo grandemente en esta 
hermosa mañana.
 Él una vez nos comparó esta salida con las gotitas 
de rocío que en la mañana - durante la noche tiemblan 
deseando que llegue la mañana para que el sol las absorba; 
y nosotros, como gotitas de rocío, también temblamos y 
clamamos a Dios para que el Sol de Justicia nos alumbre y 
nos revele con Su Palabra, para que así nos lleve a la Casa 
de nuestro Padre celestial.
 Y eso lo deseamos y lo estamos pidiendo de todo 
corazón: que pronto seamos raptados y llevados a la Cena 
de las Bodas del Cordero.
 Vamos a cantar. Nos acompañan también ustedes con 
sus palmas, y también…

31 [Estudio Bíblico #214, 2022/jun/24 (viernes), pág. 32 (f), pág. 168 
(T2): Saludo del hermano José Benjamín Pérez en 1998-08-15-2 “La 
libertad gloriosa del tercer éxodo”]
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escogidos de Dios en todos los países latinoamericanos y 
caribeños; y también se tome de esas conferencias todo, y 
quede grabado también, quede impreso en folletos, para 
beneficio de todos los hijos e hijas de Dios de este tercer 
éxodo que han salido, y también para los que faltan de 
salir; para que así todos seamos preparados para llegar a 
la tierra prometida del glorioso cuerpo eterno, y a la tierra 
prometida del glorioso Reino Milenial.
 Vamos a tener por aquí en un saludito a José Benjamín 
Pérez, y también en unos cánticos. Que Dios les continúe 
bendiciendo a todos.

 [Saludo del reverendo José Benjamín Pérez]31:
 Damos gracias a Dios por esta bendición tan grande. 
El Señor les continúe bendiciendo grandemente en esta 
hermosa mañana.
 Él una vez nos comparó esta salida con las gotitas 
de rocío que en la mañana - durante la noche tiemblan 
deseando que llegue la mañana para que el sol las absorba; 
y nosotros, como gotitas de rocío, también temblamos y 
clamamos a Dios para que el Sol de Justicia nos alumbre y 
nos revele con Su Palabra, para que así nos lleve a la Casa 
de nuestro Padre celestial.
 Y eso lo deseamos y lo estamos pidiendo de todo 
corazón: que pronto seamos raptados y llevados a la Cena 
de las Bodas del Cordero.
 Vamos a cantar. Nos acompañan también ustedes con 
sus palmas, y también…

31 [Estudio Bíblico #214, 2022/jun/24 (viernes), pág. 32 (f), pág. 168 
(T2): Saludo del hermano José Benjamín Pérez en 1998-08-15-2 “La 
libertad gloriosa del tercer éxodo”]
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[JBP] ¡Ahora vean cómo ya allí estaba el que nos sacó y el 
que nos está llevando a la tierra prometida del nuevo cuerpo! 
Estaban allí los dos.
 Ahora vean cómo ya eso estaba aquí, en mi corazón, porque 
para eso he sido enviado: para llevarlos a la Casa de mi Padre 
celestial, a la Cena de las Bodas del Cordero.

[Dr. José B. Pérez] Y él sigue diciendo [“DOLORES DE 
PARTO”]:

 73 Y así es con todo hombre o mujer que es nacido del 
Espíritu de Dios. Hay algo acerca de ello, cuando la Luz 
se esparce sobre nosotros 
([JBP] y escribe): [WSS] 
«de la mañana», que nos hace felices, porque conocemos 
que regresaremos al lugar de donde venimos, del seno de 
Dios.
 74 Puede destellar con gozo, cuando el sol la toca, por 
supuesto, conociendo que va para donde vino.

[JBP] O sea, conociendo que vamos al lugar de donde venimos: 
de Dios, de la séptima dimensión.

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo nuestro hermano William 
allí [(RM) “MINISTROS ATENTOS TRABAJANDO EN Y CON 
LA PROFECÍA VIVA”]:

 [WSS] Dios va a estremecer este mundo en Su 
manifestación final. Van a saber que hay Dios, y van a ver 
Su manifestación en el cumplimiento de la profecía viva Estudio Bíblico #381170

[JBP] ¡Ahora vean cómo ya allí estaba el que nos sacó y el 
que nos está llevando a la tierra prometida del nuevo cuerpo! 
Estaban allí los dos.
 Ahora vean cómo ya eso estaba aquí, en mi corazón, porque 
para eso he sido enviado: para llevarlos a la Casa de mi Padre 
celestial, a la Cena de las Bodas del Cordero.

[Dr. José B. Pérez] Y él sigue diciendo [“DOLORES DE 
PARTO”]:

 73 Y así es con todo hombre o mujer que es nacido del 
Espíritu de Dios. Hay algo acerca de ello, cuando la Luz 
se esparce sobre nosotros 
([JBP] y escribe): [WSS] 
«de la mañana», que nos hace felices, porque conocemos 
que regresaremos al lugar de donde venimos, del seno de 
Dios.
 74 Puede destellar con gozo, cuando el sol la toca, por 
supuesto, conociendo que va para donde vino.

[JBP] O sea, conociendo que vamos al lugar de donde venimos: 
de Dios, de la séptima dimensión.

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo nuestro hermano William 
allí [(RM) “MINISTROS ATENTOS TRABAJANDO EN Y CON 
LA PROFECÍA VIVA”]:

 [WSS] Dios va a estremecer este mundo en Su 
manifestación final. Van a saber que hay Dios, y van a ver 
Su manifestación en el cumplimiento de la profecía viva 
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de la Carpa Catedral; en donde yo voy a estar. ¿Y quién 
más va a estar participando de esas bendiciones? Todos 
ustedes también.

[JBP] Ahora, él va a estar con nosotros cuando regrese en 
su cuerpo eterno y glorificado; pero él… (¡je!)… ¡Él está aquí! 
[Levanta los libros –Ed.]. Y aquí [Pone su mano en el corazón 
–Ed.].

[Dr. José B. Pérez] Y en este mensaje, miren, “PREGUNTAS 
Y RESPUESTAS SOBRE HEBREOS”32, en la página 41 y 42, 
miren lo que dice aquí el hermano Branham (no lo tengo en 
libro, está en un extracto de un estudio); dice:

 855 ¿Qué es esto? Es la Luz que está viniendo 
mezclándose entre esta oscuridad ([JBP] porque el mundo 
está en oscuridad, pero nosotros no), ¿ve usted?…

[JBP] Dice:

 [855] Es la Luz que está viniendo mezclándose entre esta 
oscuridad, ¿ve usted?, para redimirnos.

[Dr. José B. Pérez] Eso es lo que dice en el libro de Los Sellos, 
página 352. Recuerden que Él es el que tiene acceso al Libro 
de la Verdad.

 [107]. Y sucederá que al tiempo cuando el anticristo 
venga en su plenitud, Dios 
también vendrá [WSS] «con 

32  57-1006 “Preguntas y respuestas sobre Hebreos #3”, párrs. 855-
856
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de la Carpa Catedral; en donde yo voy a estar. ¿Y quién 
más va a estar participando de esas bendiciones? Todos 
ustedes también.

[JBP] Ahora, él va a estar con nosotros cuando regrese en 
su cuerpo eterno y glorificado; pero él… (¡je!)… ¡Él está aquí! 
[Levanta los libros –Ed.]. Y aquí [Pone su mano en el corazón 
–Ed.].

[Dr. José B. Pérez] Y en este mensaje, miren, “PREGUNTAS 
Y RESPUESTAS SOBRE HEBREOS”32, en la página 41 y 42, 
miren lo que dice aquí el hermano Branham (no lo tengo en 
libro, está en un extracto de un estudio); dice:

 855 ¿Qué es esto? Es la Luz que está viniendo 
mezclándose entre esta oscuridad ([JBP] porque el mundo 
está en oscuridad, pero nosotros no), ¿ve usted?…

[JBP] Dice:

 [855] Es la Luz que está viniendo mezclándose entre esta 
oscuridad, ¿ve usted?, para redimirnos.

[Dr. José B. Pérez] Eso es lo que dice en el libro de Los Sellos, 
página 352. Recuerden que Él es el que tiene acceso al Libro 
de la Verdad.

 [107]. Y sucederá que al tiempo cuando el anticristo 
venga en su plenitud, Dios 
también vendrá [WSS] «con 

32  57-1006 “Preguntas y respuestas sobre Hebreos #3”, párrs. 855-
856
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Moisés y Elías» en Su 
plenitud para redimirnos 
[WSS] «transformarnos».

[JBP] Así que, ¿para qué está viniendo esa Luz? Dice 
[“PREGUNTAS Y RESPUESTAS SOBRE HEBREOS”]:

 [855] … para redimirnos. ¿Entendió lo que quiero decir?
 856 Ahora, algún día regresaré allá, y entonces cuando 
la teofanía venga a ser carne inmortal otra vez, como lo 
era en el principio, entonces Jesús viene, y Dios… cuando 
Cristo sea uno. Cristo se sentará en el Trono, y todo el 
pueblo será humano. Cristo estará en el Trono de David, 
un hombre, el Señor Jesús, para nunca morir.

[Dr. José B. Pérez] “Cuando esa persecución venga (dice), no 
te asustes”. ¿Dónde está eso en el libro de Citas? “Hay una 
Luz…”. Página 119, párrafo 1054:

 105433 - “[279] Cuando esta persecución venga, no 
te asustes; hay una Luz ([JBP] ahí está la Luz, ahí está la 
Columna de Fuego, la Shekinah) que dice que se llevará a 
Sus hijos. Ella no pasará por la tribulación. Ella nunca lo 
hará. Él dijo que Ella no, Ella será levantada”.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «La apretura».

[WSS] «Una Luz raptará los escogidos = Cristo en Su », 
y ahí… hasta ahí escribió.

33  [Cita 1054: 63-1229M “Hay un Hombre aquí que puede encender 
la Luz”, párr. 279] [Compilación, pág. 86]
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Moisés y Elías» en Su 
plenitud para redimirnos 
[WSS] «transformarnos».

[JBP] Así que, ¿para qué está viniendo esa Luz? Dice 
[“PREGUNTAS Y RESPUESTAS SOBRE HEBREOS”]:

 [855] … para redimirnos. ¿Entendió lo que quiero decir?
 856 Ahora, algún día regresaré allá, y entonces cuando 
la teofanía venga a ser carne inmortal otra vez, como lo 
era en el principio, entonces Jesús viene, y Dios… cuando 
Cristo sea uno. Cristo se sentará en el Trono, y todo el 
pueblo será humano. Cristo estará en el Trono de David, 
un hombre, el Señor Jesús, para nunca morir.

[Dr. José B. Pérez] “Cuando esa persecución venga (dice), no 
te asustes”. ¿Dónde está eso en el libro de Citas? “Hay una 
Luz…”. Página 119, párrafo 1054:

 105433 - “[279] Cuando esta persecución venga, no 
te asustes; hay una Luz ([JBP] ahí está la Luz, ahí está la 
Columna de Fuego, la Shekinah) que dice que se llevará a 
Sus hijos. Ella no pasará por la tribulación. Ella nunca lo 
hará. Él dijo que Ella no, Ella será levantada”.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «La apretura».

[WSS] «Una Luz raptará los escogidos = Cristo en Su », 
y ahí… hasta ahí escribió.

33  [Cita 1054: 63-1229M “Hay un Hombre aquí que puede encender 
la Luz”, párr. 279] [Compilación, pág. 86]
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Esa es la Luz que nos raptará.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, hay otro lugar en donde él nos habló: 
en el libro de Los Sellos, página… desde la 370 a la 371; pero 
en la 370 abajo, ese último párrafo dice [PÁG. 470]:

 159. ¡Oh, qué día en el cual vivimos! ¡Qué grande cosa! 
¿Ahora pueden ver el misterio y el secreto? Cuando esto 
se fue, algo me vino y dijo: “No temas”. Ahora, yo no oí 
ninguna voz, pero era algo como por dentro. Tengo que 
decirles la verdad así como sucedió. Algo vino y dijo: “No 
temas porque esto es la Tercera Etapa”.

[JBP] “Cuando esa persecución venga, no te asustes, no 
temas”. ¿Y qué él dice aquí en Los Sellos? “No teman, manada 
pequeña, eso es la Tercera Etapa”; de la cual, vean, dice:

 [159]. ¿Ustedes se acuerdan de la Tercera Etapa? Me 
dijo: “Has tenido tantos imitadores por causa de esto que 
has tratado de explicar, pero nunca trates de explicar esto”. 
¿Cuántos se acuerdan de esa visión? Eso ya hace como 
siete años. Me dijo: “No trates de explicar esto. Esta es la 
Tercera Etapa; pero te encontraré allá adentro”.

[JBP] Y ahí relata la Primera y Segunda Etapa (o sea, parte); y 
ya luego cuando lo coloca sobre la Gran Carpa Catedral.
 Ahora…, “DE REGRESO AL PRINCIPIO”.
 Estamos de regreso al principio, de regreso a donde vinimos: 
de la séptima dimensión.
 [WMB] “Si alguien entrare de lleno (dice) al Mensaje y lo Estudio Bíblico #381173

Esa es la Luz que nos raptará.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, hay otro lugar en donde él nos habló: 
en el libro de Los Sellos, página… desde la 370 a la 371; pero 
en la 370 abajo, ese último párrafo dice [PÁG. 470]:

 159. ¡Oh, qué día en el cual vivimos! ¡Qué grande cosa! 
¿Ahora pueden ver el misterio y el secreto? Cuando esto 
se fue, algo me vino y dijo: “No temas”. Ahora, yo no oí 
ninguna voz, pero era algo como por dentro. Tengo que 
decirles la verdad así como sucedió. Algo vino y dijo: “No 
temas porque esto es la Tercera Etapa”.

[JBP] “Cuando esa persecución venga, no te asustes, no 
temas”. ¿Y qué él dice aquí en Los Sellos? “No teman, manada 
pequeña, eso es la Tercera Etapa”; de la cual, vean, dice:

 [159]. ¿Ustedes se acuerdan de la Tercera Etapa? Me 
dijo: “Has tenido tantos imitadores por causa de esto que 
has tratado de explicar, pero nunca trates de explicar esto”. 
¿Cuántos se acuerdan de esa visión? Eso ya hace como 
siete años. Me dijo: “No trates de explicar esto. Esta es la 
Tercera Etapa; pero te encontraré allá adentro”.

[JBP] Y ahí relata la Primera y Segunda Etapa (o sea, parte); y 
ya luego cuando lo coloca sobre la Gran Carpa Catedral.
 Ahora…, “DE REGRESO AL PRINCIPIO”.
 Estamos de regreso al principio, de regreso a donde vinimos: 
de la séptima dimensión.
 [WMB] “Si alguien entrare de lleno (dice) al Mensaje y lo 
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entendiera, lo lanzaría en el rapto; o a eternidad, en el rapto, sin 
saberlo; solo de entrar a lo que conocemos”34.
 Ahora estamos entrando de lleno y estamos conociendo 
todo lo que nosotros necesitamos, para que así como ocurre 
por las mañanas con la gotita de rocío, ocurra en nosotros.
 ¡Que ese Sol siga pegándonos duro, fuerte!, o sea, 
alumbrándonos, madurándonos. A los escogidos no los va a 
achicharrar, más bien los va a madurar.
 Nosotros somos los que ese Sol de Justicia nos está 
dando, nos está pegando con Su Luz, con Su revelación, para 
madurarnos, y (página 254 [Los Sellos])35 saber colocar la 
Palabra bien, saber usar la Espada; y no por cualquier cosa 
decir: “Que baje fuego del cielo y queme a todos esos, Señor. 
Permítenos hacer eso”. No. Sino que conscientes y prudentes, 
porque vamos a saber plenamente cómo colocar la Palabra 
bien. Ya lo estamos haciendo, ya está siendo eso una realidad 
en cada escogido de Dios.
 “DE REGRESO AL PRINCIPIO”�
 Este es uno de los temas que…, vean, desde comienzo 
se estuvo hablando en una forma así sencilla, usando, vean, 
las gotitas de rocío; usando la naturaleza para tipificar a los 
escogidos y el efecto de lo que hace cuando el sol le pega a la 
gotita de rocío. Usando la naturaleza, usando de Su Creación.
 Y hoy esas gotitas de rocío son los hijos e hijas de Dios, 
somos nosotros; que están temblando (dice el hermano 
Branham) para que el Sol las absorba.
 Dice que de momento no están… o están allí y no están36; 

34 [Citas, pág. 105, párr. 910: 63-0714M “¿Por qué clamas? ¡Di!”, párr. 
70] [Compilación, pág. 75]
35 Los Sellos, pág. 254, párr. 106
36 [Citas, pág. 159, párr. 1418: 65-0822M “Cristo es revelado en Su 
propia Palabra”, párrs. 68-69]
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entendiera, lo lanzaría en el rapto; o a eternidad, en el rapto, sin 
saberlo; solo de entrar a lo que conocemos”34.
 Ahora estamos entrando de lleno y estamos conociendo 
todo lo que nosotros necesitamos, para que así como ocurre 
por las mañanas con la gotita de rocío, ocurra en nosotros.
 ¡Que ese Sol siga pegándonos duro, fuerte!, o sea, 
alumbrándonos, madurándonos. A los escogidos no los va a 
achicharrar, más bien los va a madurar.
 Nosotros somos los que ese Sol de Justicia nos está 
dando, nos está pegando con Su Luz, con Su revelación, para 
madurarnos, y (página 254 [Los Sellos])35 saber colocar la 
Palabra bien, saber usar la Espada; y no por cualquier cosa 
decir: “Que baje fuego del cielo y queme a todos esos, Señor. 
Permítenos hacer eso”. No. Sino que conscientes y prudentes, 
porque vamos a saber plenamente cómo colocar la Palabra 
bien. Ya lo estamos haciendo, ya está siendo eso una realidad 
en cada escogido de Dios.
 “DE REGRESO AL PRINCIPIO”�
 Este es uno de los temas que…, vean, desde comienzo 
se estuvo hablando en una forma así sencilla, usando, vean, 
las gotitas de rocío; usando la naturaleza para tipificar a los 
escogidos y el efecto de lo que hace cuando el sol le pega a la 
gotita de rocío. Usando la naturaleza, usando de Su Creación.
 Y hoy esas gotitas de rocío son los hijos e hijas de Dios, 
somos nosotros; que están temblando (dice el hermano 
Branham) para que el Sol las absorba.
 Dice que de momento no están… o están allí y no están36; 

34 [Citas, pág. 105, párr. 910: 63-0714M “¿Por qué clamas? ¡Di!”, párr. 
70] [Compilación, pág. 75]
35 Los Sellos, pág. 254, párr. 106
36 [Citas, pág. 159, párr. 1418: 65-0822M “Cristo es revelado en Su 
propia Palabra”, párrs. 68-69]
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dice que se van. Hay varios lugares donde podríamos ir por toda 
la Escritura de cómo es que todo eso estará ocurriendo.
 Y ya ahí nunca jamás separarse nuestros seres queridos de 
nosotros; sino que siempre estaremos unidos.
 Ahora, eso está por ocurrir, porque, vean ustedes, es una 
promesa; y si es una promesa, Dios es fiel para cumplirla.
 Así que sigamos en este tiempo final de regreso a la 
eternidad, de regreso al principio, de regreso de donde venimos, 
conscientes que nos queda poco tiempo; y lo aprovechamos 
preparándonos para irnos de este planeta Tierra a la Cena de 
las Bodas del Cordero.
 Ya cuando se empieza a hablar así pareciera una plática 
así informal; pero ya hasta ahí podemos hablar y ver todo lo que 
está en ese tema de lo cual hoy nuestro hermano William nos 
va a hablar en ese mensaje: “DE REGRESO AL PRINCIPIO”.
 Lo cual tiene un orden y Dios no se va a salir de ese orden. 
Como Él lo dijo así es que lo está cumpliendo.
 Y por eso es que ahora no se está hablando de La Gran 
Carpa “cómo sería”, “qué estaría siendo llevado a cabo allí”, 
“quiénes son los que estarían allí”, “qué es lo que Dios estaría 
dando allí”; sino que ahora se habla: “Lo que estamos viendo, lo 
que estamos escuchando; lo que Tú nos estás dando, oh Dios. 
El cumplimiento de lo que fue prometido lo estoy viendo, estoy 
palpando con mis ojos, con mis oídos estoy escuchando”.
 Ahora es la realidad de todo esto que ha sido hablado, y que 
usted y yo seamos los actores de este Programa, los actores 
principales.
 Bueno, “DE REGRESO AL PRINCIPIO”.
 Nos ponemos en pie, y dejamos ya así en este tema…, el 
cual pues… el pueblo hebreo ya está muy pronto a ver todo; 
pero lo importante es la Iglesia-Novia: que estemos siendo 
preparados y preparándonos para, cuando llegue ese momento, Estudio Bíblico #381175
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estemos listos y sepamos usar la Espada, la Palabra.
 Que todo lo que hable el escogido de Dios en este tiempo 
final sea siempre en la perfecta voluntad de Dios. Y así se 
va a aprendiendo a usar la Espada: hablando conforme a la 
Palabra de Dios�
 Bueno, “DE REGRESO AL PRINCIPIO”.
 Dejamos inmediatamente con nosotros a nuestro amado 
hermano y amigo, el doctor William Soto Santiago.
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Lunes, 29 de enero de 2024
Cayey, Puerto Rico

La Columna de Fuego obrando en la Tercera Etapa
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenos días a todos los ministros, hermanos y hermanas 
en los diferentes países. Un saludo muy especial al misionero 
Miguel Bermúdez Marín allá donde se encuentra; hoy, 29 de 
enero de este año 2024.
 Es realmente un privilegio para mí poder saludarles a todos 
los que en el día de hoy se estarán reuniendo: como en Colombia, 
en Venezuela, en México (las diferentes partes de México), 
en el África y varios lugares donde estarán reuniéndose en el 
día de hoy; y también en la semana o durante la semana, que 
tendrán también actividades de estudio; y los que se reúnen por 
la noche, que también tienen estos estudios, en donde sacan 
un tiempito para escudriñar y repasar todo lo que Dios nos ha 
estado dando por medio de Su Palabra.

 Éxodo 23:20
 20 He aquí yo envío mi Ángel delante de ti para que te 
guarde en el camino, y te introduzca en el lugar que yo he 
preparado.
 21 Guárdate delante de él, y oye su voz; no le seas 
rebelde; porque él no perdonará vuestra rebelión, porque 
mi nombre está en él.
 22 Pero si en verdad oyeres su voz e hicieres todo lo 
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que yo te dijere, seré enemigo de tus enemigos, y afligiré 
a los que te afligieren.
 23 Porque mi Ángel irá delante de ti, y te llevará a la 
tierra del amorreo, del heteo, del ferezeo, del cananeo, del 
heveo y del jebuseo, a los cuales yo haré destruir.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “DIOS REVELÁNDOSE A 
SÍ MISMO A SU PUEBLO”1, nos dice en la página 9 de este 
mensaje… Aquí nos está relatando de una ocasión que se le 
apareció el Ángel. En la página 8 y página 9…, vamos a ver aquí 
dónde comenzamos; miren, dice:

 24 Ahora, la noche cuando eso aconteció, cuando Él 
me llamó a este ministerio, yo estaba sentado en el cuarto 
en oración. Bueno, yo había estado orando toda la noche, 
parecía agobiado. Y yo me levanté, caminé alrededor del 
cuarto, y oré de nuevo.
 Yo fui un predicador bautista muy exitoso. Yo 
tenía audiencias a veces de tres mil personas, y tenía 
avivamientos; miles fueron salvos en ese tiempo.
 Y yo estaba sentado allí, y vi una Luz alumbrar en la 
habitación. Y yo miré para ver dónde estaba. Yo pensé: 
“Bueno, aquí”, a donde yo iba a orar; y allá lejos en esas 
colinas, yo sabía que nadie venía allí con un carro. Yo 
pensé: “Bueno, ¿dónde  fue eso?”.
 Y yo miré, y allí estaba, allí mismo arriba de mí, estaba 
esa misma cosa que usted ve en la fotografía.

1 50-0813E “Dios revelándose Él mismo a Su pueblo”, párrs. 24-28
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[JBP] O sea, la que estaba en la fotografía, tanto la que estaba 
encima de su cabeza2, esa Columna de Fuego; como también 
se dejó retratar cuando estaba ahí en su hombro3, bajando hacia 
el pecho ahí, o sea, esa misma Columna de Fuego.

 [24] Eso se derramó sobre el piso, haciéndose más 
larga y más larga ([JBP] o sea, estaba estirándose hacia 
arriba), y desparramándose sobre el piso ([JBP] o sea, se 
desparramaba y se hacía larga). Bueno, yo pensé: “Oh, 
Dios”.
 25 Solo imagine ahora cómo usted se sentiría. Ahora, 
amigos, estas cosas no son algo que usted sólo se imagina 
en su mente. Yo hablo tan directo, y Él me habla a mí así 
como yo les estoy hablando a ustedes ahora, no es solo 
imaginación. ¿Ven?
 Y yo oí algo yendo, caminando. Oí algo caminando. 
Y miré. Y cuando miré los pies de un Hombre, descalzo, 
venía caminando a través de esa Luz…

[JBP] Recuerden que allá…, vean, ese Ángel viene de esa 
dimensión. Y vean dónde en el libro de Los Sellos nos habla que 
las mujeres que vinieron al hermano Branham y los jóvenes, 
dice que estaban descalzos4.

2 [Artículo sobre la fotografía “La Columna de Fuego”:  https://branham.
org/articles/12152020_FromTheArchives1950ThePillarOfFire]
[Se consigue en la página Branham.org en el área de multimedia/
fotografías. Link de descarga inmediata: https://branham.org/azure/
branham/f851ea88-16f2-4261-a137-6a14b92eb98f.jpg]
3 [Foto del Hno. Branham que aparece en el libro de Citas] [Se consigue 
en la página Branham.org en el área de multimedia/fotografías. Link de 
descarga inmediata: https://branham.org/azure/branham/e65402a2-
4b0f-49d5-942e-1d9de4aa65ce.jpg]
4 Los Sellos, pág. 317, párr. 185; pág. 320, párr. 195
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 Ahora vean, en esta dimensión aparece el Ángel descalzo 
también; lo cual es algo muy importante; porque no está sujeto 
a nada de esta Tierra.
 Ahora:

 [25] … venía caminando a través de esa Luz, viniendo a 
mi derecha.
 Siempre viene a mi derecha. Esa es la razón por la 
que yo tengo la línea de oración viniendo de esta manera. 
Siempre viene a mi derecha.

[JBP] Recuerden, en la Visión de la Carpa, la línea de oración 
que el hermano Branham vio, la vio a su izquierda5, porque él 
estaba mirando hacia el púlpito; y hacia el lado izquierdo estaba 
el cuartito de madera y estaba la línea de oración; pero para el 
instrumento que allí estaba ministrando al pueblo, le quedaba a 
la derecha.
 Por consiguiente, ese ministerio, que es el ministerio… uno 
de los ministerios de Moisés - de los Dos Olivos, o sea, Elías y 
Moisés, también en este tiempo final es a la derecha por la cual 
ese Ángel le habla; y su fila de oración es hacia su derecha.

 [25] Y yo miré, y vi Sus pies. Y cuando Él llegó a mí, Él 
era un hombre alto. Él era corpulento, pesando alrededor 
de cien kilos, así parecía, solo tan natural como yo estoy 

5 [Citas, pág. 10, párr. 87: 56-0101 “¿Por qué la gente es tan 
fluctuante?”, párrs. 39-41] [Compilación de extractos “La introducción 
de la Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 310, párrs. 48-50] • 
[Citas, pág. 25, párr. 211: 58-1001 “Levantándolo a Él de la historia”, 
párr. 5] [Compilación, pág. 327] • [Citas, pág. 40, párr. 321: 56-0219 
“Siendo guiados por el Espíritu Santo”, párrs. 20-21] [Compilación, pág. 
315] • [Citas, pág. 10-B, párr. 87: Febrero de 1956, Revista “Heraldo de 
Fe”] [Compilación, pág. 305]
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aquí parado. Él tenía Sus brazos cruzados así. Era la 
primera vez que yo lo había visto en esa forma. Él caminó 
a donde yo estaba. Miró hacia abajo. Él tenía una cara 
tierna, cabello oscuro. Su cabello bajaba alrededor de 
Su… como a Su hombro ([JBP] ahora, recuerden que es un 
Ángel de esa dimensión). Él no tenía barba sobre Su rostro.

[JBP] No tenía barba.
 Lo cual, vean, cuando los hermanos de José lo vieron a él en 
Egipto, lo vieron vestido con ropas gentiles y lo vieron arreglado, 
como la mayoría de los gentiles se arreglan; o sea, no es común 
la barba. Allá en medio del pueblo hebreo es común que se 
dejen la barba, pero acá no.
 Como él me decía una vez, ya cuando estaba en ese 
tiempo en donde… (creo que fue en el 2015 o…; hay que ver 
cuándo fue esa última vez, por ahí), ya cuando se va a tener 
esas actividades y todo, ya por ahí, vean, ahí él me dice: [WSS] 
“Quítatela. Yo, porque tengo que hacerlo…”; y me dijo varias 
cosas allí, que las he guardado en mi corazón.
 Y vean, todo eso es Dios preparando todo. O sea, el mismo 
Ángel que estuvo anunciando la Venida del Señor allá dos mil 
años atrás, estuvo en medio del pueblo en este tiempo final 
preparando todo, cuidando todo, para que todo se llevara a cabo 
conforme al Plan Divino, al Programa Divino; y así el enemigo 
no hiciera daño para que se llevara a cabo el Programa de 
Reclamación.
 Recuerden que lo que está en juego es el futuro de los hijos 
e hijas de Dios.
 Porque sin el Sacrificio de Cristo en la Cruz del Calvario, todo 
estaba perdido; pero sin el cumplimiento de Su Obra de Reclamo, 
entonces eso que se había llevado a cabo en Su Primera Venida 
estaría perdido. ¿Ve?, una cosa va junto con la otra. La Columna de Fuego obrando en la Tercera Etapa183
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 Su Venida es en dos partes; y luego la vemos, una tercera, 
luego de la gran tribulación; y aun una cuarta, luego del Milenio.
 Ahora, lo que estaba en juego ahí es lo mismo que estaba 
en juego en el Huerto del Edén, en el Edén, donde el Título de 
Propiedad estaba allí.
 Y cada vez que esté en juego —como por ejemplo, en 
los cambios de dispensaciones—, siempre aparecen esos 
Arcángeles.
 Ahora, si era tan importante esa Obra que Él estaría 
llevando a cabo en medio de Su Iglesia… ¡miren si era tan 
importante que Él lo envía en carne humana! Y Él mismo tuvo 
ese cuidado de proteger la Obra de Dios, proteger al pueblo, 
proteger al ministerio, proteger al instrumento, proteger todo; y 
con su presencia nadie se atrevía a mover un dedo.
 Uno que otro…, quizás, los que estaban en contra…, que 
siempre hay personas que se levantan en contra del Programa 
Divino; pero él vigilaba más bien a los mismos de adentro.
 Vean, nadie podía tocar a Caín en aquel tiempo, Dios puso 
una señal sobre él6. Vean, también nadie podía tocar a Judas; lo 
tenía al lado. Como le decían (el hermano William nos decía)7:
 —“Pero si sabes quién es, ¿por qué no lo sacas, no lo 
terminas de sacar ya?”.
 Él no podía hacerlo antes de tiempo, porque no estaba 
todavía el diablo manifestado allí en su poder absoluto, en 
cuanto a la obra que iba a llevar a cabo; o sea, estaba más bien 
todavía en esa fase de… (vamos a decir) como de tanteo, como 

6 Génesis 4:14-15
7 [Estudio Bíblico #289, 2023/mar/12 (domingo), págs. 22-25 (f), 
págs. 170-173 (T2) / Estudio “Los ministerios de Moisés y Elías juntando 
a los escogidos (el trigo) en el Alfolí”, 2023/dic/20 (miércoles), págs. 5-7 
(f), págs. 51-53 (T4): 2011-05-08 “El Espíritu de Dios y el espíritu del 
anticristo”]
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de usarlo en ciertas cosas primero; o sea, estaba…
 Porque cuando aquella mujer derramó el perfume, ahí él 
dijo: “Oye, debió haberse vendido y dado a los pobres”8, vean 
que ya estaba él mostrando sus colores. O sea, estaba ya en 
esa etapa, esa fase, hasta que llegó y el diablo entró ya allí.
 Lo cual, lo mismo ocurrirá con el falso profeta, el anticristo; 
lo cual en la página 146 del libro de Los Sellos: [WMB] “Al mismo 
tiempo que el diablo cae del cielo y se encarna…”, ¿Ven?, ya 
ahí es en su plenitud.
 Y ahora lo vemos obrando en una forma igual a Judas. 
Vean, ya se está poniendo a hablar cosas que están en contra 
de las leyes divinas, y está hablando cosas como que “todo 
somos uno”, “Dios es amor”, y todas esas cosas; preparando el 
ambiente (vamos a decir) para su pronta manifestación de ese 
reino de las tinieblas en él.
 Ahora, así mismo como Judas allí, vean, al final entregó al 
Señor; ya estaba obrando el diablo en él como obró allá en la 
serpiente. Porque ese es su padre: el diablo, Satanás; y usó uno 
de sus hijos para llevar a cabo esa labor de entregar al Señor.
 Ahora, vean que allí dice que el Espíritu lo dejó en el 
Getsemaní9, pero también dice que los ángeles lo sustentaban 
o lo fortalecían.

[Dr. José B. Pérez] Vamos a buscar esa Escritura del Getsemaní, 
en donde nos habla… Vamos a ver en cuál Evangelio: Lucas, 
vamos a ver en Lucas 22, dice que un Ángel le fortalecía. Lucas 
22:41… o 39 dice:

8 San Juan 12:1-8
9 [65-0418M “Ya salido el Sol”, párr. 241: [WMB] 241 El Espíritu lo 
había dejado en el Huerto de Getsemaní.]
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 Lucas 22:39
 39 Y saliendo, se fue, como solía, al monte de los Olivos; 
y sus discípulos también le siguieron.
 40 Cuando llegó a aquel lugar, les dijo: Orad que no 
entréis en tentación.
 41 Y él se apartó de ellos a distancia como de un tiro de 
piedra; y puesto de rodillas oró,
 42 diciendo: Padre, si quieres, pasa de mí esta copa; 
pero no se haga mi voluntad, sino la tuya.
 43 Y se le apareció un ángel del cielo para fortalecerle.

[JBP] Vean que aunque el Espíritu se fue (dice: [WSS] «El 
Espíritu lo dejó en el Getsemaní», escribe el hermano William 
en un lugar), pero vean que un Ángel lo fortalecía. Y sabemos 
quién era ese Ángel.

[Dr. José B. Pérez] Porque allí, en el tiempo de Daniel, Él le 
dijo… Vamos a ver en Daniel, donde dice que lo fortaleció: 
“Entonces me tocó y me fortaleció”. 

 Daniel 10:10
 10 Y he aquí una mano me tocó, e hizo que me pusiese 
sobre mis rodillas y sobre las palmas de mis manos.
 11 Y me dijo: Daniel, varón muy amado, está atento a 
las palabras que te hablaré, y ponte en pie; porque a ti he 
sido enviado ahora. Mientras hablaba esto conmigo, me 
puse en pie temblando.
 12 Entonces me dijo: Daniel, no temas; porque desde 
el primer día que dispusiste tu corazón a entender y a 
humillarte en la presencia de tu Dios, fueron oídas tus 
palabras; y a causa de tus palabras yo he venido.
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[JBP] Ahora, miren lo importante que es el colocar, el disponer 
el corazón a las cosas de Dios, y entender así Su Programa, y 
humillarse ante la presencia de Dios: Dios escucha.
 Ahora, vean ustedes que llegará un momento en donde 
la Iglesia estará en esa condición; y llegará al grado en donde 
la plenitud de Dios estará en medio de Su Iglesia obrando sin 
limitaciones; y serán oídas las palabras de los escogidos por 
Dios, serán oídas por el Padre celestial; y entonces Dios envía 
Su poder, Su presencia, en toda Su plenitud.

 12 … porque desde el primer día que dispusiste tu 
corazón a entender y a humillarte en la presencia de tu 
Dios, fueron oídas tus palabras; y a causa de tus palabras 
yo he venido.
 13 Mas el príncipe del reino de Persia se me opuso 
durante veintiún días; pero he aquí Miguel, uno de los 
principales príncipes, vino para ayudarme, y quedé allí 
con los reyes de Persia.

[JBP] Vean que, en cambios de reino y cambios de 
dispensaciones, están estos dos poderosos Arcángeles en esos 
cambios; lo cual estuvieron allí en el tiempo de Jesús.
 Y en este tiempo final vemos a esos dos poderosos 
Arcángeles obrando, los cuales son los ministerios de Moisés 
y de Elías en medio de Su Iglesia, en estos cambios que han 
estado ocurriendo y que se están llevando a cabo en este tiempo 
final; en el cual ha habido un cambio de dispensación.
 Vean, y el mundo sigue su curso: siguen personas en 
diferentes iglesias llamando para recibir a Cristo; lo cual en un 
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mensaje él lo habló10: [WSS] “Se seguirá llamando y predicando 
que hay salvación”; de lo cual, esas personas al buscar a Dios 
se alejan también de las cosas terrenales; pero vean ustedes, 
ya no está la Obra de Intercesión en el Cielo, y no está la Obra 
de que la persona al recibir al Señor reciba un cuerpo teofánico.

 Daniel 10:14
 14 He venido para hacerte saber lo que ha de venir a tu 
pueblo en los postreros días; porque la visión es para esos 
días.
 15 Mientras me decía estas palabras, estaba yo con los 
ojos puestos en tierra, y enmudecido.
 16 Pero he aquí, uno con semejanza de hijo de hombre 
tocó mis labios. Entonces abrí mi boca y hablé, y dije al 
que estaba delante de mí: Señor mío, con la visión me han 
sobrevenido dolores, y no me queda fuerza.

[Dr. José B. Pérez] Él lo tocó. Lo mismo que dice Isaías; dice: 
“Un hombre con labios inmundos…”; y dice que tomó un carbón 
de… Vamos a ver, Isaías, capítulo… vamos a ver si es el 6; 6, 
verso 5 dice:

 Isaías 6:5
 5 Entonces dije: ¡Ay de mí! que soy muerto; porque 
siendo hombre inmundo de labios, y habitando en medio 
de pueblo que tiene labios inmundos, han visto mis ojos al 
Rey, Jehová de los ejércitos.
 6 Y voló hacia mí uno de los serafines, teniendo en su 
mano un carbón encendido, tomado del altar con unas 

10 [Tomo “La apretura”, págs. 17-19: 1974-05-03 “Tiempo de estar 
unánimes”] [Estudio Bíblico #253, 2022/nov/06 (domingo), págs. 15, 
17-18 (f), págs. 169, 171-172 (T1)]
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tenazas ([JBP] eso lo vemos allí en Apocalipsis 8);
 7 y tocando con él sobre mi boca, dijo: He aquí que 
esto tocó tus labios, y es quitada tu culpa, y limpio tu 
pecado.

[JBP] Ahora, vean esa labor ahí; la cual la vemos acá con este 
Ángel, que sabemos que es Gabriel, el cual le está haciendo ahí 
a Daniel lo mismo, y él entonces habló.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean lo que luego dice:

 Daniel 10:18
 18 Y aquel que tenía semejanza de hombre me tocó otra 
vez…

[JBP] Ahí están dos ocasiones muy pero que muy importantes, 
las cuales este Arcángel hace con Daniel.
 Su Primera Venida y Su Segunda Venida serían fortalecidos, 
esos instrumentos, por este Ángel.

 18 Y aquel que tenía semejanza de hombre me tocó otra 
vez, y me fortaleció,
 19 y me dijo: Muy amado, no temas; la paz sea contigo; 
esfuérzate y aliéntate. Y mientras él me hablaba, recobré 
las fuerzas, y dije: Hable mi señor, porque me has 
fortalecido.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean que acá lo mismo le pasa a 
Jesús. Dice, sigue diciendo en el capítulo 22, verso 43:

 San Lucas 22:43
 43 Y se le apareció un ángel del cielo para fortalecerle. La Columna de Fuego obrando en la Tercera Etapa189
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[JBP] Este mismo Ángel aparece allí fortaleciendo a Jesús. El 
mismo Ángel que estuvo en medio del pueblo en este tiempo 
final, obrando en medio de la raza humana, en favor de los 
escogidos y fortaleciendo a Su pueblo; y al final fortaleciendo 
al instrumento, y diciéndole lo mismo que le dijo a Josué: 
“Solamente quiero que te esfuerces, que seas valiente. No 
temas ni desmayes, que Yo iré contigo; que así como estuve 
con Moisés, estaré contigo”11.
 Porque ese Ángel, ya al estar en carne en el tiempo más 
importante de la raza humana (porque estaría en juego el Título 
de Propiedad…; lo cual estaba siendo regresado a la Tierra y 
colocándolo en medio de Su Iglesia a través de ese instrumento 
para darlo al pueblo), Él tenía que estar en toda esa trayectoria 
desde su nacimiento, para que cuando llegara a la estatura en 
donde había sido probado…, y poder así luego llevar a cabo esa 
Obra, y él aceptar esa Obra…
 Porque vean ustedes, al tener libre albedrío la persona, Dios 
le da a la persona que decida, como lo hizo Él mismo; porque 
Dios tiene libre albedrío también.
 Ahora, hay algo muy importante allí; porque Jesús, aun 
cuando estaba en esos momentos de agonía, Él pidió a Dios 
que si fuera Su voluntad pasara la copa, o sea, ese trago 
amargo que iba a pasar; tenía esa elección allí.
 Ahora, cuando ya está en esos momentos, entonces ese 
Ángel aparece y le fortalece.

 San Lucas 22:44
 44 Y estando en agonía, oraba más intensamente; y era 
su sudor como grandes gotas de sangre que caían hasta la 
tierra.

11  Josué 1:1-9, 3:7
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[JBP] Ya ahí el sufrimiento lo estaba sintiendo Jesús.

 45 Cuando se levantó de la oración, y vino a sus 
discípulos, los halló durmiendo a causa de la tristeza;

[JBP] Porque ellos sabían, en cierta forma… Imagínese, con 
tantos regaños que cogió Pedro… Cuando en una ocasión Él le 
dijo, cuando Él les habló12:
 —“El Hijo del Hombre será tomado preso, será juzgado, 
será condenado, será crucificado; pero al tercer día resucitará”.
 —“Tal cosa no te acontezca, Señor”.
 Y ahí Él le habló duro:
 —“Apártate de Mí, Satanás”.
 Vean, eso fue una palabra de incredulidad; y el único que 
habla palabras para que no se cumpla el Programa Divino es el 
diablo.
 Y ellos, en cierta forma, ya en este momento están 
acercándose a ese momento crucial. Y Él allí dice:

 46 y les dijo: ¿Por qué dormís? Levantaos, y orad para 
que no entréis en tentación.
 47 Mientras él aún hablaba, se presentó una turba; y 
el que se llamaba Judas, uno de los doce, iba al frente de 
ellos; y se acercó hasta Jesús para besarle.

[JBP] Ahora, todo esto nos muestra que es algo común lo que 
estaba ocurriendo allí con las mismas personas del barrio, de 
los lugares. No crean que Judas fue solito allá, y le dijo a los 
fariseos y saduceos: “Mira, yo les voy a decir dónde está. Y allí 
estará Él, como siempre hace”.

12  San Mateo 16:21-23, San Marcos 8:31-33
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 Él tuvo que haber envenenado a muchas personas 
que habían seguido antes a Jesús, que habían sido hasta 
alimentados por Jesús. Y ellos, al ver que uno de Sus discípulos 
estaba moviendo todo eso, pues ahí más todavía, se activó 
(vamos a decir) la incredulidad de todos ellos; aun aquellos 
manufacturados que más bien seguían a Jesús por la comida 
y por los alimentos que Él les daba; porque cuando empezó a 
hablar la Palabra dura a ellos, muchos se fueron; seguían a 
Jesús porque Él los alimentaba13, creyentes manufacturados. 
Todos esos, de seguro, estaban en esa turbulencia allí con 
Judas.
 Ahora, vean que ahí como no estaba todavía para Dios 
llevar a cabo la Obra de Reclamación…, lo cual no tenía que 
estar ese Título de Propiedad allí.
 Ahora, recuerden que Jesús es el Verbo, la Palabra; tengan 
eso en mente. Y vean la Palabra sangrante allí, la Palabra 
siendo herida.
 Y vean ustedes cómo allí no tuvo que Él enviar a ese Ángel, 
a ese Arcángel, en carne humana. Tuvo solamente un tiempo 
con María; el cual representa el tiempo que estuvo él con el 
pueblo.
 Pero luego estuvo todo el ministerio de Jesús, cuidándolo 
esa dimensión, guardándolo. Cada vez que Él desaparecía de 
la vista de ellos cuando lo querían coronar, o cuando lo querían 
matar, esa dimensión obraba en favor de Jesús. Muchos no se 
daban cuenta.
 Como muchas veces a los hijos de Dios, Dios los ha librado 
de muchas cosas; que cuando Dios nos deje ver y mostrar todo 

13 [San Juan 6:22-66] [Estudio “Compasión = es obrar la voluntad de 
Dios”, 2023/ene/02 (lunes), págs. 3-10, 18-19, 33-34 (f), págs. 55-62, 70-
71, 85-86 (T1) / Estudio: “La carretera del Rey”, 2023/abr/05 (miércoles), 
págs. 17-24 (f), págs. 171-178 (T1)]
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lo que ha sido nuestra vida, de seguro veremos todos esos 
Ejércitos, y ese Ángel que acampa en derredor de los que le 
temen y los defiende, obrando en favor de ese hijo, para que no 
le haya pasado nada, no le pase nada.
 Y cuando ven: no le pasó nada; y no se dan cuenta… A 
veces dicen: “Oye, ¡de chiripa no me pasó esto!”, o: “Por poco 
me descocoto ahí”.
 Y cuando puedan ver: “Pues con razón no me caí”; o si se 
dio un golpe: “¡Hubiese sido peor!”. De seguro muchos, si uno 
lo pone así humanamente, para algo tangible, que uno sepa que 
es…, por ejemplo, cuando tenga algún accidente o tuvo algo: 
ven colchones de almohada para que sea más suave la caída 
(vamos a decir).
 O sea que esos ángeles siempre están ahí, aguardando 
que no les pase nada, y cuidando… En cualquier momento que 
estén por caer en algún accidente o algo: ellos se activan, y 
están pendientes de Sus hijos. Así para que más o menos…, en 
una forma que lo entiendan los niños también.
 Ahora vean cómo en este tiempo final, al ser el tiempo ya 
de la Obra de Reclamo, en este entrelace dispensacional que 
ha habido de la Dispensación de la Gracia a la Dispensación del 
Reino, Él envía a ese Arcángel; el cual ya al final se identifica 
plenamente allí: trayendo esas palabras tan importantes, las 
cuales se las habló a los judíos allí, el cual dijo: [WSS] “He sido 
enviado de la presencia de Dios, de mi Padre celestial, para dar 
estas Buenas Nuevas”.
 Vean, las Buenas Nuevas siempre las trae ese Arcángel; 
es el que tiene acceso al Libro de la Verdad, es el que tiene 
acceso a todo lo correspondiente a los cambios de reino y a 
todo el Programa Divino que Dios estaría llevando a cabo en 
cada dispensación y en cada edad.
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[Dr. José B. Pérez] Él… vamos a leer exactamente lo que él 
habló. Él dice [Tomo “La Restauración de Israel”]:

Cierre del Congreso Mundial de Rabinos
Por un mundo mejor y los 7 preceptos de Noé
Domingo, 18 de diciembre de 2016
Buenos Aires, Argentina
Dr. William Soto Santiago
 [PÁG. 310] Ya tengo 76 años, y no tengo tiempo para 
perder ni con los gentiles ni con los judíos.

[JBP] Miren, esa aseveración nada más, ya ahí les está diciendo 
quién es él.
 Porque no pueden colocarlo a él ahora, a venir y decir, que 
él tiene que regresar para que dé la Fe de Rapto, para cumplir 
lo que él no terminó; cuando él quería irse ya de donde había 
sido enviado, para que la Obra de Dios continuara y diera paso 
a ese del cual él había hablado por todos esos años bajo esas 
Buenas Nuevas; de lo cual, todo lo que él habló era lo que Dios 
estaría cumpliendo bajo esa nueva dispensación.
 Porque todo tenía que ser hablado; y ser así eso la base, 
el fundamento, para, junto con el Mensaje del precursor, ser 
esa plataforma en donde, ese del cual el reverendo William 
Branham había hablado, se parara.
 Y todo lo correspondiente a los pormenores de entrar a 
la tierra prometida, todo quedar hablado allí, pero encerrado. 
Como lo decíamos ayer: todo está ahí entre líneas.
 Y ya entonces, cuando empieza Dios a cumplir y a hacer 
realidad ese paso hacia la tierra prometida, todas esas Escrituras 
se empiezan a colocar en línea; y empieza el Espíritu Santo a 
obrar y a hablar todo eso conforme a lo que fue hablado.
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 Porque será, dice el hermano William14: [WSS] “como lo 
precursó, y lo que está en el Mensaje del reverendo William 
Branham, sería el cumplimiento de Su Segunda Venida”.

Ahora, él dice allí [Tomo “La Restauración de Israel”]:

 [WSS] He sido enviado de la presencia de Dios para 
dar esta noticia, estas buenas nuevas para Israel.
 [JBP] Ahí está el Embajador del Cielo dando esas noticias. 
Y si es una noticia, pues es algo que va a suceder. Son unas 
Buenas Nuevas para Israel y para la Iglesia-Novia.
 [WSS] Y mientras más pronto las dé todas, más pronto 
me puedo ir a la Casa de mi Padre celestial.

[JBP] Ahora vean que él —en ese momento— ya estaba dando 
a conocer que estaba por cumplirse todo lo que él habló en su 
mensaje a la María espiritual; y que ya —ese niño que le había 
nacido a Ella— estaba grandecito para cumplir la Obra por la 
cual él había sido enviado en medio de la Iglesia para darle 
esa noticia, para anunciar: [WMB] “Tocaste la Trompeta en la 
Primera Venida. Anunciarás (dice) la Segunda Venida”15.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, ¿cómo es que en este tiempo final ese 
Ángel estuvo en medio de la Iglesia…? Y, vean, en donde nos 
detuvimos (dimos toda esa vuelta allí), en esta parte que estamos 
hablando del hermano Branham, de este Ángel que dice que no 

14 [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida 
de Cristo a Su Iglesia”, Prólogo: RM 2012-11-24 “Palabras tomadas del 
Saludo a los pastores”]
15 [Compendio de “ÁNGELES”, pág. 18 / 60-0304 “Sediento por vida”, 
párr. 20 / Citas, pág. 33, párr. 282: 60-0311 “La creencia de María”, párr. 
18] [Compilación, pág. 25]
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tenía barba sobre su rostro; dice [“DIOS REVELÁNDOSE A SÍ 
MISMO A SU PUEBLO”]:

 [25] Él tenía un rostro amable.

[JBP] Y sigue diciendo…

Y escribe:
 [WSS] «El Ángel no tenía barba».

 26 Y Él caminó, y Él me miró como un tipo de… Él 
parecía patético al mirarlo. Y Él lucía como si Él fuera 
un hombre de… Bueno, yo solo no podía cuadrar Sus 
características de—de Su carácter en Su rostro. Él 
parecía como un hombre que era agradable, de corazón 
amable. Pero aún así Él parecía como un hombre que, si 
Él hablaba, eso sería de esa manera.
 Así que yo lo miré, y Él me miró. Y yo estaba tan 
asustado que yo estaba mordiendo mi uña del pulgar 
hasta que casi estaba sangrando. Escuche, amigo. Usted 
lo estaría también. Usted no piense que usted no lo estaría. 
Y yo estaba como… [Palabras inciertas]… y así.
 Y Él dijo: “No temas”.

([JBP] Por eso ayer cuando leímos16 que el Ángel que le aparecía 
al hermano Branham era Gabriel, el Arcángel Gabriel).

16 Estudio Bíblico #264, 2022/dic/16 (viernes), pág. 33 (f) (T3) / 
Estudio Bíblico #381, 2024/ene/28-2 (domingo): [WSS] «El Ángel que 
le aparecía al hermano Branham es Gabriel».
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 27 Y yo supe que era la misma Voz que me había 
hablado siempre. Esa era la 
primera vez que lo había visto así, 
pero yo conocía esa Voz. Él dijo: 
“No temas. Yo soy enviado de la 

presencia del Dios Todopoderoso…”.

[JBP] ¿De dónde ha sido enviado ese Ángel? Vean, ahí se 
está identificando también como se identificó nuestro hermano 
William allí al pueblo hebreo y a la Iglesia-Novia del Señor; y a 
todos los demás grupos.

 [27] “Yo soy enviado de la presencia del Dios 
Todopoderoso a decirte que tu nacimiento peculiar y 
vida peculiar han sido siempre malentendidas por los 
hombres”. Dijo: “Tu vida peculiar y tu nacimiento 
peculiar han sido para indicar que tú tienes un don de 
sanidad divina para las gentes del mundo”.

 Y yo dije: “Señor, yo no tengo 
educación. Yo no podría ir”.
 Él dijo: “Yo iré contigo”.

[JBP] Él había escrito: [WSS] «La Voz».
Y ahí escribe: [WSS] «Yo iré contigo».

 [27] Y yo dije: “Señor, yo no soy educado”. Yo dije: “Yo 
no podría ir. La gente no me creería”.
 Él dijo: “Así como al profeta Moisés se le dieron dos 
señales, a ti te serán dadas dos señales”. Dijo: “Primero 

será que tú podrás detectar las 
enfermedades por tu mano, tomando 
al paciente por la mano derecha en tu La Columna de Fuego obrando en la Tercera Etapa197
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izquierda ([JBP] y escribe): [WSS] «la señal en la mano». Y 
si eres sincero cuando ores, y haces que te crean a ti, y ser 
sincero cuando oras, nada se parará ante tu oración, ni 
aun el cáncer”. Vean, Él habló del cáncer. Esa es la única 
enfermedad que Él dijo. Y Él dijo: “Entonces si tú eres 
sincero con eso, eso vendrá a acontecer, que tú les dirás a 
ellos los secretos de sus corazones”.
 Dijo: “Esas serán las dos señales”. Y Él dijo…
 Y dije: “Yo iré”.
 Él dijo: “Yo iré contigo”.
 28 Y justamente entonces la Luz comenzó a reunirse. Y 
Eso se reunió hacia el Ángel, y Eso entró hacia el Ángel 
([JBP] o sea, la Luz). El Ángel fue hacia esa pequeña Luz, el 
Pilar de Fuego que ustedes ven en esta noche. Y Eso salió 
fuera del cuarto. Yo no sabía qué hacer.

[JBP] Ahí luego sigue diciendo que el primer paciente que tuvo 
fue una mujer que tenía cáncer.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean la diferencia entre la Luz y el 
Ángel. Y esa misma diferencia que él vio allí —la cual vio, la 
Luz, y de la Luz salió el Ángel—, es lo mismo que él vio en la 
Visión de la Carpa; en donde en la página 40, el párrafo 321, 
dice… dice [Citas]:

 32117 - “22 Quiero que usted vigile esto y escuche cómo 
es, para que vea la diferencia. Entonces oí algo como 
remolino. ¡Whoosh!, ¡whoosh!, ¡whoosh!, como siempre 
lo hace cada vez que tenemos un servicio de sanidad. Eso 
es lo que pasa. Así es como siempre se oye. Sonó de ese 

17 [Cita 321: 56-0219 “Siendo guiados por el Espíritu Santo”, párr. 22] 
[Compilación, págs. 315-316]
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modo en el arbusto esa vez que lo oí. Siempre ha sido de 
ese modo. Y lo oí yéndose, moviéndose. Y miré y he aquí 
que iba esa real, suave Luz moviéndose de mí y se fue 
hacia el pequeño edificio.
 Y entonces hay algo 
diferente entre la Luz y el 
Ángel ([JBP] él escribe ahí): [WSS] «diferencia», porque 
Él todavía estaba aquí conmigo ([JBP] ¿Ven?), y la Luz se 
había retirado al edificio pequeño”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, ¿de dónde salen esos espíritus? 
Dice: “Espíritus ministradores para el servicio de Dios”. Vamos 
a buscar esa Escritura:

 Hebreos 1:14
 14 ¿No son todos espíritus ministradores, enviados 
para servicio a favor de los que serán herederos de la 
salvación?

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean que de la Columna de Fuego es 
que salen esos espíritus; como dice en Primera de Pedro, en el 
capítulo 1, verso 10:

 Primera de Pedro 1:10
 10 Los profetas que profetizaron de la gracia destinada 
a vosotros, inquirieron y diligentemente indagaron acerca 
de esta salvación,
 11 escudriñando qué persona y qué tiempo indicaba el 
Espíritu de Cristo que estaba en ellos, el cual anunciaba 
de antemano los sufrimientos de Cristo, y las glorias que 
vendrían tras ellos.
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[JBP] Vean, ¿el Espíritu de quién? De Cristo. El Espíritu del 
Verbo, de la Palabra.

[Dr. José B. Pérez] Lo cual también en Segunda de Pedro nos 
habla:

 Segunda de Pedro 1:19
 19 Tenemos también la palabra profética más segura, a 
la cual hacéis bien en estar atentos como a una antorcha 
que alumbra en lugar oscuro, hasta que el día esclarezca 
y el lucero de la mañana salga en vuestros corazones;
 20 entendiendo primero esto, que ninguna profecía de 
la Escritura es de interpretación privada,
 21 porque nunca la profecía fue traída por voluntad 
humana, sino que los santos hombres de Dios hablaron 
siendo inspirados por el Espíritu Santo.

[JBP] Vean, es el Espíritu Santo el que obra en cada profeta.

[Dr. José B. Pérez] Hay un lugar acá también, en Apocalipsis 19; 
Apocalipsis 19, verso 10:

 Apocalipsis 19:10
 10 Yo me postré a sus pies para adorarle. Y él me 
dijo: Mira, no lo hagas; yo soy consiervo tuyo, y de tus 
hermanos que retienen el testimonio de Jesús. Adora a 
Dios; porque el testimonio de Jesús es el espíritu de la 
profecía.

[JBP] O sea, el Espíritu Santo.
 Ahora, vean ustedes que este Ángel aún le seguía hablando 
al hermano Branham, y la Luz estaba allí operando ese La Columna de Fuego obrando en la Tercera Etapa200
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ministerio. Y ya ese Ángel que le hablaba al hermano Branham, 
que es Gabriel, no estaba en la Tierra; sino que estaba la misma 
Columna de Fuego.
 Ya no era el Ángel hablándole a María; era Dios mismo 
hablándole al pueblo.
 Ya no era el Ángel dando las Buenas Nuevas; era el mismo 
del cual el Ángel habló, el que le estaba dando y hablando todo 
lo correspondiente a lo que la Iglesia-Novia necesitaba para irse 
en el rapto.
 O sea que todo lo que ese Ángel le estuvo hablando a María, 
luego allí en medio del pueblo hebreo estaba manifestándose 
—esa Palabra que fue hablada— en carne humana. Y ya esa 
Palabra, esas Buenas Nuevas, hablaba. Ya las Buenas Nuevas 
vino a ser Palabra hecha carne, y esa Palabra hecha carne: 
hablaba.
 Ahora vean lo grande que Dios…, y las cosas grandes que 
Dios está cumpliendo en medio de Su Iglesia; y es nada más 
y nada menos que la Obra de la Columna de Fuego, es Dios 
obrando en la Tercera Etapa como Él lo prometió.
 Él dijo que estaría en una Gran Carpa Catedral, Él dijo que 
allí se hablarían los Truenos, Él dijo que allí estaría el pueblo 
recibiendo la Fe de Rapto; Él dijo que allí estaría siendo llevada 
a cabo esa Obra de separación, de segregación, y de cosecha. 
Vean, todo eso, Él mismo llevando a cabo esa labor.
 “EL PILAR DE FUEGO OBRANDO EN MEDIO DE SU 
PUEBLO”.
 O sea, las Obras del Pilar de Fuego en medio de Su Iglesia 
a través de ese instrumento que Dios estuvo preparando y 
guardando y cuidando, para que en su debido momento entrara 
ese ciclo eterno bajo esa Edad Mesiánica, en el cumplimiento 
de la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles.
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean que él dice allí que esa Luz 
[Citas]:

 321 - “[22] … se había retirado al edificio pequeño. Y 
este Ángel, todavía hablando detrás de mí (el cual es un 
hombre grande), y él dijo: ‘Yo te encontraré allí’”.

[JBP] Ahora, vean que él sabía, por supuesto, que la resurrección 
estaba por ocurrir; porque es el que tiene acceso al Libro de la 
Verdad; por consiguiente Él sabe los tiempos y sabe todo.
 Y cuando Él le dice: “Te encontraré allí”, ya ahí le está 
asegurando su resurrección; ya ahí le está profetizando, de 
antemano, que él y su grupo entrarían y saldrían bien de ese 
juicio divino, de ese juicio que sería llevado a cabo en la sexta 
dimensión; ya ahí le estaba dando la seguridad de que iba a 
salir bien.
 Y así, vean, a todos los escogidos de Dios en este tiempo 
final, los cuales están siendo preparados para ser transformados 
y raptados, yo les digo a ustedes que van a salir bien, y van a 
poder ver a los que van a resucitar, ¡y van a ser transformados! 
Porque esa promesa es para todo escogido, elegido de Dios, 
que está siguiendo la Columna de Fuego, que está escuchando 
la Columna de Fuego en este tiempo final, y así se está 
preparando para recibir esas bendiciones.

[Dr. José B. Pérez] En esa Escritura que leímos al principio, de 
Éxodo, capítulo 23, en donde vimos allí que Él no iba a perdonar 
la rebelión en contra de ese Ángel; pero si la escuchan, la Voz 
de ese Ángel —porque es el mismo Ángel del Pacto el que en 
este tiempo final está obrando en medio de Su Iglesia—, dice:
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 Éxodo 23:22
 22 … seré enemigo de tus enemigos, y afligiré a los que 
te afligieren.

[JBP] ¿Y qué dice más?

 23 Porque mi Ángel irá delante de ti ([JBP] vean, siempre 
es la guianza divina la que el pueblo de Dios debe seguir), y te 
llevará a la tierra…

[JBP] ¿Ve? ¿A dónde? A esa tierra prometida del nuevo cuerpo.
 Siempre es y ha sido de esa manera: el pueblo siendo 
guiado por la Columna de Fuego, el Ángel del Pacto, a través 
del instrumento que Dios tiene en cada edad y en cada 
dispensación.
 Y en este tiempo final es Él mismo el que está guiando a 
Su pueblo. Ya no el Ángel que fue enviado para las Buenas 
Nuevas, sino Él mismo. “He aquí que Yo mismo que hablo, he 
aquí estaré presente”18.
 Está presente Él, está presente Su Nombre, está presente 
todo lo correspondiente; porque ahí está el Título de Propiedad.
 Ahí están escritos los nombres de todos los escogidos de 
Dios; por consiguiente, Él es el que sabe el camino, Él es el que 
sabe quién va a ser transformado, Él es el que sabe quién será 
borrado del Libro y quién no.
 Todo eso porque está el Título en medio de la Iglesia en 
este tiempo final, para llevar a cabo, y que termine en un final y 
en un feliz cumplimiento, Su Obra de Reclamo.
 Hemos hablado varios temas y varias líneas, en las cuales 
hay mucho que se puede abundar de cada uno de esos temas; y 

18  Isaías 52:6
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hemos visto así, quizás a la ligera, algunas cosas, en las cuales 
Dios nos ha hablado; y otras, continuará Dios mostrándonos 
todo lo que hay en esa Obra de Reclamo y todo lo que hay en esa 
Obra de la Columna de Fuego, la cual fue vista por el reverendo 
William Branham obrando en una Gran Carpa Catedral.
 “LA COLUMNA DE FUEGO OBRANDO EN UNA GRAN 
CARPA CATEDRAL”.
 Y… podemos colocarle ese tema. Quizás en algunos 
lugares o en algunos momentos hemos tocado algo de ese 
tema, pero vean que todo se reúne en la Obra de esa Columna 
de Fuego, todo se reúne en esa Obra de la Columna de Fuego 
en y a través de Su instrumento.
 “LA COLUMNA DE FUEGO OBRANDO EN LA TERCERA 
ETAPA”�
 Vamos a colocarle ese tema: “LA COLUMNA DE FUEGO 
OBRANDO EN LA TERCERA ETAPA”�
 Ha sido para mí un privilegio y una bendición poder tener 
esta plática así familiar; porque es en la Familia…
 ¿Qué nos dijo Jesús?, cuando le dijeron: “Tu padre - tu 
madre…”, le dijeron: “Tu madre y tus hermanos te buscan”. 
Vamos a leer esa Escritura:

 San Mateo 12:46
 46 Mientras él aún hablaba a la gente, he aquí su madre 
y sus hermanos estaban afuera,

[JBP] Ahora, vean que ya aquí no estaba José. Le hubiesen 
dicho: “Tu padre y tu madre…”, como dijo allí. No le dijeron… O 
sea, como dijo María allí a Jesús cuando Él tenía doce años19; 
allí estaba José; pero aquí ya había partido.

19  San Lucas 2:41-51

La Columna de Fuego obrando en la Tercera Etapa204

hemos visto así, quizás a la ligera, algunas cosas, en las cuales 
Dios nos ha hablado; y otras, continuará Dios mostrándonos 
todo lo que hay en esa Obra de Reclamo y todo lo que hay en esa 
Obra de la Columna de Fuego, la cual fue vista por el reverendo 
William Branham obrando en una Gran Carpa Catedral.
 “LA COLUMNA DE FUEGO OBRANDO EN UNA GRAN 
CARPA CATEDRAL”.
 Y… podemos colocarle ese tema. Quizás en algunos 
lugares o en algunos momentos hemos tocado algo de ese 
tema, pero vean que todo se reúne en la Obra de esa Columna 
de Fuego, todo se reúne en esa Obra de la Columna de Fuego 
en y a través de Su instrumento.
 “LA COLUMNA DE FUEGO OBRANDO EN LA TERCERA 
ETAPA”�
 Vamos a colocarle ese tema: “LA COLUMNA DE FUEGO 
OBRANDO EN LA TERCERA ETAPA”�
 Ha sido para mí un privilegio y una bendición poder tener 
esta plática así familiar; porque es en la Familia…
 ¿Qué nos dijo Jesús?, cuando le dijeron: “Tu padre - tu 
madre…”, le dijeron: “Tu madre y tus hermanos te buscan”. 
Vamos a leer esa Escritura:

 San Mateo 12:46
 46 Mientras él aún hablaba a la gente, he aquí su madre 
y sus hermanos estaban afuera,

[JBP] Ahora, vean que ya aquí no estaba José. Le hubiesen 
dicho: “Tu padre y tu madre…”, como dijo allí. No le dijeron… O 
sea, como dijo María allí a Jesús cuando Él tenía doce años19; 
allí estaba José; pero aquí ya había partido.

19  San Lucas 2:41-51



La Columna de Fuego obrando en la Tercera Etapa 205

 46 Mientras él aún hablaba a la gente, he aquí su madre 
y sus hermanos estaban afuera, y le querían hablar.
 47 Y le dijo uno: He aquí tu madre y tus hermanos están 
afuera, y te quieren hablar.
 48 Respondiendo él al que le decía esto, dijo: ¿Quién 
es mi madre, y quiénes son mis hermanos?
 49 Y extendiendo su mano hacia sus discípulos, dijo: 
He aquí mi madre y mis hermanos.
 50 Porque todo aquel que hace la voluntad de mi Padre 
que está en los cielos, ese es mi hermano, y hermana, y 
madre.

[JBP] Aquel que hace ¿la qué?, la voluntad de mi Padre.
 O sea que aquellos que no hacen la voluntad de Dios y no 
obedecen lo que el Ángel, el Espíritu Santo, el Ángel del Pacto, 
la Columna de Fuego, les está diciendo al pueblo…, como le 
dijo Él allí a Josué que le dijera al pueblo, lo cual era un requisito 
para pasar a la tierra prometida; esos que no escuchan y no 
obedecen, pues no son sus hermanos, su hermana, su madre, 
como dice allí Jesús.

[Dr. José B. Pérez] Estoy buscando aquí en Marcos 13 a ver 
cómo (Marcos 3) cómo lo dice Marcos, porque hay una parte 
donde habla… Marcos 3, del 31; y Lucas… Vamos a ir a Lucas 
8:19. Esta era también donde nos habla aquí Lucas; quizás ahí 
él logró recordar lo que dijo Jesús. También, vean, un poquito de 
uno, un poquito de otro, ahí arman el cuadro.

 San Lucas 8:19
 19 Entonces su madre y sus hermanos vinieron a él; 
pero no podían llegar hasta él por causa de la multitud.
 20 Y se le avisó, diciendo: Tu madre y tus hermanos La Columna de Fuego obrando en la Tercera Etapa205
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 San Lucas 8:19
 19 Entonces su madre y sus hermanos vinieron a él; 
pero no podían llegar hasta él por causa de la multitud.
 20 Y se le avisó, diciendo: Tu madre y tus hermanos 
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están fuera y quieren verte.
 21 Él entonces respondiendo, les dijo: Mi madre y mis 
hermanos son los que oyen la palabra de Dios, y la hacen.

[JBP] ¿Ve? O sea que los que oyen la Palabra de Dios en 
este tiempo final y siguen esas instrucciones, esos son mis 
verdaderos hermanos, mis verdaderas hermanas, porque son 
mi Familia; ¡esa es mi verdadera Familia!
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
 Y hemos estado viendo este tema: “LA COLUMNA DE 
FUEGO OBRANDO EN LA TERCERA ETAPA”�
 Que Dios les bendiga y les guarde; y continúen pasando un 
día y una semana feliz, llena de las bendiciones de Dios.
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Palabras con el misionero Miguel Bermúdez Marín
Dr. José Benjamín Pérez

¡Amén, amén! Hermano Miguel, Dios te bendiga grandemente.
 Es lo que fue visto en esa Visión, y el hermano Branham 
detalla algunas cosas. Te fijas que allí, cuando él comienza a 
dar detalles, por ejemplo, del ruido que hacía cuando él estaba 
en la plataforma y cómo era que se oía, y cómo era que se 
movía mientras él ministraba; ya ahí empieza él a hablar que es 
el mismo Espíritu Santo.
 Y luego, en varios mensajes, él da un poquito de más luz en 
cada ocasión en donde él relata ese momento; pero como tiene 
al lado al Ángel, él sabe que no puede hablar más de lo que le fue 
dicho; porque cuando él está relatando la Visión, ya él conocía 
todo lo que estaba ocurriendo y quién era el instrumento.
 Porque el misterio grande, y lo difícil para el pueblo y la 
humanidad, en cada edad y en cada dispensación, es reconocer 
al instrumento que Dios está manifestando en esa edad o 
dispensación; e identificando ese instrumento, automáticamente 
se abre el conocimiento y se entiende el Programa que Dios está 
haciendo en ese momento; con la identificación del mensajero.
 Porque como Dios siempre obra a través de Su mensajero, 
y por medio de esos velos de carne (Dios no obra de otra 
manera, siempre ha sido así desde el principio), pues el ser 
humano identificando ese velo de carne, pues ya identifica la 
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Obra que Dios está haciendo en ese tiempo.
 Ahora, vea que en la Visión de la Carpa, cuando él empieza 
a dar esos detalles: el sonido que hace siempre cuando está en 
las reuniones el Espíritu Santo…, ve esa misma Columna de 
Fuego…; que él sabe, porque la había visto él; y sabe que de ahí 
era que el Ángel le hablaba; y también cuando se manifestaba, 
salía de esa Luz, dice que estaba hablándole a alguien.
 O sea, todo eso nos muestra a Dios manifestándose en 
medio de ese pueblo por medio de ese instrumento; porque 
Dios, el Ser Eterno, la boca son Sus hijos, las manos, los pies, 
es Su pueblo.
 Pero para que todo eso se mueva y haga la Obra en cada 
edad y en cada dispensación, necesita una dirección, un guía; 
por consiguiente, uno de esos que componen todo el Cuerpo 
tiene que ser la cabeza, tiene que ser la que haga que funcionen 
las manos, los pies; y todo en conjunto hace ese gran Cuerpo, 
ese gran Ejército.
 Y cuando ve la Columna de Fuego hablar allí, que le está 
hablando a alguien más arriba, ya hemos visto que es en esa 
Edad Eterna, que es en la Edad de la Piedra Angular, la que le 
sigue a esa etapa donde estaba el hermano Branham; que él 
estaba también al final, en esa brecha; y es ahí arriba donde él 
vio la Columna de Fuego que voló.
 La Columna de Fuego va volando, el Espíritu Santo, de edad 
en edad, como una escalera: subiendo, subiendo, subiendo; y 
de la séptima edad, pues tenía que volar hacia esa Edad de 
Piedra Angular, más arriba; y ahí la ve hablando con alguien; 
porque siempre ha sido así, siempre ha hablado a través de Su 
mensajero.
 Y ve la Luz que se mueve, y va al cuartito; da otro detalle: 
dice que el Ángel está al lado, que hay una diferencia entre la 
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Luz y el Ángel1; y todos esos detalles, los cuales se han estado 
abriendo, porque cada uno tiene múltiples significados.
 Y eso es lo que cada escogido de Dios está entendiendo 
y tiene que comprender: que no puede enfocarse solamente 
en un cumplimiento y en un significado y una revelación, todos 
esos detalles, porque entonces no va a poder armar el cuadro 
completo. Tiene que ser de los diferentes ángulos en donde 
Dios está mostrando allí a Su Iglesia lo que Él estaría haciendo 
en una Gran Carpa Catedral.
 Y él dice en el libro de Las Edades, he estado estudiando 
en estos días esa parte donde ese Jubileo que ocurre, ese Año 
Cincuenta de Jubileo, hay unos lugares donde él escribe: [WSS] 
«Después de la Dispensación de la Gracia», [WSS] «después 
de la séptima edad», [WSS] «después de la Dispensación 
de la Gracia», o sea, cuando termine la Dispensación de la 
Gracia; dice: [WSS] «ahí entra el pueblo al Año de Jubileo, al 
cumplimiento de la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles 
(y todo eso), después de la Dispensación de la Gracia».
 Y es lo que no han podido entender aun ministros y 
hermanos de nuestro tiempo, los cuales aman al hermano 
William, aman el Mensaje, y reconocen la manifestación de Dios 
en él trayéndonos ese Mensaje; pero hasta ahí se quedaron. Y 
no pueden ver el cumplimiento de lo que Dios trajo por medio de 
nuestro hermano William, no lo pueden entender; no pueden ver 
esos otros ángulos, porque se quedan solamente en uno solo.
 Lo cual, cuando él decía que se estaban hablando los 
Truenos, él decía desde el setenta y pico, esa década del 70 al 

1 [Citas, pág. 14, párr. 103: 56-0408A “¿Qué es una visión?”, párr. 
107] [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida 
de Cristo a Su Iglesia”, pág. 321] • [Citas, pág. 40, párr. 321: 56-0219 
“Siendo guiados por el Espíritu Santo”, párr. 22] [Compilación, págs. 
315-316]
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80, que él tiene el Título de Propiedad, que el Libro está siendo 
dado a la Iglesia; todo eso él lo hablaba.
 Pero ¿ve cómo no entienden esa parte de que todo tenía 
que ser hablado para, cuando se estuviera cumpliendo, todo 
tuviera una base escritural?: [WMB] “Así sería (dice el hermano 
Branham) cuando Él tomara el Título de Propiedad y saliera del 
Trono de Intercesión”. Y él hace la salvedad: [WMB] “Todavía Él 
está allí haciendo intercesión”2 (en ese tiempo); pero él hablaba 
como si ya hubiese salido.
 Es como cuando él decía: [WMB] “Yo regresaré”. Y 
cualquiera diría: “Pero ¿cómo va a regresar?, ¡si Dios no usa 
Su mismo velo de carne nuevamente!”. Eso es para los que 
están conscientes de que Dios obra siempre por medio de Sus 
instrumentos, y que cuando se los lleva: levanta a otro.
 Pero aquellos que agarran eso…; por ejemplo, el grupo del 
hermano Branham, toman eso, y dicen: “Bueno, el hermano 
Branham dijo ahí que iba a regresar”.
 En el libro de Citas hay una parte donde dice3: [WMB] “Yo 
regresaré de nuevo”; y otros lugares lo habla más abiertamente, 
y se identifica como el Jinete del caballo blanco, porque dice4: 
[WMB] “Yo cabalgaré esta senda otra vez”; y ese es el Jinete del 
caballo blanco.
 Ahora, ¿cómo va el hermano Branham a recorrer ese camino 
ministerial nuevamente? Y ahí tenemos que entender…; y él 

2 Los Sellos, pág. 89, párr. 139
3 [Citas, pág. 108, párr. 941: 63-0728 “Cristo es el misterio de Dios 
revelado”, párr. 404]
4 [Citas, pág. 166, párr. 1485: 65-1128M “El único lugar provisto por 
Dios para la adoración”, párr. 6] [Compilación, pág. 107] • [Citas, pág. 
168, párr. 1496: 65-1128E “En las alas de una paloma blanca como la 
nieve”, párr. 225]
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escribe en unos lugares donde dice: [WSS] «Será el 5to Elías»5.
 Porque tiene que hablar de esa manera, porque es la 
manifestación de ese espíritu ministerial que está ahí en ese 
momento obrando; y el que está hablando es el Espíritu de 
Cristo, hablando de lo que sería en esa otra manifestación de 
ese espíritu ministerial.
 Lo cual, si se lleva Dios ese instrumento que estaba 
hablando eso, pues las personas tienen que buscar en dónde 
estaría ese ministerio operando nuevamente a través de un ser 
humano; “porque no hará nada el Señor, sin que antes revele 
Sus secretos a Sus siervos los profetas”6.
 O sea que cuando se dice: [WMB] “Recorreré esta senda 
nuevamente”, pues tienen que buscar en qué velo de carne ese 
ministerio estaría operando.
 Y los del grupo del hermano Branham es lo que siempre han 
pensado; y todavía hay muchos esperando que él regrese para 
que termine y cumpla esa parte que para ellos (vamos a decir) 
no terminó.
 Y los del grupo del hermano William, muchas veces ellos 
han pensado que…, y han dicho que: “No puede ser de esa 
forma en que ellos están pensando eso. ¡Cómo van a decir que 
el hermano Branham va a regresar?”.
 Y, vamos a decir, los señalan (señalan a esas personas, al 
grupo del hermano Branham), diciéndoles que: “¿Cómo va a ser 
que estén diciendo eso?, si Dios envió al hermano William con 
ese poderoso ministerio, y él es el que iba a continuar”; y hablan 

5 Estudio Bíblico #317, 2023/jun/18 (domingo), pág. 44 (f), pág. 134 
(T3): Citas, pág. 168, párr. 1496: 65-1128E “En las alas de una paloma 
blanca como la nieve”, párr. 225 - [WSS] «5to Elías». [WSS] «Año del 
Jubileo». [WSS] «5to Elías. El Evangelio del Reino. Cabalgaré esta 
senda otra vez. Tengo que traer un Mensaje (del Año del Jubileo)».
6  Amós 3:7
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de esa forma.
 Pero cuando el hermano William se va, Dios se lo lleva, 
entonces esos mismos que señalaban al grupo del hermano 
Branham, ahora están siendo colocados ellos en esa misma 
posición, diciendo: “No. Hay que esperar al hermano William 
que venga”. ¿Ve?
 Señalan a ellos que hicieron eso, y no están viendo que ellos 
mismos están cumpliendo esa misma parte; y están colocándose 
en la séptima edad; porque fueron los de la séptima edad que 
hicieron eso, y aún están haciendo eso: que están esperando al 
hermano Branham.
 Y acá, cuando él nos dijo que estábamos entrando en esa 
séptima etapa, que no sabíamos hasta dónde… (eso fue en el 
2000)7, no sabíamos hasta dónde iba a durar, e iba a llegar un 
momento en que se iba a cerrar.
 Y fue aquella ocasión en donde yo hablé8 y dije que se iban 
a dejar de hacer los bautismos, se iban a dejar… la Santa Cena, 
llamamientos y todo eso, correspondientes a la Dispensación 
de la Gracia.
 Y personas que se han quedado en la séptima etapa, donde 
él nos introdujo; pero al estar cerrada, entonces unos quedan 
dentro, y otros quedan en un espacio que no es ni de una edad 
ni de otra; porque al ser hecho el llamado a subir (que es luego 
de la Dispensación de la Gracia), no suben, y entonces se 
quedan ahí.
 Y usted los puede ver que dejaron de bautizar, dejaron de 
hacer llamamientos al altar para que reciban al Señor, pero 

7 [2000-04-23 “Palabras de saludo y cierre de bautismos” / Estudio 
Bíblico #267, 2022/dic/25 (domingo), págs. 22-25 (f), págs. 148-151 
(T4)]
8 [Sábado, 2 de febrero de 2019 - Video del Rev. José B. Pérez / Canal 
de LGCC en Telegram]
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7 [2000-04-23 “Palabras de saludo y cierre de bautismos” / Estudio 
Bíblico #267, 2022/dic/25 (domingo), págs. 22-25 (f), págs. 148-151 
(T4)]
8 [Sábado, 2 de febrero de 2019 - Video del Rev. José B. Pérez / Canal 
de LGCC en Telegram]
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tampoco subieron arriba a la Piedra Angular; se quedaron 
en neutro. Y entonces descansan su fe en una esperanza 
no basada ni fundada en las Escrituras, y ahí le añaden y le 
quitan…; porque están en una posición que es muy peligrosa, 
en donde ministros y hermanos entonces le añaden y le quitan 
a la Palabra. ¡Mira lo fácil que es añadirle y quitarle!
 Entonces sí aceptan esa directriz de dejar los bautismos, 
pero no a subir; y entonces son tibios. Esos son los representados 
en los tibios: que no hacen ni una cosa ni la otra, se quedan ahí 
a mitad, o sea, cumplen las cosas a mitad.
 Pero mire cómo en esa parte de la Visión de la Carpa él 
vio un sinnúmero de cosas siendo realizadas, siendo llevadas a 
cabo allí; las cuales, cuando uno se pone a mirar cada una de 
ellas, y ve que en el cumplimiento de todo eso ya no está en la 
escena ese personaje que había estado en toda la trayectoria 
con todo este pueblo que ha salido, y está otro ministrando en 
un lugar nuevo… Dice9: [WMB] “Porque todo será nuevo. Una 
manera nueva”, dice; y todo es nuevo.
 Cuando él dice que se daría a conocer el Nombre en una 
manera nueva, y todo lo que él vio; aun cuando escuchó las 
cosas allí en el cuartito, y todo lo que fue hablado, todo lo que 
vio y todo eso; en el libro de Los Sellos, cuando en “EL SEXTO 
SELLO” dice… Él se paró, dice: [WMB] “Allí estaba”10.
 Ahora, ¿qué fue lo que él vio? Lo mismo que vio en el 
cuartito: [WMB] “Yo no se los puedo decir, esto… ¡sss!”.
 O sea, es algo que impartirá a la Iglesia para el rapto; porque 
es eso que la Iglesia necesita para obtener la Fe de Rapto.

9 [Citas, pág. 26, párr. 216: 58-1003 “Mirando a lo que no se ve”, 
párr. 9] [Compilación, pág. 328] • [Estudio Bíblico #354, 2023/oct/27-
2 (viernes), pág. 7 (f), pág. 113 (T5): Las Edades, pág. 354, párr. 128 - 
[WSS] «todo nuevo».]
10 Los Sellos, pág. 376, párrs. 232-233
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 Y conscientes que la fe es una revelación —fe es revelación; 
dice que11: [WMB] “El rapto es una revelación”—, pues es y 
sería por una y con una revelación que el pueblo, los escogidos 
que serían transformados, verían y reconocerían, entenderían, 
creerían de todo corazón eso que fue profetizado, eso que fue 
precursado por el hermano Branham; ellos entonces entenderían 
y dirían: “¡Pero si esto fue lo que el hermano Branham estaba 
hablando! ¡Miren qué sencillo es!”.
 Porque lo grande que un escogido, y la bienaventuranza 
más grande que puede tener un hijo de Dios o una hija de Dios, 
es poder ver lo que el hermano Branham vio.
 Y al hermano Branham estar viendo todo lo que estaba 
ocurriendo allí…, y él dice que fue la Columna de Fuego. O sea, 
en esa dimensión ya podía ver todas esas cosas: pudo ver el 
ministerio, pudo ver los resultados de la Obra de ese ministerio.
 Porque ya él la estaba viendo, a esa escala ya en donde 
estaba llegando a la cúspide o en la cúspide de ese ministerio, 
en donde ya eran milagros físicos, eran sanidades por doquier; 
una fila ¡interminable!; dice que salía y daba la vuelta por todo, o 
sea, la dejaba de ver (la fila) o sea, tan larga que era; y eso era 
día y noche, día y noche, día y noche; para llegar a ese momento 
es porque ya ese ministerio iba en una forma progresiva hasta 
que llegó allí.
 Ahora, la bienaventuranza del escogido, la bienaventuranza 
de un escogido de Dios hoy, es que lo que el hermano Branham 
vio…; y él tuvo que irse hacia la sexta dimensión con eso en su 
corazón sin decirlo. El escogido cuando ve y entiende y puede 
identificar la Obra de la Columna de Fuego hoy, ese hijo e hija 
de Dios está mirando y viendo la Columna de Fuego obrar: está 
oyendo y viendo y recibiendo lo que el hermano Branham vio.

11 [Citas, pág. 168, párr. 1498: 65-1204 “El Rapto”, párrs. 65-66] 
[Compilación, pág. 108]
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 Y ya cuando está en esa etapa en donde…, como fue en el 
tiempo de Jesús: que ya no andaba abiertamente, pero sabían 
que Él estaba en medio del pueblo, y sabían - Sus discípulos 
sabían quién era Él; ellos, aun en ese tiempo de apretura, 
tuvieron ya en su ser la revelación de quién era Jesús; y ellos 
allí se desparramaron, porque para ese tiempo todavía ellos no 
habían nacido de nuevo.
 Pero en la Segunda Venida del Señor fue prometido, en el 
cumplimiento de la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles, 
fue prometido que ese grupo con percepción profética conocería 
y tendría ese conocimiento de quién es el Hijo del Hombre. Y es 
el grupo que no lo dejaría solo, sino que estaría con Él; y que el 
Verbo, la Palabra, aunque se les vaya de la vista, ellos saben 
quién es.
 Cuando el hermano Branham dice que [WMB] “escucharían 
la Voz”12, es un tiempo en donde la apretura estaría arreciando; 
o sea, ya en un escala bastante apretada para los hijos e hijas 
de Dios.
 Y el pueblo, como está siendo preparado en este tiempo 
final, es el tiempo en donde ellos pondrán en acción esa fe y 
revelación que han estado recibiendo; porque en un momento 
y en un tiempo de apretura, van a poner en práctica lo que han 
aprendido.
 Porque cuando uno coge las partes teóricas de alguna 
materia (cuando es algún oficio o una profesión), las que tienen 
que ver con algo práctico; y poner en acción frente al maestro, al 
tutor, lo que has aprendido: van a la parte ya práctica, tangible, 
para demostrarle al maestro que usted entendió eso que en la 
materia usted recibió; y ahora está demostrándole al maestro, 
colocando todo ese aprendizaje en una manera visible.

12 [Citas, pág. 5-A, párr. 40: 56-0219 “Guiados por el Espíritu Santo”, 
párr. 101]
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 La Visión de la Carpa, hermano Miguel, es algo que es tan 
grande y tan glorioso; porque es hecho…, o sea, está siendo 
hecho, y se continuará haciendo, esa Obra, la cual es hecha por 
la Columna de Fuego, el Pilar de Fuego.
 Pero a la misma vez es tan sencillo y tan sencillo que, 
entonces, la grandeza que algunas personas están esperando 
que se cumpla en medio de la Iglesia, en el cumplimiento de 
la Visión de la Carpa, al ser sencillo: le pasará por alto; pero 
a los escogidos de Dios, ahí sí que ellos dirán: “Esto es lo que 
Tú prometiste; y yo lo estoy viendo, y yo lo estoy creyendo, y lo 
estoy recibiendo”.
 Y para ellos es que cuando se ponga a prueba esa fe que 
han recibido y esa revelación, ahí saldrán con “Perfecto”; porque 
han sido buenos estudiantes, y ahora se pone en práctica todo.
 Cuando alguien no está atento al maestro, al tutor, o falta 
en las clases —porque es (como decimos acá) un dejado: que 
no va a las clases en la escuela—, cuando se toma el examen 
o lo práctico, ahí está todo perdido; y va a empezar a preguntar: 
“¿Cómo es que se hace esto aquí?”.
 Por ejemplo, si es un electricista que se está graduando 
de electricidad, y el examen que va a tomar es práctico, y no 
atendió bien; y coge el receptáculo, y coge una bombilla y un 
switch (o sea, un interruptor), y toma el cable de corriente vivo 
—que está supuesto a colocarlo en el lugar correspondiente 
para que esa bombilla prenda—, y la coloca en el lugar erróneo, 
¿qué hace? Funde la bombilla, hace un cortocircuito.
 Y así es cuando un ministro coloca la Palabra mal: funde 
a esa persona que está escuchando esa Palabra que viene 
invertida: porque está colocando el polo positivo en el negativo, 
y lo que hace es que lo electrocuta, queda achicharrado; porque 
no está colocando los polos bien, no está colocando ese polo 
verdadero: ese positivo con el positivo. Palabras con el misionero Miguel Bermúdez Marín218
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 Ahora, hermano Miguel, todo eso se ha estado abriendo. 
Pero por eso usted ve que no he hablado, quizás, algunas 
cosas, que ya lo que falta es poquito para hablar y abrir todo 
ese gran misterio; pero hay cosas que hay que dejarlas quietas.
 Porque así como el Ángel le decía al hermano Branham: 
[WMB] “No digas esto, no lo digas; y no vas a decir nada de 
esto”, así también Él me ha dicho, Miguel; me ha dicho: [WSS] 
“No digas nada de estas cosas”. Y por eso he sido bien prudente 
en esa parte, de no decir más de lo que me ha sido ordenado 
decir.
 Porque lo importante es que los escogidos de Dios reciban 
esa Fe de Rapto; y lo importante es que ellos no pierdan la 
Columna de Fuego; y que la sigan.
 Y que aquellos que todavía no han identificado la Columna 
de Fuego: antes que se cierre esa Puerta, que la identifiquen; 
porque ese es el Guía en medio del pueblo: la Columna de Fuego, 
la cual siempre ha obrado por medio de Sus instrumentos.
 El día de ayer, hermano Miguel, como me dices, fue una 
bendición muy grande la que Dios nos dio allí, y una gran 
revelación allí; la cual Dios nos ha estado abriendo cada vez 
más y más, en esa forma así sencilla, y explicándola de esa 
forma, y dándola a conocer de esa forma; para que no haya 
lugar a duda, ni una pizca de incredulidad, ni una pizca de 
duda; y que no haya ninguna pregunta tampoco, sino que todas 
queden contestadas.
 Que Dios te bendiga, hermano Miguel, y te guarde. Y 
siempre para mí es un privilegio y una bendición saludarte. Pero 
seguí hablando, pareciera que estabas aquí al lado mío; y sentí 
que estabas aquí; y seguí hablando como si estuvieras aquí al 
lado mío, Miguel. Así te siento siempre, hermano Miguel.
 Y siempre estoy orando por ti: que Dios te mantenga siempre 
con ese ojo profético que Dios le da a Sus hijos; porque esa es Palabras con el misionero Miguel Bermúdez Marín219
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la percepción profética: un ojo profético en cada escogido es 
esa percepción profética para poder ver.
 Él dijo: “Ojalá y Dios quiera…”, o…, dice así, pero hablando 
en nuestra forma de hablar: “Ojalá que todo el pueblo sea 
profeta”13.
 Por eso, que ese ojo profético de cada escogido, y del tuyo 
también, Miguel —o sea, por esos Binoculares—, pueda seguir 
viendo, y pueda seguir siendo de gran bendición para todos los 
hijos e hijas de Dios en este tiempo final.
 Yo le doy gracias a Dios que así como Él te colocó al lado 
de ese poderoso Arcángel, yo le doy gracias a Dios que te ha 
colocado también a mi lado, y que has sido un fiel instrumento, 
en este tiempo final, de toda esa labor que fuiste llevando a 
cabo, y que ahora en este tiempo también estás llevando a 
cabo en favor del Programa Divino. Y que no te salgas ni de un 
lado ni del otro, sino que te mantengas donde estás: en línea: 
siguiendo el Arca del Pacto, la Columna de Fuego, como lo 
estás haciendo.
 Que Dios te siga usando grandemente, hermano Miguel, en 
estas reuniones también que siempre tienes; en donde esa es 
la manera (como decías el sábado pasado), es la manera en 
donde se ven todas las necesidades de los ministros y de los 
hermanos; porque así ha sido la comunicación entre los seres 
humanos: hablando.
 O sea, en esas reuniones, son de gran bendición; y cuando 
puedo tener la oportunidad de hablarte, y tú me permites hablar, 
también ahí estoy contigo; y así tener ese compañerismo los 
unos a los otros.
 Bueno, hermano Miguel, ha sido para mí una bendición 
platicarte así por este medio; y decirte que vamos muy pero 

13 Números 11:29
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13 Números 11:29
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que muy bien; y que todo está siendo llevado a cabo conforme 
a todo lo que ese poderoso Arcángel nos habló, y todo lo que 
estaba allí escrito en el Libro de la Verdad.
 Porque con el Título de Propiedad en medio de la Iglesia, 
ese instrumento…, como en un mensaje él dice, que [WSS] “en 
ese instrumento con el Título de Propiedad, o con ese Libro ya 
abierto, sabe quiénes son los redimidos, quiénes son los que 
recibieron redención por medio de ese Sacrificio en la Cruz del 
Calvario, en el cumplimiento de la Primera Venida del Señor. Y 
Él sabe a quiénes Él va a reclamar”. Luego lo leeremos.
 Pero ¿ve cómo con el Libro se sabe quiénes son los 
redimidos?, con el Libro se sabe a quiénes Él viene a buscar: 
los llama por sus nombres. Ni uno de ellos se perderá; porque 
Él tiene el Libro.
 Por lo tanto, sabe con Su Mensaje, con Su Palabra, con lo 
que Dios nos está trayendo: esa Voz hace el llamado; y ese que 
está escrito allí: responde y sube. Espiritualmente ha subido a 
la Edad de la Piedra Angular, a la Dispensación del Reino; y 
físicamente pronto subiremos al Rapto, a la Cena de las Bodas 
del Cordero.
 Que Dios te bendiga, hermano Miguel, Dios te guarde. 
Sabes que te amo con amor divino, de todo corazón; y a todos 
los ministros y a todos los hermanos también.
 Me saludas a toda la familia allá, de mi parte, y a todos los 
hermanos allá en donde te encuentras.
 Dios te bendiga grandemente, hermano Miguel.
 “PALABRAS CON EL MISIONERO MIGUEL BERMÚDEZ 
MARÍN”�
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La Columna de Fuego velada en carne humana conversando 
con Su pueblo en la Edad de la Piedra Angular
Dr. José Benjamín Pérez

Me llamó la atención eso: cómo iban a reconocerlo a Él por la 
Voz, como lo reconoció María allí1.
 ¿Ve?, que el pueblo en este tiempo final lo reconoce por la 
Voz, por lo que trae; porque es el contenido del… esa Voz, lo 
que trae, es lo importante; o sea, el contenido de Su Mensaje; 
es lo que Él está trayendo, es lo que el pueblo necesita.
 Cuando él dice que la Voz se escucharía por bocinas (dice), 
por micrófonos2; y mira, en este tiempo usamos micrófonos y 
grabamos la voz. Cómo él decía: que en las cámaras, cuando 
se grababa, se grababa y se recogía el audio, la voz, la imagen, 
y después se repartía, se repartía a los hermanos3.

1 San Juan 20:11-18
2 [Citas, pág. 14, párr. 100: 56-0403 “Pastor del Redil”, párr. 17] 
[Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida de 
Cristo a Su Iglesia”, pág. 319] [Citas, pág. 5-A, párr. 40: 56-0219 “Guiados 
por el Espíritu Santo”, párr. 101]
3 1998-08-28 “La Lluvia Tardía de la enseñanza que desciende del 
Cielo” [PÁG. 10]: [WSS] La Lluvia de la enseñanza de la Palabra de Dios, 
la Lluvia de la enseñanza Tardía, la Lluvia de la enseñanza de la Segunda 
Venida de Cristo, solamente puede venir por medio ¿de qué?, ¿de quién?, 
del quinto Elías. Y luego pasa a todas las maestras y maestros, para 
llevarla a todos los hijos e hijas de Dios.
 Porque cuando hay lluvia, entonces se recoge la lluvia, se recoge el 
agua…
 Miren, aquí vemos a Benjie “recogiendo Agua”. No necesita un 
balde, sino con una cámara recoge Agua; y después se reparte. Y así 
reciben esa Lluvia de bendición todos los que tienen sus nombres escritos 
¿dónde? En el Cielo, en el Libro de la Vida del Cordero.
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 Y ahora mira cómo eso continúa: se recoge todo lo que se 
habla dondequiera que se esté; se recoge lo que se recogió en 
la América Latina, en los viajes.
 Ahora dondequiera que nos paramos en esta isla y se 
habla: se recoge también para distribuirlo. De cualquier punto 
de la isla, donde se hable…, y más identificado: en La Carpa; 
pero puede estar en algún punto del terreno de la Carpa o algún 
punto de la Isla; porque es en una isla donde Juan recibió todo 
eso del Ángel.
 O sea que desde dondequiera que esté parado: sale y se 
recoge ese Alimento para los escogidos.
 Estamos en el este de La Carpa o sureste, ahora mismo, 
y estamos hablando. Se está recogiendo unas palabras, una 
conversación.
 Todo lo que Dios ha hecho con Sus hijos lo ha hecho 
conversando.
 Conversaba allí con…, desde el principio, desde Adán y 
Eva; conversó con Abraham, conversó con Moisés allí cuando 
estaba hablando. O sea que vemos que es un Dios conversador, 
le gusta hablar, platicar.
 Pero si te fijas, es un Dios también que en Sus cosas es 
privado, y no se abre a todo el mundo. Y cuando va a obrar y 
no están las personas correspondientes, se va, o despide a la 
gente; como las despidió allí en la casa, allí, que se quedaron 
con los discípulos. “Salgan todos de aquí”; había muchos 
incrédulos allí y no podía manifestar la gloria allí4.
 O sea que, ¿ve que es un Dios conversador?, pero selectivo.
 Y cuando va a hablarle a todos, mira cómo le estuvo 
hablando él en todo ese tiempo a tooodo el grupo; pero ya 

4 [San Marcos 5:35-42] [Estudio Bíblico #284, 2023/feb/24 (viernes), 
págs. 21-23 (f), págs. 57-59 (T4): 64-0816 “Probando Su Palabra”, párrs. 
198-205]
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cuando le va a dar lo correspondiente al tiempo final, que es 
la etapa más importante, que es la etapa de la adopción, de la 
transformación, de rapto y todo eso, entonces empieza a sacar 
personas para afuera: “Okey, salgan de aquí. Ahora voy a tener 
una conversación privada con Mis hijos, voy a hablar con ellos 
cara a cara. Mientras no me estaba velando con ellos, no me 
manifestaba como lo voy a hacer ahora”.
 Allá fueron reflejos: esa mecha encendida en cada edad, en 
cada mensajero; pero ahora viene a ser la misma Luz, la misma 
Columna de Fuego, que es la que le habló a Moisés allí, un 
hombre que vio a Dios cara a cara; “hablaba con Él”5, dice, en 
Su teofanía. “No me había revelado antes a nadie”.
 Pero vea, el ministerio de Moisés allí, y ves el ministerio 
de Elías, son dos ministerios bien importantes; que son los 
ministerios en donde Dios mostró lo que sería en este tiempo 
en el cual estaría hablándole cara a cara a Sus hijos, y no por 
una manifestación en una porción en cada edad.
 Y ahí entonces es donde entra lo que hemos estado 
hablando, que hay algo que está ahí dando vueltas; porque la 
Columna de Fuego, cuando él dice6: [WMB] “Vean ustedes algo 
aquí, hay una diferencia entre el Ángel y la Luz”, porque él 
sabía que de la Luz salía siempre ese Ángel; pero en este caso 
el Ángel estaba con él, y la Luz estaba obrando.
 Y ya eso ahí muestra…, que es esa parte en la cual…, en el 
Monte de la Transfiguración: estaba allí la Shekinah, la Gloria de 
Dios, siendo manifestada; y ninguno de las edades para abajo 
podía estar en ese lugar, ni tampoco podía salir ninguno de allí 
[para] irse abajo a resolver ese problema que había allí abajo.

5 Éxodo 33:11
6 [Citas, pág. 14, párr. 103: 56-0408A “¿Qué es una visión?”, párr. 107] 
[Compilación, pág. 321] • [Citas, pág. 40, párr. 321: 56-0219 “Siendo 
guiados por el Espíritu Santo”, párr. 22] [Compilación, págs. 315-316]

La Columna de Fuego velada en carne humana...227

cuando le va a dar lo correspondiente al tiempo final, que es 
la etapa más importante, que es la etapa de la adopción, de la 
transformación, de rapto y todo eso, entonces empieza a sacar 
personas para afuera: “Okey, salgan de aquí. Ahora voy a tener 
una conversación privada con Mis hijos, voy a hablar con ellos 
cara a cara. Mientras no me estaba velando con ellos, no me 
manifestaba como lo voy a hacer ahora”.
 Allá fueron reflejos: esa mecha encendida en cada edad, en 
cada mensajero; pero ahora viene a ser la misma Luz, la misma 
Columna de Fuego, que es la que le habló a Moisés allí, un 
hombre que vio a Dios cara a cara; “hablaba con Él”5, dice, en 
Su teofanía. “No me había revelado antes a nadie”.
 Pero vea, el ministerio de Moisés allí, y ves el ministerio 
de Elías, son dos ministerios bien importantes; que son los 
ministerios en donde Dios mostró lo que sería en este tiempo 
en el cual estaría hablándole cara a cara a Sus hijos, y no por 
una manifestación en una porción en cada edad.
 Y ahí entonces es donde entra lo que hemos estado 
hablando, que hay algo que está ahí dando vueltas; porque la 
Columna de Fuego, cuando él dice6: [WMB] “Vean ustedes algo 
aquí, hay una diferencia entre el Ángel y la Luz”, porque él 
sabía que de la Luz salía siempre ese Ángel; pero en este caso 
el Ángel estaba con él, y la Luz estaba obrando.
 Y ya eso ahí muestra…, que es esa parte en la cual…, en el 
Monte de la Transfiguración: estaba allí la Shekinah, la Gloria de 
Dios, siendo manifestada; y ninguno de las edades para abajo 
podía estar en ese lugar, ni tampoco podía salir ninguno de allí 
[para] irse abajo a resolver ese problema que había allí abajo.

5 Éxodo 33:11
6 [Citas, pág. 14, párr. 103: 56-0408A “¿Qué es una visión?”, párr. 107] 
[Compilación, pág. 321] • [Citas, pág. 40, párr. 321: 56-0219 “Siendo 
guiados por el Espíritu Santo”, párr. 22] [Compilación, págs. 315-316]



La Columna de Fuego velada en carne humana... 228

 Uno no se puede estar saliendo de la Edad de la Piedra 
Angular, estar pisando Laodicea, para tratar de resolver las 
cosas y los problemas de Laodicea; porque le va a pasar como 
a la esposa de Lot7. No se puede mirar para atrás.
 Porque mientras se está hablando, dice Habacuc (¿Habacuc 
es que dice?): “Jehová está en Su santo Templo; calle delante 
de Él toda la Tierra”8. No se puede estar hablando.
 Y me refiero a que, no es que no hable, sino a tratar de 
resolver las cosas; como pasó allí, que no pudieron sacar ese 
espíritu de ese muchacho9.
 Estuvieron, todo el tiempo que ese hombre estaba allí siendo 
adoptado, todo ese tiempo lo estuvieron malgastando haciendo 
cosas, en vez de estar pendientes a dónde se había ido Jesús 
y qué estaba haciendo allí, y poniéndose todos en comunión; 
hubiesen recibido, quizás, cuando ellos bajaron, hubiesen 
recibido allí un gran testimonio de lo que había ocurrido arriba; 
pero más bien lo que recibieron fue un regaño, por estar en el 
lugar correcto haciendo las cosas incorrectas, y tomando cosas 
humanas10.
 No se puede estar tomando y enfocándose, en estos 
tiempos, en cosas que no tienen futuro, sino más bien en lo 
que va a tener futuro, que es nuestra recompensa que vamos 
a recibir, que es esa doble porción; y enfocarnos, y dar todo el 
ánimo y todo el empuje a eso.
 Nada de lo que hay en esta Tierra es eterno, en cuanto a 
las cosas que nos puede ofrecer el mundo. Dondequiera que 
usted ponga todo el esfuerzo para tratar de tener un futuro, 
y que con eso es [con] lo que va a salvarse usted de todos 

7 Génesis 19:24-26
8 Habacuc 2:20
9 Mt. 17:14-21, Mr. 9:14-29, Lc. 9:37-43
10 Mt. 17:17, Mr. 9:19, Lc. 9:41
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los problemas…; puede ayudar en las cosas mientras vamos 
en el día a día, pero no puede ser su prioridad; no puede ser 
eso la parte importante, y gastar todo el esfuerzo y los ánimos 
y todo, en algo que, cuando vienes a ver, pasan más tiempo 
enfocados en las cosas terrenales que dándole Alimento a lo 
que en realidad es lo importante en cada persona.
 Y cuando viene a ver en el día, de 10 horas, ponle, o 12 
horas que hay en el día que se puedan disfrutar, 8 quizás las 
pasa trabajando; no ha tenido…, quizás poco tiempo para…; 
quedan 2 o 4 horas y las dedica en otra cosa; y cuando va a leer 
ya tiene sueño, y se acuesta a dormir; y cuando mire a ver qué 
hizo en el día por su alimentación espiritual: bien poco.
 O sea, cada vez hay que hacerlo al revés: tener más tiempo 
para las cosas de Dios, dándole más prioridad al día en las 
cosas de Dios, que —en los tiempos que tenemos libres— para 
las cosas del mundo.
 Sabemos que hay 8 horas de trabajo en la mayoría de los 
sitios, que hay que trabajar, y no va a estar ahí con un libro 
leyendo en una fábrica; pero estoy refiriéndome al tiempo o 
porcentaje que está uno libre, a ese tiempo que tiene uno libre: 
4 horas que tenga libres antes de acostarse, vamos a decir, 4 
horas; y de 4 horas, 3 le da a otra cosa; y cuando va a sentarse 
a estudiar gasta media hora en lo que da vueltas (como el… 
¿cómo decimos?, como algún animal que tú sabes que cuando 
va a acostarse da vueltas, vueltas, y se sienta): ya gastó media 
hora más ahí; y lo que le queda es media hora, y ya a los 15 
minutos tiene sueño.
 O sea que ellos cuando estuvieron allí debieron estar 
pendientes, orando a Dios; y que si no fueron ellos los que 
fueron escogidos para subir arriba…
 Porque Él tomó a tres; de seguro los demás: “Oye, ¿pero 
por qué no me llevó a mí?”, “¿por qué no me llevó a mí?”. “Ahora La Columna de Fuego velada en carne humana...229
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ellos son los nenes lindos”. Porque todo eso… había celos 
siempre entre ellos. ¿Quién era el mayor, quien era el…?11. 
¿Ve? Tenían esa discusión de hermanos, la cual hay en todo 
sitio.
 Pues si no te escogió a ti, pues entonces había que orar por 
ellos para que Dios los guiara, y fueran prudentes ahí donde 
iban a estar, porque algo grande iba a suceder.
 Pero se pusieron a hacer algo que no era lo que correspondía; 
se quedaron haciendo algo que venían haciendo; porque Jesús 
los mandaba aquí y allá: “Hagan esto, hagan lo otro”. Ellos 
venían contentos porque lograban que los espíritus se sujetaban 
en Su Nombre y todo, contentos12; y venían, pensaban que en 
ese momento, al no estar Jesús en medio de ellos, también iban 
a seguir haciendo lo mismo.
 No sabían que ahí estaba siendo llevada a cabo una etapa 
más alta, algo más glorioso, en donde se requería dejar de estar 
haciendo lo que venían haciendo. No continuar haciendo lo que 
venían haciendo, sino que suspender eso, y quedarse quieto 
hasta que Jesús bajara.
 Esos…, están representados ahí las fatuas. Mientras los 
escogidos están arriba y ellos no han subido, pues deben de 
reconocer que no fueron escogidos para eso, porque no lo ven; 
¿ve?, no están mirando, no ven a Jesús obrar, se les escapó de 
la vista.
 Mientras estaba siendo adoptado allí un Hijo de Dios, o sea, 
el Hijo de Dios —pero representado en los hijos de Dios—, pues 
tenía que el pueblo estar entonces orando.
 Por eso la parte que hemos hablado, de cuando Jesús allí 

11 Mt. 18:1-5; Mr. 9:33-37; Lc. 9:46-48, 22:24-30
12 San Lucas 10:17-20
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estuvo en esa etapa del Getsemaní13, lo cual representa todo 
este tiempo final, en donde será una etapa muy difícil…

[Dr. José B. Pérez] Hay un extracto que él… estaba leyendo en 
estos días, donde él habla… creo que fue ayer (y hablamos de 
eso el lunes), donde él allí habla de:

LA PALABRA DE DIOS EN SU DEBIDO TIEMPO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 30 de diciembre de 1979
(Servicio de Carpa)
Cayey, Puerto Rico
 Y para la Segunda Venida del Señor, la Obra más 
grande para llevarse a cabo en la tercera dispensación es 
la Obra del Reclamo.

[JBP] Esa es la Obra más grande. Y la persona debe de sentarse 
y decir: “Bueno, si la Obra de Reclamo es la Obra más grande, 
y no está el hermano Branham, entonces no cumplió él la Obra 
de Reclamo; pues yo estoy aquí. No… ya hemos pasado tantos 
años”; esos son los creyentes del hermano Branham.
 Pueden estar pendientes a que él regrese; pero si se 
ponen a meditar… Por supuesto, Dios es el que les abre el 
entendimiento; no puede ser porque alguien le diga, porque si 
no, sería un manufacturado.
 Pero si entra a la Palabra…, lo cual es la clave, que él 
siempre lo dijo: [WMB] “Entren a la Palabra”. Miren en esa 
porción14: [WMB] “Si alguien entrara de lleno al Mensaje lo 

13 [Estudio “La Columna de Fuego obrando en la Tercera Etapa”, 2024/
ene/29 (lunes)]
14 [Citas, pág. 105, párr. 910: 63-0714M “¿Por qué clamas? ¡Di!”, párr. 
70] [Compilación, pág. 75]
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lanzaría (¿a qué?) a rapto, a eternidad”. Pues entonces toda 
persona está llamada a entrar al Mensaje y ver qué fue lo que él 
habló de cómo sería la Segunda Venida, de cómo se cumpliría 
ese misterio tan grande que estuvo oculto.
 Y ahí, al entrar, pues, ¿qué dice ahí? “He aquí a la Puerta… 
estoy a la Puerta y llamo. El que…”. Apocalipsis dice que “el 
que me abra la Puerta (¿ve?) entraré y cenaré con él”15. Ahí 
está entonces Dios obrando en el corazón de esa persona, 
abriéndole las Escrituras; pero tiene que dejarlo entrar.
 ¿Cómo usted entra a la presencia de Dios? Entrando al 
Mensaje, entrando a las Aguas de la Palabra; pero hay que 
saber nadar.
 No puedes ponerte a meterte ahí si no vas con un corazón 
sincero, si no te humillas a Dios, y no vas allí a la presencia de 
Él: “Bueno, Señor, aguántame como un padre aguanta a sus 
hijos para nadar, y hasta que yo aprenda; y después me vas 
soltando”.
 [WMB] “Más vale que sepa nadar (dice el hermano 
Branham), porque estamos entrando ya en Aguas profundas”; 
y ahí, el que no sepa nadar se va a ahogar16.
 ¿Por qué? Porque tanto que Dios nos está dando…; no 
puedes meterle, atacuñarle comida sólida a un bebé, porque 
lo vas a ahogar, o meterle la leche y la botella de cantazo [de 
buenas a primeras]; hay que de vez en cuando sacarle los gases 
para que vaya bajando eso, poco a poco, y vaya alimentándose 
correctamente.

 [“LA PALABRA DE DIOS EN SU DEBIDO TIEMPO”]
 [WSS] Y esa Obra del Reclamo es hecha por el Señor 

15 Apocalipsis 3:20
16 [Estudio Bíblico #380, 2024/ene/26 (viernes): 57-0901M “Hebreos, 
Capítulo Tres”, párr. 72]
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en Su Segunda Venida cuando el instrumento donde Él 
cumple Su Venida ha sido adoptado.
 [JBP] Ahora, mira esto, lo que él aquí sigue diciendo:
 [WSS] Luego, la Obra para llevar a cabo es la Obra del 
Reclamo; y ahí de seguro vendrá algún momento difícil, en 
donde realmente el mensajero de esa tercera dispensación 
necesitará fuerza espiritual, necesitará que el pueblo que 
ha entrado a esa dispensación ore mucho por él.
 [JBP] Ahora vean…; que fue lo que Él le mandó a los 
discípulos: a orar17.
 Pero fíjense que ningún mensajero, al no estar en ellos 
manifestándose esa Obra y ese Programa de Reclamo, pues 
Dios al llevárselo, ya en el regreso, cuando regrese nuestro 
hermano Branham, no va a haber necesidad de orar por el 
hermano Branham, porque vendrá en un cuerpo eterno y 
glorificado; igual por nuestro hermano William, igual por Pablo, 
Ireneo, Martín y todos los escogidos.
 ¿Qué necesidad va a haber de orar por un cuerpo glorificado? 
No hay necesidad. Ya ahí está la perfección, ahí está todo.

 [WSS] Recuerden que Jesús, cuando llegó a ese 
momento del Getsemaní, Él le pidió a Su grupo que oraran 
por Él…
 [JBP] Ahora, vean que es al grupo que está ahí en ese 
tiempo, en esa edad correspondiente. Los demás no van a 
hacer eso; los demás más bien van a seguir haciendo lo que 
hicieron allá abajo: continuando con las cosas, con todo ese 
alboroto.
 [WSS] … [Jesús] le pidió a Su grupo que oraran por Él; 
y los encontró, cada vez que venía los encontró dormidos.
 [JBP] Y aun a los que estaban arriba, ¡imagínate a los de 

17 Mt. 26:36-46, Mr. 14:32-42, Lc. 22:39-46
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abajo! Por eso, miren lo que más adelante dice:
 [WSS] Y Él también oraba y oraba y sudaba gotas de 
sangre. Él fue el más que tuvo que orar; y en Su oración 
y en Su etapa de oración sufrió en grande manera. Y 
necesitó tanta ayuda y tanta fuerza espiritual, necesitó ser 
fortalecido, para poder enfrentarse a la Obra más grande 
que el mensajero de aquella segunda dispensación se 
enfrentaría, la cual era la Obra de Redención.

[JBP] Esa era la Obra más grande en la segunda dispensación, 
o sea, la de la Gracia: era llevar a cabo la Obra de Redención. 
Y la Obra más grande en la tercera dispensación, que es la del 
Reino, es esa Obra de Reclamo.
 A él…, como leímos hace poco18, que él dice que le 
costará…, yo creo que yo retraté esa parte allí, donde él dice:

[WSS] «Le costará la vida a Elías el hablar en contra de 
la bestia y su imagen».

[JBP] A ninguno de los mensajeros les costó la vida por hacer 
eso; solamente a Apocalipsis 11. Entonces, por consiguiente, 
ahí tienen que ver que no estaban esos ministerios allí operando 
en esas manifestaciones del segundo Moisés y quinto Elías; 
sino que estaba… En el cuarto Elías era el reverendo William 
Branham, ¿ve?, pero no estaba el quinto, el quinto Elías siendo 
manifestado; ni el segundo Moisés, ni el…, o tercer Moisés, dice 

18 [Estudio Bíblico #380, 2024/ene/26 (viernes): 63-1110M “Almas 
encarceladas hoy”, párr. 233] [Compilación, pág. 274]
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él, si contamos a Jesús; si no lo contamos, pues el segundo.
 Es igual cuando se leyó aquel escrito, donde en la cita él 
escribe… ¡Yo no escribí eso!, y eso hicieron un, vamos a decir, un 
issue [un problema], cuando él escribió19: [WSS] «… el 6to Elías». 
¡Pero él lo escribió. No fui yo! Y pelean y discuten, porque…
 —“¡No! ¿Cómo que el hermano Branham dice que un quinto 
Elías! ¡Solamente hay cinco Elías!”.
 Está bien, eso está… ¡Claro que sí! Hay cinco Elías nada 
más, cinco ministerios de Elías. Pero él escribió: [WSS] «… 
6to Elías», ¡pues pregúntale a él y peléale a él! ¡jeje! Yo leí lo 
que Él me dijo que leyera y que estaba en esa porción.
 Ahora, si usted le va a dar la interpretación que usted desee 
darle, ¡pues désela! Si con eso más bien le ayuda más a seguir 
haciendo la obra que usted está llevando a cabo para seguir 
atacando, pues… ¿ve?, le ayuda para eso.
 Porque él dice que tiene que hablar cosas para que salgan, 
o hablar cosas para que la gente entre20. O sea que siempre, 
para ese instrumento, todas las cosas que hable y hablará será 
para que se cumplan las Escrituras.
 Y él en una parte dice21: [WSS] “Le guste o no le guste a 

19 Estudio “Moisés y Elías, la reunión y cosecha”, 2022/jul/30 (sábado), 
págs. 14-15 (f), págs. 220-221 (T3) / Estudio Bíblico #225, 2022/jul/31 
(domingo), pág. 18 (f), pág. 252 (T3) / Estudio Bíblico #278, 2023/feb/03 
(viernes), pág. 17 (f), pág. 55 (T1) / Estudio Bíblico #310, 2023/may/26-
2 (viernes), págs. 11-12 (f), págs. 137-138 (T4): Citas, pág. 141, párr. 
1263: 65-0120 “No te apoyes en tu propia prudencia” párr. 192 - [WSS] 
«Phoenix es una puerta abierta para el 6to Elías».
20 [Citas, pág. 122, párr. 1094: 64-0614M “Develando a Dios”, párrs. 
22-33]
21 [Estudio “Un Mensaje de separación”, 2022/ago/06 (sábado), págs. 
17-18 (f), págs. 85-86 (T1) / Estudio “La Segunda Venida = León”, 2023/
dic/21 (jueves), págs. 13-14 (f), págs. 75-76 (T4): 1978-06-11 “La Venida 
de la Piedra Angular”, págs. 24-25] [Estudio Bíblico #296, 2023/abr/07 
(viernes), pág. 30 (f), pág. 234 (T1): 1985-06-02 “El Verbo hecho carne”]
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la gente”. O sea, Dios no está cumpliendo Su Programa para 
complacer a nadie.
 Miren, ¿saben a los únicos que Dios va a complacer y está 
complaciendo? A Sus escogidos, a Su Novia. ¿Por qué? Porque 
ellos están a punto de ser raptados, y ellos necesitan la Fe de Rapto.
 O sea que a esos es que Él viene a tener ese compañerismo, 
y tener esa… (¿cómo fue a principio que hablamos?) esa 
conversación con Sus hijos. A ellos, a ellos es que Él les está 
complaciendo en este tiempo.

[Dr. José B. Pérez] Porque, ¿qué padre no desea que… cuando 
un hijo le pide algo, él dárselo? ¿Cuál…?, ¿dónde está esa 
Escritura que dice que si…?: “¿Cuánto más a los que piden 
el Espíritu Santo?”, o… Porque vean, en ninguno de los 
mensajeros… “¿Qué hombre…?”. 

 San Mateo 7:7
 7 Pedid, y se os dará; buscad, y hallaréis; llamad, y se 
os abrirá.
 8 Porque todo aquel que pide, recibe; y el que busca, 
halla; y al que llama, se le abrirá.
 9 ¿Qué hombre hay de vosotros, que si su hijo le pide 
pan, le dará una piedra?

[JBP] “Le pide pan”: el Maná escondido. Y los hijos de Dios en 
este tiempo han pedido ese Maná escondido; y se les está dando 
el Maná escondido. Ahí está complaciendo Dios a Sus hijos.
 Una montaña de Pan fue lo que vio el hermano Branham 
detrás de las cortinas. “Alimenta a estos”. Dice: [WMB] “Venían 
de todas partes. Sus vestiduras blancas”22.

22 [Citas, pág. 1, párr. 1: Librito “Yo no fui desobediente a la visión 
celestial”, págs. 1-2] [Compilación, pág. 303]
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 ¡Qué revelación tan grande Dios nos dio allí cuando Él nos 
mostró que esos eran teofanías23, escogidos de Dios nacidos 
de nuevo!; que son los únicos que están recibiendo de ese 
Maná. Los demás, que no están recibiendo eso, no tienen las 
teofanías.
 2 + 2 = 4. Mira lo claro que ahora Dios nos está hablando 
e identificando quiénes son con los que Él está conversando, y 
quiénes son los que Él ha sacado afuera para que no escuchen. 
Aun si escucharan…, porque cuando dice “no escuchar” no 
necesariamente tiene que estar ahí; pueden estar escuchando, 
y entonces los oídos…
 Cuando hubo ese llamado y sonó esa trompeta para la 
liberación, y no recibieron su liberación: se quedaron con el amo 
terrenal24, fueron traspasados con esa lezna (como fue hablado 
en el libro de Los Sellos)25, y ya con eso quedan marcados que 
no querían ser libres.

 San Mateo 7:10
 10 ¿O si le pide un pescado, le dará una serpiente?
 11 Pues si vosotros, siendo malos, sabéis dar buenas 
dádivas a vuestros hijos, ¿cuánto más vuestro Padre que 
está en los cielos dará buenas cosas a los que le pidan?

23 Estudio Bíblico #357, 2023/nov/05-2 (domingo), págs. 28-30 (f), 
págs. 218-220 (T1): “LAS EDADES” sin editar, pág. 521, párr. 194 / 60-
1231 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 1”, párr. 191: [WSS] «con el 
Espíritu Santo».
24 [Estudio Bíblico #285, 2023/feb/26 (domingo), págs. 6-7 (f), págs. 
126-127 (T4): 65-0219 “Hoy se ha cumplido esta Escritura”, párrs. 46-
49] [Estudio “El Ángel y la separación del trigo y la cizaña”, 2023/jun/28 
(miércoles), págs. 32-33 (f), págs. 162-163 (T5): 60-0221 “Escuchando, 
reconociendo, actuando según la Palabra de Dios”, párrs. 147-149]
25 Los Sellos, pág. 173, párrs. 97-98; pág. 276, párr. 238
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[JBP] Por eso es importante pedir, y saber pedir; pedir en 
el tiempo correcto, y qué pedir. Porque tú puedes pedir la 
transformación y la resurrección, pero si no la pides conforme a 
como Dios la tiene en Su Programa para que sea una realidad, 
de nada te va a servir pedir la transformación; aunque creas que 
es una promesa que Dios hizo para Sus hijos en este tiempo 
final.
 ¿No dijo allí que muchos dirán?: “¿Pero no habrá de ocurrir 
un rapto?”. Por consiguiente son personas creyentes en las 
promesas, creyentes en los mensajeros; hablando (y no del 
mundo denominacional) en cuanto a los de este tiempo.
 Porque los de las denominaciones creen en profetas; pero 
hablando de este grupo que ha salido de un tiempo hacia 
acá —vamos a decir, desde el 1906 hacia acá—: creen en 
las promesas, creen en transformación, resurrección y rapto, 
pero… Miren:

 12 Así que, todas las cosas que queráis que los hombres 
hagan con vosotros, así también haced vosotros con ellos; 
porque esto es la ley y los profetas.

[JBP] (En Mateo o en Lucas debe hablar algo de lo del Espíritu 
Santo; Lucas 11 a lo mejor, puede que - habla del Espíritu 
Santo).

[Dr. José B. Pérez] Pero miren esta parte que él dice: [WSS] “La 
Obra más grande que Él llevó a cabo en Su Primera Venida fue 
la Obra de Redención”, o sea, para llevar a cabo esa Obra de 
Redención.
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 [“LA PALABRA DE DIOS EN SU DEBIDO TIEMPO”]
 [WSS] Él necesitó ser fortalecido; y dice que desde el 
Cielo un Ángel le fortaleció26.

[JBP] Lo que hemos hablado en estos días. Este extracto que… 
cayó como anillo al dedillo ayer, y yo decía: “Si lo hubiese 
tenido, lo hubiese leído yo allí”. Pero me ha pasado que Dios 
me da algo para hablarlo, y cuando después veo, estaba en un 
mensaje; y confirma lo que se habló. ¡Es algo tremendo!
 Ah, en el… es en Lucas 11 que dice:

 San Lucas 11:12
 12 ¿O si le pide un huevo, le dará un escorpión?
 13 Pues si vosotros, siendo malos, sabéis dar buenas 
dádivas a vuestros hijos, ¿cuánto más vuestro Padre 
celestial dará el Espíritu Santo a los que se lo pidan?

[JBP] ¿Ve? Estamos en el tiempo de pedir por esa doble porción, 
que es nuestra transformación, que es nuestra adopción. O sea, 
si se lo pedimos creyendo, Él nos lo dará.
 Pero recuerden que hay algo que está sucediendo en medio 
del pueblo, lo cual, si se llega a haber hablado antes, muchos 
lo creerían…; porque si lo llega a hablar el hermano Branham… 
¡Desde Pablo”, cuando hablamos el domingo27: si Pablo llega a 
tomar esa revelación del Maná escondido allí y darla a conocer 
a su pueblo (era el mensajero de esa edad)…; y el pueblo, por 
consiguiente, al creer esa Palabra, iba a producir en ellos lo que 
va a producir en nosotros lo que está siendo hablado.

26 San Lucas 22:39-46
27 [Estudio “Dios viviendo en medio de Su pueblo en la Edad de la 
Piedra Angular”, 2024/ene/28 (domingo): 1992-12-17 “Las cosas que 
son”, pág. 9]
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 Si el hermano William llega a hablar todo esto…, y ya vean 
esas personas que están y habían sido juntadas, hubieran 
escuchado todo eso, Dios se vería obligado a cumplir en ellos 
las cosas que produciría el escuchar esa Palabra, en todo el 
grupo.
 Pero como era un grupo en el cual había esos tres grupos 
ahí mezclados, Él tenía que hacer primero una separación, una 
segregación. No podía dar a conocer todo eso allí, porque si 
no, entonces todo el pueblo, tanto trigo y cizaña, se cumplía en 
ellos entonces todas las promesas. Y ya…, vamos a decir: “¡Así 
cualquiera!”. Casi todos, o la mayoría, ya para ese tiempo, ya era 
el amor tan grande…; y es; porque todos amamos, respetamos, 
a nuestro hermano William Soto Santiago.
 Y es un amor tan grande que le tenemos que, vean ustedes, 
si él hablaba ahí todo eso, mira cómo el pueblo iba a hacer: iba 
a obtener esas promesas un pueblo que no estaba preparado 
para recibir un cuerpo eterno y glorificado en la condición que 
estaba. Iba a pasar como en el Huerto del Edén: iban a vivir 
eternamente, pero en pecado.
 Exactamente hubiese pasado lo mismo si llegaban a alargar 
en ese momento su mano y tomar y comer del Árbol de la Vida, 
el cual siempre había estado en medio de Su pueblo.
 Pero él no lo destapó ni dijo nada porque todavía no había 
llegado el ciclo mesiánico, esa edad eterna, para ser llevada 
a cabo esa Obra de que los hijos de Dios pudieran alargar 
su mano y comer del Árbol de la Vida, y vivir eternamente en 
cuerpo, espíritu y alma.

[Dr. José B. Pérez] Y… mira, él dice que desde el Cielo un 
Ángel lo fortaleció [“LA PALABRA DE DIOS EN SU DEBIDO 
TIEMPO”]:
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 [WSS] Y esperamos que también desde el Cielo, el 
Ángel del Señor y todos los ángeles de Dios, fortalezcan 
al mensajero de la tercera dispensación.
 [JBP] Ahora mira desde dónde es que va a fortalecer a 
ese mensajero; por consiguiente, no podía estar en medio del 
pueblo, tenía que estar allá; para Él, como Comandante en Jefe 
de esas huestes celestiales, entonces ayuden al mensajero y al 
grupo. Ahí se los estaba diciendo: [WSS] “desde el Cielo”; 
no desde la Tierra.
 [WSS] Realmente él necesitará ayuda celestial 
para poder cumplir todo el Plan y propósito que le es 
encomendado luego de la adopción.
 [JBP] Y…:
 [WSS] Luego de la adopción es que viene la parte más 
difícil; antes de la adopción, la parte [que corresponde] es 
ser instruido, aprender a trabajar en la Obra de Dios, para 
ser aceptado y reconocido en la Tierra y en el Cielo como 
la persona que toma los negocios del Padre celestial para 
efectuarlos.
 [JBP] Miren, es como… Voy a decir alguito más (y cada vez 
Dios nos va dejando esas poquitas cosas que allí ocurrieron). Y 
esa noche fue algo como esto, vamos a decir [El Dr. JBP agarra 
unas llaves y se las entrega al Rev. William Pérez –Ed.], ¿ve?: 
[WSS] “Ahí están las llaves”.

 [WSS] Así que grande trabajo hay por delante…

[JBP] Porque… [El Dr. JBP toma nuevamente las llaves y 
selecciona una de ellas –Ed.]
 Tú tienes las llaves, y tú dices: “¿Y ahora qué yo voy a abrir 
con esto?”. Tiene que haber un lugar donde entre y dé la vuelta 
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 Miren cómo se ha encontrado el lugar de entrar esa llave; 
porque sin abrir esa Puerta de la Dispensación del Reino y de la 
Edad de la Piedra Angular, ninguno podía entrar.
 Pero siempre tiene que haber uno que abra. No puede 
venir todo el grupo y tratar de apiñarse a la puerta, porque así 
no va a abrir. Todo el mundo se queda quietecito en los sitios 
donde van; y puede estar todo el mundo apiñado empujando 
esa puerta para tratar de entrar, y pueden darse cuenta que 
empiezan a decir: “Mira, por ahí viene el que tiene el llavero y la 
llave”, y empiezan a despejarse.
 Y puede ser el hombre más insignificante, y puede ser el 
más…, vamos a decir, el que casi llegue ahí arrastrándose a 
la puerta; y ahí puede haber un montón de fortachones y un 
montón de gente grande: ninguno de esos puede abrir la puerta.
 Y puede esa persona ir caminando… van abriéndole paso, 
sin hacer ningún esfuerzo —sino que el esfuerzo ya es divino, 
es de Dios—, y viene y abre la Puerta; y ya luego, al entrar, ahí 
entonces todos pueden entrar. Por eso es que se ha podido 
entrar.

 [“LA PALABRA DE DIOS EN SU DEBIDO TIEMPO”]
 [WSS] Así que grande trabajo hay por delante, grande 
labor hay por delante, y difícil para ser efectuada; y grande 
sufrimiento debe de haber por delante. Pero esperamos 
que todos juntos…, orando los unos por los otros…, yo 
oraré por ustedes, y ustedes orarán por mí.

[JBP] Ahora, vean la posición que él se está colocando: como el 
mensajero que estaría llevando a cabo eso.
 Exactamente como se colocó Isaías o David, hablando de la 
Primera Venida del Señor; que incluso el mismo Felipe, cuando 
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 [WSS] Así que grande trabajo hay por delante, grande 
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le dice al eunuco28:
 —“¿Entiendes lo que lees?”.
 —“Pero si no hay quién me explique. Pero ven acá, ¿esto 
está hablando de él o está hablando de otro?”.
 ¿Ve?, que el mismo eunuco estaba confundido por la forma 
en que Isaías estaba expresándose allí. Cualquiera decía que él 
era, o sea, Isaías, el que iba a cumplir eso.

 [“LA PALABRA DE DIOS EN SU DEBIDO TIEMPO”]
 [WSS] Y esperamos que no estemos dormidos 
espiritualmente, sino que sepamos el tiempo en que 
estamos; porque estamos en el tiempo de la Palabra de 
Dios señalada para este tiempo en que vivimos.
 Así que yo espero de ustedes una mejor y más perfecta 
actuación que la que tuvieron los de la primera y segunda 
dispensación.

[JBP] O sea, se espera de parte de Dios que los escogidos de 
este tiempo final estén con una perfecta actuación.
 ¿Y saben por qué van a tener esa perfecta actuación? 
Porque en la primera y segunda dispensación (hablando de las 
últimas tres) no tuvieron el conocimiento que tienen ustedes, 
que tengo yo. Ellos no pudieron pasar el College Board29.
 Vamos a decir, si están en… ¿College Board a qué edad se 
co-…? ¿Al cuarto año? Vamos a decir que cuarto año ya es el 
año final. ¿Cómo va a ponerle a un estudiante de tercer grado 
a coger el College Board?, porque no tenían unas materias que 
tenían que coger y tomar primero.

28 Hechos 8:26-39
29 [College Board: Exámenes de aptitud académica para la admisión 
universitaria en Estados Unidos, realizados por la entidad que lleva ese 
nombre]
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 Es como en un carro: ¿Tú vas a ir a coger el examen de 
manejar? No te van a poner a manejar el carro ahí de cantazo. 
¿Qué es lo que hacen primero? Te meten al cuarto, te sientan 
en una silla con un lápiz, un… te dan una clasecita:
 —“Vamos a tomar el examen teórico”. “Ahora vamos afuera 
a coger el práctico. Móntate en el carro”.
 Y si no estuvo pendiente en las señales y en los cursos (y 
en el curso que nos dio para aprender las señales de “pare”, 
de “ceda el paso”, “no estacione”, “estacione”), pues puedes 
empezar a guiar, y en el “pare”, como no sabe qué es lo que 
significa el “pare”, se come el “pare”: hay un accidente.
 Cuando está la luz verde (verde es seguir) se para: ahí el de 
atrás le puede dar un golpe.
 Cuando dice “no estacione” se estaciona; son los tercos.
 “No uses…”, “no te cortes el cabello”, y coge y se lo corta. 
Y todo lo correspondiente a cómo actuar en la perfecta voluntad 
de Dios.
 Fe de Rapto es algo… yo lo escribí ayer, pero no sé… eso 
es algo que se resume; porque no podemos encerrar eso ahí, 
sino que se resume en poder ver a Dios de una manera en 
que solamente de esa manera se puede ver. ¿Con qué? Con 
santidad.
 Hebreos… (¿La Escritura era?).
 O sea que la Fe de Rapto, para poder ir a la Casa de nuestro 
Padre celestial, ¿es qué? Santidad. Eso… eso es algo que… 
¿Dónde fue que yo lo…? Anoche creo que fue. 12:14:

 Hebreos 12:14
 14 Seguid la paz con todos, y la santidad, sin la cual 
nadie verá al Señor.
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 Ahora vean, volvemos… no vamos a tomar eso en la 
forma de encerrarlo. Porque día a día, mientras estamos en 
estos cuerpos, Dios nos va ayudando; y nos caemos y nos 
levantamos. Pero el final… O sea que llegará un momento en 
donde ya usted mismo va a darse cuenta que no está agarrado 
y atado a… ni sentimientos ni nada terrenal; ya está en una 
etapa en la cual estaba Jesús cuando bajó del monte.
 Y… aparte, ¡claro!; porque acuérdate que (lo que hablamos 
al principio) no puedes mezclarte y mezclar —mientras se está 
llevando a cabo esa Obra— con los demás abajo, con los de la 
otra edad, con lo terrenal. Hay que saber hacer esa diferencia.
 Ahora, esto quizás no lo… para no poner…; lo dejamos 
hablado, como lo hemos hablado. Pero vean que hay cosas que 
vamos mejor dejando así… Ya está hablado.
 O sea que lo dejamos… lo que se habló de esa Fe de 
Rapto, que está en los Truenos, que tiene que ver con ese 
Séptimo Sello, que tiene que ver con la manifestación del Hijo 
de Hombre con Sus Ángeles; que tiene que ver como tuvo que 
ver el Séptimo Sello allá, en la manifestación del Señor en Su 
Primera Venida, y creer en Su Primera Venida, para llevar a 
cabo la Obra de Cordero de Dios, la Obra de Redención en la 
Cruz. Todo eso en Su Obra de Reclamo es igual.
 Pero vean que todo desemboca en la santidad, ¿ve? O 
sea, todo se reúne, lo que se está recibiendo y todo, en que 
llegaremos a la perfección. Pues, ¿ve?, eso es todo, ahí está; y 
ahí está esa Fe de Rapto.
 Pues la Fe de Rapto ¿qué va a producir? Perfección. Fe 
de Rapto produce cuerpos eternos y glorificados; ahí está la 
perfección. Por eso la Fe de Rapto es perfección, es santidad. 
¿Ven?
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 [“LA PALABRA DE DIOS EN SU DEBIDO TIEMPO”]
 [WSS] Así que yo espero de ustedes una mejor y más 
perfecta actuación que la que tuvieron los de la primera y 
segunda dispensación.
 Y yo espero de parte de Dios fuerza espiritual, que Él 
me fortalezca, para que todo lo que haya de hacerse sea 
hecho; y todo lo que deba de hablar sea hablado sin ningún 
miedo. Hasta aquí así lo he hecho, y espero continuar 
haciéndolo de esa manera.

[JBP] Al ser el mensajero en ese momento, él hablaba en 
primera persona, de esa forma; la cual después, más adelante, 
decía30: [WSS] “Yo le he preguntado al Señor si hay alguien 
más, si vendrá otro”. Todo eso él le preguntaba; no crea que a él 
no le pasó lo mismo que el hermano Branham.
 Pero Dios: “No. ¡Sigue!”.
 Él no tenía que estar diciéndole: “Mira, no te preocupes que 
tú no vas a pasar por nada de eso”. Ahí se hubiese echado 
para atrás: “Bueno, ahora viene otro. Yo no…”. Porque Dios va 
mostrándole al mensajero ahí, día a día, y le va abriendo esa 
revelación.
 Como cuando él le dijo a los que estaban en California: 
[WMB] “¡Salgan de aquí!”. Para el hermano Branham allí estaba 
todo por cumplirse. [WMB] “¡Hay que salir rápido fuera de 
California; esto se va a hundir!”31.
 ¿Cuánto tiempo ha pasado de eso? ¿Ve? Estaba hablando 
allí Elías, ese ministerio de Elías; pero que eso estaría ocurriendo 

30 [Estudio “La Vestidura del Hijo pródigo”, 2023/oct/05 (jueves), 
págs. 5-7 (f) (T2): 1985-10-06 “La única esperanza de los elegidos”]
31 [Estudio “La Palabra ungida = La Novia, pequeños mesías”, 2023/
ago/19 (sábado), págs. 33-34 (f), págs. 189-190 (T3): 65-0429E 
“Escogiendo una Novia”, párrs. 231-232]
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en el ministerio de Elías pero en su quinta manifestación. Pero 
ya lo habló; y como lo habló, tiene que cumplirse.
 Él en el libro de Citas, hay una parte donde él dice (yo lo - 
también lo tengo por aquí), que él dice: [WMB] “Yo regresaré”. 
Y cualquiera se pega de eso y dice: “Bueno, si el hermano 
Branham dice que va a regresar, pues no puede aparecer más 
ninguno; porque él dijo que iba a regresar. Entonces hay que 
esperar que él venga y que cumpla todo lo que dijo ahí de 
Apocalipsis 11 y todo; cuando dijo de… que los 144.000 iban a 
ser sellados por Moisés y Elías, y a él lo regresaron para atrás, 
porque no era el tiempo y no… Pero aquí está diciendo que va 
a regresar; pues entonces no hay más nadie”. ¿Ve? Se…

[Dr. José B. Pérez] Él dice aquí…, miren, en esta cita… (deja 
ver si es esta). En la 941 de Citas, párrafo 941 dice [antigua 
revisión]:

 94132 - “404 Ahora, yo voy a regresar una vez más. Yo 
no lo iba a decir. Estoy apuntando a ello. Las cintas lo 
dicen, y los que van a través”.

[JBP] Y él escribe, el hermano William escribe: [WSS] «Será el 
5to Elías». Escribe arriba: [WSS] «Será el 5to Elías».

32  [Cita 941: 63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, párr. 
404]
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Pero también él va a regresar. ¿Ven que tiene doble 
cumplimiento?, y otras Escrituras tienen tres, cuatro 
cumplimientos o revelaciones. ¡Claro que va a regresar! Pero 
aquí él se refiere al ministerio de Elías, el cual iba a regresar.

[Dr. José B. Pérez] Cuando él les dice…, hay otro que dice que: 
[WMB] “Yo voy a regresar a México”, en el libro de Citas. Esa yo 
creo que la tengo por aquí también. Pero ahí él dice que sería… 
En el párrafo 100 del libro de Citas hay una parte…, este es el 
párrafo que está hablando de México; y hay una parte aquí, dice 
[antigua revisión] [PÁG. 14]:

 10033 - “[18] Y entonces, el señor Arganbright vino y 
me dijo: ‘Oye, cómo no vamos para México’. El hermano 
José trató de conseguirme para que fuera a México.
 Yo dije: ‘No. Yo no quiero ir a México’.
 Y algo me dijo: ‘Ve a México’.
 Así que dije: ‘Bueno, arréglenlo’.
 Ellos dijeron: ‘Nosotros tenemos un salón allí’. 
Alguna clase de salón grande. Y la noche siguiente fui 
allá con el hermano Wood, y dije: ‘¿Sabe usted qué? Eso 
es así. Niños morenos pequeños, harapientos. Eso es’. 
Y el hermano Arganbright suponía arreglarlo. Ustedes 
leyeron la visión. (El hermano Branham dice acerca del 
viaje a México). (…)
 ([JBP] Recuerden, está hablando de la Visión de la Carpa).
 [28] Y, yo tuve estas reuniones. Pero yo voy a regresar 
para México…”.

33 [Cita 100: 56-0403 “Pastor del Redil”, párrs. 18, 28] [Compilación, 
pág. 320]
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[JBP] Y él escribe: [WSS] «Será el 5to Elías», escribe allí.

 100 - “[28] Pero yo voy a regresar 
para México algún día. Yo quiero que el 
Señor me envíe para atrás, para poder 
regresar como lo hice entonces, en el 
Nombre del Señor Jesús”.

[JBP] Ahí es que él escribe: [WSS] «México».

Y escribe otras cosas allí muy importantes; las cuales todo tiene 
que ver con el cumplimiento de lo que Dios está haciendo.
 Y vean cómo él dice: [WSS] «Será el 5to Elías».
 La Tercera Etapa será impactada…; o sea, es para ser 
impactado todo.
 Y la parte de regresar, miren que…, cuando él allí… él me 
dijo: [WSS] “No salgas, quédate. Lo que vas a hacer afuera lo 
haces desde aquí”.
 Pero luego, otras cosas que van con eso, que fue lo que…, 
una de las cosas allí, de esa noche que me habló. Como seis 
meses después; porque eso fue en marzo - febrero o marzo del 
2019; y esto que pasó, pasó como en agosto, quizás, del año 
2018; vamos a decir, como por ahí de seis a ocho meses fue.
 Pero ya allí, cuando ya entonces ahora voy entendiendo 
todo eso, del por qué no era para salir allí a llevar a cabo algo; 
una reunión que me invitó, donde muchos pastores iban a ir; 
pero todavía en ese momento se estaba en la Dispensación de La Columna de Fuego velada en carne humana...249
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pero todavía en ese momento se estaba en la Dispensación de 
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la Gracia, y no se podía ministrar —lo que se está ministrando 
ahora— en esa dispensación.
 Y no se podía llevar a cabo algo allí, porque iba a pasar lo 
mismo que Pablo: que si llega a hablar algo… Y podrían decir: 
“Ah, pero es que tú no tenías todavía nada de…”. Bueno, Dios 
tenía que honrar la palabra de ese hombre; y lo que iba a hablar, 
iba a salir, y quizás el mismo instrumento no se iba a dar cuenta 
de eso; pero vean, Dios no lo permitió, lo aguantó [lo detuvo].
 Ahora miren la importancia de mantener Dios a ese Arcángel 
en medio de Su Iglesia hasta el último momento. Hasta que 
se cerró la Dispensación de la Gracia estuvo pendiente que 
todo fuera cumpliéndose conforme al Programa; porque 
humanamente ya él no podía salir.
 “Pues qué mejor que salgas tú y des un viajecito, y allá te 
esperamos. Se pueden reunir de 200 a 300 ministros y nos 
hablas”. Pero ¿ve?, humanamente pues era (vamos a decir) 
algo bonito y era algo… compañerismo.
 Pero no era el tiempo ni la forma, sino que sería más 
adelante algo que estaría ocurriendo, lo cual - ya en una nueva 
dispensación, sin estar en carne ese Arcángel en medio de Su 
Iglesia; porque la ayuda de Él hacia ese ministerio sería desde 
otra dimensión y desde el Lugar Santísimo.
 Y como en ninguna de las edades se cumplió lo que se 
cumplió en el templo y tabernáculo de Moisés y el templo de 
Salomón, lo cual fue la Columna de Fuego descendiendo en 
medio de esos dos querubines…
 Cuando se está manifestando en la Tierra lo que es el 
Atrio, lo que es el Lugar Santo (en las edades), todo lo que 
fue representado en el tabernáculo y en el templo (todo eso 
se fue manifestando), la Columna de Fuego no podía estar en 
medio del pueblo en carne porque estaban en el Lugar Santo; y 
tampoco podía descender en el Lugar Santo, porque no estaban La Columna de Fuego velada en carne humana...250
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los Dos Querubines, no estaban manifestados.
 Y solamente la Columna de Fuego iba a descender en 
el lugar donde estuviera eso representado en el templo y el 
tabernáculo, y en el Trono celestial: Lugar Santísimo; por 
consiguiente, no podía la Columna de Fuego venir y estar en 
medio de esos Dos Querubines.
 Por eso cuando él decía: [WMB] “Cuando este Espíritu 
Santo que tenemos (¿ven?)… El que está en nuestro medio 
ahora mismo en la forma del Espíritu Santo, cuando llegue a ser 
encarnado en la Persona de Jesucristo, entonces le coronaremos 
como Rey de reyes”34; porque no estaba encarnado en el Lugar 
Santo en las edades.
 Y es en el Lugar Santísimo en donde Dios entonces 
manifiesta esos dos ministerios, y entonces es que la Columna 
de Fuego puede descender en medio de esos Dos Querubines 
de madera de olivo forrados de oro.
 Por eso es que ahí es donde entonces lleva a cabo la Obra 
de Reclamo. Él conoce quiénes son, ¡pues si tiene el Libro!, 
¡están escritos ahí!; por consiguiente sabe quiénes son los que 
serán reclamados por eso que Él redimió con Su Sangre; los 
cuales, ninguno se va a perder.
 Y cuando ve que alguno está…, y está escrito ahí, y está 
un poco descarriado en algo, se hablarán cosas para que se 
enderece; porque siempre ha sido por medio de la Palabra.
 Ahora, recuerden que el que tiene el Libro es el que también 
puede borrar de esa sección del Libro de la Vida. Tiene esas dos 
partes: en las que ve los que están ahí para ser transformados, 
y ve también los que de alguna forma puedan ser borrados; y si 
son borrados, alguien los tiene que borrar.
 Todo eso es lo que está sucediendo en este tiempo, en 

34  Los Sellos, pág. 134, párr. 142
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donde esa Columna de Fuego que guio al pueblo hebreo 
está en medio del pueblo de Dios hoy, cumpliendo lo que Él 
prometió: que Él estaría con Su pueblo hasta el fin. “Yo estaré 
con vosotros”35.
 Cualquiera diría: “Pero espérate, Pablo, tú estás ahí 
hablando algo; pues si Jesús fue el que dijo que Él vendría, 
vamos a esperar que Él venga”. Y no recibió a Pablo.
 Otro, se levantó Ireneo: “Pero ¿y qué hace Ireneo?, los que 
siguen haciendo… Y…, si tenemos los escritos de los apóstoles 
que decían que Jesús iba a estar con vosotros, iba a volver”.
 ¿Ve que sigue el mismo patrón siempre? Pero no ven que 
Dios estaba velado en cada mensajero.
 Y cuando llega el hermano Branham, lo mismo: habla él en 
cierta forma en que cualquiera piensa que es él.
 Pero miren cómo Dios en esa forma sencilla le aparece a 
Abraham allá y a Sara; y Lot no creía, el hermano Branham 
dice que él (hay un extracto que lo leímos)36…: [WSS] «no creía 
que Dios le había aparecido a Abraham»; porque la forma y la 
manera en que le apareció fue algo común: le hicieron cuerpos: 
Dios hizo cuerpos para Gabriel y Miguel, y uno para Él.
 Y cómo Dios ha visitado a Su pueblo hoy en una manera 
tan sencilla, en la cual está teniendo esa conversación con Su 
pueblo. (¿“Conversación” fue?, la que hablamos al principio). 
“DIOS CONVERSANDO CON SU PUEBLO”.
 Dios hablándole en la tarde; porque vean, vamos a cenar; 
en la tarde ahí es que se hace el cambio. En la mañana es 
Israel; por el este saldrá ese mensajero sellando a los 144.000, 

35 San Mateo 28:20
36 [Estudio Bíblico #311, 2023/may/28 (domingo), págs. 34-37 (f), 
págs. 258-261 (T4): Citas, pág. 120, párr. 1069: 64-0121 “La Palabra de 
Dios llama a una separación total de la incredulidad”, párrs. 73-74, 76 - 
[WSS] «Lot no cree en Dios en carne, Elohim».] [Compilación, pág. 88]
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que ya eso le corresponde a ellos.
 Pero todo está llevándose a cabo conforme a como Dios lo ha 
tenido en Su Programa. Y como nada fue hablado abiertamente 
antes, pues ahora, mientras se va cumpliendo, ahora es que 
se va viendo cómo es que Dios está cumpliendo Su Programa; 
y ahora es que se está viendo; cuando se va llevando a cabo 
todo, ahora se ve cómo era, día a día.
 “DIOS CONVERSANDO CON SU PUEBLO EN LA EDAD 
DE LA PIEDRA ANGULAR”. Vamos a colocarle ese tema.
 “LA COLUMNA DE FUEGO VELADA EN CARNE HUMANA 
CONVERSANDO CON SU PUEBLO”. Ese es el tema.
 Hoy también se van a reunir en varios sitios; creo que en 
Venezuela tienen la primera reunión de ministros. Iba a grabarle 
ahorita las palabras a ellos, esa reunión que tienen allí en 
Valencia, la primera reunión que tienen allá los hermanos con 
nuestro hermano Barrolleta. Y también en otros lugares van a 
tener reunión; Perú creo que también.
 Y di la vuelta y…: “No, ve con ellos”. Porque mira, el tema 
tenía que ver con conversación; y terminamos conversando 
aquí.
 Y ahí de una vez estas palabras serán de saludo para los 
hermanos allá en Venezuela; y en todos los lugares donde 
estarán escuchando y leyendo estas palabras que se hablaron 
así en este día. ¿Hoy es qué? 31 de enero, ¿miércoles? 
Miércoles 31 de enero de este año 2024.
 Ya se fue este mes, y ya estamos entrando ya a ese tiempo 
del cumplimiento de la nube, y un sinnúmero de eventos que 
están en estos próximos meses; en los cuales pues también 
recordamos la partida de nuestro hermano William, que fue un 
30 de marzo; el nacimiento del hermano Branham, que fue el…; 
Los Sellos también.
 Este año todo queda igual. Es como un año igual que…, La Columna de Fuego velada en carne humana...253
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si, yo creo que cae igual que el 63. Yo no sé si ese año…, si lo 
consigues allí…; porque el año… ¿Es bisiesto?
 [Julio Á. Cruz: Este es bisiesto también]. ¿Y es bisiesto ese 
año? Ahí no, yo creo. Mira a ver.
 [Julio Á. Cruz: Yo sé que coincide].
 [Hno: 29 trae].
 28, febrero. Pero cae también, 17 de marzo cae domingo, 
¿ve? Por el… No, no cambió (como es antes). Pero más sin 
embargo, si te fijas, es bisiesto este año; y el 19 cae domingo, 
cae domingo el 19. O sea que es un día más. No - no varió 
ahí, no cambió. Es como si no hubiese habido ese día; porque 
cayó…; y viernes, 14 de junio cayó viernes; es como si no 
hubiese cambiado nada del…
 Pero fíjense cómo estamos en un ciclo paralelo a ese tiempo 
de Los Sellos también. Muchas cosas ahí convergen en este 
año; y cada vez más se está hablando… Vean que terminó el 
año y comenzó el año hablando bien claro. Porque ya, los hijos 
de Dios, los escogidos de Dios, lo que están ya es a punto de 
coger el examen práctico.
 ¿Cómo dice allí la cita, es?: “No tengo oro ni plata, o no 
tengo… Lo que tengo te doy”. Y empieza ahí a obrar un 
ministerio en cada persona adoptado, obrando en medio de la 
raza humana.
 ¿Tú sabes lo que son hijos de Dios en todas partes, regados 
en todo el planeta Tierra? Y esa va a ser la noticia del momento.
 Si hay tiktok que se van a hacer, eso va a hacer un tiktok 
bien grande [risas]; porque ahora lo usan para cosas que no son 
del Programa Divino; pero de seguro muchos…; lo ponemos así 
para que (¿Ve?, dije esa palabra y todo el mundo la entendió), 
para que vean que en ese tiempo eso va a estar en su… ¿cómo 
decimos? Ya la noticia del momento. Este…, sería:
 —“Pero es que en este país también está pasando algo. La Columna de Fuego velada en carne humana...254
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Allí hay varias personas que están haciendo algo que nunca 
humanamente…”.
 —“Pero es que acá también”.
 —“¡Mira, allá también había algo parecido, y había una 
persona que estaba así, con una necesidad, y fue sano!”.
 —“¡Mira, en este otro sitio!”.
 —“¡Mira este otro sitio, este otro sitio!”.
 Y cuando van a ver:
 —“¡¿Qué está pasando?!”.
 Y de momento, ¡fun!, ya no están. Así será el Rapto. Y 
dejará al mundo confundido, y dejará a todo el mundo perplejo:
 —“¡Y, ¿pero y qué pasó?! ¿Y estos juicios? ¿Pero no se 
supone que habrá un rapto? ¿Y dónde está Fulano, aquel que 
me había sanado a mi mamá o que había sanado - me había 
sanado a mí? ¿Dónde están esos?”.
 Se darán cuenta que ya entonces habrá ocurrido el Rapto. 
Se quedaron para la gran tribulación.
 Que pronto esto que dice aquí… es… ¿Cuál es esta cita? 
La tres… Vamos a ver, debe ser la 312. Mira, ¡este extracto es 
tan tremendo! [Citas]:

 31237 - “79 ‘De cierto os digo (ustedes… QUE SON 
DIOSES PEQUEÑOS), si dijeres a esta montaña: ‘Sé 
movida’, y no dudares en vuestro corazón, pero creas que 
lo que has dicho vendrá a acontecer, puedes tener lo que 
has dicho’.
 80 ESO VA DIRECTO AL GÉNESIS, AL ORIGINAL.
 ¿Qué es ello? AHORA EL MUNDO Y LA 
NATURALEZA ESTÁN GIMIENDO. ¿Por qué? POR LA 
MANIFESTACIÓN DE LOS HIJOS DE DIOS, CUANDO 

37  [Cita 312: 60-0522E “Adopción #4”, párrs. 79-88]
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VERDADEROS HIJOS, HIJOS NACIDOS, HIJOS 
LLENOS, HABLEN Y SU PALABRA SEA RESPALDADA 
([JBP] ¡Jeje! ¡Eso es grande! ¡Jejeje! ¡Eso es grande!). YO 
CREO QUE ESTAMOS AL BORDE DE ESO AHORA 
MISMO. Sí señor. ‘Di a esta montaña, SEA ASÍ’.
 81 —‘HERMANO, DESEO ESTO Y ESTO (QUE 
CIERTA COSA SEA HECHA). Yo soy un creyente en 
Cristo Jesús’.
 82 —‘YO SE LO DOY EN EL NOMBRE DEL SEÑOR 
JESUCRISTO’. AMÉN.
 ¡Allí está la manifestación!”.

[JBP] Vean, eso es… personas que pidan por sus familiares. 
Ahora, está hablando de la manifestación de los hijos de Dios.
 ¿Habrá o no habrá un grupo al lado de ese mensajero, de 
ese ministerio, para llevar a cabo todo esto? ¡Claro que sí! Esos 
son los que pueden y podrán colocar la Palabra bien. No es solo 
él; es el grupo también; porque para eso es esa promesa.
 No es mirar solamente ahora como en las edades: que 
miraban al mensajero y hasta ahí llegaba esa manifestación, y 
la Obra que hacía en cada uno, que era —en las edades— creer 
y aceptar al Señor en Su Venida.
 ¡Ahora lo miramos a él y nos miramos nosotros mismos!

 312 - “[82] ¡Allí está la manifestación!”.

[JBP] Es una de las manifestaciones. “¡Yo te los doy en el 
Nombre del Señor!”. Ahí está una manifestación del poder de 
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ellas ¿qué era? Los hijos de la hermana Hattie Wright38: [WMB] 
“¡Yo te los doy!”. Y enseguida los niños vinieron.

 312 - “83 —‘¡OH, HERMANO!, MI COSECHA SE 
ESTÁ QUEMANDO, MAS ALLÍ NO HE TENIDO LLUVIA 
ALGUNA’.

([JBP] Miren, eso es poder sobre la naturaleza):

 84 —‘YO LE ENVIARÉ LLUVIA EN EL NOMBRE DEL 
SEÑOR JESÚS’”.

[JBP] Vean…
 Ahora, vean algo ahí importante; porque ahí está hablando 
del Nombre Eterno de Dios.
 Y vean ustedes que Jesús, cuando obró, Él no tenía que 
estar mencionando el Nombre, porque estaba en Él.
 Ahora, cuando los discípulos le dijeron a Jesús: “Señor, 
en Tu Nombre… los espíritus se sujetan en Tu Nombre”, ellos 
invocaban… Ahora, ¿cómo será para los hijos de Dios llevar a 
cabo esa manifestación del poder de Dios?
 Ahora, miren, por eso hay que saber cómo hablar y qué 
hablar, y qué decir.

 312 - “84 —‘YO LE ENVIARÉ LLUVIA EN EL 
NOMBRE DEL SEÑOR JESÚS’”.

[JBP] Ahora, esos son los ministerios de Moisés y Elías; 
recuerden que tiene poder sobre la naturaleza.

38 [Compendio de extractos “La introducción de la Segunda Venida…”: 
Salvación hijos de Hattie Wright: págs. 250-252, párrs. 170-188 ([60-
0417M] “Id, decid”)]
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 312 - “[84] Allá vendrá. ¡Oh!, esperando, gimiendo, 
toda naturaleza esperando por la manifestación de los 
hijos de Dios. Dios lo ordenó al principio ([JBP] ahí va 
al Edén; porque estamos de regreso al Edén). Él le dio al 
hombre el dominio.
 85 Él dio a Jesucristo, y Jesús lo dio en Su Nombre, 
con esta seguridad: ‘Pide al Padre cualquier cosa en Mi 
Nombre y Yo lo haré’.
 ¡Oh! HERMANO PALMER, ESPERANDO POR 
LA MANIFESTACIÓN DE LOS HIJOS DE DIOS, LA 
POSICIÓN, LA IGLESIA”.

[JBP] Por eso él dice39: [WMB] “Cuando la Iglesia reconozca 
su posición. Cuando la Iglesia reconozca lo que Ella es”. ¿Qué 
son? ¡Hijos de Dios!

 312 - “86 COMO DIJE, EL LIBRO DE EFESIOS ES 
EL LIBRO DE JOSUÉ. ES JOSUÉ, COLOCANDO LA 
GENTE EN DONDE PERTENECEN”.

[JBP] Recuerden que Josué es el Espíritu Santo. ¿Colocando a 
qué? A la gente, ¿en dónde? En la posición que les pertenece, 
¿para qué? Para que pueda ocurrir la manifestación de los hijos 
de Dios.

 312 - “[87] DIOS VA A COLOCAR SU IGLESIA…”.

[JBP] Y dices: “¡Adiós! Pero ¿no será un hombre? Y está diciendo 
que es Dios el que lo va a hacer”. Pero Dios siempre obra por 
medio de carne humana; ahí está Dios cumpliendo Su Palabra.

39 [Citas, pág. 107, párr. 931: 63-0728 “Cristo es el misterio de Dios 
revelado”, párr. 240] [Compilación, pág. 76]
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 312 - “[87] DIOS VA A COLOCAR SU IGLESIA, HIJOS 
E HIJAS DE DIOS. DIOS ME PERMITA VIVIR PARA 
VERLO, ES MI ORACIÓN…”.

[JBP] Él anhelaba, imagínate. Y usted lo está viendo. ¡¿Tú 
sabes la bendición que quiso el hermano Branham?!: [WMB] 
“Yo casi me extiendo y puedo agarrarlo”40.
 ¿Qué cara le va a dar usted luego al hermano Branham? 
Porque ni le digo del hermano William, porque ahí sí que será 
algo terrible. ¡Que usted esté en el lugar donde el hermano 
Branham quiso cumplir y tener la oportunidad y la bendición de 
recibir todo eso, ¿y lo rechace?! ¡Ayayay para esas personas!
 Es como cuando un día íbamos a una actividad; era lejos, el 
sitio era bien retirado; salíamos de… creo que era de San Luis 
Potosí hacia el lugar; y era en tierra, y era lejitos. Y había unas 
pick-up41 que le pasábamos, un montón de gente en el cajón; 
hazte de cuenta que es un cajón como la que tiene barandas; 
iba gente hasta en el bumper, atrás. Pero me estaba raro, 
porque yo nunca había visto eso. Y yo veía, y yo: “Pero esos no 
parecen trabajadores porque están vestidos bien. ¡Qué raro!”.
 Y más adelante otros más, y yo… Muchos carros, autobuses, 
y yo veía esas pick-up llenas. El hermano William no me decía 
nada. Cuando vamos llegando, y el hermano William me dice:
 — [WSS] “¿Tú viste aquellos carros que pasamos atrás, 
llenos de gente en los cajones?”.
 — [JBP] “Sí; me estuvo raro, hermano William; estaban 
todos bien vestidos”.
 — [WSS] “Ellos vienen para la actividad. Por eso muchos 

40 [Citas, pág. 25, párrs. 207-208: 58-0928M “El bautismo del Espíritu 
Santo”, párrs. 210-213] • [Citas, pág. 38, párr. 312: 60-0522E “Adopción 
#4”, párrs. 87-88]
41 [pick-up: camionetas de carga, con platón atrás]
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hermanos van a ser juzgados”, me dijo.
 Llegaban, si llegas a verlos, sacudiéndose del polvo. 
Hermanos que yo veía vestidos atrás, y yo los veía: “Mira, ese 
hermano estaba en la pick-up atrás”; y lo felices y contentos que 
estaban allí glorificando a Dios, orando y recibiendo la Palabra.
 Por eso, por todas esas cosas…; vean, y por lo del hermano 
Branham, que él trató…; y usted está en el sitio, en el tiempo, 
tiene vida, tiene pies, tiene manos, tiene ojos, para estar 
escuchando y estar en el sitio correspondiente para recibir esas 
bendiciones, ¿y no lo recibe? Por todo eso será juzgado. Porque 
él me señaló, me puso ese ejemplo: [WSS] “Mira, por eso…”.
 O sea, todo lo que representa eso: “No, yo no quiero ir 
porque el carro se me dañó”, o: “Yo no quiero ir porque tengo 
que coger tantos autobuses”, o… por ciertas cosas. No hay 
excusa.
 ¡En el cajón de una guagua!42 ¡Y llegan a ver todo el polvo 
que había!, y que estaban ahí - iban tapados, para llegar al lugar 
de actividad. Él dice:

 312 - “[87] DIOS ME PERMITA VIVIR PARA VERLO, 
ES MI ORACIÓN, ESTÁ TAN CERCA QUE PUEDO 
CASI…”.

[JBP] Miren, en esta… aquí mismo era que decía eso.

 312 - “[87] DIOS ME PERMITA VIVIR PARA VERLO, 
ES MI ORACIÓN, ESTÁ TAN CERCA QUE PUEDO 
CASI ([JBP] Miren, aquí mismo era donde decía eso [!], jeje) 
PALPARLO CON MIS MANOS YA MISMO”.

42 [guagua: en Puerto Rico se le dice guaguas a los vehículos, 
especialmente desde camioneta (SUV) hasta transporte de gran 
capacidad de personas]
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[JBP] ¿Sabes lo que es eso, que él diga que casi lo puede 
palpar? Y se fue. Y que usted pueda tocar y palpar el sitio… 
Porque si él dice: [WMB] “Palparlo con mis manos”, es aunque 
sea tocar algo.
 Pero no estamos tocando solamente la estructura y el lugar, 
sino que estamos tocando la Fibra de Dios, que es lo más 
importante. Como dije hace poco, y se oyó quizás un poco… 
Estamos escudriñando los pensamientos y las cosas intimas de 
Dios43, tocándole Su Fibra.
 Es como cuando uno dice: “¡Uy! Esto me tocó la fibra”, o: 
“Esto me estremeció”. ¡Hermano, estamos estremeciendo a 
Dios! Por eso es que Él se está vaciando en Sus hijos. [WMB] 
“Llena unos cuantos vasos”44.

 312 - “[87] Esperando por el TIEMPO CUANDO 
ANDEMOS ABAJO A LA CALLE ([JBP] algo normal, ¿ve?): 
ALLÍ ESTÁ UN LISIADO, POSTRADO ALLÍ DESDE EL 
VIENTRE DE SU MADRE”.

43 [Estudio “La Palabra = la Teofanía”, 2024/ene/25 (jueves), pág. 19 
(f), pág. 31 (T4)]: [JBP] Y estamos y hemos estado entrando de lleno, 
pero tan de lleno, que hasta estamos discerniendo los tuétanos, las 
intenciones y los pensamientos del corazón de Dios.
 Así como la Palabra discierne los pensamientos, las intenciones de 
los seres humanos; ahora los escogidos de Dios están entrando de lleno 
a las partes más íntimas del Dios Creador de los Cielos y de la Tierra, 
al conocimiento más grande que seres humanos hayan tenido en este 
planeta Tierra; porque estamos siendo traídos y atraídos a esa Gran 
Teofanía. Y recuerden que la Teofanía es la Palabra.
44 [Citas, pág. 60, párr. 524 (revisión antigua) 525 (revisión PR): 
61-1119 “Perfecta fuerza por perfecta debilidad”, párrs. 365, 373] 
[Compilación, pág. 40] [Estudio Bíblico #163, 2021/dic/26 (domingo), 
págs. 5-6 (f), págs. 27-28 (T dic/2021 – ene/2022) / Estudio Bíblico #213, 
2022/jun/19 (domingo), págs. 36, 39-40 (f), págs. 108, 111-112 (T2)]
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[JBP] No sé a ustedes cuántas veces les ha pasado últimamente; 
a mí me ha pasado mucho, de seguro a ustedes también; que 
van saliendo de alguna tienda y ven a alguien en el piso —quizás 
antes les pasaba, pero ahora quizás le pasa más—; o van en una 
luz [semáforo], y ven a alguien todo… pidiendo algo, y…, u otra 
persona en algún sitio; y se le viene a la mente: “Si yo pudiera 
hacer que se levante. Pero no es el tiempo, Señor, todavía; 
pero…”. Y uno…, no sé si usted lo ha hecho, que…: “Levántate” 
[Como diciéndolo en un tono bajo –Ed.].
 Es como un bebé cuando va camina-… gateando: agarra 
algo y trata de pararse, y se cae; pero no por eso va a de-… 
seguir gateando; él va a seguir intentando.
 Sigan intentando; porque tienen que poner a prueba lo que 
han aprendido y lo que están aprendiendo; y en una de esas 
[chasquea los dedos]…, ahí empieza la manifestación de los 
hijos de Dios.
 Todo es sencillo, todo será sencillo; sino es solamente 
creyendo lo que usted está hablando.
 Por eso dice: “Si pidiereis al Padre en Mi Nombre (y dice) 
que se mueva esta montaña de aquí allá (pero ¿qué es lo que 
dice ahí?), y lo crees”. ¿Ve? Ya eso es una Fe Perfecta. Ahí no 
hay límite de nada, ya ahí no hay límite para esa persona; ya ahí 
está hablando de palabras mayores.
 Pero vean que la parte que ya ese ministerio está haciendo: 
primeramente en el campo espiritual, ya está siendo llevada a 
cabo una Obra de adopción en cada escogido por medio de 
ese instrumento; ya hay una manifestación de un hijo de Dios 
adoptado haciendo eso; porque el único que puede abrir las 
Escrituras y sanarlos espiritualmente es Dios. Ahí está una 
manifestación de Dios, ¿ve?
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 312 - “[87] ‘No tengo oro ni plata…’. ¡Oh! Esperando 
la manifestación de los hijos de Dios (Aleluya), cuando 
Dios se hará conocer…”.

[JBP] ¿Cómo? “Cuando Dios se hará conocer”. ¿Cómo se dará 
a conocer? En esa manifestación de los hijos de Dios. ¡A ver si 
se van a dar cuenta o no que Dios está con ese grupo, con ese 
pueblo!

 312 - “[87] … cuando ellos pararán la enfermedad, 
ellos pararán el cáncer…”.

[JBP] Fue la primera sanidad que el Ángel hizo —porque el Ángel 
es el que hace todo—, hablando por el hermano Branham, hizo 
el hermano Branham en su ministerio: sanar el cáncer a aquella 
enfermera. Dice45: “Ni el cáncer te podrá hacer frente”. Y vean, 
mencionó “cáncer”.

 312 - “88 ¿Usted piensa que el cáncer es algo? La 
Biblia dice que viene un tiempo cuando el hombre se 
pudrirá en su misma carne y los gavilanes comerían de 
sus carcajes [cadáveres] aun antes de morir.
 CÁNCER ES UN DOLOR DE MUELA A LO QUE 
VIENE. PERO RECUERDE, ESA COSA HORRIBLE 
FUE PROHIBIDA EN ESE DÍA DE ATACAR AQUELLOS 
QUE TENÍAN EL SELLO DE DIOS ([JBP] o sea, el Espíritu 
Santo). A eso es lo que nos estamos esforzando, para 
ENTRAR…”.

45  [Estudio “El Ángel en el Pilar de Fuego”, 2023/jul/08 (sábado), págs. 
11-15 (f), págs. 97-101 (T2) / Estudio “La Columna de Fuego obrando en 
la Tercera Etapa”, 2024/ene/29 (lunes): 50-0813E “Dios revelándose Él 
mismo a Su pueblo”, párrs. 27-28]
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[JBP] Lo que al principio les dije: eso es lo que tiene que estar 
haciendo el pueblo: ¿Esforzándose a qué? ¡Esforzándose a 
eso! No a otra cosa. No esforzándose a tratar de sacarle el 
espíritu endemoniado a esa persona allá abajo.

 312 - “[88] A eso es a lo que nos estamos esforzando, para 
ENTRAR y ESTAR POSICIONALMENTE COLOCADOS 
DENTRO DEL REINO DE DIOS ANTES QUE ESTAS 
HORRIBLES PLAGAS GOLPEEN”.

[JBP] Porque todo eso es lo que estará ocurriendo en la gran 
tribulación; pero no tocará a los escogidos. A nosotros no nos va 
a tocar nada de eso, sino que seremos raptados y ya sacados 
de esta Tierra.
 “LA COLUMNA DE FUEGO VELADA EN CARNE HUMANA 
(o “ENCARNADA”. ¿Cómo fue el tema? ¿“VELADA EN CARNE 
HUMANA”?) CONVERSANDO CON SU PUEBLO”.
 Ese ha sido nuestro tema para esta ocasión.
 Y que Dios les bendiga y les guarde, y les ayude siempre en 
todo; tanto a ustedes los que están aquí como los que estarán 
escuchando estas palabras.
 Y que se sigan preparando, y presionando; y siendo 
colocados posicionalmente en la forma correcta y en la manera 
correcta, para que hablen la Palabra correcta, y empiece Dios 
esa manifestación de los hijos de Dios pronto en este planeta 
Tierra, y sacuda este mundo; y al llenar esos cuantos vasos, sea 
ese tiempo glorioso de esa manifestación de los hijos de Dios 
cumplida en medio de la raza humana; y ocurra la resurrección.
 Y no se desparramen, sino que Dios les ayude; y que lo que 
no ocurrió en la primera y segunda dispensación, en este tiempo 
estén en una posición perfecta para estar brazo a brazo, con las 
manos levantadas en alto, de ese ministerio, y obtengamos la La Columna de Fuego velada en carne humana...264
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Gran Victoria en el Amor Divino.
 Que Dios les bendiga y les guarde; y en el Nombre Eterno 
del Señor sea todo eso cumplido y manifestado.
 Que Dios les bendiga y les guarde.
 Y muchas gracias por vuestra amable atención a todos 
ustedes y a todos los que están en los diferentes países; y 
también al misionero Miguel Bermúdez Marín, que Dios lo 
bendiga también; y a todos los ministros y a todos los hermanos 
en los diferentes países.
 Continúen pasando un día feliz, lleno de las bendiciones de 
Dios; y pendientes siempre, y alerta, llevando a cabo en este 
tiempo final la Obra correspondiente; o sea, en los trabajos, que 
tenemos que ser responsables, pero con la Lanza en la mano, 
la Espada, y tomando el Agua con la otra, y vigilando; porque Él 
lo dijo: “Velad”.
 Estar velando en todo tiempo —y más aún en este tiempo—, 
de ser tenidos por dignos de escapar de los juicios divinos de 
la gran tribulación, y estar (¿qué?) en pie delante del Hijo del 
Hombre46.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.

Parte 2
… bien hermoso; y el ambiente estaba bueno, ¿no se fijaron?… 
[Sí] Yo me fijé.
 Y ese ambiente así, no tan solo es para los que están aquí; 
vean que todo eso lo reciben los hermanos. Si usted llega a ver 
cuántos escritos…: —“Hermano, ¿hay algo hoy?”, —“¿Habló?, 
¿llegó a hablar algo?”. —“Hermano, ¿le grabaron?”.
 Como cuando está uno esperando la… Uno me dijo: “Yo 
estaba haciendo algo, y de vez en cuando miro a ver si - si ha 

46  San Lucas 21:36
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llegado un ‘¡brinn!’, y chequeo”.
 Es bueno estar así alerta, ¿ve? Alerta. Que no se nos pase 
nada. Porque en cada momento hay cosas que se hablan, que 
tienen que saber y conocer; para cuando se vaya a hacer lo 
práctico no vengan tocando diciendo:
 —“Y… pero ¿dónde dijo eso?”.
 —“¿Tú escuchaste tal…?”.
 —“No, yo no escucho eso”.
 —“Ah bueno, pues ahí tienes el resultado”.
 —“¡Dame de eso!”.
 —“Tenías que escuchar allá (¿ve?). Ve y busca, ve y lee”.
 Porque todo es tan sencillo. La misma simplicidad es la que 
hace que todo sea complicado, vamos a decir; pero para los 
escogidos no.
 Ayer fue que hablamos del ojo profético47 (sí, creo que fue 
ayer).
 ¿Sabes lo que es el ojo profético? Se hablaba de Isaac, 
porque su ojo profético nunca… ¿Isaac fue, o…? Hubo uno que 
dice que su ojo nunca…
 [Julio Á. Cruz: Moisés].
 Moisés fue48.
 [Julio Á. Cruz: Moisés fue, sus ojos nunca se apagaron].
 Moisés fue. Sus ojos… Sí porque… Isaac era que se apagó. 
Pero ¿ve?, que habla de ese ojo profético.
 Por eso deseamos más bien que los ojos proféticos de cada 
escogido se siga abriendo - se sigan abriendo; y que ninguno 
se cierre; sino que todos sigan con esos ojos proféticos; porque 
son hijos de Dios con percepción profética; por consiguiente, son 
profetas también; lo que pasa es que no se han manifestado, ¿ve?

47 [Estudio “Palabras con el misionero Miguel Bermúdez Marín”, 
2024/ene/30 (martes)]
48 Deuteronomio 34:7
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 ¡Mira!, la manifestación de los hijos de Dios. ¡Pues con 
razón!, pues si todavía no ha llegado ese momento; pero son 
pequeños mesías, ungidos de Dios, en donde ese ojo profético 
está siendo abierto cada vez más y más; y pueden ver a través 
de esos Binoculares, que son esos ministerios de Moisés y 
Elías; y ahí pueden ver todo clarito, entender todo claro.
 —“¡Ahora podemos ver! ¡Gracias, Señor, porque encendiste 
la Luz en nuestro tiempo!”.
 Había oscuridad de momento, pero apareció alguien que no 
estaba en el cuadro…:
 —“Espérate, aquí hay un hombre…”.
 —“Pero si es que ese no puede ser, si ese lo conocemos 
desde que nació”.
 —“Pero espérate, que él sabe…”.
 —“¡No puede ser!”.
 Prende la Luz:
 —“¡Mira, sí sabía! Pero si tú estabas con nosotros, ¿por qué 
no nos encendiste esta Luz antes?”.
 —“Porque no era el momento”.
 La Columna de Fuego no podía alumbrar el Lugar Santo 
[risas]; tenía que ser el Lugar Santísimo.
 Bueno, Dios les bendiga y les guarde.
 Eso hasta lo podemos anexar ahí al tema de hoy, para que 
también eso lo tengan los hermanos.
 Bueno, muchachos, que Dios les bendiga grandemente, y 
les siga usando en las labores correspondientes al día de hoy; y 
a todos en los diferentes países también.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
 “LA COLUMNA DE FUEGO VELADA EN CARNE 
HUMANA CONVERSANDO CON SU PUEBLO EN LA EDAD 
DE LA PIEDRA ANGULAR”�
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